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ESTUDIO BÍBLICO #345
DOMINGO, 24 DE SEPTIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días. Recibe, misionero 
Miguel Bermúdez Marín, muchos saludos de todos acá de la 
congregación de Cayey, Puerto Rico.
 Y deseándote ¡un feliz cumpleaños! este próximo viernes, 
29 de septiembre de este año 2023, esta congregación acá 
de La Gran Carpa Catedral en Cayey, Puerto Rico, con este 
fuerte aplauso te da muchas felicidades, y te envía muchas 
felicidades en estos días próximos que estarás cumpliendo 
años; en donde deseamos que las bendiciones del Cielo y de la 
Tierra sean derramadas sobre tu vida, y Dios te siga abriendo 
el entendimiento, las Escrituras, para seguir comprendiendo 
el Programa Divino correspondiente a este tiempo final; y 
sigas siendo de luz en todos los lugares donde vayas; y te dé 
mucha salud, y te mantenga sano y te mantenga fuerte hasta tu 
transformación. Bendiga a tu esposa Ruth, y también a toda tu 
familia, tus hijos, y toda tu familia. En el Nombre Eterno del Hijo 
de David, William, Rey de reyes y Señor de señores. Amén y 
amén.
 ¡Lo creemos de todo corazón! A nuestro amigo, a 
nuestro hermano en el ministerio, y también hermano de - y 
correspondiente al Cuerpo Místico de creyentes. Lo amamos, 
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¿verdad? A nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín. Lo 
amamos de corazón.
 Yo no lo veo a él desde… 2016; finales, yo creo; allá en 
Argentina. No sé si después lo llegué a ver en abril de 2017. 
Pero yo creo que fue en diciembre o noviembre, las actividades 
allá en la Argentina. Miren, lo vi en una actividad de judíos allá, 
de rabinos y…
 Así que, bueno… él, ya pronto lo estaré viendo; mi deseo es 
que sea en este cuerpo; porque los días van tan rápido que casi 
vamos a vernos en el nuevo cuerpo.
 Deseamos…, yo deseo verlo en este cuerpo; y conscientes 
que hay un Programa Divino y que nos movemos por el 
Programa Divino y no por cosas humanas, sino que hay una 
dirección divina en todo.
 Y cualquiera podrá decir: “Pero ¡puede él estar viajando por 
todos los lugares!”.
 Mi deseo es estar viajando y estar en todos los lugares pero 
todo tiene su tiempo; y como Él me dijo que hiciera, así estoy 
haciendo; y no me voy a salir de esas instrucciones y de ese 
orden el cual la Tercera Etapa tiene. Y por eso todo está y estará 
marchando bien.
 Cuando uno sigue las instrucciones: ¡todo sale bien!
 Así que Dios nos está guiando en todo. Y mi deseo es estar 
allá esta semana; pero hay un Programa Divino; ya sea que 
esté o lo haga a través de internet: siempre me van a estar 
viendo y siempre estaré allí compartiendo.
 No quiere decir que voy a estar allí; pero tampoco puedo 
decir que no voy a ir, porque todavía no ha pasado esa semana. 
Así que no les estoy dando tampoco esperanzas de que voy. 
Es que vamos a ir viviendo el momento. Y si Dios tiene en Sus 
planes que esté allá, pues estaré allí; y si no, pues a través del 
satélite y de internet. Estudio Bíblico #3454
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 Así que siempre nos estaremos viendo, como decía siempre 
nuestro hermano William.
 También acá se encuentra con nosotros nuestro hermano 
Toribio y su esposa, que es un privilegio tenerlo acá. (¿Dónde se 
encuentra por acá?). Aquí está al frente. Que Dios te bendiga, 
Toribio, y su esposa; y recibo los saludos que trajeron de allá del 
Perú, con mucho amor y cariño. Un gran guerrero Toribio y su 
esposa y todos los hermanos allá en el Perú. Y lleven muchos 
saludos de parte de toda la congregación acá de Puerto Rico 
hacia el Perú.
 También nuestro hermano Manuel Daza que ha venido; ya él 
ha estado acá; lleva también saludos al Paraguay. Pero Toribio 
es la primera vez que está acá, ¿verdad? Fue una lucha, pero 
Dios le dio la victoria, y aquí está con nosotros compartiendo las 
bendiciones de Dios.
 Bien, vamos inmediatamente a ir…
 Y todos los que nos visitan también en esta ocasión: que 
Dios les bendiga grandemente; y a todos los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas o internet también, en los 
diferentes países: que Dios les bendiga grandemente en esta 
mañana.
 Hoy tenemos el tema:

OBEDIENTES
A LA VISIÓN CELESTIAL

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 5 de septiembre de 2009
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Hechos 26:19-32
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[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar en Segunda de Samuel en 
el capítulo 6, verso 12 en adelante, donde nos dice:

 12 Fue dado aviso al rey David, 
diciendo: Jehová ha bendecido la 
casa de Obed-edom y todo lo que 
tiene, a causa del arca de Dios.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y él arriba, en los versos 8, 9 y 10, ahí al lado él escribió:

[WSS] «el Arca = Cristo, la Palabra, el Verbo».

 12 Entonces David fue, y llevó con alegría el arca de 
Dios de casa de Obed-edom a la ciudad de David.
 13 Y cuando los que llevaban el arca de Dios habían 
andado seis pasos, él sacrificó un buey y un carnero 
engordado.
 14 Y David danzaba con toda su fuerza delante de 
Jehová; y estaba David vestido con un efod de lino.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David ahí.

Y él allí escribe, miren, en el verso 12 arriba escribe: [WSS] 
«Donde está el Arca está la bendición».
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 15 Así David y toda la casa de Israel conducían el arca 
de Jehová con júbilo y sonido de trompeta.
 16 Cuando el arca de Jehová llegó a la ciudad de 
David, aconteció que Mical hija de Saúl miró desde una 
ventana, y vio al rey David que saltaba y danzaba delante 
de Jehová; y le menospreció en su corazón.
 17 Metieron, pues, el arca de Jehová, y la pusieron 
en su lugar en medio de una tienda que David le había 
levantado;

[JBP] Y él hermano William escribe arriba: 
[WSS] «Carpa / la tienda de David».

 17 … y sacrificó David holocaustos y ofrendas de paz 
delante de Jehová.
 18 Y cuando David había acabado de ofrecer los 
holocaustos y ofrendas de 
paz, bendijo al pueblo en 
el nombre de Jehová de los 
ejércitos.

[JBP] Y allí dibuja una Estrella de David.

 19 Y repartió a todo el pueblo, y a toda la multitud de 
Israel, así a hombres como a mujeres, a cada uno un pan, 
y un pedazo de carne y una torta de pasas. Y se fue todo el 
pueblo, cada uno a su casa.
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[JBP] Miren, le dio alimento desde su tienda, desde su carpa. 
Estaba el arca allí, la acababa de llevar.

 20 Volvió luego David para bendecir su casa; y saliendo 
Mical a recibir a David, dijo: ¡Cuán honrado ha quedado 
hoy el rey de Israel, descubriéndose hoy delante de las 
criadas de sus siervos, como se descubre sin decoro un 
cualquiera!
 21 Entonces David respondió a Mical: Fue delante de 
Jehová, quien me eligió en preferencia a tu padre y a toda 
tu casa, para constituirme por príncipe sobre el pueblo de 
Jehová, sobre Israel. Por tanto, danzaré delante de Jehová.
 22 Y aun me haré más vil que esta vez, y seré bajo a tus 
ojos; pero seré honrado delante de las criadas de quienes 
has hablado.

[JBP] Miren.

 23 Y Mical hija de Saúl nunca tuvo hijos hasta el día de 
su muerte.

OBEDIENTES A LA VISIÓN CELESTIAL

DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ,
 UNGIDO COMO REY DE ISRAEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de febrero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, encontramos que David siendo el octavo hijo 
de Isaí es tipo y figura del Rey venidero, descendiente del 
rey David, para el tiempo postrero. Tiene que ser judío Estudio Bíblico #3458
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el Rey venidero, y tiene que cumplir el tipo y figura de 
David…

[Dr. José B. Pérez] Hay un escrito (que lo hemos leído)1 donde 
nos dice nuestro hermano William:

 [WSS] «La paz imperecedera permanente la vendrá 
anunciando Elías y la estará estableciendo el Mesías, el 
Cristo, el Ungido, un hombre que vendrá ungido con el 
Espíritu Santo».
 Y ahí escribe, arriba de eso: [WSS] «Nacerá en la Tierra 
y será un judío».
 [WSS] «Ese es el Príncipe de Paz que destruirá 
al anticristo y establecerá Su Reino con su capital en 
Jerusalén; lo cual será el Reino de David restaurado, y es 
el Trono de David: el Mesías. Para el judaísmo, para el 
cristianismo y el islam, será Jesús viniendo, destruyendo 
al anticristo y estableciendo Su Reino, y trayendo la paz y 
felicidad».

1 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 13, 17 
(f), págs. 151, 155 (T4) / Estudio Bíblico #334, 2023/ago/18 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 140-141 (T3) / Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 
(viernes), pág. 51 (f), pág. 85 (T2)
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Cristo, el Ungido, un hombre que vendrá ungido con el 
Espíritu Santo».
 Y ahí escribe, arriba de eso: [WSS] «Nacerá en la Tierra 
y será un judío».
 [WSS] «Ese es el Príncipe de Paz que destruirá 
al anticristo y establecerá Su Reino con su capital en 
Jerusalén; lo cual será el Reino de David restaurado, y es 
el Trono de David: el Mesías. Para el judaísmo, para el 
cristianismo y el islam, será Jesús viniendo, destruyendo 
al anticristo y estableciendo Su Reino, y trayendo la paz y 
felicidad».

1 Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 (sábado), págs. 13, 17 
(f), págs. 151, 155 (T4) / Estudio Bíblico #334, 2023/ago/18 (viernes), 
págs. 62-63 (f), págs. 140-141 (T3) / Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 
(viernes), pág. 51 (f), pág. 85 (T2)
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[JBP] Bajo el título (recuerden) de Hijo de David, y título también 
de Hijo de Abraham.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“DAVID, EL OCTAVO HIJO 
DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY DE ISRAEL”]:

 [WSS] … porque David es tipo y figura del Mesías-
Príncipe que vendrá y que gobernará sobre Israel y sobre 
todas las naciones; el Rey que restaurará el Reino de Israel 
y ocupará el Trono de David. Por lo tanto, es importante 
saber que David es el hijo octavo de Isaí, ungido como rey 
de Israel.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice el 
reverendo William Branham, hablándonos del ministerio a los 
144.000; en la pregunta número 17, en la página 408, nos dice:

 17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con 
esta enseñanza.

[JBP] Y él dice:

 138. No. No es el mismo. Son dos hombres distintos 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 5to Elías = será un judío». 
Eliseo, que vino en la forma o lugar de Elías, no fue 
Elías. Y cuando el espíritu de Elías vino sobre un hombre Estudio Bíblico #34510

[JBP] Bajo el título (recuerden) de Hijo de David, y título también 
de Hijo de Abraham.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“DAVID, EL OCTAVO HIJO 
DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY DE ISRAEL”]:

 [WSS] … porque David es tipo y figura del Mesías-
Príncipe que vendrá y que gobernará sobre Israel y sobre 
todas las naciones; el Rey que restaurará el Reino de Israel 
y ocupará el Trono de David. Por lo tanto, es importante 
saber que David es el hijo octavo de Isaí, ungido como rey 
de Israel.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos nos dice el 
reverendo William Branham, hablándonos del ministerio a los 
144.000; en la pregunta número 17, en la página 408, nos dice:

 17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con 
esta enseñanza.

[JBP] Y él dice:

 138. No. No es el mismo. Son dos hombres distintos 
([JBP] y él escribe): [WSS] «el 5to Elías = será un judío». 
Eliseo, que vino en la forma o lugar de Elías, no fue 
Elías. Y cuando el espíritu de Elías vino sobre un hombre 



Estudio Bíblico #345 11

llamado Juan el Bautista, tampoco fue Elías. Y el hombre, 
el séptimo ángel, el mensajero enviado al final de la Edad 
de Laodicea, no será Elías literal; será más bien un gentil 
a su pueblo.

[JBP] O sea, no será el Elías literal, sino que será el ministerio 
de Elías en su cuarta manifestación.

 139. Entonces, el espíritu de Elías viniendo en esta 
ocasión a esta gente, será un judío. Porque siempre uno es 
enviado a su propio pueblo. Esa es mi revelación.

[Dr. José B. Pérez] En la 427 también nos habla, en la pregunta 
número 33 [Los Sellos] [PÁG. 427]:

 33. Hermano Branham, yo entiendo que Elías tiene 
que ser manifestado tres veces, y usted nos ha dicho 
que ya ha sido manifestado dos veces, y que vendrá 
otra vez. Ahora, esta persona que viene con el espíritu 
de Elías, ¿será el mismo que viene con Moisés como 
uno de los dos testigos?
 241. No. Él será un gentil para la iglesia gentil. Dios 
siempre envía uno de su propia gente. Él vino a los Suyos 
y los Suyos no le recibieron. Él siempre los envía así; de 
igual manera será con el mensaje de la hora.
 242. Cuando Dios lidió con los judíos, no hubo profetas 
gentiles; cuando Dios lidia con los gentiles, no hay 
profetas judíos. Cuando nuevamente vuelva a los judíos, 
no habrá profetas gentiles. ¿Entienden? Bien. Pero sí 
habrá un tiempo cuando un Mensaje todavía está presente 
al tiempo cuando el nuevo Mensaje ha comenzado, como 
fue con Pablo en el tiempo de los gentiles. Estudio Bíblico #34511
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[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «el Mensaje pasando de los gentiles a los judíos».

 Y también escribe: [WSS] «San Pablo fue un profeta a 
los gentiles aunque era judío». «El Ángel de Jesús con el 
espíritu y virtud de Moisés y Elías, de los gentiles enviado 
a los judíos».
 Y él dibuja allí, al lado de ese párrafo: luego de la pregunta 
33 ahí dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 399, la pregunta número 11, 
ahí nos dice [Los Sellos]:

 11. El Elías que viene a predicar a los judíos, ¿es el 
verdadero Elías que estuvo en los días de Achab, o será 
solamente el espíritu de Elías en otro hombre?

[JBP] Y en la contestación, abajito dice:

 [94]. Yo he pensado que será un hombre de este tiempo 
ungido con ese espíritu; porque allá, cuando Elías ya había 
subido y Eliseo se encontró con los hijos de los profetas, 
ellos dijeron: “El espíritu de Elías reposó sobre Eliseo”. 
Es que Eliseo obró igual a Elías.

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «el 5to Elías = un hombre de este tiempo».
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[Dr. José B. Pérez] Y también en la página 98, en el párrafo 846, 
que es un extracto del libro de Los Sellos, de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”, y vamos a leer allí para ver lo que él escribió; 
él dice [Citas]:

 8462 - “[Pregunta] 24. Hermano Branham, si todos 
los piadosos son levantados en el rapto, ¿de dónde 
aparecerán Elías y Moisés? ¿Serán judíos, o será que 
nuestro Elías será también enviado a ellos?
 197. No. El Elías gentil que será ungido con este 
espíritu para llamar a los gentiles, será quitado, porque 
toda la Novia habrá sido raptada para ese tiempo; y estos 
dos profetas de Apocalipsis 11, son traídos cuando el Día 
de Gracia ha terminado para los gentiles; y luego son 
enviados a los judíos”.

[JBP] Y allí dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

Y arriba escribe:
[WSS] «4to Elías – gentil».
«Elías y Moisés – judío».

2 [Cita 846: Extracto de Los Sellos - “Preguntas y Respuestas”, pág. 
420, párr. 197]
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY 
DE ISRAEL”]:

 [WSS] Ahora, para el tiempo final, el octavo hijo de 
la monarquía del Hijo de David aparecerá; y eso será la 
Venida del Hijo del Hombre para el tiempo final, para 
reclamar el Trono y Reino de David, y sentarse sobre el 
Trono de David, y gobernar, reinar sobre Israel y sobre 
todas las naciones; con capital Jerusalén, Distrito Federal: 
todo Israel.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 45 del libro de Citas, en 
el párrafo 385 dice:

 3853 - “[95] Y cuando venciéremos por medio del 
Espíritu Santo, como lo hizo Él, nos sentaremos con Él 
cuando tome Su Trono 
terrenal de David ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «Apoc. 11», 
para sentarnos y gobernar 
con Él como lo hizo Él allá (amén), con poder y autoridad 
sobre toda la Tierra. ‘Y la Tierra está gimiendo, esperando 
por la manifestación de los hijos de Dios’.
 96 Porque después de todo, este mundo no fue dado para 
que Dios lo controlara. Sepamos eso. Es correcto. ¿Quién 
es el Dios de esta Tierra? ¡El hombre! Ese es su dominio. 
Todo, todo, en el mundo es sujeto al hombre. Por el pecado 
cayó; por medio del poder redimidor de Cristo, Él vuelve 
otra vez. Eso es correcto. Porque la Tierra pertenece al 

3 [Cita 385: 60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, párrs. 95-96]
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hombre, fue dada a él y él reinará 
sobre todo. Toda la naturaleza está 
gimiendo, esperando ese tiempo 
cuando los hijos de Dios sean 
manifestados otra vez”.

[JBP] Y él dibuja allí una Estrella de David.
[WSS] «Efesios 4:30» escribe también.

Y escribe:
[WSS] «La manifestación de los hijos, la adopción».
«Dios fue manifestado en carne».
«Apoc. 10:1-11, 11:3-14, 11:15-19».

Y arriba escribe allí: [WSS] «En el Trono = el Hijo de David».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY 
DE ISRAEL”]:

 [WSS] Y todas las naciones que sean salvas durante 
la gran tribulación, entrarán al Reino del Mesías-Príncipe 
judío, y la paz y felicidad correrá desde Jerusalén como un 
río para todas las naciones.

[Dr. José B. Pérez] Nos habla también en la página 156 del libro 
de Citas, párrafo 1394, nos habla de este Reino también allí; 
dice [antigua revisión]: Estudio Bíblico #34515
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 13944 - “[158] El trigo, todo vuelve directo 
a su cabeza de donde comenzó, como Caín 
y Abel ([JBP] ahí dibuja una Piedra Angular, 
y como si fuera trigo, unas matitas así dibujó 
para arriba ahí). La Novia de la Palabra 
encabezando en la persona de la Palabra 

de Dios ([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] 
«Elías y Moisés» 
([JBP] ‘la Novia’, vean, ‘encabezando en la persona de la 
Palabra de Dios’) hecha manifiesta en esta edad ([JBP] y 
ahí escribe arriba): [WSS] «Elías y Moisés» perversa que 
estamos viviendo. ¿Ven dónde está encabezando?
 159 Y Satanás pronto tomará su novia intelectual y 
exaltará a este grande 
personaje [WSS] «el 
papa», que es el anticristo, 
la jerarquía, y le colocará sobre un trono, y el mundo 
entero se maravillará tras él.
 Y entonces Cristo vendrá. Y dos no pueden existir en 
el mismo tiempo ([JBP] o sea, el Reino de Dios y el reino del 
anticristo no pueden estar al mismo tiempo). Y su reino será 
quitado ([JBP] ¿Cuál? El del anticristo, de la bestia, el hombre 
de pecado, del diablo, de ese arcángel caído llamado Lucifer); 
él será destruido.
 Y Cristo, la Palabra de Dios… Lo cual, la mujer es 
una parte del cuerpo del hombre. Ellos no son dos; son 
uno. Y la Novia, Iglesia, Palabra, compuesta de gente 
llamada por causa de Su Nombre, se unirá en el Cuerpo 
de Jesucristo.

4 [Cita 1394: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párrs. 158-
159]
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 Y el reino del anticristo será quitado y destruido. Y 
Cristo tomará el trono y se sentará sobre el Trono de 
Su padre David y reinará sobre la Tierra por mil años, 
y entonces presentará la Iglesia a Dios sin mancha ni 
defecto”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Trono de David» abajo.

Y arriba escribe: [WSS] «La Palabra hecha manifiesta».

Y debajo de [WSS] «El Trono de David» escribe: [WSS] 
«Apoc. 11:15-18, 6:12-17, 12:1-17», y otras Escrituras allí 
(que las colocaremos en el Estudio).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO 
REY DE ISRAEL”]:

 [WSS] Ese es el que traerá la paz permanente para 
Israel y para todas las naciones. Por lo cual queremos que 
aparezca aquel que está representado en el octavo hijo de 
Isaí, el cual será el ungido como Rey de Israel; y tiene 
que aparecer en este tiempo final. Los judíos lo están 
esperando, el cristianismo lo está esperando también.
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[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos habla el reverendo 
William Branham en la página 38, en el párrafo 313, donde nos 
dice [Citas]:

 3135 - “127 ¿De los que están aquí, 
cuántos estaban cuando yo me fui en mi 
primer viaje y prediqué ‘David matando a 
Goliat’? Me estoy preparando para irme 
otra vez, solamente… recuerde, ¿vieron 
lo que sucedió el domingo pasado? Está 
entrando en otra fase. Segunda campaña 
de David, segunda fase de su ministerio 
([JBP] y escribe allí): [WSS] «David». Eso 
es exactamente correcto. Entonces él 
fue hecho rey sobre Israel ([JBP] y escribe): [WSS] «rey». 
Note, el ministerio ahora se está moviendo hacia una fase 
más grande ([JBP] y ese es el tercero), viniendo a ser más 
grande. Así también David”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Goliat = el anticristo, la bestia».
«David y Goliat. Y después David es coronado».
[JBP] O sea, luego de ese enfrentamiento, vean, es coronado 
para reinar. Y más abajito ahí escribe:
[WSS] «David — coronado rey».

[JBP] Es en esa tercera fase de David. Recuerden que leímos 
que un espíritu no puede ser coronado6.

5 [Cita 313: 60-0522E “Adopción #4”, párr. 127]
6 Los Sellos, pág. 251, párrs. 101-102
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[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos habla el reverendo 
William Branham en la página 38, en el párrafo 313, donde nos 
dice [Citas]:
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cuántos estaban cuando yo me fui en mi 
primer viaje y prediqué ‘David matando a 
Goliat’? Me estoy preparando para irme 
otra vez, solamente… recuerde, ¿vieron 
lo que sucedió el domingo pasado? Está 
entrando en otra fase. Segunda campaña 
de David, segunda fase de su ministerio 
([JBP] y escribe allí): [WSS] «David». Eso 
es exactamente correcto. Entonces él 
fue hecho rey sobre Israel ([JBP] y escribe): [WSS] «rey». 
Note, el ministerio ahora se está moviendo hacia una fase 
más grande ([JBP] y ese es el tercero), viniendo a ser más 
grande. Así también David”.

[JBP] Y arriba escribe:
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«David y Goliat. Y después David es coronado».
[JBP] O sea, luego de ese enfrentamiento, vean, es coronado 
para reinar. Y más abajito ahí escribe:
[WSS] «David — coronado rey».

[JBP] Es en esa tercera fase de David. Recuerden que leímos 
que un espíritu no puede ser coronado6.

5 [Cita 313: 60-0522E “Adopción #4”, párr. 127]
6 Los Sellos, pág. 251, párrs. 101-102
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, ese ministerio, nos habló el 
hermano Branham de ese ministerio nuevo que estaría Dios 
operando; [de] lo cual nos habla en la página 25, donde nos 
dice; párrafo 211 dice [Citas] [antigua revisión]:

 2117 - “4 Y me fue dicho a mí, en un tiempo atrás, por 
una visión que el Señor me dio un año pasado supongo, o 
ya sea un poco más… Lo tengo escrito en un libro en casa, 
de un cambio de ministerio. (…)
 5 Hace algún tiempo estaba en una visión y vi una 
gran carpa. Oh, era un asunto gigantesco. Y había 
apenas acabado de hablar, y muchas almas estaban en 
el altar, y estaban como llorando, con sus manos alzadas 
quietamente y suavemente”.

[JBP] Y ahí es que él escribe que: [WSS] «no del modo que 
se hacía de esa forma pentecostal», sino (dice) en quietud, 
suavemente y reverentemente. ¿Ve?, es una etapa fuera de la 
séptima edad.

 211 - “[5] Un simpático hombre de habla suave salió a 
la plataforma…”.

[JBP] Ahora, ahí es que él dice: 

[WSS] «No era al estilo pentecostal denominacional. 
Todo era quieta y suavemente, con mucha reverencia». 
«Reverentemente».

7 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 
8-9] [Compilación, págs. 327-328]
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Y abajo escribe: 
[WSS] «Un hombre simpático de habla suave – ?».

 211 - “[5] … y dijo: ‘Ahora formen una línea de oración 
mientras el hermano Branham se alista’”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Elías» y escribe: [WSS] «reflejándose».

 Se estaba reflejando en el hermano Branham, porque era el 
mensajero que estaba ahí Dios usando; por lo tanto, se estaba 
reflejando en él ese que estaba allá siendo mostrado por esa 
persona.

 211 - “[5] ‘… mientras [que] el hermano Branham se 
alista…’”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, eso fue lo que estuvimos 
viendo en esta mañana; algo allí que no aguantamos hasta aquí 
para hablarlo sino que ya lo hablamos allí; pero vamos a tocar 
alguito: donde él allí nos mostró esta parte de la página 5-B, del 
párrafo 51, en donde allí nos dice [Citas]:
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 518 - “[2] Hace unos minutos tuve el privilegio de hablar 
con mi esposa y con mi pequeño José, el muchachito 
a quien yo creo que Dios le permitirá tomar mi lugar 
cuando yo haya terminado en esta vida”.

[JBP] Y ahí él escribe allí:
[WSS] «José = tipo y figura de la Venida de Cristo».

 “Cuando haya terminado en esta vida”, van a ver ahí una 
flecha hacia un dibujo que él hizo de la Pirámide y las edades.
 Vean esa…:

 51 - “[2]… creo que Dios le permitirá tomar mi lugar 
cuando yo haya terminado en esta vida”.

[JBP] Y señala una flecha hacia la séptima edad; pero pone 
una flecha: donde dice: “con mi pequeño José, el muchachito a 
quien yo”, ahí sale otra flecha y la pone hacia la brecha, ahí en 
la parte del cuello.
 Él terminó la séptima edad; aunque él fue sacado fuera, 
porque él estaba colocado en la brecha también; pero él lo 
coloca allí (el hermano William), coloca a ese grupo con José 
ahí en el medio; lo cual él luego escribe allí abajo:

8  [Cita 51, pág. 5-B: 60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2]
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[WSS] «Es lo mismo que con el hijo de David: Salomón, 
en quien se reflejó Cristo como Rey. Y José (está hablando 
del hijo del hermano Branham) toma el lugar del 4to Elías».
[WSS] «Y José toma el lugar del 4to Elías y sigue con el 
Mensaje, pero no puede tomar el lugar del 5to Elías; no 
él».

[JBP] Que corresponde a, más arriba, a la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Se está allí representando el hermano 
Branham en su hijo José. Porque miren lo que leímos del 
mensaje de hoy, donde él dice en la página 25, que él dice:

[Mensaje de estudio para hoy domingo, 24 de septiembre, 2023]
OBEDIENTES A LA VISIÓN CELESTIAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de septiembre de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
 [WSS] [PÁG. 25] También él dice en otros lugares que 
el séptimo Ángel estará en la Tierra en el tiempo de la 
Venida del Ángel Fuerte de Apocalipsis 10, que desciende 
del Cielo con el Librito abierto. Puede ser el séptimo ángel 
de la séptima edad…
 [JBP] Pero ya él no está. Entonces, si sigue con el Mensaje 
su hijo José, pues entonces ya ahí está bien identificado, y 
se cumple esa Escritura: que estaría en la Tierra —si lo ven 
por ese ángulo— el séptimo mensajero. Porque él dice que: Estudio Bíblico #34522
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[WMB] “continuará, tomará mi lugar”; pues entonces ya eso se 
cumplió en el hijo del hermano Branham, esa parte ahí, o se 
está cumpliendo.
 [WSS] … o séptimo ángel de los ángeles de las Siete 
Trompetas, para no poner la cosa difícil para el grupo del 
séptimo mensajero, al cual amamos, tanto a su grupo como 
al mensajero séptimo; aunque ya se fue, pero continuamos 
amándolo de todo corazón; y lo vamos a ver en su regreso 
jovencito, y nos va a visitar.

[JBP] Y ahí sigue.
 Ahora, eso fue lo que él escribió, en el mensaje… en un 
escrito:

[WSS] «Es abierto el Séptimo (7) Sello; y el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, en Él será abierto, mientras el 
7mo Ángel está en la Tierra en la media hora de silencio».
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[JBP] Eso está en el Estudio #3349, y ahí se habla otras cosas 
de esa línea, muy importantes.
 Ahora vean cómo se estuvo cumpliendo la Venida de ese 
Ángel de Apocalipsis 10, cuando el séptimo ángel…, si lo 
vemos: el séptimo ángel de la séptima edad: pues está en 
la Tierra en el hijo del hermano Branham; y como séptimo 
ángel dispensacional también, porque es el que está en la 
Tierra en la media hora de silencio cuando el Ángel Fuerte 
desciende.

[Dr. José B. Pérez] Eso fue también lo que nos leyó - estaba 
leyendo ayer nuestro hermano Miguel; creo que era de este 
Estudio Bíblico: Parte 4 de agosto; y miren lo que Dios 
allí nos estaba mostrando: en la página 11 del mensaje “LA 
ESTRELLA DE LA MAÑANA ANUNCIANDO EL MENSAJE 
POR EL ESTE”. Y ahí…, nos estaba leyendo del mensaje “EL 
CONSOLADOR”10, un mensaje del hermano Branham; dice:

 105 (129) Así que no cruce el puente antes de llegar 
a Él. Quédese con la Palabra de Dios, y Dios abrirá el 
camino, porque Él es el camino. Sí, Moisés fue consolado 
por la Palabra que Dios le había hablado.
 106 (130) Juan. Creo que lo mencionamos esta mañana, 
no estoy seguro, pero creo que nos referimos a Juan el 
Bautista. Cuando él apareció allá en el desierto, si alguien 
le hubiera dicho: “Fíjate: Hoy hay más de dos millones de 
personas en Israel. ¿Cómo conocerás al Mesías? ¿Cómo 
lo sabrás?”.
 “Será Él un hombre común. Será Hijo de David”.
 107 (131) “¿Cómo vendrá Él, por el linaje de David? 

9 Estudio Bíblico #334, 2023/ago/18 (viernes), pág. 56 (f), pág. 134 (T3)
10 [61-1001E “El Consolador”, párrs. 105-112]
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Hay miles y miles de ellos. ¿Cómo lo conocerás? ¿Cómo 
podrás presentárselo al mundo, y saber que es Él?”.
 108 (132) Y él respondió: “Yo tengo la Palabra de Dios. 
Y lo conoceré”. ([JBP] Ahí está hablando Juan el Bautista). 
Y dijo: “Entre vosotros está hoy”. Amén. “Hay Uno en 
vuestro medio hoy, a Quien ustedes no conocen. Él os 
bautizará con Espíritu Santo y con Fuego”.

[JBP] Y dice ahí, sigue diciendo [“LA ESTRELLA DE LA 
MAÑANA ANUNCIANDO EL MENSAJE POR EL ESTE”] 
[TOMO 4 AGOSTO 2023] [PÁG. 12]:

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden el extracto que leímos 
ayer, del mensaje que estuvimos leyendo, donde él dice que 
el hermano Branham en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa… Eso está en el libro de extractos de mensajes de “La 
Gran Carpa Catedral”, el volumen I, en donde leímos en la 
página 113 esa partecita allí, en donde…; en la página 114:

LA GRAN REVELACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de julio de 1979
Cayey, Puerto Rico

[JBP] Dice nuestro hermano William:

 La señal de que allí estaba en pleno cumplimiento la 
Segunda Venida del Señor ([JBP] y ahí él dice, vean, que 
estaba en pleno cumplimiento de la Venida del Señor; sigue 
diciendo el hermano William), la señal es que él vio la 
Shekinah, el Pilar de Fuego, colocarse sobre ese lugar.
 Y como le fue dicho a Juan el Bautista: “Sobre el que Estudio Bíblico #34525
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tú vieres el Espíritu Santo descender en forma de paloma, 
ese es Él”11. Eso fue lo mismo que vio el precursor de 
la Segunda Venida del Mesías en la Visión de la Carpa: 
vio al Espíritu Santo descendiendo sobre Aquel que 
estaba allí dentro, vio el Espíritu Santo, el Pilar de Fuego 
descendiendo sobre el lugar donde estaba cumpliéndose la 
Segunda Venida del Señor.

[JBP] O sea que, vean, cuando él dice: [WMB] “Si yo no estoy 
aquí, este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”12. Y en 
otras ocasiones dice: [WMB] “Si yo pudiera tener (o algo así) mi 
iglesia, yo les diría: ‘Este es Él’”13.
 Pero vean que en este tiempo ya él no está. Pero vean 
cómo Dios, sabiendo, conociendo (porque Dios conoce todas 
las cosas), entonces lo transporta hacia el cumplimiento de Su 
Venida, hasta ese lugar, y entonces él allí ve como vio Juan: ve 
la Columna de Fuego descendiendo allí.
 Y el hermano William allí nos dice que eso fue lo mismo 
que vio Juan, en donde vio la Columna de Fuego, el Pilar de 
Fuego, descendiendo en forma de paloma sobre Jesús; él lo 
ve entonces en el cumplimiento de la Visión de la Carpa: ve 
descender esa misma Columna de Fuego sobre Ese que está 
ahí; y allí él dice:
 [WSS] … descendiendo sobre el lugar donde estaba 
cumpliéndose la Segunda Venida del Señor.

11 San Juan 1:32-34
12 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
13 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35]
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[JBP] Así que, vean lo que sigue diciendo [“LA ESTRELLA DE 
LA MAÑANA ANUNCIANDO EL MENSAJE POR EL ESTE”] 
[TOMO 4 AGOSTO 2023] [PÁG. 12]:

[JBP] Vean, descendiendo al lugar donde estaba siendo cumplida 
la Segunda Venida del Señor. ¿En quién? En el instrumento, 
en el Ungido, en el hombre que estaba allí ministrando en ese 
lugar.

[JBP] Ahora, sigue diciendo en el mensaje “EL CONSOLADOR” 
[“LA ESTRELLA DE LA MAÑANA ANUNCIANDO EL 
MENSAJE POR EL ESTE”] [TOMO 4 AGOSTO 2023] [PÁG. 
13]:

 [108] ([132]) “¿Cómo lo conocerás, Juan?”.
 109 (133) “Yo descanso en la Palabra de Dios. Porque 
estando yo en el desierto, Dios me dijo: ‘Ve y bautiza en 
agua, y sobre Quien veas descender y reposar al Espíritu, 
ese es Quien bautizará con Espíritu Santo y Fuego’”.
 110 (134) Juan dijo: “Allí estaba Él, y yo no le conocía. 
Era un Hombre común. Andaba vestido como hombre, y 

tenía aspecto de hombre. ¡Era 
un Hombre!”. Juan dijo: “Yo 
no le conocía. Pero Alguien me 
habló en el desierto, y me dijo: 
‘Verás una señal: el Espíritu 
reposando sobre Él. Ese será 
el que lo hará’”.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La señal del Espíritu Santo sobre el Mesías».
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[JBP] Y sigue diciendo de ese mensaje “EL CONSOLADOR”:

 111 (135) Entonces cómo podemos cometer errores 
cuando Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que 
creen, en Mi Nombre echarán fuera demonios, hablarán 
nuevas lenguas, tomarán serpientes [en sus manos], y 
si bebieren cosas mortíferas no les hará daño, sobre los 
enfermos pondrán las manos y sanarán”.
 112 (136) Los hombres de hoy niegan ese poder. 
“Teniendo apariencia de piedad, pero niegan el poder del 
Espíritu Santo”. Seguro, eso ha sido aclarado para que lo 
veamos.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, ese ministerio, ese nuevo ministerio, 
del cual seguimos leyendo allí donde nos detuvimos: dónde es 
que sería visto… Página 25 de ese párrafo 211, dice [Citas] 
[antigua revisión]:

 211 - “[5] Al estar parado de este modo, la 
línea de oración quedaría a mi izquierda. Y me 
fijé en un grupo de gente que parecía que cubría 
una cuadra de la ciudad o más, que estaban 
parados en línea. Había un pequeño edificio, 
edificio de madera, dentro de esa Carpa. Había 
una mujer parada allí o un hombre, tomando 
nombres ([JBP] aquí habla de un hombre, fíjense). 
Y la gente iba entrando con muletas y camillas, 
y saliendo al otro lado andando. Yo pensé ‘qué 
estaría pasando allí adentro’”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «La Visión de la Carpa, milagros 
aconteciendo antes de llegar hermano Branham». Estudio Bíblico #34528
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[JBP] (Está cortado ahí, pero eso es lo que se entiende). O sea 
que antes de él bajar, cuando él dice en otros lugares: [WMB] “Y 
entonces el Ángel y yo descendimos”, ya estaban aconteciendo 
esos milagros. Por lo tanto no era el ministerio del hermano 
Branham el que estaba operando allí, o sea, no era el hermano 
Branham en el ministerio que él tenía, sino que era ese nuevo 
ministerio.

 211 - “[5] Y entonces ese Ángel del Señor del cual ven 
ustedes su retrato aquí, se fue de mí, y fue sobre el pequeño 
edificio, y se paró allí, y fue hacia abajo. Y una Voz habló, 
y dijo: ‘Yo te encontraré en ese lugar’”.

[JBP] Y él en un escrito de un estudio bíblico [en el] que está ese 
extracto, él escribe:

[WSS] «El nuevo ministerio del 4to Elías en el 5to Elías, 
es el 5to ministerio de Elías en otro profeta, que será uno 
de los Dos Olivos de Zac. 4:11-14 y Apoc. 11:1-14».

 211 - “[5] Pues, ahora, yo he visto adelante hacia ese 
tiempo. (…)
 8 Estoy esperando y confiando en Dios que en algún 
momento durante esta semana, quiero usar este cuartito 
aquí para un cuarto de oración, y llevar a los enfermos y 
afligidos adentro, a ver si Él me encuentra y principia el 
nuevo ministerio otra vez en el Tabernáculo. Yo amaría Estudio Bíblico #34529
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ver eso acontecer. Amigo, yo no sé lo que es o será, pero 
Él que me escucha, yo confío que será algo más para 
ayudar a Su pueblo que sufre…”.

[JBP] Vean, un ministerio para ayudar a ese pueblo que sufre.
 Primeramente el pueblo de Dios, los escogidos de Dios, que 
tanto han sufrido por todas las edades y los que vivimos en 
este tiempo; tantas cosas que han pasado, que han sucedido. 
La Tercera Etapa, su cumplimiento es primeramente para ese 
pueblo, para los escogidos; para libertarnos de este cuerpo 
terrenal y corruptible, y darnos el nuevo cuerpo, en donde ya 
no habrá sufrimiento, donde ya no habrá dolor, donde todo será 
perfecto.

 211 - “[9] … al entrar allí por primera vez, 
yo quería llevar a mi esposa conmigo; y 
si no se podía, entonces quería llevar dos 
mujeres a la vez. Yo no digo que funcionará 
de alguna de esas maneras. Esto es para que 
ustedes sepan, porque ha sido predicho que 
esperamos algo nuevo que acontecerá. Pero 
yo no digo que Él me dijo que acontecerá. 
Donde lo vi en la visión, fue en una carpa. 
Pero por supuesto, podría acontecer en 
cualquier lugar y tiempo. Así que estamos 
esperándolo”.
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[JBP] Y él escribe allí:
 [WSS] «El nuevo ministerio».
[WSS] «Meda o dos mujeres».
[WSS] «el cuartito y el Nombre».

Y escribe ahí también al lado: [WSS] «Aquí / que acontecerá 
porque en la Visión era una Carpa». O sea que es en una 
Carpa…

[Dr. José B. Pérez] Y miren en la 212, ahí mismo abajo, nos 
habla también de eso; dice [Citas]:

 21214 - “14 Y si ello así te agrada, Señor, si está en Tu 
Programa Divino, nosotros pediríamos, Dios, que en este 
edificio comenzaras este nuevo don a operar”.

[JBP] ¡Imagínense! Y él deseaba… porque sabía que era algo 
grande lo que Dios estaría haciendo en medio de ese nuevo 
ministerio.
 ¿Y cuál es el milagro más grande que Dios puede operar en 
ese nuevo ministerio? La revelación, la Fe de Rapto; y luego la 
vindicación, que serán los milagros y maravillas.

[Dr. José B. Pérez] Y también… Ahí mismo, en la 214, de esa 
misma página, dice [Citas]:

 21415 - “13 Ahora estamos tratando cada noche 
de encontrar algo que yo estoy buscando, y eso es que 
Dios por una visión me ha dicho que mi ministerio está 
haciendo su tercer cambio. Y yo estoy anhelando por ello, 

14 [Cita 212: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párr. 14]
15 [Cita 214: 58-1002 “Mas al principio no fue así”, párr. 13]
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que comience aquí en el tabernáculo. Yo no sé si lo hará 
o no, pero estoy anhelando por él, que lo haga así, y yo 
confío que lo será de alguna manera que será… Yo podré 
predicar el Evangelio de tal manera o hacer algo que 
ayudará a la sufriente humanidad a una manera de vida 
más feliz y a una manera de vida más saludable. Es mi 
sincero deseo”.

[JBP] Y ahí escribe arriba:
[WSS] «La 3ra Etapa — La Carpa visión».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo el hermano William 
[“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY 
DE ISRAEL”]:

 [WSS] Hay un misterio, un secreto. El secreto más 
grande de toda la Biblia está en la Venida del Hijo del 
Hombre para el Día Postrero, para hablarle a Israel y 
hablarle también al cristianismo.

[Dr. José B. Pérez] Porque es por la Palabra hablada, que es lo 
que en esta misma página 26 nos dice, en el párrafo 219; ahí 
mismo nos dice [Citas]:

 21916 - “[161] Como ustedes saben, mi ministerio está 
cambiando, y ¡oh!, qué glorioso cambio. Todos ustedes 
recuerdan las palabras que han estado resonando, y cada 
vez que eso pasa, algo acontece, cuando yo entro a hablar 
de eso… vino a mí: ‘Di a esta montaña’. ¿Por qué ha sido 

16 [Cita 219: 58-1130 “Guarda, ¿qué de la noche?”, párr. 161]
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así? Ha sido fe; cualquier cosa es por fe”.

[JBP] “Di a esta montaña”, esa es la Escritura de San Marcos, 
capítulo 11. “Si tuvieres (¿qué?) fe, dirás…”, ¿ve? La Palabra 
hablada.

Él escribe allí: [WSS] «Di a esta montaña».

Y montaña, en varios lugares hemos visto que es - significa 
‘reino’17. O sea que será por la Palabra hablada, que será 
quitado el reino de los gentiles.

[Dr. José B. Pérez] Eso también nos habla en la página 38, 
párrafo 316, dice [Citas]:

 31618 - “5 Un poquito más adelante, si tengo la 
oportunidad, deseo decirles lo que aconteció solo 
recientemente, trayendo adentro un nuevo ministerio de 
solo hablar la Palabra ([JBP] ¿Ve? El nuevo ministerio de 
la Tercera Etapa es hablar la Palabra). Y entonces lo pone 
derecho atrás en la mano de la gente otra vez: si ellos 
vienen con la actitud correcta y creen, ello tiene que 
acontecer”.

17 Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), pág. 24 (f), pág. 38 (T2) 
/ Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 2022/
nov/03 (jueves), pág. 17 (f) (T1) / Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 
(viernes), pág. 38 (f), pág. 48 (T4) / Estudio “El hombre ungido y el 
pueblo ungido”, 2023/jul/01 (sábado), pág. 44 (f) (T1): [WSS] «reinos y 
gobernantes».
18 [Cita 316: 60-0722 “Vigilante, ¿qué de la noche?”, párr. 5]
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  “… lo pone ([JBP] dice) derecho atrás en la mano de 
la gente otra vez: si ellos vienen con la actitud correcta y 
creen”.

[JBP] Como lo que estuvimos hablando ayer, de la actitud.

“Ello tiene que acontecer”. Y él escribe ahí arriba:
[WSS] «el nuevo ministerio = hablar la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar aquí también: En la página 34, 
párrafo 289, nos dice [Citas] [Compilación, pág. 247]:

 28919 - [136] Yo sé una cosa: mientras me aferre a ese 
primer ministerio, el segundo no vendrá, no vino. Ahora 
mientras me aferre al segundo, el 
tercero no vendrá, ¿ven? Tengo que 
dar un paso adelante, dar un paso 
adelante y creerlo: ¡Dios lo dijo!

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y escribe arriba: [WSS] «3ra Etapa = hablar».
«Para que venga: dejar lo anterior».
Y escribe allí también: [WSS] «El discernimiento».

19  [Cita 289: 60-0417M “Id, decid”, párr. 136]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO 
COMO REY DE ISRAEL”]:

 [WSS] ¿Cómo vendrá? ¿Cuándo vendrá? ¿Y quién 
será? Es el secreto. Todo eso está dentro del Séptimo Sello 
de Apocalipsis, capítulo 8 y capítulo 10 de Apocalipsis, el 
libro que es como el libro del profeta Daniel…

[Dr. José B. Pérez] En la 106 nos dice, párrafo 923 (este es 
un extracto del mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO DE DIOS 
REVELADO”), dice [Citas]:

 92320 - “[105] Sobre eso quiero hablar 
a la iglesia en esta mañana: El misterio 
escondido que Dios tuvo en Su mente antes 
del principio del mundo y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora 
en que vivimos. Luego ustedes entenderán 

claramente lo que se está haciendo.
 [106] Entonces Dios tiene todo esto en Sí, y es un secreto. 
Por eso hubo silencio en el Cielo por casi media hora, y los 
Siete Truenos tronaron y a Juan le fue prohibido escribirlo, 
la Venida del Señor. Esa es una cosa que todavía Él no ha 
revelado: cómo vendrá y cuándo vendrá”.

[JBP] Las preguntas que él también hace acá, nuestro hermano 
William: [WSS] “¿Cómo vendrá? ¿Cuándo vendrá? ¿Y 
quién será?”.

20  [Cita 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 
105-107] [Compilación, pág. 208]
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 923 - “[106] Y está bien que no lo dé a conocer. Seguro.
 107 Él lo ha mostrado o revelado en cada tipo que 
encontramos en la Biblia. Por eso la Biblia es la 
revelación del misterio de Dios en Cristo. La Biblia es 
la expresión de una sola meta que tenía Dios, o sea, un 
solo propósito que Él quería cumplir a través de toda la 
Biblia. Entonces todos los hechos de los creyentes en la 
Biblia han sido tipos para expresar aquel gran propósito 
de Dios; y ahora, en estos últimos días, Él lo ha revelado 
y lo ha mostrado”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Silencio ½ hora».
«La Venida del Señor = Moisés y Elías».
«Cómo y cuándo vendrá: no estaba revelada».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY 
DE ISRAEL”]:

 [WSS] … el cual también lo vio en el capítulo 7 
viniendo y tomando los derechos del Reino, los derechos 
de la vida eterna, para el establecimiento del Reino de 
David, la restauración del Reino de David, de la cual 
los discípulos de Jesucristo le preguntaron en el libro 
de los Hechos, capítulo 1, a Jesús: “Señor, ¿restaurarás 
Tú el Reino en este tiempo a Israel?”. Dijo: “No toca a 
vosotros”. Estudio Bíblico #34536
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 No les tocaba a ellos saber; pero a nosotros sí nos toca 
saber, porque estamos en el tiempo para la restauración 
del Reino de David y Trono de David.

[Dr. José B. Pérez] En la página 13-A del libro de Citas, párrafo 
127, dice [antigua revisión]:

 12721 - “[146] Él prometió allí que: ‘Usted conocería los 
secretos del corazón’”.

[JBP] Los secretos del corazón de Dios. Y si conocería los 
secretos del corazón, ahí está la percepción profética, ahí está el 
discernimiento que cada escogido de Dios tiene en este tiempo.

 127 - “147 Ahora, la Tercera Etapa es justamente un 
rompimiento en el ministerio. Ahora, no voy a tomar 
tiempo para entrar en eso, porque creo que no debo 
hacerlo”.

[JBP] Y allí él escribe:
[WSS] «La 3ra Etapa = rompimiento en el ministerio».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY 
DE ISRAEL”]:

21 [Cita 127, pág. 13-A: 64-0621 “El Juicio”, párrs. 146-147] 
[Compilación, pág. 296] [Estudio Bíblico #263, 2022/dic/11 (domingo), 
pág. 25 (f), pág. 161 (T2)]
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 [WSS] Por lo tanto, es importante que estemos alerta 
porque va a ser revelado el octavo hijo de Isaí, tipificado 
en David; y los judíos lo van a recibir. Pero, ¿de dónde 
saldrá? Eso lo vamos a ver algún día.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 55 del libro de Citas, el 
párrafo 482 nos dice [antigua revisión]:

 48222 - “[157] La razón por la que yo siempre he creído 
—ante mi clase aquí— que allí había alguna cosa, que yo 
tendría una parte antes que yo muera, en traer a Israel 
para atrás hacia el Señor, porque cuando… a la misma 
hora, conforme a la Carta Panamericana, que Israel fue 
declarada una nación por primera vez en un espacio de 
2000 años, desde que ellos habían sido esparcidos (no una 
gente), era esa misma hora, exactamente la hora que el 
Ángel del Señor me encontró allá arriba y me envió con el 
Evangelio. La misma fecha y hora – 7 de mayo de 1946”.

[Dr. José B. Pérez] Y él en “LA HISTORIA DE MI VIDA”, o “UN 
HOMBRE ENVIADO DE DIOS” es; allí él dice que la Primera 
Etapa comenzó allí, en el 46. Y hasta el 74, vamos a ver… 
Hasta el…
 ¿Cuánto hay del 46 al 74? 28 años.
 [1946 + 28 = 1974]
 Eso lo - hace poco estuvimos viendo un ángulo ahí, que era 
la Primera Guerra Mundial y la Segunda23.

22 [Cita 482: Extractos de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 40, párrs. 157-164 (LGCC)] 
[Compilación, págs. 129-130]
23 Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes): [WSS] «1912, 1940, 
2---»
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 Pero miren aquí. Esto lo habíamos hablado también en un 
Estudio24. Luego…

Más 28: da 2002
[1974 + 28 = 2002]

Y 28: 2030
[2002 + 28 = 2030].

Y luego hay un lugar donde…, creo que lo anoté para verlo, de 
un dibujo25 que él escribe:

[WSS] «1» en la parte de abajo de las 
edades; escribe [WSS] «2» en las edades; 
y [WSS] «3» escribe en la Piedra Angular. 

Vean los ángulos, diferentes ángulos de 
la Primera, Segunda y Tercera Etapa. 
(Esperamos llegar a esa…).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí (estoy en la 482 
del libro de Citas, página 85) [antigua revisión]:

 482 - “158 Ahora, entonces otra cosa que me da a saber 
eso, es ‘restaurando los corazones de los padres a los 

24 [Plática “El misterio del Ángel con el Sello del Dios vivo, Parte 2”, 
2023/may/07-2 (domingo), págs. 10-11 (f), págs. 72-73 (T2) / Estudio 
Bíblico #330, 2023/ago/04 (viernes), págs. 34-35 (f) (T1) / Plática “El 
Ungido con los ungidos por la Columna de Fuego”, 2023/ago/20-2 
(domingo), págs. 16-17 (f), págs. 262-263 (T3)]
25 Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 40-41 (f), págs. 
152-153 (T2)
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hijos’ – el Mensaje. Noten, Malaquías 4, (no 3), 4.
 159 Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y el hermano 
Ern Baxter íbamos en nuestro camino para Palestina, 
después que nosotros habíamos encontrado a los judíos en 
casa del hermano Arganbright, y ellos vieron la reunión… 
(…)
 160 Y yo iba en mi camino, y paramos en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano, y quince o veinte 
minutos del tiempo de llamar. / Algo me dijo: ‘Esta no es 
la hora todavía. Quédate fuera de Palestina’. Así que yo 
pensé: ‘Eso solo era yo pensando eso’. Y yo proseguí.
 161 Algo dijo: ‘Esta no es la hora’.
 162 Y yo fui afuera detrás del cobertizo, levanté mi 
cabeza arriba hacia Dios; yo dije: ‘¿Dios, ¿ese eras Tú 
hablándome?’.
 163 Él dijo: ‘Esta no es la hora ([JBP] vean, Dios hablándole 
a Su profeta allí). Quédate fuera de Palestina. Este no es el 
tiempo’. Entonces yo llevé mi boleto y lo cambié, y fui de 
allí arriba a través de Roma, y vine para atrás a Lisboa, 
Portugal, y de allí regresé a los Estados Unidos.
 164 La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
todavía no se ha cumplido, está al borde de la copa, pero 
algún día lo será. Y Dios mandará a alguien allá ([JBP] 
escribe): [WSS] «Moisés y Elías», que sea un profeta, y 
comprobará a ellos… Yo confío que Dios lo levantará, 
quienquiera que él sea, que lo levantará pronto. Yo creo 
que eso tiene que venir”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «la maldad de los gentiles».

Arriba había escrito:
[WSS] «no vayas a Israel / la Carta Panamericana».

Y abajo escribe:
[WSS] «El Mensajero a los judíos = un profeta».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 376, 
abajo dice:

 236. Amigos, estamos aquí a la puerta 
de algo ([JBP] había escrito ahí): [WSS] 
«Moisés». Lo que es, solo Dios lo sabe. 
Nadie pero nadie sabe cuándo sucederá. Eso sí es un 
secreto. Pero Jesús nos dijo: “Cuando viereis estas cosas 
comenzando a suceder…”. Esto es todas 
estas cosas que hemos visto esta noche, la 
comparación del Sexto Sello con lo que Él 
dijo en Mateo capítulo 24. Ahora, recuerden 
lo que dijo: “Cuando viereis todas estas 
cosas, sabed que está cercano, a las puertas”. 
Y noten también, en el versículo 31, que dice: 
“Y enviará sus ángeles [WSS] «Moisés y Estudio Bíblico #34541
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Elías» con gran voz de trompeta, y juntarán sus escogidos 
de los cuatro vientos, de un cabo del cielo hasta el otro”.

[WSS] «La Gran Trompeta», escribe ahí en la página 376 
abajo.

[JBP] Y [en] la 377 sigue diciendo:

 [236]. ¿Así dice? Luego continuó con la parábola de 
la higuera. Allí se detuvo con el sexto Sello, no entró 
al séptimo. Habló del primer Sello, el segundo, tercero, 
cuarto, quinto y sexto, y allí se detuvo; de allí en adelante 
siguió con las parábolas. Dijo: “Estas cosas serán”. Les 
estaba dando respuesta a sus tres preguntas: “¿Cuándo 
serán estas cosas? ¿Qué señal habrá de Tu Venida? Y ¿qué 
señal habrá del fin del mundo?”.

[Dr. José B. Pérez] Eso es como las preguntas que le hicieron 
a él en el libro de Citas (si lo tienen allí) donde él dice… que 
le hicieron tres o cuatro preguntas de los milagros y todo, y 
él dice: [WMB] “No, eso es para Moisés y Elías. Ahí es donde 
los milagros tienen lugar”. Para que tengan esa referencia allí 
también. 1208 (para que la tengan allí) de la página 136 [antigua 
revisión]:

 120826 - “[Pregunta 253] ‘¿La Novia, antes que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer 

26  [Cita 1208: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 186, 
197-198] [Compilación, págs. 145-146]
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milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, como en 
la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia Tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida?’. (…)
 197 Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
pentecostales por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo de Elías y Moisés. (…)
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor”.

[Dr. José B. Pérez] Página 377, donde estábamos leyendo, de 
Los Sellos:

 [236]. Les estaba dando respuesta a sus tres preguntas: 
“¿Cuándo serán estas cosas? ¿Qué señal habrá de Tu 
Venida? Y ¿qué señal habrá del fin del mundo?”. Y sucede 
que este Sexto Sello fue el fin del mundo. Luego cuando 
el séptimo Ángel tocó la Trompeta, alzó las manos y juró 
por el que vive para siempre jamás, que el tiempo no será 
más. La Tierra estaba dando a luz a una Tierra nueva ([JBP] 
arriba él escribe): [WSS] «el 6to Sello = el fin del mundo». 
Todo se termina allí.

 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. 
¡Eso me hace temblar! Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué 
más puedo hacer? Luego al 
pensar en aquel lugar [WSS] 
«6ta dimensión» y después de haber visto esas personas 
tan preciosas… Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre 
la cama, y dije: “¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por Estudio Bíblico #34543

milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, como en 
la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia Tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida?’. (…)
 197 Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
pentecostales por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo de Elías y Moisés. (…)
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor”.

[Dr. José B. Pérez] Página 377, donde estábamos leyendo, de 
Los Sellos:

 [236]. Les estaba dando respuesta a sus tres preguntas: 
“¿Cuándo serán estas cosas? ¿Qué señal habrá de Tu 
Venida? Y ¿qué señal habrá del fin del mundo?”. Y sucede 
que este Sexto Sello fue el fin del mundo. Luego cuando 
el séptimo Ángel tocó la Trompeta, alzó las manos y juró 
por el que vive para siempre jamás, que el tiempo no será 
más. La Tierra estaba dando a luz a una Tierra nueva ([JBP] 
arriba él escribe): [WSS] «el 6to Sello = el fin del mundo». 
Todo se termina allí.

 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. 
¡Eso me hace temblar! Señor, ¿qué debo hacer? ¿Qué 
más puedo hacer? Luego al 
pensar en aquel lugar [WSS] 
«6ta dimensión» y después de haber visto esas personas 
tan preciosas… Yo podía ver mi propio cuerpo allá sobre 
la cama, y dije: “¡Oh, Señor! No pueden pasar esto por 
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alto, tienen que llegar aquí; yo debo forzarlos. Debería 
sacarlos de la congregación y forzarlos”. Pero hermano, 
uno no puede hacer eso.

[JBP] Él había visto eso en…, por ahí en la página 220… (corrijo) 
318, 319, 320, 321, 322 [Los Sellos]; él ahí relató de esa visita 
allá a la sexta dimensión.

 [237]. … uno no puede hacer eso. Las mismas Escrituras 
dicen:
 Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no 
le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.

Juan 6:44
 Pero esta es la consolación:
 Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a mí 
viene, no le echo fuera.

Juan 6:37
 238. Pero a los demás, que están en las organizaciones 
confiando en toda clase de cosas, a ellos les dice: “Y él 
engañó a todos los que moran en la Tierra, cuyos nombres 
no están escritos en el Libro de la Vida del Cordero, el 
cual fue muerto desde el principio del mundo”.
 239. Entonces usted puede ver que es una situación 
triste. Lo único que podemos hacer es quedarnos con la 
Palabra y oír lo que Él dice que hagamos, y hacerlo.
 240. Mucha gente llega y dicen: “Hermano Branham, 
cómo quisiera tener un ministerio…”. Hermanos y 
hermanas, ustedes no se imaginan lo que acompaña a un 
ministerio de esta clase. Y luego la responsabilidad al ver 
que hay gente confiando en cada palabra. Recuerden, si 
yo les digo algo errado, Dios demandará su sangre de mí. 
¡Piénselo! Es algo muy tremendo. Estudio Bíblico #34544
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 240. Mucha gente llega y dicen: “Hermano Branham, 
cómo quisiera tener un ministerio…”. Hermanos y 
hermanas, ustedes no se imaginan lo que acompaña a un 
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que hay gente confiando en cada palabra. Recuerden, si 
yo les digo algo errado, Dios demandará su sangre de mí. 
¡Piénselo! Es algo muy tremendo.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «la responsabilidad de ministerio de profeta».

 241. Manténganse amorosos. Amen a Jesucristo de 
todo corazón. Sean sencillos. No traten de imaginarse las 
cosas, simplemente quédense sencillos ante Dios; porque 
cuanto más usted se las imagina, tanto más se aleja de 
Dios. Simplemente créalo.

[Dr. José B. Pérez] Lo que él allí nos habló, de esa página… 
¿cuál fue? La 316 es. ¿Ven?, él dice allí [Citas]:

 316 - “[5] Y entonces lo pone derecho atrás en la mano 
de la gente otra vez: si ellos vienen con la actitud correcta 
y creen, ello tiene que acontecer”.

[JBP] O sea, eso que él nos dice ahí (en el libro de Los Sellos) 
es una muy buena recomendación: mantenerse sencillos y solo 
creerlo; y Dios hará el resto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO 
REY DE ISRAEL”]:

 [WSS] Recuerden que Cristo siempre decía: “El Hijo 
del Hombre”. Es que como Hijo del Hombre, ese título 
corresponde a profeta; por eso como profeta Cristo se 
identificaba como el Hijo del Hombre.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «la responsabilidad de ministerio de profeta».

 241. Manténganse amorosos. Amen a Jesucristo de 
todo corazón. Sean sencillos. No traten de imaginarse las 
cosas, simplemente quédense sencillos ante Dios; porque 
cuanto más usted se las imagina, tanto más se aleja de 
Dios. Simplemente créalo.
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[Dr. José B. Pérez] Eso lo habló él en la página 148, un extracto 
que nos habla del Hijo del Hombre: párrafo 1316 de la página 
148 dice [Citas] [antigua revisión]:

 131627 - “169 Ahora, Jesús vino en tres nombres: Hijo 
del Hombre, el que es profeta; Hijo de Dios, el que pasó por 
la edad de la Iglesia; entonces Hijo de David. Pero entre 
el Hijo de Dios ([JBP] ahora miren esto, y escribe): [WSS] 
«Espíritu Santo» e 
Hijo de David…”.

[JBP] ¿Qué fue lo que él escribió entre medio de la séptima 
edad y la Piedra Angular? [WMB] “Espíritu Santo”28.

 1316 - “[169] Pero entre el Hijo de Dios e Hijo de David, 
según Malaquías 4 y muchas Escrituras, Él ha de regresar 
en Su Iglesia en forma física en la gente, en un [WSS] 
«4to Elías»… en seres humanos [WSS] «5to Elías», en 
la manera de ser un profeta [WSS] «2do Moisés, 2do 
Jesús»”.

Y aquí es que, en este, dibuja la Pirámide y las 
edades. Y fuera de las edades escribe: [WSS] 
«1»; en el centro escribe [WSS] «2»; y arriba, en 
la Piedra Angular, escribe: [WSS] «3».

27 [Cita 1316: 65-0427 “¿Cambia Dios Su manera de pensar?”, párr. 
169]
28 Estudio “La introducción a la Dispensación del Reino”, 2023/jul/20-
2 (jueves), ver gráficos
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[Dr. José B. Pérez] Eso lo habló él en la página 148, un extracto 
que nos habla del Hijo del Hombre: párrafo 1316 de la página 
148 dice [Citas] [antigua revisión]:

 131627 - “169 Ahora, Jesús vino en tres nombres: Hijo 
del Hombre, el que es profeta; Hijo de Dios, el que pasó por 
la edad de la Iglesia; entonces Hijo de David. Pero entre 
el Hijo de Dios ([JBP] ahora miren esto, y escribe): [WSS] 
«Espíritu Santo» e 
Hijo de David…”.

[JBP] ¿Qué fue lo que él escribió entre medio de la séptima 
edad y la Piedra Angular? [WMB] “Espíritu Santo”28.

 1316 - “[169] Pero entre el Hijo de Dios e Hijo de David, 
según Malaquías 4 y muchas Escrituras, Él ha de regresar 
en Su Iglesia en forma física en la gente, en un [WSS] 
«4to Elías»… en seres humanos [WSS] «5to Elías», en 
la manera de ser un profeta [WSS] «2do Moisés, 2do 
Jesús»”.

Y aquí es que, en este, dibuja la Pirámide y las 
edades. Y fuera de las edades escribe: [WSS] 
«1»; en el centro escribe [WSS] «2»; y arriba, en 
la Piedra Angular, escribe: [WSS] «3».

27 [Cita 1316: 65-0427 “¿Cambia Dios Su manera de pensar?”, párr. 
169]
28 Estudio “La introducción a la Dispensación del Reino”, 2023/jul/20-
2 (jueves), ver gráficos
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Y allí escribe: [WSS] «Jesús vino en 3 nombres:
1. Hijo del Hombre; 2. Hijo de Dios; 3. Hijo de David»29.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“DAVID, EL OCTAVO HIJO DE ISAÍ, UNGIDO COMO REY 
DE ISRAEL”]:

 [WSS] Y la promesa es que el Hijo del Hombre vendrá 
en las nubes con Sus Ángeles, para llamar y juntar los 
escogidos del pueblo hebreo, que son 144.000 escogidos, 
12.000 de cada tribu; pero primero viene y se manifiesta 
en medio de Su Iglesia en este tiempo final.
 El cristianismo tiene que estar preparado para ese 
evento, estar bien unido; y los judíos también; para que 
sea de bendición la Venida del Hijo del Hombre, lo puedan 
identificar y puedan recibir las bendiciones que vienen en 
el Hijo del Hombre para los seres humanos en este tiempo 
final.
 (…) Israel está esperando al Hijo de David, al Mesías-
Príncipe, está esperando un hombre, un profeta en el cual 
se cumplan esas profecías; eso es lo que está esperando 
Israel.

29  Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 34 (f), pág. 70 
(T3)
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[Dr. José B. Pérez] En la página 143 del libro de Citas, párrafo 
1277, nos dice [antigua revisión]:

 127730 - “[18] Tomó el retrato muchas veces, y cuelga 
en Washington D.C., como un derecho de propiedad, 
en la Galería de Artes Religiosas, como el único Ser 
sobrenatural que alguna vez fuese científicamente probado 
de ser fotografiado; el mismo Pilar de Fuego exactamente 
en la misma semejanza y toda forma, que sacó a Israel de 
Egipto. Yo creo que es Jesucristo en forma de Espíritu, en 
la calidad Hijo de Dios.
 19 Porque Él fue llamado ‘el Hijo del Hombre’ cuando 
primero vino. Ahora Él es llamado ‘Hijo de Dios’; en el 
Milenio Él será ‘Hijo de David’. Él vino Hijo del Hombre, 
un profeta, según se habló de Él: ahora Él es Hijo de 
Dios, sobrenatural; en el gran Milenio que está por venir 
Él será Hijo de David, sentándose en el Trono de David”.

[JBP] Y arriba escribe él:
[WSS] «Hijo del Hombre – profeta.
Hijo de Dios – Espíritu.
Hijo de David – en el Milenio, el Espíritu encarnado».

30  [Cita 1277: 65-0221M “Casamiento y divorcio”, párrs. 18-19] 
[Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
187-188 (T3) / Estudio “El Hijo de David = En el Milenio, el Espíritu 
encarnado” 2023/jul/15 (sábado), pág. 9 (f), pág. 99 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] En la página 143 del libro de Citas, párrafo 
1277, nos dice [antigua revisión]:

 127730 - “[18] Tomó el retrato muchas veces, y cuelga 
en Washington D.C., como un derecho de propiedad, 
en la Galería de Artes Religiosas, como el único Ser 
sobrenatural que alguna vez fuese científicamente probado 
de ser fotografiado; el mismo Pilar de Fuego exactamente 
en la misma semejanza y toda forma, que sacó a Israel de 
Egipto. Yo creo que es Jesucristo en forma de Espíritu, en 
la calidad Hijo de Dios.
 19 Porque Él fue llamado ‘el Hijo del Hombre’ cuando 
primero vino. Ahora Él es llamado ‘Hijo de Dios’; en el 
Milenio Él será ‘Hijo de David’. Él vino Hijo del Hombre, 
un profeta, según se habló de Él: ahora Él es Hijo de 
Dios, sobrenatural; en el gran Milenio que está por venir 
Él será Hijo de David, sentándose en el Trono de David”.

[JBP] Y arriba escribe él:
[WSS] «Hijo del Hombre – profeta.
Hijo de Dios – Espíritu.
Hijo de David – en el Milenio, el Espíritu encarnado».

30  [Cita 1277: 65-0221M “Casamiento y divorcio”, párrs. 18-19] 
[Estudio Bíblico #224, 2022/jul/29 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
187-188 (T3) / Estudio “El Hijo de David = En el Milenio, el Espíritu 
encarnado” 2023/jul/15 (sábado), pág. 9 (f), pág. 99 (T3)]
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LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y luego, cuando vino el Ángel del Pacto manifestado 
en carne humana en la persona de Jesús, en el velo de 
carne llamado Jesús: el Nombre de Dios para Redención, 
para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario, ¿estuvo dónde? Estuvo en el velo de carne 
donde el Ángel del Pacto, donde Dios estuvo manifestado 
en toda Su plenitud.

[Dr. José B. Pérez] En la página 109 del libro de Citas, párrafo 
950, dice:

 95031 - “591 ¿Qué es esto? No es la persona, sino que 
la Jefatura y el Cuerpo han llegado a ser una sola unidad. 
¡Es Dios manifestado en Su pueblo! Por eso también es 
que el esposo y la esposa ya no son dos, sino uno. Dios en 
Su Iglesia es uno – Cristo en usted: la grandiosa revelación 
de Dios. ¡Gloria a Dios! Hasta llevamos 
Su Nombre. Su Nombre es Jesucristo 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «YHWH», que 
significa el Ungido. La razón por la 
cual es llamado Jesucristo es porque es 
el Ungido. Este es el Cuerpo ungido de 
Cristo probando y manifestando a Dios, 
como también lo hizo aquel cuerpo… 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las 

31  [Cita 950: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
591]
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LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1999
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y luego, cuando vino el Ángel del Pacto manifestado 
en carne humana en la persona de Jesús, en el velo de 
carne llamado Jesús: el Nombre de Dios para Redención, 
para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario, ¿estuvo dónde? Estuvo en el velo de carne 
donde el Ángel del Pacto, donde Dios estuvo manifestado 
en toda Su plenitud.

[Dr. José B. Pérez] En la página 109 del libro de Citas, párrafo 
950, dice:

 95031 - “591 ¿Qué es esto? No es la persona, sino que 
la Jefatura y el Cuerpo han llegado a ser una sola unidad. 
¡Es Dios manifestado en Su pueblo! Por eso también es 
que el esposo y la esposa ya no son dos, sino uno. Dios en 
Su Iglesia es uno – Cristo en usted: la grandiosa revelación 
de Dios. ¡Gloria a Dios! Hasta llevamos 
Su Nombre. Su Nombre es Jesucristo 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «YHWH», que 
significa el Ungido. La razón por la 
cual es llamado Jesucristo es porque es 
el Ungido. Este es el Cuerpo ungido de 
Cristo probando y manifestando a Dios, 
como también lo hizo aquel cuerpo… 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las 

31  [Cita 950: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 
591]
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edades). Y aquel cuerpo redimió a todos estos cuerpos; y 
por esa vía es como Dios obra en Su manifestación triple, 
marchando hacia el Reino. Él resucitó y pagó el precio”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «El Reino / marchando hacia el Reino».

Y arriba escribe: [WSS] «El Cuerpo Místico de Cristo pasa 
por la misma etapa de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él nos dice en el libro de Los Sellos 
que el Séptimo Sello es en una manera triple. Página 481:

 193. Ahora, noten que la apertura del Séptimo Sello 
también es en un misterio triple. Les he dicho que es el 
misterio de los Siete Truenos. Los Siete Truenos en el 
Cielo abrirán este misterio. Será en la mera Venida del 
Señor Jesucristo, porque Él mismo dijo que ninguno 
sabría cuándo Él iba a volver.

[Dr. José B. Pérez] En la 466 también nos habla de ese misterio 
triple [Los Sellos] [PÁG. 466]:
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 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, ese 
es el misterio [WSS] «la 2da 
Venida» detrás de esos Siete Truenos consecutivos que 
salieron.

[JBP] De lo cual él habló allí, en lo que leímos, de esa 
manifestación triple.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN 
INCRÉDULA”]:

 [WSS] Y ahora, por cuanto Jesucristo dice que escribirá 
sobre el Vencedor el Nombre de Dios, o sea, el Nombre de 
su Padre, y el Nombre de la Ciudad de nuestro Dios, la 
Nueva Jerusalén, la cual desciende del Cielo, de Dios, y Su 
Nombre Nuevo; ese Vencedor tiene que llegar a una etapa 
donde sea adoptado, y por consiguiente ser la persona en la 
cual Jesucristo escriba el Nombre de nuestro Dios, Nombre 
de la Ciudad de nuestro Dios y Su Nombre Nuevo.

[Dr. José B. Pérez] De eso nos habló el reverendo William 
Branham en esta página 26, en donde estábamos leyendo 
ahorita, pero del párrafo 216; en donde en ese ministerio nuevo, 
miren, él dice [Citas] [antigua revisión]: Estudio Bíblico #34551

 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, ese 
es el misterio [WSS] «la 2da 
Venida» detrás de esos Siete Truenos consecutivos que 
salieron.

[JBP] De lo cual él habló allí, en lo que leímos, de esa 
manifestación triple.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN 
INCRÉDULA”]:

 [WSS] Y ahora, por cuanto Jesucristo dice que escribirá 
sobre el Vencedor el Nombre de Dios, o sea, el Nombre de 
su Padre, y el Nombre de la Ciudad de nuestro Dios, la 
Nueva Jerusalén, la cual desciende del Cielo, de Dios, y Su 
Nombre Nuevo; ese Vencedor tiene que llegar a una etapa 
donde sea adoptado, y por consiguiente ser la persona en la 
cual Jesucristo escriba el Nombre de nuestro Dios, Nombre 
de la Ciudad de nuestro Dios y Su Nombre Nuevo.

[Dr. José B. Pérez] De eso nos habló el reverendo William 
Branham en esta página 26, en donde estábamos leyendo 
ahorita, pero del párrafo 216; en donde en ese ministerio nuevo, 
miren, él dice [Citas] [antigua revisión]:
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 21632 - “[4] Eso ha sido prometido que vendría en 
existencia en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la 
carpa. Bueno, ahora a lo más que yo sé, allí no había 
nada, no más que solo… tan pronto como entré allí ([JBP] 
o sea, a la oficina allí, al cuarto que él tenía), el Espíritu del 
Señor entró; y solo comenzó discerniendo los espíritus, y 
diciéndole a la gente de sus problemas (…).
 [9] Y parecía como quizá continuaría por 
un tiempo, hasta que esa carpa llegue, arriba, 
bajo el mismo ministerio que he tenido, 
porque en las entrevistas hoy hubo cuatro 
visiones grandes, afuera de lo establecido, 
que tomaron lugar en las entrevistas. Así que 
parece, quizás, yo continuaré adelante hasta 
quizás que la carpa empiece, o lo que sea 
que ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR 
A DECLARAR SU NOMBRE EN UNA 
MANERA NUEVA ([JBP] “Nombre” y escribe): 
[WSS] «Nuevo». PERO CUANDO LA HAGA, 
SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a 
causa de nuestro ministerio, pero a causa de 
los enfermos y gente necesitada. Hay tanta necesidad en 
la Tierra hoy”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

Y arriba escribe: [WSS] «la Carpa».

32  [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación, pág. 328]
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 21632 - “[4] Eso ha sido prometido que vendría en 
existencia en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la 
carpa. Bueno, ahora a lo más que yo sé, allí no había 
nada, no más que solo… tan pronto como entré allí ([JBP] 
o sea, a la oficina allí, al cuarto que él tenía), el Espíritu del 
Señor entró; y solo comenzó discerniendo los espíritus, y 
diciéndole a la gente de sus problemas (…).
 [9] Y parecía como quizá continuaría por 
un tiempo, hasta que esa carpa llegue, arriba, 
bajo el mismo ministerio que he tenido, 
porque en las entrevistas hoy hubo cuatro 
visiones grandes, afuera de lo establecido, 
que tomaron lugar en las entrevistas. Así que 
parece, quizás, yo continuaré adelante hasta 
quizás que la carpa empiece, o lo que sea 
que ÉL HA ESCOGIDO PARA PRINCIPIAR 
A DECLARAR SU NOMBRE EN UNA 
MANERA NUEVA ([JBP] “Nombre” y escribe): 
[WSS] «Nuevo». PERO CUANDO LA HAGA, 
SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO LOS 
OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando en 
Dios que será más grande que los otros; no a 
causa de nuestro ministerio, pero a causa de 
los enfermos y gente necesitada. Hay tanta necesidad en 
la Tierra hoy”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

Y arriba escribe: [WSS] «la Carpa».

32  [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación, pág. 328]
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[Dr. José B. Pérez] “Será más grande, será más glorioso de 
lo que nos imaginamos”, dice aquí en el libro de Las Edades. 
Vamos a ver aquí en qué parte está aquí, de este. Esa es “LA 
EDAD DE PÉRGAMO”, al final, donde está hablando de esto. 
Esta es la 232, pero de este otro debe ser como la 230, vamos 
a ver. 230. Otros… está por ahí cerca. Miren, dice [PÁG. 230]:

 195. También dice 
aquí que Él va a dar al 
Vencedor una Piedrecita 
blanca y en (no sobre) 
la piedra un Nombre 
Nuevo, el cual solamente 
el dueño conoce.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y escribe: [WSS] «Nombre Nuevo».

 [195]. Ahora, la idea de un nombre nuevo, es una idea 
bien conocida. Abram fue cambiado a Abraham, Sarai a 
Sara, Jacob a Israel, Simón a Pedro, y Saulo a Pablo. Estos 
nombres trajeron un cambio o fueron dados por causa 
de un cambio. Fue solamente después que los nombres 
de Abram y Sarai fueron cambiados por el Señor, que 
llegaron a estar listos para recibir al hijo prometido. En el 
caso de Jacob, él tenía que vencer, y después fue llamado 
príncipe ([JBP] Mesías-Príncipe porque habrá vencido en el 
fin del tiempo. Miren). En el caso de Simón y de Saulo, su 
cambio vino cuando ellos recibieron al Señor. Y hoy día, 
cada uno de nosotros, los verdaderos creyentes, hemos 
tenido un cambio de nombre. Somos cristianos. Es un 
nombre que es común entre nosotros. Estudio Bíblico #34553

[Dr. José B. Pérez] “Será más grande, será más glorioso de 
lo que nos imaginamos”, dice aquí en el libro de Las Edades. 
Vamos a ver aquí en qué parte está aquí, de este. Esa es “LA 
EDAD DE PÉRGAMO”, al final, donde está hablando de esto. 
Esta es la 232, pero de este otro debe ser como la 230, vamos 
a ver. 230. Otros… está por ahí cerca. Miren, dice [PÁG. 230]:

 195. También dice 
aquí que Él va a dar al 
Vencedor una Piedrecita 
blanca y en (no sobre) 
la piedra un Nombre 
Nuevo, el cual solamente 
el dueño conoce.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y escribe: [WSS] «Nombre Nuevo».

 [195]. Ahora, la idea de un nombre nuevo, es una idea 
bien conocida. Abram fue cambiado a Abraham, Sarai a 
Sara, Jacob a Israel, Simón a Pedro, y Saulo a Pablo. Estos 
nombres trajeron un cambio o fueron dados por causa 
de un cambio. Fue solamente después que los nombres 
de Abram y Sarai fueron cambiados por el Señor, que 
llegaron a estar listos para recibir al hijo prometido. En el 
caso de Jacob, él tenía que vencer, y después fue llamado 
príncipe ([JBP] Mesías-Príncipe porque habrá vencido en el 
fin del tiempo. Miren). En el caso de Simón y de Saulo, su 
cambio vino cuando ellos recibieron al Señor. Y hoy día, 
cada uno de nosotros, los verdaderos creyentes, hemos 
tenido un cambio de nombre. Somos cristianos. Es un 
nombre que es común entre nosotros.
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[JBP] En este él escribe:
[WSS] «En la Disp. de la Gracia — cristianos (Sta. J)
En la Disp. del Reino — ¿? El Nombre Nuevo del Señor».

Y en este otro libro, donde dice “somos cristianos”, dice:
[WSS] «Nombre dispensación», o sea, el nombre de la 
Dispensación de la Gracia. [WSS] «Nombre dispensación».

 [195]. Pero algún día tendremos otro cambio; 
ciertamente recibiremos un Nombre Nuevo.

[JBP] Y acá en este, donde dice “ciertamente recibiremos”, 
escribe: [WSS] «en la adopción».

“Un Nombre Nuevo” y escribe arriba: [WSS] «el del Padre».

 [195]. Muy bien puede ser que ese nombre sea nuestro 
nombre original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida Estudio Bíblico #34554

[JBP] En este él escribe:
[WSS] «En la Disp. de la Gracia — cristianos (Sta. J)
En la Disp. del Reino — ¿? El Nombre Nuevo del Señor».

Y en este otro libro, donde dice “somos cristianos”, dice:
[WSS] «Nombre dispensación», o sea, el nombre de la 
Dispensación de la Gracia. [WSS] «Nombre dispensación».

 [195]. Pero algún día tendremos otro cambio; 
ciertamente recibiremos un Nombre Nuevo.

[JBP] Y acá en este, donde dice “ciertamente recibiremos”, 
escribe: [WSS] «en la adopción».

“Un Nombre Nuevo” y escribe arriba: [WSS] «el del Padre».

 [195]. Muy bien puede ser que ese nombre sea nuestro 
nombre original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida 
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del Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce 
nuestro nombre pero nosotros no. Algún día, según Su 
buena voluntad, nosotros también lo conoceremos.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular. Que es 
en la edad donde por Su buena 
voluntad dice que nosotros 
también lo conoceremos. Pues 
es ahí.

“Algún día”, acá escribe:
[WSS] «8vo Día».

Y también escribe aquí:
 [WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

[JBP] Miren aquí abajo. Quizás no tenga que ver con esto del 
Nombre, pero vamos a leerlo. Miren lo que dice aquí.
 Él escribe allí, en esa misma página, si lo quieren anotar allí:

[WSS] «La vida eterna tenía que hacerse carne primero, 
para Adán poder comer del Árbol de la Vida».

[JBP] Eso, podemos tener un estudio de todo eso, para que así 
podamos ver todo lo que hay ahí, porque luego sigue escribiendo Estudio Bíblico #34555

del Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce 
nuestro nombre pero nosotros no. Algún día, según Su 
buena voluntad, nosotros también lo conoceremos.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y la flecha 
hacia la Piedra Angular. Que es 
en la edad donde por Su buena 
voluntad dice que nosotros 
también lo conoceremos. Pues 
es ahí.

“Algún día”, acá escribe:
[WSS] «8vo Día».

Y también escribe aquí:
 [WSS] «Todo hijo viene en el nombre de su padre».

[JBP] Miren aquí abajo. Quizás no tenga que ver con esto del 
Nombre, pero vamos a leerlo. Miren lo que dice aquí.
 Él escribe allí, en esa misma página, si lo quieren anotar allí:

[WSS] «La vida eterna tenía que hacerse carne primero, 
para Adán poder comer del Árbol de la Vida».

[JBP] Eso, podemos tener un estudio de todo eso, para que así 
podamos ver todo lo que hay ahí, porque luego sigue escribiendo 



Estudio Bíblico #345 56

otras cosas, pero nos saldríamos un poquito de la línea.
 Y acá hay otras cosas más, en la 112, 113.
 Ahí podemos tener un estudio de: [WSS] «La vida eterna 
(dice) tenía que hacerse carne primero, para Adán poder 
comer del Árbol de la Vida».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿dónde…? Íbamos a buscar el lugar 
donde dice que ese Nombre será más grande de lo que nos 
imaginamos. Está en “LA EDAD DE FILADELFIA”. (En este es 
la 359, en este otro debe ser por la 356). Vamos a ver. [Las 
Edades] [PÁG. 353]:

 125. La Novia va donde está el Novio ([JBP] en este no 
está esa parte). Él nunca la dejará. Ella siempre estará a Su 
lado. Ella compartirá su Trono con Él. Ella será coronada 
con Su gloria y honor.
 126. “Y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
nombre de la Ciudad de mi Dios”. Y ¿cuál es el Nombre 
de Dios?

[JBP] Vamos a ver aquí, creo que estoy leyendo un poquito 
antes. Sí. En la 355 (que aquí es la 359) [PÁG. 353]:

 126. “Y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
nombre de la Ciudad de mi Dios”. Y ¿cuál es el Nombre 
de Dios? Él fue Dios con nosotros, o más bien, Emmanuel, 
pero ese no fue el nombre que le pusieron. “Y llamarás Su 
Nombre Jesús” (Lucas 1:31). Jesús dijo: “Yo he venido 
en nombre de Mi Padre, y no me recibís” (Juan 5:43). Por 
eso, el Nombre de Dios es Jesús, porque en ese Nombre 
vino Él ([JBP] y él escribe en este): [WSS] «JHWH». Él es el 
SEÑOR JESUCRISTO ([JBP] ahí vuelve y escribe él): [WSS] Estudio Bíblico #34556

otras cosas, pero nos saldríamos un poquito de la línea.
 Y acá hay otras cosas más, en la 112, 113.
 Ahí podemos tener un estudio de: [WSS] «La vida eterna 
(dice) tenía que hacerse carne primero, para Adán poder 
comer del Árbol de la Vida».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿dónde…? Íbamos a buscar el lugar 
donde dice que ese Nombre será más grande de lo que nos 
imaginamos. Está en “LA EDAD DE FILADELFIA”. (En este es 
la 359, en este otro debe ser por la 356). Vamos a ver. [Las 
Edades] [PÁG. 353]:

 125. La Novia va donde está el Novio ([JBP] en este no 
está esa parte). Él nunca la dejará. Ella siempre estará a Su 
lado. Ella compartirá su Trono con Él. Ella será coronada 
con Su gloria y honor.
 126. “Y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
nombre de la Ciudad de mi Dios”. Y ¿cuál es el Nombre 
de Dios?

[JBP] Vamos a ver aquí, creo que estoy leyendo un poquito 
antes. Sí. En la 355 (que aquí es la 359) [PÁG. 353]:

 126. “Y escribiré sobre él el Nombre de mi Dios, y el 
nombre de la Ciudad de mi Dios”. Y ¿cuál es el Nombre 
de Dios? Él fue Dios con nosotros, o más bien, Emmanuel, 
pero ese no fue el nombre que le pusieron. “Y llamarás Su 
Nombre Jesús” (Lucas 1:31). Jesús dijo: “Yo he venido 
en nombre de Mi Padre, y no me recibís” (Juan 5:43). Por 
eso, el Nombre de Dios es Jesús, porque en ese Nombre 
vino Él ([JBP] y él escribe en este): [WSS] «JHWH». Él es el 
SEÑOR JESUCRISTO ([JBP] ahí vuelve y escribe él): [WSS] 
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«YHWH». Y ¿qué nombre 
toma una mujer cuando se 
casa con el hombre? Ella 
toma su nombre. Será Su 
Nombre que es dado a la 
Novia cuando Él la toma a 
Sí mismo.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a la otra página, que es la que… 
(en este está en la 356; acá es la 360), donde dice [Las Edades] 
[PÁG. 354]:

 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Mi 
Nombre Nuevo. Cuando TODO llegue a ser nuevo, 
entonces Él también tendrá un Nombre Nuevo; y ese 
Nombre también será el Nombre de la Novia. Lo que 
aquel Nombre es, nadie se atreve a conjeturar. Tendría que 

ser una revelación del Espíritu 
dada tan concluyentemente que 
nadie se atrevería a negarlo. 
Pero sin duda, Él dejará aquella 
revelación para el día en que Él 
desea mostrar el Nombre ([JBP] 
y él dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una flecha hacia la 

Piedra Angular). Es suficiente conocer que este Nombre 
será mucho más maravilloso de lo que nosotros jamás 
podríamos imaginar.

[JBP] Ahí ese es el lugar donde él dice eso. “Sería más 
maravilloso de lo que nosotros jamás podríamos imaginar”.
 Ahora, eso es dado al Vencedor con los vencedores. Estudio Bíblico #34557

«YHWH». Y ¿qué nombre 
toma una mujer cuando se 
casa con el hombre? Ella 
toma su nombre. Será Su 
Nombre que es dado a la 
Novia cuando Él la toma a 
Sí mismo.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a la otra página, que es la que… 
(en este está en la 356; acá es la 360), donde dice [Las Edades] 
[PÁG. 354]:

 128. “Y escribiré sobre él Mi Nombre Nuevo”. Mi 
Nombre Nuevo. Cuando TODO llegue a ser nuevo, 
entonces Él también tendrá un Nombre Nuevo; y ese 
Nombre también será el Nombre de la Novia. Lo que 
aquel Nombre es, nadie se atreve a conjeturar. Tendría que 

ser una revelación del Espíritu 
dada tan concluyentemente que 
nadie se atrevería a negarlo. 
Pero sin duda, Él dejará aquella 
revelación para el día en que Él 
desea mostrar el Nombre ([JBP] 
y él dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una flecha hacia la 

Piedra Angular). Es suficiente conocer que este Nombre 
será mucho más maravilloso de lo que nosotros jamás 
podríamos imaginar.

[JBP] Ahí ese es el lugar donde él dice eso. “Sería más 
maravilloso de lo que nosotros jamás podríamos imaginar”.
 Ahora, eso es dado al Vencedor con los vencedores.
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 356, es ahí (acá debe 
ser un poquito antes. Aquí es la 352… 353) [Las Edades] [PÁG. 
351]:

 121. Sí, el versículo 22 dice que somos juntamente 
edificados con ellos. Todo pasó por la PUERTA (Jesús), 
y es parte de aquel cuerpo o templo. Ahora, cuando Dios 
coloca a un hombre en el templo como una columna y lo 
hace parte de aquella fundación, ¿qué está haciendo? Le 
está dando la revelación de la Palabra y de Sí mismo ([JBP] 
ahí él escribe arriba): [WSS] «Una Columna = le es dada la 
revelación de la Palabra y de sí mismo», porque eso es 

exactamente lo que tuvieron los apóstoles y los profetas 
(Mateo 16:17). Allí está en la Palabra. Allí está firme. 
Nadie lo puede sacar de aquel lugar.

[JBP] Ahora, eso tiene que ver también, vean, lo que leímos 
allí también de la vida eterna haciéndose carne; o sea que todo 
eso va junto allí. Ahora como que entramos ahí a esa línea, 
porque es la revelación dada, que es el Verbo, la Palabra en 
carne; lo cual no esperó Adán que se hiciera carne para él 
comer.
 Ahora, ya ahí tenemos otra parte más que podemos anexar 
a ese Estudio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Y ahora, podemos ver que estos son misterios 
del Reino de Dios que están profetizados para ser 
cumplidos en el Día Postrero. Estudio Bíblico #34558

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 356, es ahí (acá debe 
ser un poquito antes. Aquí es la 352… 353) [Las Edades] [PÁG. 
351]:

 121. Sí, el versículo 22 dice que somos juntamente 
edificados con ellos. Todo pasó por la PUERTA (Jesús), 
y es parte de aquel cuerpo o templo. Ahora, cuando Dios 
coloca a un hombre en el templo como una columna y lo 
hace parte de aquella fundación, ¿qué está haciendo? Le 
está dando la revelación de la Palabra y de Sí mismo ([JBP] 
ahí él escribe arriba): [WSS] «Una Columna = le es dada la 
revelación de la Palabra y de sí mismo», porque eso es 

exactamente lo que tuvieron los apóstoles y los profetas 
(Mateo 16:17). Allí está en la Palabra. Allí está firme. 
Nadie lo puede sacar de aquel lugar.

[JBP] Ahora, eso tiene que ver también, vean, lo que leímos 
allí también de la vida eterna haciéndose carne; o sea que todo 
eso va junto allí. Ahora como que entramos ahí a esa línea, 
porque es la revelación dada, que es el Verbo, la Palabra en 
carne; lo cual no esperó Adán que se hiciera carne para él 
comer.
 Ahora, ya ahí tenemos otra parte más que podemos anexar 
a ese Estudio.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] Y ahora, podemos ver que estos son misterios 
del Reino de Dios que están profetizados para ser 
cumplidos en el Día Postrero.
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 Por eso es que al Vencedor le dará una Piedrecita blanca 
(esa Piedrecita es la Segunda Venida de Cristo), como 
también dice que le dará la Estrella resplandeciente de la 
Mañana; y también dice que le dará del Maná escondido, 
y le dará autoridad sobre las naciones, y le dará que se 
siente con Él en Su Trono.
 Esas promesas serán cumplidas plenamente en el 
Día Postrero, en el Vencedor que estará en la Tierra con 
la Iglesia de Jesucristo como el siervo fiel y prudente, 
dándole el alimento espiritual del Maná escondido, el 
alimento espiritual de la revelación de la Segunda Venida 
de Cristo como León de la tribu de Judá.

 [JBP] ¿Dónde estará el Vencedor? En la Tierra. ¿Los 
Truenos dónde fueron hablados? En la Tierra: [WSS] “el 
Vencedor que estará en la Tierra con la Iglesia”.

 [JBP] Sigue diciendo:
 [WSS] Y ahora, ese es el alimento espiritual que ha 
sido escondido de todos los que han leído la Biblia y que 
han creído en Dios en edades y dispensaciones pasadas.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 77 de este libro de Citas, 
en el párrafo 662, dice:

 66233 - “[367] Esta gente que murió aquí adentro 
están dependiendo y esperando en 
nosotros. Así que esta Iglesia tiene 
que llegar a perfección a fin de 
traer la resurrección ([JBP] para que 
sea cumplida la resurrección tiene que 

33  [Cita 662: 62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párr. 367]

Estudio Bíblico #34559

 Por eso es que al Vencedor le dará una Piedrecita blanca 
(esa Piedrecita es la Segunda Venida de Cristo), como 
también dice que le dará la Estrella resplandeciente de la 
Mañana; y también dice que le dará del Maná escondido, 
y le dará autoridad sobre las naciones, y le dará que se 
siente con Él en Su Trono.
 Esas promesas serán cumplidas plenamente en el 
Día Postrero, en el Vencedor que estará en la Tierra con 
la Iglesia de Jesucristo como el siervo fiel y prudente, 
dándole el alimento espiritual del Maná escondido, el 
alimento espiritual de la revelación de la Segunda Venida 
de Cristo como León de la tribu de Judá.

 [JBP] ¿Dónde estará el Vencedor? En la Tierra. ¿Los 
Truenos dónde fueron hablados? En la Tierra: [WSS] “el 
Vencedor que estará en la Tierra con la Iglesia”.

 [JBP] Sigue diciendo:
 [WSS] Y ahora, ese es el alimento espiritual que ha 
sido escondido de todos los que han leído la Biblia y que 
han creído en Dios en edades y dispensaciones pasadas.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 77 de este libro de Citas, 
en el párrafo 662, dice:

 66233 - “[367] Esta gente que murió aquí adentro 
están dependiendo y esperando en 
nosotros. Así que esta Iglesia tiene 
que llegar a perfección a fin de 
traer la resurrección ([JBP] para que 
sea cumplida la resurrección tiene que 

33  [Cita 662: 62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párr. 367]



Estudio Bíblico #345 60

llegar esa Iglesia a la perfección); y ellos están bajo – almas 
bajo el altar, esperando para que esta Iglesia llegue a su 
perfección”.

[JBP] Y dibuja allí una Piedra Angular y una Estrella de David.

Ahora, ¿cómo llegará a la perfección? Pues recibiendo ese 
alimento espiritual, la revelación que traen los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la página 135, párrafo 1202 [Citas] 
[antigua revisión]:

 120234 - “58 Ahora, la primera cosa acontece cuando 
somos resucitados. / Los que están… están durmiendo 
en el polvo, serán despertados primero, y ellos – estos 
cuerpos corruptibles se pondrán incorrupción en la 
gracia arrebatadora del Señor. Y entonces todos nosotros 
nos reuniremos. Y cuando ellos comienzan a reunirse, 
entonces nosotros que vivimos y quedamos seremos 
cambiados”.

[JBP] Cuando ellos comienzan a reunirse; él dijo: [WMB] “Vean 
cómo se mueve la resurrección allí en la Carpa”35.

 1202 - “[58] Estos cuerpos mortales no verán muerte, 
sino que solo de pronto, será como un arrebato pasa sobre 
nosotros, y ustedes son cambiados”.

34 [Cita 1202: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 58, 61]
35 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 318]
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[JBP] Pasa como un viento recio, que pasó eso allí en el Día de 
Pentecostés, y lenguas fueron repartidas, lenguas de fuego36. Y 
él dice en un mensaje, escribe, que ahora es el Pilar de Fuego, 
porque no es una porción sino es la plenitud, es la Shekinah.
 Dice que vendrá como un “¡Woosh!”. Algo así. En un mensaje 
él está predicando, y pasa eso, y dice: [WMB] “¿Lo vieron? 
¿Escucharon eso?”. Ahí estaba el Espíritu Santo obrando en ese 
momento allí; porque siempre acompañaba en las campañas al 
hermano Branham —ese Ángel—. Y él allí habló…, creo que es 
en el mensaje “EXPERIENCIAS”, allí habló varias cosas.
 Ahora, vean cómo él dice… Recuerden que podemos hablar 
así en términos que se puedan entender, pero todo eso tiene 
una forma, un mecanismo; pero uno lo habla de la manera en 
que puede uno expresar para describir.

 1202 - “[58] … será como un arrebato pasa sobre 
nosotros, y ustedes son cambiados. Ustedes son vueltos 
atrás como fue Abraham: de un hombre viejo a un hombre 
joven, de una mujer vieja a una mujer joven”.

[JBP] ¡A eso es que vamos!: Usted, hombre que me escucha, 
mujer que me escucha, niño, niña, anciano, adulto, joven… ¡no 
hay edad! ¡Todos recibiremos ese cuerpo eterno y glorificado!

 1202 - “[58] ¿Qué es este cambio repentino? Y después 
de un rato ustedes están viajando como un pensamiento, y 
pueden ver entonces a los que ya están resucitados ([JBP] 
y pueden ver entonces a los que ya están resucitados). ¡Oh, 
qué hora! Entonces nos reuniremos con ellos y entonces 
seremos arrebatados con ellos para encontrarnos con el 

36 [Hechos 2:1-3] [Estudio “La Palabra encarnada”, 2023/feb/04 
(sábado), págs. 88-90 (f), págs. 198-200 (T1)]
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Señor en el aire.
 [61] Sí, toda la Iglesia estará junto, pero después, después 
de que la resurrección y el rapto hayan comenzado”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Resurrección y rapto».

Y arriba escribe: [WSS] «Todos estarán juntos».

Y arriba acá, en el párrafo, escribe: [WSS] «La resurrección 
y la transformación - y el rapto».

Y acá al lado escribe hacia arriba, así al ladito:
[WSS] «Viajando como el pensamiento».

Como él nos colocaba el ejemplo, el hermano William, que decía 
que lo mismo que se echa usted de donde usted está, hasta 
aquí (pensando), es lo mismo que se echaría pensando que 
está en Venus. Más rápido que la velocidad del pensamiento.

[WSS] «Viajando como el pensamiento». Estudio Bíblico #34562
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[Dr. José B. Pérez] Hay otro lugar también: en la 166, párrafo 
1476, miren lo que dice allí [Citas] [antigua revisión]:

 147637 - “[26] Eso – eso nos ha de saber, si Él está 
interesado a hablar la Palabra ([JBP] ahí está tapado) 
de Vida a un pequeño pez insignificante, recostado allí 
muerto, en el agua por media hora…”.

[JBP] Ese pececito38 representa algo en el Programa Divino, muy 
importante, además de representar a los santos que han partido, 
tanto de las edades como de nuestro tiempo. Porque le dijo: 
[WMB] “Yo te doy vida”. Hay varios lugares donde él lo relata.

 1476 - “[26] … un pequeño pez insignificante, recostado 
allí muerto, en el agua por media hora…”.

[JBP] Vamos a leerlo nuevamente:

 1476 - “[26] … eso nos ha de saber, si Él está interesado 
a hablar la Palabra de Vida a un pequeño pez insignificante 
recostado allí muerto, en el agua por media hora, Él 
ciertamente puede hablar Vida a Sus hijos algún día. No 
importa si su cuerpo no sea más que una cucharada de 

polvo, Él hablará ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David), y le contestaremos 
algún día”.

37 [Cita 1476: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párr. 
26] [Estudio Bíblico #339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 40-41 (f), 
págs. 180-181 (T1)]
38 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”)]
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[JBP] “Los muertos oirán la Voz del Hijo del Hombre, del Hijo de 
Dios, y se levantarán”39: resucitarán. Será hablada la Palabra a 
vida, tanto a los de nuestro tiempo como a los de las edades.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la resurrección de los escogidos».
[WSS] «cristianos = peces».

[WSS] «(representada) en la resurrección del pececito: ½ 
hora silencio».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA SEÑAL PARA LA GENERACIÓN INCRÉDULA”]:

 [WSS] El misterio de la Segunda Venida de Cristo 
es el misterio más grande de los Cielos y de la Tierra; 
es el misterio por el cual hubo silencio en el Cielo por 
casi media hora, o como por media hora, cuando fue 
abierto el Séptimo Sello en Apocalipsis, capítulo 8. Y ese 
es el misterio que para el Día Postrero será revelado a la 
Iglesia de Jesucristo para obtener la fe, la revelación, para 
ser transformados y llevados a la Casa de nuestro Padre 
celestial.

39  San Juan 5:25
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[Dr. José B. Pérez] En la página 80 del libro de Citas, nos dice 
en el párrafo 677, nos dice [antigua revisión]:

 67740 - “44 Yo pensé: ‘Esto querrá decir ahora, cuándo 
esta visión me deje que yo voy a ser muerto por una 
explosión, o alguna cosa’. Yo pensé: ‘Aquí estoy. Soy 
levantado arriba. Aquí están ellos en alguna parte. Estoy 
en esta pirámide de ángeles aquí, pero yo no sé. Quizás el 
Señor viene para llevarme a mi hogar’.
 Entonces yo oí a José allí abajo diciendo: ‘¿Papito?’.
 Yo pensé: ‘No, si eso es, se lo hubiera llevado a él 
también’ ([JBP] se lo hubiera llevado a él también. Pero vean, 
Dios se llevó a su papá).
 45 Entonces algo dijo: ‘Usted…’. Recuerde, yo estoy 
esperando, mirando por un Mensaje que yo siempre he 
visto al futuro por, alguna cosa.
 46 En la visión del otro día, usted sabe cómo la tuve 
aquí, no hace mucho tiempo, diciéndome acerca de lo que 
iba a acontecer; como yo estaba predicando desde el sol 
dentro de este lugar. Y entonces Él dijo: ‘Ahora recuerda, 
la segunda culminación, está aún por llegar’.
 Y yo pensé: ‘Habrá un Mensaje’.
 47 ¿Recuerdan mi mensaje aquí?”.

[JBP] Y dibuja la Piedra Angular 
y destellos. Y escribe: [WSS] 
«Sol». Y abajo las edades, y 
escribe: [WSS] «la Luna». Y 
círculos: 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 círculos, 
ahí representando las edades.

40  [Cita 677: 62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 
44-50] [Compilación, págs. 62-63]
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 677 - “47 ¿Recuerdan mi mensaje aquí? La apertura 
de ese coronamiento, donde esas Siete Voces y Sellos no 
están aún escritas en la Palabra de Dios. ¿Recuerdan?”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «5to Elías predicando desde el Sol».
[WSS] «los 7 ángeles».
[WSS] «los Truenos = no están escrito».

 
[JBP] Leímos un extracto que habla de algo también, de que 
aun lo que no está escrito Dios lo respalda.

 677 - “[47] La apertura de ese coronamiento, donde esas 
Siete voces y Sellos no están aún escritas en la Palabra de 
Dios. ¿Recuerdan? Y me llevó dentro de una pirámide.
 48 Y Junie Jackson (si está usted aquí), ese sueño que 
usted me dio no hace mucho, yo no lo diré esta mañana. 
Usted fue tan… Dios fue tan perfecto… Dispensen porque 
no les doy la interpretación; porque yo miré algo moverse.
 J.T., la misma cosa. ¿Ve? Y yo sabía eso.
 Hermana Collins, exactamente lo mismo.
 Y seis de esos dirigiéndose derecho a la misma cosa.
 49 Y entonces y la visión que yo les dije a todos, años 
pasados, ella aconteció solo el otro día. Eso acontecería.
 50 Y allí está descansando bien… cada cosa 
descansando allí afuera. Es solo algo moviéndose, yo no 
sé lo que es”.
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[Dr. José B. Pérez] Ese lugar que leímos en estos días, en donde 
habla… Vamos a ver, la 7… si fue la 787, de la página 91, miren 
(esa es, sí); dice [Citas] [antigua revisión]:

 78741 - “Y cuando Dios le dice a 
usted cualquier cosa, y dice: ‘Ve, y haz 
esto, y Yo estaré con ello, por cuanto esta 
es Mi Palabra’ ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David); y Él lo muestra en la Biblia; 
entonces Dios respalda eso. Y si no está 

escrito en la Biblia, de todos modos Dios la respaldará…”.

[JBP] Y los Truenos no están escritos, dice el hermano Branham. 
[WSS] “Los Truenos es la Fe de Rapto que estaría siendo dada 
en una Gran Carpa Catedral”, nos dijo en repetidas ocasiones 
nuestro hermano William. Y eso que aún no está escrito, dice:

 787 - “Y si no está escrito en la Biblia, de todos modos 
Dios la respaldará, si es la Palabra de Dios. ¿Ven? Y 
entonces si está fuera de eso, le es revelado a profetas”.

[JBP] Si no está escrito en la Biblia, pues entonces le es revelado 
a profetas. Y dibuja una Estrella de David. Y escribe: [WSS] 
«Apoc. 8, 19, 14,», y un sinnúmero de Escrituras, [WSS] 
«Apoc. 10».

41  [Cita 787: Extracto de Los Sellos - “El Cuarto Sello”, pág. 240, párr. 
37 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
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Y escribe: [WSS] «le es revelado a profeta».

Y arriba escribe:
[WSS] «Dios respalda Su Palabra hablada y se cumple».

[JBP] Hablando la Palabra en este tiempo final se estarán 
cumpliendo todas esas promesas: la resurrección va a ocurrir, 
la transformación de nuestros cuerpos va a ocurrir, el rapto va 
a ocurrir, los 30 a 40 días van a ocurrir, y todo eso…, y la Cena 
de las Bodas del Cordero también. Todas esas promesas van a 
estar siendo cumplidas por la Palabra siendo hablada.
 “OBEDIENTES A LA VISIÓN CELESTIAL”�
 Es mejor ser obedientes y no ser desobedientes.
 “Es mejor obediencia”, dice una Escritura en una parte, allí 
en el tiempo de Saúl, por ahí está esa Escritura también, que 
habla que “obediencia es mejor que sacrificio”42.
 Así que sigamos obedientes a la visión celestial.
 Nos ponemos en pie, y así nos estiramos un poquito, y 
dejamos ya, en el tema que tenemos para hoy: “OBEDIENTES 
A LA VISIÓN CELESTIAL”�
 Ahora podemos tener oportunidad así de estar en esta 
quietud así estudiando y recibiendo todo lo que Dios nos 
está dando; pero cuando llegue más adentrada toda esa 
etapa, ya tenemos que estar listos; y ya para tener días así 
de estudio sería un poco más difícil, con tanta gente que no 

42  1 Samuel 15:22
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va a caber aquí�
 Y por eso cada momento lo aprovechamos al máximo; 
porque luego, cuando todos los lugares en todos los países 
y aquí, estén que no quepa (como dice) un alma más, y todo 
el movimiento que eso va a llevar y a conllevar; pues ya para 
tiempos de estudio es un poco más difícil; porque vendrá 
mucha gente con mucha hambre espiritual y también mucha 
necesidad física, de sanidad; la cual él dice en un lugar que 
no lo va a agotar; no va a cansarse como cuando él salía y 
Billy Paul tenía que agarrarlo porque las visiones lo ponían 
todo débil�
 Y así también el hermano William salía así…, vamos a decir, 
en quietud. Y me decía: [WSS] “Da la vuelta”. A veces íbamos a 
donde una de sus hijas, la saludaba, y en lo que ese ambiente 
se iba bajando; ese…, vamos a decir, esa forma, en donde él 
estaba trayendo la Palabra. [WSS] “Llévame allí y llévame aquí”. 
Y luego él me decía: [WSS] “¿Tú sabes por qué hacemos esto? 
Recuerda que Billy le daba vuelta también antes de llegar a la 
casa, porque el traer la Palabra lo agotaba”. Y me decía: [WSS] 
“Algún día vas a entender eso”.

[Dr. José B. Pérez] Pero ese ministerio ahí, ya cuando está 
operando… Vamos a leerlo, si lo consiguen rapidito; y disculpen 
que les tome este otro ratito, un minutito. En la Citas (ya que la 
pusieron ahí), en la página 15 donde dice que no lo agota. Es en 
la 115; pero para no leer… ustedes lo leen luego. Miren, como a 
mitad [antigua revisión]:

 10443 - “121 El Señor está preparando para visitar a 
Su gente en una grande, alguna cosa maravillosa amigos. 

43  [Cita 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 121]
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Tiene que ser un secreto en mi corazón ([JBP] y dibuja 
una Estrella de David, y él escribe): [WSS] «el cuartito en 
la Carpa». Pero como usted me conoce a mí, y usted 

me cree, me ama y me respeta como un siervo de Dios 
([JBP] lo cual debemos de respetarnos los unos a los otros), 
solo recuerde lo que yo le estoy diciendo: una bendición 
viene en camino. Eso es correcto. ¡Ahí viene! Y no será 
debilitadora, nunca más me debilitará jamás; y ello será 
lejos, más allá de alguna cosa que jamás haya acontecido, 
aquí o en cualquier tiempo. Ello es solo alguna cosa que 
Dios me ha dado”.

[JBP] Vean, no será debilitadora.
 Así que algo grande se aproxima, se acerca; y estamos 
cada día más cerca de ese momento.
 Cada vez que la Palabra está siendo hablada, y esa Palabra 
se va encarnando en los escogidos de Dios, cada vez estamos 
más cerca.
 Y usted siga creyendo, y creyendo.
 [WMB] “No se imagine las cosas, solamente (como leímos 
ahí) créala”44. Créala de todo corazón. Porque Él prometió que 
estaría en medio de Su Iglesia dándonos la Fe de Rapto. “No os 
dejaré huérfanos”45, dice.
 O sea, Él no nos ha dejado solos. Él está más con nosotros 
de lo que ustedes se imaginan.

44  Los Sellos, pág. 378, párr. 241
45  San Juan 14:18
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 “OBEDIENTES A LA VISIÓN CELESTIAL”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

Estudio Bíblico #34571

 “OBEDIENTES A LA VISIÓN CELESTIAL”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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La Trompeta = La Voz del Mesías
en el Día de la Expiación para Israel
Dr. José Benjamín Pérez

Hoy el pueblo hebreo está conmemorando el Día del Perdón, 
y…, que es la Fiesta de la Expiación. Y nos dice en una noticia 
en donde nos habla de esa festividad, nos dice:

¿Cuándo es el Yom Kipur y cómo se celebra en la 
comunidad judía?1

 El Día del Perdón es la jornada más sagrada del 
judaísmo, el final de los 10 días de reflexión iniciados con 
el Rosh Hashaná, la celebración del nuevo año.

[JBP] O sea, 10 días después comienza esa Fiesta de Expiación. 
Esa va luego de la Fiesta de las Trompetas. Y dice:

 Una vez ha pasado el Rosh Hashaná, el año nuevo 
judío, llega el día más sagrado del judaísmo, el Yom Kipur 
(o Yom Kippur). Se trata de una jornada solemne repleta 

1 ¿Cuándo es el Yom Kipur y cómo se celebra en la comunidad 
judía? (2023, septiembre 19). El Mundo. Recuperado el 
24 de septiembre de 2023, de https://www.elmundo.es/
como/2023/09/19/6509b66a21efa0ec598b45cd.html
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de significados y tradiciones. Es el día en que Dios decide 
el destino de cada persona para el nuevo año, por lo que 
hombres y mujeres, religiosos y seculares, se enmiendan 
y piden perdón por los pecados cometidos durante el año 
que se deja atrás.
 El periodo de reflexión que comienza en Rosh Hashaná 
dura 10 días -recibe el nombre de 10 Días Terribles o de 
Arrepentimiento (Yamím Noraím)- y culmina en el Yom 
Kipur, el Día del Perdón.
 El Yom Kipur siempre se celebra el décimo día de 
tishrei, el séptimo mes del calendario hebreo lunisolar. 
Este año (2023, o 5784 para los judíos)…

[JBP] Un hermano me escribe que…; están pendientes de 
todos - de todos los detalles; porque mire, si suma de 5 más 
7 le da 12 [5+7=12], más 8 le da 20 [12+8=20], más 4 le da 24 
[5+7+8+4=24]. Un hermano me mandó ese detalle. Pero vamos 
a seguir:

 Este año (2023, o 5784 para los judíos) la fiesta principal 
de los judíos empieza el domingo 24 de septiembre.
 La fiesta es conocida también como Shabat Shabatón, 
algo así como El gran Sabbat (el séptimo y sagrado día de 
la semana) y es una jornada dedicada a la expiación, el 
perdón y la reconciliación.
 La práctica principal del Yom Kipur es un ayuno de 
25 horas ([JBP] en otros sitios dice: 26), desde la noche del 
día santo hasta la salida en el cielo de las tres primeras 
estrellas del día siguiente, momento que es anunciado 
con el toque del shofar, fabricado con un cuerno retorcido 
y considerado uno de los instrumentos musicales más 
antiguos del mundo. La Trompeta = La Voz del Mesías...76
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 Mientras no se puede comer ni beber, los judíos rezan, 
reflexionan y piden perdón ante sus familiares, amigos, 
conocidos y desconocidos.

[Dr. José B. Pérez] En un mensaje, el cual estuvimos leyendo 
en un Estudio Bíblico, titulado (el mensaje) “LA VISIÓN DE 
JESUCRISTO EN EL DÍA POSTRERO”, nos dice nuestro 
hermano William… Está hablando allí de la Escritura de 
Apocalipsis, capítulo 1, verso 7, y otras Escrituras más. Pero 
vamos a ver aquí: Estudio Bíblico #1892 dice:

LA VISIÓN DE JESUCRISTO
EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de julio de 1996
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, la revelación de José a sus hermanos en una 
de las venidas de sus hermanos a Egipto, cuando apareció 
o cuando trajeron a Benjamín, el hermano menor de los 
hijos de Israel, y hermano por parte de padre y de madre 
de José, ahí fue donde José no aguantó más (y trató, pero 
no pudo), y a lo último se reveló a ellos, abrazando a su 
hermano Benjamín, llorando sobre él, y diciendo: “Yo 
soy José, vuestro hermano, el que ustedes vendieron para 
Egipto”3.

[JBP] Y más adelantito dice…
 Porque ahí estoy relatando lo que él me mandó a decirles; y 
algo se estuvo cumpliendo en esos días, en donde él me estaba 

2 Estudio Bíblico #189, 2022/mar/27 (domingo), págs. 6-8 (f), págs. 
222-224 (T)
3 Génesis 45:1-4
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diciendo que les dijera ciertas cosas; y podemos ver que allí, 
cuando ellos querían verlo y querían venir a donde él, él me 
decía: [WSS] “Dile que no; que no vengan”.
 Ahora, podemos ver todo ese cuadro y entender todas esas 
cosas, [de] las cuales Dios nos ha ido abriendo más y más el 
entendimiento.
 Y podemos ver que en el tiempo cuando estaba nuestro 
hermano William acá, no era el tiempo para Dios revelarse a 
ellos, como no fue tampoco el tiempo cuando estaba nuestro 
hermano Branham, el cual él, Dios le dice: [WMB] “Ni es el 
tiempo, ni es el ministerio; porque eso tiene que ser conforme a 
Apocalipsis 11”4.
 Ahora, vean que si no fue en el tiempo del hermano 
Branham; y en el tiempo del hermano William, él me manda a 
decirles ciertas cosas…; y luego, cuando ellos dicen: “Vamos 
allá a verlo”, él dice que no; me dice: [WSS] “Dile que no; que 
no vengan”…
 Ahora, vean cómo allí también nos estaba mostrando…, 
aunque todavía quedaba eso en secreto; porque allí estaba 
ya siendo mostrado que [en] el que Dios (a través de ese 
instrumento) cumpliría eso, tendría que tener esos ministerios 
para que entonces se pueda Dios revelar a ellos.
 Y por cuanto tiene que ser conforme a Apocalipsis 11, allí no 
se cumplió esa manifestación; y Él no se reveló a ellos bajo el 
ministerio de nuestro hermano William, porque faltaban ciertas 
cosas por suceder, y no era el tiempo tampoco para eso.
 Eso sería más adelante: eso sería en el cumplimiento de 
Apocalipsis 11, el cumplimiento de ese nuevo ministerio que 
tendría esa segunda culminación; el cual estuvo ministrando 
y teniendo un ministerio de edades, y que estaría corriendo el 

4 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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tramo dispensacional de la Dispensación del Reino el ministerio 
de Elías, y que allí llamaría a Moisés con él.
 Por lo tanto, tendría que ser un ministerio dispensacional; el 
cual estaría en medio de Su Iglesia llamando y juntando arriba, 
a la Cima, a la Edad de la Piedra Angular, a los escogidos que 
estarían y que serían los que en este tiempo final recibirían la 
promesa de la transformación y el rapto.
 Y que, en medio de Su Iglesia, como es y sería una Obra 
rápida, entonces allí Dios, al estar manifestado en medio de Su 
Iglesia, y luego de dar la Fe de Rapto a los escogidos, y Dios 
comenzar a vindicar a ese mensajero por medio de las señales 
y maravillas que estarán siendo mostradas; allí es donde el 
hermano Branham dice que esas señales son para los judíos5, 
porque la Iglesia no necesita señales ni maravillas para creer.
 La Iglesia-Novia estaba lista. En esos días últimos de nuestro 
hermano William Soto Santiago, ya estaba en una posición en 
la cual lo que le faltaba era la Fe de Rapto. Estaba lista; porque 
dice que como [a] la Iglesia lo que le faltaba era la Fe de Rapto, 
pues Él viene por Ella para llevársela. Y allí es que los judíos lo 
ven: cuando ya esté esa manifestación en medio de Su Iglesia 
obrando esas señales y maravillas; y ahí el pueblo hebreo dirá: 
“¡Pero este es el que nosotros estamos esperando!”.
 Por eso [en] todo lo que cumplió el reverendo William 
Branham y nuestro hermano William Soto Santiago, estaba Dios 
mostrando lo que sería el cumplimiento de José revelándose 
a sus hermanos; lo cual no ocurrió en el tiempo del hermano 
Branham, ni tampoco en el tiempo de nuestro hermano William 
Soto Santiago.

5 [Estudio “El Portero = el que tiene la Llave”, 2022/sep/21 (miércoles), 
págs. 8-9 (f) (T4): Citas, pág. 139, párr. 1239: 64-0830M “Preguntas y 
Respuestas #3”, párr. 311 [Compilación, pág. 147] - [WSS] «Grandes 
milagros en la naturaleza es para los judíos».]
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[JBP] Ahora mira lo que sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en ese mensaje que estamos leyendo: “LA VISIÓN 
DE JESUCRISTO EN EL DÍA POSTRERO”; dice [ESTUDIO 
BÍBLICO #189] [TOMO 1 MARZO 2023] [PÁG. 7]:

 [WSS] Encontramos que eso es tipo y figura de lo que 
ha de suceder en el Día Postrero. Eso es tipo y figura de la 
revelación de Jesucristo como Rey, para darse a conocer 
al pueblo hebreo, a 144.000 hebreos, los cuales están 
representados en Benjamín, el hermano de José por parte 
de padre y madre.
 Ahora, podemos ver que esto que hicieron los 
hermanos de José, los cuales lloraron y estaban también 
muy asustados, muy temerosos, pensando que la ira de 
José se iba a encender contra ellos; eso será lo que estará 
sucediendo en el Día Postrero, en donde Jesucristo se 
revelará al pueblo hebreo; y 144.000 hebreos, que son 
el Benjamín de Dios, 12.000 de cada tribu, lo recibirá, y 
recibirá la bendición de Jesucristo, la bendición de nuestro 
José; pues Jesucristo, nuestro José, se estará revelando 
en el Día Postrero, como está prometido en Apocalipsis, 
capítulo 1, verso 7, donde dice:
 “He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, 
y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra 
harán lamentación por él”.

[JBP] Y dice nuestro hermano William:

 [WSS] Las doce tribus de los hijos de Israel estarán 
haciendo lamentación sobre Él, como se hacía el día de la 
expiación cada año; y el que no se afligiera en ese día, sería 
cortado del pueblo. Eso se cumplirá en el Día Postrero en La Trompeta = La Voz del Mesías...80
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una escala mayor con la revelación de Jesucristo al pueblo 
hebreo.

[Dr. José B. Pérez] Y eso es lo que está celebrando el pueblo 
hebreo de hoy a mañana. Lo cual, nos dice también en Levítico, 
capítulo 25, verso 9, en donde él escribe en esa Escritura:

 9 Entonces harás tocar fuertemente la trompeta en 
el mes séptimo a los diez días del mes ([JBP] ahí está el 
momento en donde se toca también esa Trompeta. Y dice); 
el día de la expiación haréis tocar la trompeta por toda 
vuestra tierra.

[JBP] Y nuestro hermano William escribe ahí:
[WSS] «la Trompeta = la Voz del Mesías».

[Dr. José B. Pérez] Y también en el mensaje “LA FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”6, en la página 41 nos dice:

 [247] ¡No pase esto por alto, gente! ¡Y ustedes en la 
cinta, escuchen bien!
 248 Esto ha sido el tiempo de la fiesta de pentecostés. 
Los judíos han permanecido en silencio; ellos lo 
rechazaron. Ahora ellos tienen que ser llamados de nuevo 
a la Expiación. Nosotros sabemos Quién era la Expiación; 
pero ellos no. Y la Trompeta suena ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «el Evangelio del 
Reino» después del jubileo 

6 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 247-248] 
[Compilación, pág. 177]
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de pentecostés, convoca a los judíos a que se reúnan. ¿No 
pueden ver ustedes cómo esa Trompeta de persecución 
estalló bajo Hitler y ellos? Y los judíos fueron forzados a 
juntarse para cumplir las Escrituras.

[JBP] Ahora, será la Voz del Mesías, que es esa Trompeta, la 
cual estará tocando y llamándolos a ese Día de la Expiación. 
Para lo cual están entre hoy y mañana en esa fiesta de Yom 
Kipur; y luego de esa fiesta, vean, es donde viene la próxima, 
que es la de los Tabernáculos [Sucot].
 Son las fiestas que faltan por ser cumplidas al pueblo hebreo, 
y…, porque ya las primeras cuatro fiestas se cumplieron; y falta 
la Fiesta de las Trompetas, la Fiesta de la Expiación y la Fiesta 
de los Tabernáculos.
 Así que algo grande está sucediendo en el Programa Divino, 
tanto a la Iglesia (que está lista para ser raptada) como también 
para el pueblo hebreo.
 Y estos años que han transcurrido, y este [en el] que 
estamos, son años en donde se está marcando más todo eso; lo 
cual muy pronto llegará a ser una realidad; en donde el pueblo 
hebreo verá y reconocerá lo que hizo; y estarán, como dice allí 
Apocalipsis, capítulo 1, que “todos los linajes de la Tierra harán 
lamentación por Él”.
 Y dirán7:
 —“Pero ¿y esas heridas dónde te las hicieron?”.
 Él dirá:
 —“En la casa de mis amigos”.
 Ahora, muchas cosas se van a estar cumpliendo en 
una forma progresiva; así como ha ido Dios abriéndonos el 
entendimiento progresivamente en este tiempo final en el cual 
estamos viviendo. Y se está dando a conocer lo que los Truenos 

7  Zacarías 13:6
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hablaron, lo cual no estaba escrito; y se está viviendo día a día 
el cumplimiento de la revelación que traen esos Truenos, la cual 
es la Fe de Rapto.
 Y vemos cómo desde el 2021, finales, y principios del 
2022, cómo ha ido todo en una forma progresiva; como cuando 
nuestro hermano William comenzó allá por el 74, que hablaba y 
dirigía todo hacia el séptimo ángel mensajero: nuestro hermano 
Branham, y él pensaba que en él se iban a cumplir todas las 
cosas, y que él era esa persona que iba a convertir el pueblo 
hebreo a Cristo.
 Pero Dios le fue abriendo el entendimiento, y le fue 
revelando de esa edad que está más arriba, y todo lo que esa 
edad contenía y contiene.
 Y así también es y ha sido en este tiempo: Dios ha ido 
progresivamente abriéndonos las Escrituras. Y cuando nos 
damos cuenta que somos esos personajes en donde Dios 
estaría cumpliendo todo Su Programa final, ahí le damos 
gracias y glorificamos Su Nombre, y le damos las gracias por 
Dios habernos escogido; y tener este secreto que Él guardó 
desde antes de la fundación del mundo, y que ha venido siendo 
anunciado desde el Génesis ese Séptimo Sello, y que ahora 
Dios lo ha estado abriendo a medida que va cumpliendo ese 
Séptimo Sello.
 Para lo cual tenía que ser de esa manera: progresivamente. 
Y también comenzamos enfocando todo al hermano William. 
Vean, pero Dios ahí comenzó a abrirnos el entendimiento, las 
Escrituras; y vean, nos ocurrió, pasó lo mismo que en ese tiempo 
de allá de la década del 70: en la cual también hubo esa parte 
en donde Dios le fue dando cada vez más y más revelación a 
nuestro hermano William.
 Porque la revelación no viene de cantazo, y no es cuando 
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el mensajero desea (como lo vimos en un mensaje hace poco)8, 
cuando el mensajero desea que Dios le dé todo. Es cuando Dios 
determina cuándo le va a ir dando la revelación al mensajero, y 
el mensajero la pasa al pueblo.
 Así que, vean cómo también allá, luego cuando pasó por ahí 
del 77, 78, 79, por ahí, cómo muchos se volvieron en contra del 
hermano William, porque decían: “Pero ¿no acabó él de decir 
en esos mensajes de esos años que era el hermano Branham?, 
y ahora está cambiando”.
 Y vean cómo también en este tiempo, muchas personas se 
han puesto a hablar de esa misma forma; porque vean cómo 
hemos leído9: siempre esos espíritus están en esos cambios, y 
lo que cambia son los personajes. Así que siempre se verá lo 
mismo, repitiéndose, pero en otros personajes.
 Pero el mensajero y los escogidos estarán mirando siempre 
la meta, que es la transformación.
 Y miren ya todo lo que Dios nos ha dado hasta este 
momento, y lo que falta todavía por ser recibido de parte de 
Dios, lo cual son las grandes bendiciones que Él prometió para 
nosotros en este tiempo final; y de las cuales somos nosotros 
parte de ellas, somos los actores que ya Él predestinó desde 
antes de la fundación del mundo para recibir esas bendiciones.
 Así que todo se está colocando en orden para que sean 
cumplidas todas esas promesas, y el pueblo hebreo vea 
también esa manifestación en medio de Su Iglesia, en medio de 
la Iglesia del Señor.
 Pero antes está preparando a Su Iglesia-Novia, dándole la 
Fe de Rapto; para que así, luego, al venir la vindicación, al venir 

8 [Mensaje de estudio del viernes, 22 de septiembre, 2023: RM 2000-
11-10 “El orden para la manifestación de la Gloria de Dios”, pág. 18]
9 Estudio “La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la Novia”, 
2023/abr/08 (sábado), págs. 19, 33-35, 42-44 (f) (T2)
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esa parte de los milagros y maravillas, ya entonces… Por eso 
él dice que esos milagros y maravillas no son para la Iglesia, 
sino para Israel, para el pueblo hebreo; porque ellos son los que 
buscan señales, y ellos creen en señales.
 Y los gentiles, que es el pueblo en donde está la Novia, la 
Iglesia-Novia…, la cual también allí (del 90% al 99%) son de 
raíces hebreas; porque esas diez tribus fueron dispersadas por 
todo el mundo, pero a Dios no se le pierde nada.
 O sea que, vean, el Día de Pentecostés, allí se comenzó con 
hebreos; y culminará la Iglesia-Novia con hebreos también10.
 Así que grandes cosas están siendo llevadas a cabo, y todo 
en simplicidad.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y quería compartir estas pequeñas porciones en esta 
noche, para que estemos al tanto de cómo va también el pueblo 
hebreo, aunque fue así a la ligera.
 Y vimos también a la ligera, por ahí en marzo, leímos allí 
lo que hubo (en propias palabras), pero allí está hablado (que 
estaba narrando en ese momento) lo que nuestro hermano 
William me mandó a decirles.
 Y vean cómo fue ese entrelace también, como lo fue en 
medio de la Iglesia. Vean, hubo un entrelace en medio de la 
Iglesia cuando él mandó a detener los bautismos, a detener 
todo eso. Y miren, por otro lado, hubo un entrelace también allí: 
de la voz de él a otra voz, y otro instrumento diciéndoles todas 
las cosas que él mandaba a decirles; y también les mandó a 
decir: [WSS] “Espérense, no vengan todavía”.
 O sea, detuvo acá —ese ministerio nuevo— a y en medio 
de la Iglesia, todo lo que se estaba llevando a cabo en medio de 
la Dispensación de la Gracia, porque una nueva dispensación 

10  Los Sellos, pág. 453, párr. 85
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la Dispensación de la Gracia, porque una nueva dispensación 

10  Los Sellos, pág. 453, párr. 85
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estaba por entrar de lleno. Y acá, en medio de los gentiles, 
eso estaba ocurriendo. Y en el pueblo hebreo también estaba 
mandando unas instrucciones, y mandando a detener también 
que ellos vinieran; porque ya lo próximo era revelárseles, pero 
como no era el ministerio, vean cómo la Voz allí detuvo a los dos 
grupos.
 O sea que algo grande ocurrió en ese tiempo; y luego 
veremos la grandeza que hubo de parte de Dios obrando en esa 
forma sencilla en favor de esos dos grupos: de la Iglesia-Novia 
y del pueblo hebreo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y pasen todos muy 
buenas noches.
 Y hoy recuerden que el pueblo el hebreo está en esa 
fiesta de Yom Kippur, [por] lo cual podemos colocarle a esta 
pequeña plática de esta ocasión “LA TROMPETA = LA VOZ DEL 
MESÍAS”; y podemos también colocarle algo que tenga que ver 
con el Día de la Expiación; pero ya ahí lo vamos a ver de la 
Escritura que leímos de Levítico 25, verso 9, donde él escribió: 
[WSS] «La Trompeta = la Voz del Mesías»…
 Vamos a ver ahí, podemos colocarle: “EL DÍA DE LA 
EXPIACIÓN PARA ISRAEL”.
 Vamos a colocarle eso, ese tema: “LA TROMPETA = LA 
VOZ DEL MESÍAS (EL DÍA DE LA EXPIACIÓN PARA ISRAEL)”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; y continúen 
pasando una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 “LA TROMPETA = LA VOZ DEL MESÍAS EN EL DÍA DE 
LA EXPIACIÓN PARA ISRAEL”�
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Pero mira cómo este año, para ellos es un año bien importante: 
el 5784; y muchos han dicho que este año tiene que estar y 
tiene que revelarse a ellos.
 Cuando él me mandó a decirles: [WSS] “Dile la señal, que 
fue en el 63. Dile esto, dile esto”. Y cuando ellos me dijeron: “Dile 
a William que lo que necesitamos ver es la señal de profeta”.
 Por eso es que el hermano Branham, cuando él dice que 
le dijeron: [WMB] “Que haga la señal de profeta, y entonces 
creeremos en él”1; él iba para allá; y Dios estaba supuesto a 
vindicarlo porque era el profeta.
 Se supone que Dios…, como pasó con Moisés: hirió la 
roca por segunda vez, y dio agua2. Dios pudo haber hecho que 
Moisés quedara mal con el pueblo.
 O sea que si el hermano Branham llega a pisar a Israel, y 
llega a hablar la Palabra, y llega a venir sanidad física y todas 
esas cosas allí, entonces Dios tenía que cumplirlo; pero se 
adelantaría entonces algo ahí, porque no era…; número uno: 

1 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 139, párr. 160 (LGCC)
2 Números 20:1-13
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se iba a ir en contra de la profecía y de la Escritura: no era 
Apocalipsis 11.
 Por lo tanto, ¿qué hizo Él?: [WMB] “Regrésate para atrás. 
No es tu tiempo, ni eres tú tampoco”3. Lo regresa para atrás.
 Y el hermano William…, cuando allí él le dice: “Dile a 
William (el rabino ahí) que necesitamos ver la señal de profeta, 
y creeremos”. Cuando le digo, él me dice: [WSS] “No, que no 
vengan; que esperen”.
 Pero si fuera él que hiciera eso y que dejara que ellos 
vinieran, y él les hablara e hiciera las cosas que ellos estaban 
buscando, era la manera en que ellos iban a recibir; porque 
dicen que recibir al Mesías es… (o sea, recibirlo en Su Segunda 
Venida) es para traer esa reconciliación de nuevo, que es el Día 
de la Expiación, por medio de la Fiesta de las Trompetas.
 Y cuando él me dice: [WSS] “Dile que esperen; que no 
vengan todavía”.
 Ya ahí…, yo mismo después, cuando entendí lo que él me 
habló en el hospital, y después cómo Dios me fue abriendo 
todo, yo dije: “¡Con razón no podía él dejarlos venir!”; y que la 
única cosa que faltaba era que él le diera la señal de profeta. Y 
ahí no voy a decir eso… eso que iba a decir que pasó ahí en el 
hospital.
 Si él hubiese permitido que ellos vinieran, entonces ese 
ministerio y cumplimiento del Séptimo Sello se cumplía, la 
Tercera Etapa completa, en el hermano William, y entonces 
él no se podía ir; tenía que quedarse y cumplir la Visión de la 
Carpa; porque era bajo un ministerio vivo, de carne humana, en 
medio del pueblo, obrando todas esas maravillas.
 Pero por cuanto él no era la persona, el velo de carne donde 
Dios estaría cumpliendo eso para…, al pueblo hebreo…

3  Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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 Porque ¡tanto trabajo!, ¡tanta lucha!, que él estuvo al final 
con tantas actividades; y después…, teniéndolos ahí ya (como 
que… ahí, como todo el pancito4); y después…, ya, él, el profeta 
de Dios, Dios lo iba a vindicar; ¿y después decirles: [WSS] “No, 
no. Esperen”?
 O sea, él estuvo ahí, con esa carnada ahí latente también.
 Pero el que le iba dar ese Tercer Halón no fue el hermano 
Branham; ahí está representado que no iba a ser él, sino que 
venía otro.
 Por eso es que lo subió más arriba; y cuando lo sube más 
arriba ([que] ya el hermano Branham no está enseñándole a los 
ministros la Primera y Segunda Etapa), se encuentra que él está 
mirando y viendo lo que está pasando.
 ¡Ah!, entonces no era él. Él pensaba que era él.
 E incluso, cuando el Ángel le dice: [WMB] “Ahora estás listo 
para el Tercer Halón, pero de esto no vas a decir nada”. Pero 
cuando él ve…
 Porque es el ministerio que estaba ahí, por lo tanto tiene 
que hablar como si fuera él.
 Cuando él decía: [WSS] «reflejándose». [WMB] “Mientras 
nuestro hermano Branham está descansando”, y escribe: 
[WSS] «reflejándose»5.
 El ministerio que estaba ahí estaba reflejándose en el 
hermano Branham; como el ministerio de ahora se estaba 
reflejando también en el hermano William.
 Todo es sencillo; pero como la sencillez lo hace algo que…; 

4 [listos para darles de ese Maná –Ed.]
5 Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 14-17 (f), págs. 
116-119 (T4) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel 
Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 38-39 (f), 
págs. 138-139 (T2): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a 
Él de la historia”, párrs. 4-5, 8-9 [Compilación, págs. 327-329] - [WSS] 
«Elías reflejándose».
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y humanamente tú dices: “No puede ser”.
 Pues ahí le dice: [WSS] “Espérate; diles, Benjie, que no 
vengan. Detenlos”.
 Y eso fue antes de detener los bautismos; eso fue como en 
octubre o septiembre de ese 2018. Por ahí yo tengo los textos 
que le mandé, y los e-mails, a…; todo eso está registrado, 
con fechas y todo; y la contestación de ellos: “Pues entonces 
esperamos a que tú nos digas”.
 Y después se le dice a la Iglesia: [WSS] “Detengan los 
bautismos, detengan todo. Diles que no sigan bautizando, que 
no sigan llamamientos, que no hagan Santa Cena, y no sigan…, 
y que aguanten eso”.
 Pero mira cómo ahí esa Voz le estuvo hablando a través del 
hermano William a esos dos grupos, y cómo esa misma Voz se 
entrelaza y da las instrucciones pero con otra voz.
 Ni el pueblo hebreo escuchó al hermano William diciendo 
que se detuvieran, que esperaran; ni la Iglesia del Señor 
tampoco directamente de él diciendo: [WSS] “Detengan los 
bautismos”.
 Ya él estaba dándonos a conocer que había un entrelace 
de Mensaje, de ministerio, en otra persona, que era la que iba a 
estar en medio del pueblo trayendo lo que el pueblo necesitaba; 
porque la Iglesia estaba a punto de ser raptada, y lo que le 
faltaba es la Fe de Rapto.
 Y estaba mostrando allí: [WSS] “Bueno, ahí te los estoy 
dejando: a la Iglesia y al pueblo hebreo”. O sea: “Ya estás listo 
para ese Tercer Halón”.
 Lo cual, él le pone 153 peces. ¡Lo que quería pescar el 
hermano Branham!6:

6 [Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), pág. 13 (f) (T2): 
[WSS] «153 peces / Juan 21:11»] [Citas, pág. 13, párr. 97: Marzo, 1956 
“Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-307]
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 [WMB] “Yo soy un buen pescador, yo voy a pescar; le voy a 
demostrar que yo puedo coger peces grandes”. Se refería a los 
escogidos de este tiempo y los escogidos del pueblo hebreo: 
144.000.
 Cuando él dice: [WMB] “Estoy listo…”, ya el Ángel lo regaña 
por la Primera y Segunda Etapa; pero ya para esa tercera parte, 
del Tercer Halón, ya no es él el que está haciéndolo.
 Ve allí predicación, ve un ministerio obrando, ve adentro del 
cuartito cosas; habla; escucha todo lo que ahí se le dijo; ve; y: 
[WMB] “Esto yo me lo guardaré en mi corazón. Ni un humano en 
esta Tierra lo sabrá”7. O sea, por su boca nadie iba a conocer lo 
que él vio allí. Tanto así que vio hasta el Nombre.
 O sea que lo que Dios estuvo haciendo en ese entrelace 
de la partida del hermano William hasta cuando comenzamos 
ya de lleno con el ministerio de Carpa, todo lo que el hermano 
William hizo, ahora es que estamos viéndolo: el por qué ocurrió 
eso, el por qué pasó esto, el por qué…; porque si no, iban a 
haber seguidores de señales.
 Si se comenzaba con maravillas, señales, sanidades 
físicas…, que han ocurrido, pero más marcado como es ahí, 
los miembros del cuerpo ser restaurados y todas esas cosas, 
pues ya iba a tener era seguidores - ese ministerio iba a tener 
seguidores de señales; no esos 153 peces.
 O sea, se iba a seguir arrastrando esos peces pequeños 
que venían desde antes: del tiempo del hermano Branham, 
la brecha, y ese tiempo que estuvo el hermano William allí. Y 
estuvieran entonces recibiendo más bien sanidades y todo eso, 
pero no la revelación de Fe de Rapto; y entonces tendría Dios 
que honrar a todo ese grupo y transformarlos a todos.
 Pero ahí la clave y el misterio que Dios hizo fue: Primero 

7 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 313-316]
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la Palabra: “Vamos a darle la Palabra primero, que es la Fe de 
Rapto; y ahí vamos a ver quién se cuelga y quién no se cuelga”.
 Por eso la Fe de Rapto es solamente para esos escogidos 
de Dios que tienen la percepción profética.
 No hay forma de que una persona vea, si no es un elegido; 
punto.
 Ya esto es elección. Y no puede uno luchar y batallar con 
alguien, o con personas o con grupos o congregaciones que no 
están viendo. ¡Es que tiene que ser así! No es para que todo el 
mundo vea.
 Mira, ojalá y que todo el mundo vea y que crea; Dios desea 
que todos sean salvos; pero hay un orden y hay un número para 
cada grupo.
 Y como yo decía que… Mira, si el hermano William llega a 
hablar y predicar lo que ese ministerio está haciendo ahora bajo 
Carpa, las cosas hubiesen sido más difíciles para el hermano 
William en esa trayectoria, en esa labor, porque entonces lo que 
está pasando ahora hubiera pasado allá, en ese tiempo.
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imposible que sea de la forma que tú estás pensando; porque 
no estaba escrito.
 —“No, así no es”.
 —¿Y quién te dijo que así no era?
 —“No, lo que pasa es que él había dicho…”.
 —Eso es tu interpretación.
 La interpretación es el cumplimiento de lo que Dios habló.
 Ver cumpliéndose la Visión de la Carpa es ver la Palabra 
que fue hablada siendo materializada.
 Predicación� Primero es la Palabra�
 Cuando esa Palabra se encarne…; y ya los hijos de Dios 
tienen ese Título de Propiedad…; que ya luego vamos a hablar 
más claramente lo que es ese Libro abstracto en cada persona; 
que cuando se den cuenta exactamente lo que es el significado 
completo de lo que es el Título de Propiedad en un ser humano, 
de lo que es la adopción en un ser humano, ahí se van a alegrar 
tanto que ese avivamiento jamás…
 Ya con eso, yo creo que es el sello completo de esa Obra 
que Dios ha estado haciendo, rápida; porque es una Obra 
rápida.
 Y más vale que se apuren, porque ya el pueblo hebreo está 
tocándonos los talones (como decimos). O sea, que ya pronto 
van a estar viendo algo que va a enmarcar mucho; y que ya, 
después de ahí, las cosas pueden avanzar de una manera tan 
rápida que ya ahí sí que no va a haber oportunidad para nadie.
 O sea, porque la Puerta… Cuando dice “una Puerta abierta”8 
es porque se abre; pero ese mismo que la abre la va a cerrar. Y 
una vez que se cierra, ahí no hay forma de que se abra.
 Por eso es que dice que vendrán ¿cómo?, tocando9. Si 
vienen tocando es porque ya esa Puerta, que fue dicho: “Sube 

8  Apocalipsis 4:1
9  San Lucas 13:25
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acá, hay una Puerta abierta”, es porque esa Puerta se cerró.
 Y ahora podemos ponerlo así como… vamos a decir, un 
ejemplo: Está la puerta abierta, y algunos entran: “Espérate…”: 
entran y vuelven y salen, entran…; pero llegará un momento 
en que ese jueguito se les va a quitar y la puerta se cierra; y si 
estás afuera: te quedaste afuera.
 Dios no está jugando, esto son cosas serias. O sea, es un 
Programa que Dios tiene ya trazado.
 Y ya cuando esa Puerta se cierre, entonces de ahí en 
adelante van a estar ocurriendo ya cosas las cuales son la 
vindicación de lo que fue hablado y lo que fue traído al pueblo; 
porque la vindicación de lo que fue traído ¿qué es? Los milagros 
y las maravillas, que es para Israel.
 Israel es el que necesita esos milagros, nosotros no; pero 
las fatuas también, porque ahí van a decir: “¡Sss!, oye, pero 
mira, ¡verdaderamente!, ¡eso era cierto! Señor, pero nosotros 
también…”.
 ¿Ve? Ya vienen con eso de que:
 —“Yo creí en él, en el hermano William; yo creí en el 
hermano Branham; yo hice esto, yo hice lo otro”.
 —Pero ¿creíste en el ministerio de Moisés y Elías? ¿Creíste 
en la manifestación que Yo tenía en medio de la Iglesia?
 Así le pasó a Tomás: vio esas heridas en Jesús, el dedo lo 
metió en la mano, y la mano la metió en el costado, y entonces 
creyó10.
 Así les pasará a muchos, que luego van a ver y van a decir: 
“Oye, verdaderamente este era el instrumento que Dios estaba 
usando”; porque siempre se requiere creer en la manifestación 
de Dios en el tiempo en que uno está viviendo.
 En cierta forma los hermanos que amamos, en cierta forma 

10  San Juan 20:24-29
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tienen parte de la verdad y de lo que ellos desean y anhelan; 
porque hay algo ahí de creer en un personaje. Pero una cosa es 
el personaje y otra cosa es lo que está en el personaje.
 Y si se enfocan en creer en el hombre, dice el hermano 
Branham: [WMB] “El día que ustedes coloquen al hombre por el 
Espíritu Santo, ese día mueren”11, o sea, espiritualmente.
 No se puede colocar como líder al hombre; es al Espíritu 
Santo.
 Pero se quedaron enfocados en ese velo de carne; cuando 
Dios ha dicho que cuando un instrumento, un profeta, termina 
su labor en esta Tierra, Dios sigue obrando en otro. ¡Siempre ha 
sido así!
 (Y yo no sé [cómo es] que en una cosa de ABC se cuelgan).
 ¡Siempre Dios ha obrado por medio de un ser humano! Si 
no, habría que entonces creer que Dios es un Dios que cumple 
también entonces esa parte de la reencarnación.
 Cuando estuvo Elías, [luego] fue Eliseo; cuando estuvo 
Eliseo, estuvo luego el ministerio en Juan el Bautista; y así 
sucesivamente.
 Siempre Dios ha usado un velo de carne, cambiando Su 
máscara, Su forma, Dios en morphe.
 O sea que cuando vengan a tocar, ¿dónde van a tocar? 
Dice Cristo: “Yo soy la Puerta”12. ¿Ve? Vienen a tocar a la 
manifestación de Dios; pero ya por esa Puerta no se puede 
entrar. Ya la manera de purificación ahí será la gran tribulación, 
y ahí luego dar la vida.
 Y no los volveremos a ver hasta después del Milenio.
 Y allá, si salen bien —depende de cómo hayan tenido la 
actitud frente a la Palabra en este tiempo—, entonces obtienen 

11  Citas, pág. 167, párr. 1488: 65-1128M “El único lugar provisto por 
Dios para la adoración”, párr. 148
12  San Juan 10:9
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vida eterna, o ya entonces son eliminados en alma, espíritu y 
cuerpo también. Pero no deseamos eso.
 El hermano Branham (yo leí algo ayer), en Los Sellos dice: 
[WMB] “Si uno pudiera cogerlos y meterlos a la fuerza; forzarlos 
(dice); pero yo no puedo hacer eso”13; porque esto es individual, 
y el libre albedrío ahí tiene que funcionar.
 Mira, Dios - hasta Dios mismo tiene libre albedrío. Hay un 
mensaje que él habla de eso, después lo podemos leer.
 O sea que cada persona es responsable de su decisión, 
cada persona es responsable de la actitud que asuma frente a 
la Palabra.
 Por eso ustedes pueden ver que yo en repetidas ocasiones… 
(y parezco una grabadora poniéndole play, y repeat, repeat, 
repeat14):
 —Si no entiendes nada: cállate. ¿Qué sacas con hablar? 
¿Qué sacas con ponerte en contra? ¿Qué sacas con blasfemar 
y sacar errores y cosas de nuevo? ¡La estás poniendo en tus 
manos! [La Sangre]. Entonces estás teniendo ese ministerio del 
anticristo, del diablo, en ti también; o sea, espíritus de la quinta 
dimensión.
 Cuando se está supuesto a mirar, a escudriñar y ver; y 
callar.
 Es lo mejor que puede hacer una persona; porque entonces, 
si se coloca en esa otra posición, entonces se estaría colocando 
como un instrumento del diablo. ¿Y a quién le gusta…?
 —“No, yo no; yo no estoy haciendo eso, yo no soy 
instrumento del diablo”.
 Pues mira tus obras. ¿Cuál es la actitud? Pues si la actitud 
no es la correcta…, pues aquí hay dos bandos: hay hijos del 
bueno y hay hijos de malo; hay trigo o hay cizaña.

13  Los Sellos, pág. 377, párr. 237
14  Play: botón de “reproducir”. Repeat: repetir
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 ¿Y para qué vienen los Ángeles Segadores?
 Por eso es que él no podía hacer esa segregación en el 
tiempo en que él estaba, nuestro hermano William no podía 
hacer eso.
 Número uno: eso era para ese ministerio de Tercera Etapa, 
en donde ahí vendría, por medio de la Palabra hablada, esa 
segregación. Dice: [WMB] “Solamente uno puede hacer esa 
labor, y es el Ángel del Señor”15.
 Dice: “Y sacándolo a la orilla, se sientan…”. Vean, es Dios 
allí sentándose en el Trono humano haciendo esa labor. Eso no 
lo habíamos hablado así. “Sacan a la orilla…”. “Una vez llena 
sacan a la orilla”, búscate si dice: “y se sientan”. Ahí están los 
dos ministerios asentándose en ese Trono humano y llevando a 
cabo esa labor de sacar… “Semejante a una red…”:

 San Mateo 13:47
 47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces 
([JBP] eso fue la Obra que él llevó a cabo: toda la América Latina 
¿recogiendo qué?, toda clase de peces);
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados ([JBP] 
ahí está), recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan 
fuera.
 49 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
 50 y los echarán en el horno de fuego ([JBP] o sea, en la 
gran tribulación); allí será el lloro y el crujir de dientes.

[JBP] O sea, vean, esos Ángeles vienen para hacer ese trabajo, 
esa labor; la cual no se llevó a cabo en el tiempo del hermano 

15  [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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William. Y si no se llevó a cabo allí, pues tiene que venir otro 
ministerio con otro velo de carne, que haga esa labor.
 Y ahí es donde se ve marcado que ese Ángel, cuando 
desciende con el Título de Propiedad en la mano abierto, ya 
entonces Él se había levantado del Trono, de ese Trono, y viene 
y se sienta en Su otro Trono.
 Por eso es que es llamado también “el otro Propiciatorio”; y 
ahí, en ese Propiciatorio, es donde único hay misericordia16.
 Podemos decir como él decía: [WSS] “Le guste o no le 
guste”, y estén de acuerdo o no estén de acuerdo con ese velo 
de carne, así fue como Dios lo determinó.
 Y es la última y la única misericordia que Dios estaría 
dándole a Su Iglesia en este tiempo final. [WSS] «Moisés y 
Elías; el que recibe Su ministerio recibe misericordia»17. ¡Si se 
lo estaba escri-… se lo dijo ahí mismo!

[Dr. José B. Pérez] Pero hay una elección, hay una predestinación, 
que no se puede ir por encima de eso. Basta con ver esa parte 
que el hermano Branham habló: [WMB] “Yo quisiera agarrarlos 
y forzarlos (dice), pero no puedo hacerlo”. (Míralo a ver…). Libro 
de Los Sellos, 377 (gracias) [PÁG. 377]:

 237. Y aquí estamos completamente a las puertas. 
¡Eso me hace temblar! ([JBP] ¡Cualquiera!). Señor, ¿qué 
debo hacer? ¿Qué más puedo hacer? Luego al pensar en 
aquel lugar ([JBP] o sea, al pensar en la sexta dimensión, las 

16 Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
77-78 (T3): [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».
17 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), pág. 25 (f), pág. 79 (T3): [WSS] «Elías y Moisés: el que 
recibe Su Mensaje recibe misericordia».
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16 Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
77-78 (T3): [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».
17 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), pág. 25 (f), pág. 79 (T3): [WSS] «Elías y Moisés: el que 
recibe Su Mensaje recibe misericordia».
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bendiciones que hay) y después de haber visto esas personas 
tan preciosas… ([JBP] allí cuando él fue). Yo podía ver mi 
propio cuerpo allá sobre la cama, y dije: “¡Oh, Señor! 
No pueden pasar esto por alto, tienen que llegar aquí; yo 
debo forzarlos. Debería sacarlos de la congregación y 
forzarlos”.

[JBP] O sea, tomarlo, a ese hermano, y meterlos ahí para que 
vean. Dice:

 [237]. Pero hermano, uno no puede hacer eso.

[JBP] Por eso es que lee las Escrituras de que “ninguno puede 
venir a Mí si el Padre no le trae”18. Y después dice: “Todo lo que 
el Padre me da, vendrá a Mí”19.
 O sea que ya hay un número, el cual está escrito ahí en 
los Libros: el tanto del número de los de la séptima edad20, que 
están ahí en la parte de la brecha, en donde están liderados 
por José, el hijo del hermano Branham; lo cual, yo siempre he 
dicho que está haciendo un buen trabajo: los está manteniendo 
escuchando el Mensaje del hermano Branham, que es la 
preparación para recibir lo que Dios prometió por medio del 
hermano Branham, lo cual él precursó.
 Cuando ellos vean y se les abra el entendimiento, las 
Escrituras, a ellos: ellos van a creer; son los últimos, pero van a 
creer.
 Como cuando creyeron luego en el camino: “Ni sabíamos 

18  San Juan 6:44
19  San Juan 6:37
20  “Palabras por la partida de Vicente Feliciano Resto”, 2023/sep/19-
2 (martes), pág. 8 (f), pág. 106 (T4)
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que había bautismo del Espíritu Santo”21. Podrán decir acá: “¡Ni 
sabíamos que estaba la Fe de Rapto ahí!, no conocíamos eso; 
pero ahora lo vemos, lo creemos”, ¿ve? Entran ya ahí al final.
 O sea, por consiguiente, se puede ver que la Puerta está 
abierta; porque para ellos entrar y recibir la Fe de Rapto tiene 
que estar abierta la Puerta.
 O sea que nos están dando un tiempito; porque cuando ya 
se vea ese grupo entrar, y el pueblo hebreo también por ahí, en 
la continuación de ese halón a ellos, ahí ya la Puerta se estará 
cerrando. Y llegará un momento en que estará cerrada, y ya 
no habrá oportunidad. Ahí se cumple plenamente: “El que esté 
sucio, ensúciese todavía”22.
 O sea que lo que estamos ya acercándonos, en este año 
que queda y el otro, son cosas muy importantes en el Programa 
Divino; y tenemos que apresurarnos en recibir todo ese Maná, 
porque para eso es que Él lo toma.
 Unos dicen: “No, eso lo tiene el hermano William”.
 Uno va y se rasca la cabeza y dice: “Pero…”. Nada más con 
decir que “él trae el Título”, y “entonces lo voy a llevar otra vez; 
y, cuando ya Yo pueda, déjame mandarlo de nuevo, porque se 
me olvidó cumplir algo con él”.
 Como hace poco escuché de un hermano, a quien amo…; 
y uno ve ahí y dice: “Pero cuánta confusión puede tener una 
persona”. Dice: “Y cuando él venga, nuestro hermano William, 
ahí en La Carpa, va a predicar”. Y lo estoy diciendo no para…, 
más bien para ver si Dios lo jamaquea, y…; no lo voy a forzar 
yo, porque no se puede.
 ¡¿Cómo va a decir que él va a venir para predicar y terminar 
lo que no hizo?! Entonces ahí empiezan a añadirle y a quitarle a 
la Palabra.

21  Hechos 19:1-7
22  Apocalipsis 22:11
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 Y eso de añadirle, porque eso… ¿quién le ha dicho eso? Eso 
es una “revelación” ya personal, de la persona, interpretaciones 
privadas; y ya eso está añadiéndole; y lo que dice allí es que “le 
serán añadidas las plagas”23.
 Y cuando le quitan, entonces su nombre le es quitado del 
Libro de la Vida24; porque una persona así no puede estar escrita 
en el Libro de la Vida del Cordero.
 Y cada vez se va a hablar más claro en cuanto a quién está 
escrito en el Libro de la Vida y quién está escrito en el Libro de 
la Vida del Cordero; y ya la misma persona se dará cuenta a qué 
grupo pertenece.
 Y es mejor que, si se da cuenta a qué grupo pertenece, 
pues que se ponga brazo a brazo con los escogidos, con el 
pueblo que está ahí. No se vuelva en contra, porque estaría en 
un hilo de que su nombre le sea borrado.
 Y yo creo que ya, a estas alturas, muchos deben de ya 
darse cuenta en qué grupo están; y cada vez más y más se van 
a dar cuenta de que se van a tener que quedar y dar su vida en 
la gran tribulación. Eso es duro decirlo, y no cualquiera lo dice, 
pero eso es así.
 Muchos tendrán que dar sus vidas luego en la gran 
tribulación, por el Mensaje; porque no aceptaron el camino, la 
manera provista por Dios para llevarlos a la tierra prometida.
 No crean que todo el mundo estaba chijí-chijá25, brincando 
en una pata con Josué. Me imagino que le decían: “Ese es el 
‘nene lindo’, que se pasa con Moisés para arriba y para abajo”. 
Ellos tuvieron allí una lucha fuerte.
 Y luego vimos que los que entraron fueron los de veinte 

23  Apocalipsis 22:18
24  Apocalipsis 22:19
25  chijí-chijá: expresión puertorriqueña que significa estar relajado o 
estar de fiesta
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años para abajo, excepto Josué y Caleb26; los demás tenían 
malas mañas y medio mundo27.
 No es que queramos decir que aquí los mayores no van a 
entrar. Pero ahí está mostrando cómo Dios aun sacándolos de 
Egipto para entrarlos a la tierra prometida; aun sacándolos y 
ellos viendo las maravillas y todo; eso no les sirvió de nada a 
ninguno de ellos; fue y abrió la tierra, y los tragó28, muchos allí 
en el tiempo de Datán, Abiram y Coré; y los demás se murieron. 
O sea que no les sirvió de nada estar con el ministerio de Moisés 
para arriba y para abajo tampoco.
 O sea que no puede decir: “Es que yo también estuve con 
él; es que yo también hice esto; es que…”. Eso no le sirve de 
nada.
 Si usted está recibiendo la Obra de Dios y el Programa de 
Dios correspondiente al tiempo en que usted está viviendo, 
con el ministerio y el instrumento que Dios está usando en 
ese momento porque ya el otro instrumento Dios se lo llevó, 
pues entonces usted sí puede decir: “Yo sigo rumbo a la tierra 
prometida, yo sigo rumbo a la tierra prometida del nuevo cuerpo”.
 Pero si usted se queda estancado…
 ¿Qué le dijeron allí a Jesús? “Nosotros tenemos a Moisés, 
nosotros tenemos la Ley y todo”29. ¿De qué le valió tener a 
Moisés y a la Ley y su Mensaje?, si crucificaron luego a Aquel 
del cual Moisés habló. Si hubiesen creído en Moisés, hubiesen 
creído en Jesús.
 Y él decía, el hermano Branham decía: [WMB] “Aquellos, los 

26 Números 14:26-31
27 [“Tenían malas mañas y medio mundo”, es una forma de expresar 
que eran personas con hábitos y obras que no estaban en línea con la 
Palabra de Dios –Ed.]
28 Números 16:32-33
29 San Mateo 23:2, San Juan 9:28-29
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padres de ustedes, que enterraron a los profetas y los mataron, 
ahora ustedes vienen a limpiar las tumbas de aquellos que los 
metieron ahí”30.
 Porque son espíritus, son hijos de la misma línea de la 
serpiente.
 O sea que todo eso, ahí vemos también esa parte de la 
línea del rastro de la serpiente, cómo va por toda esa línea de la 
descendencia: desde Caín, todo eso, y llega hasta este tiempo.
 O sea, unos son de esa línea, los otros son como Tomás. 
No es que Tomás se perdió, pero no recibió esa bendición, esa 
bienaventuranza, de creer en el Señor sin tener que ver.
 Por eso Él dice: “Bienaventurados vuestros ojos porque 
ven”31. Y la bienaventuranza también, hay una bienaventuranza, 
de “bienaventurado el que creyó y no vio”32; hay una 
bienaventuranza también. O sea que esos bienaventurados son 
los que han visto a la Columna de Fuego obrando en…
 Pero eso es lo que Dios ha estado cumpliendo y llevando 
a cabo en este tiempo final, lo cual ahora lo estamos viendo 
cada vez más claro. Y ya no es con: “Déjame decir esto de esta 
manera. Déjame quedarme callado. Esto lo vamos a ver más 
adelante. De esto no puedo decir nada”.
 Ahora, la forma en que ahora Dios está cumpliendo todo 
no es como él decía, que: [WSS] “De esto lo vamos a dejarlo 
quieto, esto vamos a dejarlo aquí. Vamos a hablar de esto más 
adelante”.
 Ahora es: [JBP] “De esto vamos a hablar; y esto es así, esto 

30 [Estudio Bíblico #279, 2023/feb/05 (domingo), pág. 26 (f), pág. 
228 (T1): 64-0410 “Señales escriturales del tiempo”, párr. 29] [Estudio 
Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), pág. 9 (f), pág. 13 (T3): 62-1223 
“El oprobio por la causa de la Palabra”, párr. 278]
31 San Mateo 13:16-17
32 San Juan 20:29
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es así, esto es así”, porque estamos viendo cara a cara.
 Aquello que dejaron los profetas en… sin escribir; por 
ejemplo, a Juan: “Juan, eso no lo escribas; déjalo, déjalo pasar. 
Yo lo revelaré cuando tengan necesidad de saberlo”33.
 ¡Pues ahora es!: [JBP] “Esto es así, y esto es así, esto es 
así. Esto significa esto, esto es aquí”.
 ¿No dice el hermano William en un extracto que leímos?, 
que los escogidos iban a estar viendo esa labor de los Dos 
Olivos, iban a estar viendo esa segregación; por consiguiente 
iban a estar viendo también, entendiendo, los grupos34.
 Se iban a estar identificando esos grupos; porque están 
los tres grupos en medio de la Iglesia: creyentes, los creyentes 
manufacturados y los incrédulos.
 ¿No dice él que la cizaña se sentará (dice ahí) al lado, en 
el Reino?35. ¿En qué Reino? En la Dispensación del Reino, el 
Reino es Su Iglesia.
 Y en la Dispensación del Reino estarían ahí; pero Dios 
entonces manda a los Ángeles Segadores para hacer esa 
segregación, esa separación.
 Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando esa Iglesia 
reconozca su posición…”36.
 Por eso él lo decía… Miren, en el mensaje de ayer él lo decía.

33 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
34 [Estudio “El Ángel y la separación del trigo y la cizaña”, 2023/jun/28 
(miércoles), págs. 4-5, 16-17 (f), págs. 134-135, 146-147(T5): RM 2005-
05-26 “La parábola del mayordomo fiel y prudente”] [Estudio “Un 
Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 11-24 (f), págs. 
79-92 (T1): 1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, págs. 23-31]
35  Estudio “Un Mensaje de separación” 2022/ago/06 (sábado), pág. 
17 (f), pág. 85 (T1) / Estudio Bíblico #325, 2023/jul/16-2 (domingo), pág. 
14 (f), pág. 130 (T3): [WSS] «La cizaña vendrá a sentarse junto al trigo».
36  [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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 —“Pero si ya; entonces él estaba diciendo que estaba ahí”.
 Tienen que irse a las palabras del hermano Branham cuando 
él decía: [WMB] “Ya Él salió del Trono, ya Él está afuera”, y 
luego decía: [WMB] “Eso está en el futuro”37.
 Pero él no podía estar diciendo eso a cada rato, y tenía que 
dejarlo calladito; porque él ahí mismo podía decir, después de 
esa oración: [WSS] “Pero esto no ha ocurrido, esto será más 
adelante”.
 ¿Por qué? Si se estaban llevando a cabo bautismos, ¿cómo 
van a estar siendo bautizados, y tomando Santa Cena dentro de 
la Dispensación del Reino? Eso corresponde a la Dispensación 
de la Gracia; la cual él terminó y cerró; y dijo: [WSS] “No se va 
a hacer más bautismos. No va a haber más Santa Cena”.
 Pero después viene Dios y se lo lleva.
 —“¡Adiós!, pero ¿qué pasó aquí? ¿Y ahora? ¿Dónde está 
Dios?”.
 Pues no lo busques en el sepulcro. ¡Búscalo vivo! ¡Tiene 
que estar vivo! ¡Tiene que estar metido en alguien! ¿Ve?
 O sea que muchos fueron allí a buscarlo; pero el lugar 
donde buscarlo era entremedio de los seres humanos. Y ahí es 
donde uno tiene que buscarlo: en medio de Su Iglesia.
 ¿Dónde lo buscó José y María? Terminaron buscándolo en 
el templo, donde lo dejaron; se había quedado allí, estaba allí en 
medio de ellos38.
 Y no se dieron cuenta, los hermanos y todos los que han 
seguido este Mensaje, no se han dado cuenta que está en la 
misma Iglesia; él lo tenía siempre ahí en las narices, en frente 
de todo.
 Como pasó con Elías, que lo llevó (a Eliseo) y le dio un 

37  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
38  San Lucas 2:41-49
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recorrido. (Eso creo que lo leímos39 una sola vez, hay que 
buscarlo). ¿Ve? Reconociendo todo el pueblo al sucesor de 
Elías.
 Por eso él decía: [WSS] “No se extrañen que esos Arcángeles 
han estado recorriendo la América Latina y el Caribe”40. ¡Claro 
que sí!
 Yo le decía a alguien (no sé si fue a ti, a Julián, o a quién), 
que yo le decía: Miren, humanamente uno piensa: un muchacho 
que estuvo ayudando a su papá en la construcción; y luego 
tenía, en ese momento de niñez, esa filiación con el profeta; 
y siempre le ayudaba a Luis Rondón, cuando podía lavarle los 
carros.
 Y cuando estaba por allí, me acuerdo que iba a donde él, y 
papi me dejaba en la casita de madera… Luego que salía de la 
escuela, avanzaba en bicicleta desde…, me tomaba como 40 
minutos en llegar; y llegaba y enseguida lo que hacía era ayudar 
a papi en lo que estaba haciendo. Cuando eso [en ese entonces], 
se le estaba ampliando una casita que tenía el hermano William 
de madera allí, y estaban poniendo las planchas y…, y siempre 
papi me dejaba que hiciera también algo en ese trabajo.
 Y cuando predicaba, recuerdo que mami me daba una 
peseta [25 centavos] (¿no sé si te acuerdas de…?), una peseta 
o 50 chavos para…; yo un chamaquito, un nenito, cruzaba la 

39 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), pág. 11 (f), pág. 217 (T3): RM 2013-02-01 “El Mensajero a 
Israel”: [WSS] Y ahora, encontramos que cuando ya tiene que irse Elías, 
no había ungido a Hazael por rey de Siria, no había ungido tampoco a 
Jehú por rey de Israel; solamente estaba Eliseo con él, en unos días, no 
sabemos cuánto tiempo, y luego… y visitando los grupos de los hijos de 
los profetas; o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, le preparó bien 
el camino. Ese era el más importante que él tenía que preparar.
40 [Mensaje de estudio del viernes, 23 de diciembre, 2022: 1997-11-
23-2 “El misterio de Gabriel y Miguel en el Día Postrero”, pág. 17]
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carretera (ponle, ¿tenía cuánto?, 10 años [Debbie: 9, 10 años], 
9 o 10 años), cruzaba la carretera para la frutera y compraba un 
vaso de jugo; porque yo decía dentro de mí: “Él debe tener sed. 
Se está… debe tener la boca seca porque habló mucho”.
 Y venía y le halaba la chaqueta y le daba el vaso de jugo; 
y él se tomaba todo el vaso; yo me quedaba ahí para que se lo 
bebiera todito. Y luego me daba el vaso, y yo me llevaba el vaso 
para donde mami, como que: “Mira, se lo tomó”.
 Y luego él siguió… Yo veía cómo él me buscaba también. 
Un día estaba con Julio trabajando en las oficinas de allá, en 
el otro lado, estábamos haciendo algo, y él llega y me dice: 
[WSS] “Vente, Benjie”. Y Julio: “Pero es que aquí va a… aquí 
hay mucho trabajo”, medio se molestó. Y William le dice: [WSS] 
“Trabajo siempre van a tener, a mí no”.
 ¿Ven todo lo que uno va luego trayendo a memoria?, y: 
“¡Con razón dijo eso!”.
 Y él ya… De ahí seguía ayudándole en la casa y todo, 
mientras iba creciendo.
 Recuerdo cuando iba por las mañanas a darle comida a los 
perros, que él tenía… (siempre le gustaban los animales, tenía 
perros allí), le daba comida, los bañaba y todito.
 Y por las mañanas siempre iba a la casa y me decía: [WSS] 
“Cuando llegues tírame una piedrita en el cristal, para saber 
que llegaste”. Y era el área de la oficina, y le tiraba la piedrita, 
y se asomaba: [WSS] “Benjie, hasta ahora estuve estudiando, 
déjame darme un bañito y bajo; en lo que le das comida a los 
perros”; y ahí yo le daba comida a los perros.
 Bajaba, y nos sentábamos muchas veces al frente, en el 
balcón, a hablar tooodo el día. Y aparentemente uno decía: 
“Oye, todo el día yo aquí sentado”. Pero toda esa Palabra que 
él me hablaba se fue encarnando, además de los mensajes en 
las actividades; pero allí él me decía muchas cosas, que ahora Entrando por la Puerta de la Dispensación...109
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yo veo cómo Dios lo va trayendo a cumplimiento en este tiempo.
 Y luego, trabajo había: en la construcción, luego la antena 
de satélite que se hizo (eso fue en la otra construcción que se 
había hecho); y luego me dice:
 — [WSS] “Benjie, ya le dije a Julio que te sacara la visa de 
Brasil y de los sitios que hacen falta. Te vas conmigo para que 
tomes unos diitas de vacaciones”.
 Y yo: [JBP] “¿Vacaciones? ¿Pero cómo?”.
 O sea, tú piensas: “¿Y cómo…?, sacar un muchacho, 
que más bien lo que le gusta es la construcción, que le gusta 
estar…”, ¡y me gusta todavía! Pero tomarlo, eso para ir a un 
viaje, que había que estar poniéndose corbata y chaqueta, y 
¡sss!, y estar viajando y… bueno.
 Yo recordaba las palabras que le había dicho el hermano 
William a papi en el setenta y pico: [WSS] “Humberto, aquí es 
desde barrer hasta viajar”. Y yo le dije: [JBP] “Bueno, entonces 
me toca a mí ahora viajar; pues vamos a este viajecito para…”.
 Y mira cómo se fue cumpliendo algo allí, en lo cual él tenía 
que estar haciendo esa labor junto con alguien. Porque empezó 
con Miguel, y también continuó ahí con Miguel hasta el final. 
Pero luego, vean cómo ese ministerio él lo coloca a su lado, y 
empieza una Obra allí, pisando toda la América Latina y muchos 
países del mundo.
 Y se cumple entonces lo que él llegó a decir: [WSS] “No 
se extrañe que esos Arcángeles hayan estado viajando por la 
América Latina y el Caribe”. Y ahí nos estaba diciendo tantas 
cosas en eso.
 Luego, recuerdo cuando él le dice a Miguel: [WSS] “Miguel, 
dale un diploma a Benjie; pues si él ha estado en todos los 
cursos de ministros; ya él debe - sabe más, porque ha estado 
en todos”. Los grabé casi todos, la mayoría, hasta el 2002 por 
ahí, de los cursos de ministros. Entrando por la Puerta de la Dispensación...110
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 — [WSS] “Dale un diploma a Benjie, porque…; y cuando tú 
no estés, que él me presente”.
 Y yo: [JBP] “Pero ¿ahora…?; porque me sacó de allá, ahora 
de camarógrafo, viajar, ¿y ahora presentarlo?”.
 Y yo le decía siempre a él: [JBP] “Yo puedo hacer lo que tú 
quieras, William; pero no me pongas en un púlpito a hablar, por 
favor”. Ustedes llegan a ver… Bueno, van a ver luego todo eso.
 — [JBP] “No me pongas a hablar, por favor, que yo soy 
tímido; hermano William, no”. Era lo más que hacía:
 — [WSS] “Bueno, aquí tenemos a Benjie (en una reunión) 
para que dé un saludo”.
 — [JBP] “Pues si te dije que no me…”.
 Y después yo… él… parecíamos nenes chiquitos:
 — [JBP] “Te dije que no me pasaras”.
 — [WSS] “Ay, bueno, que es un saludo”.
 Pero vean cómo comenzó ese ministerio en una forma así 
sencilla; y no se sabía que era que Dios tenía una Obra y un 
Plan Divino, el cual iba a llevar a cabo en este tiempo final.
 Y podemos decir: la Obra más grande en la historia —aparte 
de Su Primera Venida: el Sacrificio allí en la Cruz del Calvario—, 
la Obra más grande es la de ahora; porque es ese entrelace 
con el Milenio, esa introducción al Milenio, en donde se está 
estableciendo el Reino del Mesías.
 Y primero es aquí en el corazón, en el alma, de los 
escogidos; luego vendrá lo físico, luego de la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Pero ese tiempo de la Dispensación del Reino, que 
corresponde al Milenio también, vean, comienza estando en 
estos cuerpos; es desde ahora que estamos experimentando 
esa dispensación. O sea que estamos en los primeros años de 
la Dispensación del Reino estando en estos cuerpos; y luego 
ahí hay un lapso de tiempo; y luego tres años y medio de la Entrando por la Puerta de la Dispensación...111
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Cena, y luego el Milenio.
 No sabemos si este tiempo con los tres años y medio ya 
están consumiéndose en ese entrelace del Reino Milenial 
(o sea, de los mil años), o queden afuera. Es muy probable 
que estén afuera, y que arranquen mil años desde cero, para 
mostrar Dios que podemos vivir mil años; porque allí a lo último 
fue Matusalén: 969 años, no llegó a los 100041; o sea que es 
muy probable que sea afuera.
 Pero si lo miras del otro ángulo, miren, hay que contar 
desde el año que usted nació; y si es transformado: sigue 
vivo. O sea que unos podrán decir…, a los ochocientos o 
novecientos algo (vamos a decir), a los 970 años: “Ya yo cubrí 
los mil años (vamos a decir), porque ya viví 70 estando en el 
otro cuerpo”.
 O sea que si venimos por ese lado, podemos ya estar 
cumpliendo los mil años desde antes, porque se suma este 
tiempo; porque es el único pueblo que va a permanecer vivo 
y permanece vivo; por consiguiente, esto es vida. Y ojalá y 
que sea así, porque entonces estaríamos contando desde que 
nacimos.
 Pero comoquiera, en Su Programa todo cuadra y todo 
cuadrará. Aunque aparentemente: “Oye, pero esto no me 
cuadra”. No se preocupe, que a Dios sí le cuadra todo.
 Lo importante es uno ser parte de Su Programa. Y como 
siempre él ha dicho: [WSS] “Lo que no entiendan ahora se 
entenderá más adelante”.
 Es seguir para adelante y honrar lo que muchos quizás no 
han tomado en serio: el domingo. Porque el domingo… (cada 
vez yo paso el libro de Citas, y el domingo justamente a veces 
lo voy a leer: “No, no, no. ¿Lo leo? No”), donde él dice que el 

41  Génesis 5:27
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domingo es día de honrar la resurrección42.
 Por lo tanto, hay algo ahí que no podemos minimizar ni 
echar a un lado un día de actividad.
 Y eso, aparentemente ahora se ve: “No, si no hay 
problema”.
 Eso es muy importante: las actividades y las reuniones los 
domingos.
 Pero cada uno tiene su libre albedrío, su decisión; y se 
respeta esa decisión.
 Y lo importante es saber que uno es ese que Dios vio ya 
representado en esos 153 peces. Y que uno pueda decir: “Ya 
yo fui pescado, ya yo estoy dentro. Y no voy a estar saliendo y 
entrando, sino que voy a estar aquí, me voy a quedar aquí. De 
aquí nadie me va a sacar. Porque para esto es que Dios me 
ha traído hasta aquí. ¿Para virar para atrás? No. Yo me voy a 
mantener aquí, porque eso fue lo que fue precursado, y lo que 
nuestro hermano William nos dijo, ¡esto era!”.
 ¿Cómo puede verlo? Mirando a Dios: como obró en el 
pasado, así está obrando en este tiempo.
 Y después que sigan mirando a Dios, a la Columna de 
Fuego, no va a tener ningún problema; porque ahí entonces 
ya ve la Obra y ve el Programa, porque estará mirando detrás 
del velo.
 Y esa es la clave: mirar detrás del velo, y ahí se le abre el 
panorama completamente.
 La oportunidad y la bendición de un ser humano, y la 

42 [Citas, pág. 136, párr. 1209: 64-0823M “Preguntas y Respuestas 
#1”, párr. 210]. [Citas, pág. 138, párr. 1230: 64-0830M “Preguntas 
y Respuestas #3”, párr. 124]. Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 
(domingo), pág. 40 (f), pág. 134 (T4): [WSS] «No asistir los domingos = 
deshonrar la Resurrección». [WSS] «El domingo = transgredir las leyes 
divinas (pecar)».
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bienaventuranza, es poder ver detrás del velo, y poder ver 
a Dios obrar, poder ver las profecías, lo que precursó el 
reverendo William Branham y todo; poder verlo ahora en 
cumplimiento, eso ya le contestaría la pregunta a alguno que 
dirá:
 —“Oye, ¿estaré dentro yo?”.
 —“Bueno, ¿tú estás viendo las promesas?”.
 —“Sí”.
 —“¿Tú las estás creyendo?”.
 —“Sí”.
 —“¿Tú estás creyendo lo que precursó el reverendo 
William Branham conforme a como él habló que sería la 
Venida del Señor?”.
 —“Sí”.
 —“Pues estás adentro”.
 O sea que viendo el cumplimiento de lo que fue prometido 
ya le da la seguridad que usted es uno de los que hará el 
rapto. Es sencillo: estar creyendo en el Programa Divino 
correspondiente al tiempo en que uno está viviendo, ver la 
Obra que se está llevando a cabo.
 Y luego ahí estar entonces firme; para cuando llegue ese 
tiempo de apretura, ya no hay nada que pueda derrumbarlo 
ni nada, sino que estará firme, y consciente de las promesas, 
consciente de las cosas que estarán ocurriendo.
 Y que ya después de ahí, lo próximo es que aparecerán 
personas que no estaba acostumbrado uno a verlas, en 
cuerpos nuevos, y: “Oye, pero y este se me parece a Fulano”, 
porque todo eso va a ser en medio de la apretura y en medio 
de una situación difícil en el mundo.
 —“Y este ¿de dónde apareció? Y mira este otro por allá”.
 O sea que va a estar ocurriendo la resurrección. Dice: 
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[WMB] “Cómo se mueve”43, dice el hermano Branham. O sea 
que va a haber un proceso, días así. Deseamos que sea todo 
el mismo día, pero…
 Y luego sabemos ya que ahí el rapto…
 Pasará la transformación, pasará: ¡Fiush!, dice él ahí; 
como un viento como… (ayer lo hablamos así como el hermano 
Branham dijo), y no nos daremos cuenta que…: “¡Adiós! ¿Qué 
pasó?, ¿dónde están las canas? Mira, tengo todo el pelo. 
¿Dónde está esto que tenía acá?, el dolor o…”.
 O sea, todas esas cosas las vamos a sentir. Dice: [WMB] 
“El pelo canoso se irá, las arrugas cesarán, cambiados en 
un momento”44. ¿Ve? Todas esas cosas son las que estarán 
ocurriéndole al cuerpo físico este que tenemos.
 Por lo tanto, luchamos para que se mantenga bien: lo 
alimentamos, lo cuidamos, vamos a las citas y todo.
 Porque muchos dicen: “No, ya yo no tengo que ir al 
médico”. Sigan las recomendaciones de los médicos, porque 
es lo que Dios ha permitido que la Iglesia tenga, en todos 
los tiempos, a esas personas, que hasta donde ellos pueden 
llegar… Y Dios ha permitido que la ciencia aumente en esa 
parte de medicina, que nos ayude; y hasta que llega hasta lo 
último, que ya el médico no puede hacer nada, siempre Dios 
entra en la escena; y siempre entonces ahí está la salida.
 Miren, podríamos decir en el tiempo del hermano 
Branham, cuando la esposa, Meda, tuvo ese problema, con 
la vez que le tiró la puerta al hermano Branham; mire, un acto 
que aparentemente era pues algo normal; por lo que se ve: 
[WMB] “Bueno, ella esta brava; no regañé a José”; y [ella] le 

43 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 5] 
[Compilación, pág. 318]
44 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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tira la puerta; y ahí al Espíritu Santo no le agradó eso45.
 Y por eso tenemos que tener cuidado con las personas; 
porque son hijos de Dios, en donde el Espíritu de Dios mora; 
y por eso yo hablé hace tiempito también, que uno debe tener 
respeto a los hermanos, compañeros, tanto del ministerio como 
los hermanos de la Iglesia, porque el Espíritu de Dios está 
morando allí, en cada…, mora en nosotros46.
 Así como al Espíritu Santo allí no le gustó que ella hiciera 
eso, y le dijo: “Ve, y léele esa Escritura”, una Escritura.
 Y vean, luego él empezó a decir la forma…; porque él 
explicaba: [WMB] “Mire, yo voy a hacer esto: tomo a mi esposa 
y miren, ¿ve? Ella no tiene nada”, y de momento: [WMB] “Ay”, 
había algo.
 Primero había dicho que no tenía (anteriormente); pero 
luego, cuando la toca, que pasa eso, había algo, algo pequeñito.
 Hubo exámenes y todo, eso seguía creciendo; y luego…
 A lo que quiero llegar es que él la llevó al médico, el médico 
dice: “Hay que operarlo”.
 El hermano Branham no dijo: “No. Yo voy a orar por ella, y 
que…, y no la voy a operar; que se cure sola. Voy a estar orando 
para que Dios la sane”.
 Él siguió las recomendaciones del médico. De seguro 
le sacaron la sangre, hicieron las preadmisiones y todo el 
protocolo; porque es el proceso para una operación como esa.
 Ya cuando la va a operar… ¿Ve?, o sea que llegó hasta el 
límite: [WMB] “Antes que el médico ponga su mano sobre ella: 

45 [Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12, 14-15, 19-22, 26-41, 44-45 (f), págs. 30, 32-33, 37-40, 44-59, 
62-63 (T)] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 
290-295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
46 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado), págs. 19-20 (f), págs. 127-128 (T)
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sea sana”; pero llegó al límite.
 ¿Ve?, que no podemos tampoco descuidarnos nosotros, 
sino que buscamos la ayuda correspondiente, orando siempre 
que Dios nos va a sanar. Y siempre pensando: “Bueno, Señor, 
antes que el médico me toque: ¡Tú me sanes!”. Porque esa 
Palabra es efectiva hoy y siempre.
 —“Vamos a hacer algo al médico, a chequear a ver si tengo 
algo”.
 Siga creyendo que van a salir los exámenes en nada. Y 
si salió con algo, la próxima vez va a salir sin. O sea, siempre 
creyendo, creyendo, creyendo.
 El hermano Branham dice: [WMB] “Si se me mueren mil de 
los cuales yo he orado, mañana sigo orando por las personas”47.
 No lo va a desanimar. Ya Dios tiene un Programa, y Dios 
sabe.
 ¿No sanó solamente a una allí, o a uno?, habiendo en el 
pozo… ¡Tantos enfermos que había ahí!, y sanó a uno48. ¿Ve? 
Porque las promesas y bendiciones de Dios son para el que las 
cree.
 O sea que aun eso de hablar la Palabra: Si él [puso en 
función] la Palabra hablada para otra persona (en ese caso era 
la esposa), ¿no va a funcionar por usted mismo? O sea que 
crean de todo corazón, y todo Dios lo hará y lo contestará en su 
debido momento.
 Y recuerden que la sanidad, la resurrección, la transformación 
(que es la sanidad completa), va a venir todo por medio de la 
Palabra hablada. Va a estar siendo hablada la Palabra, y ahí sí 

47 54-0330 “Redención en totalidad, en gozo”, párr. 19: [WMB] 19 Si 
yo oro… oré por diez mil personas en esta noche y todas ellas murieron 
en la mañana; mañana en la noche yo estaría aquí de nuevo orando por 
los enfermos, creyendo que la Palabra de Dios estaba correcta.
48 San Juan 5:1-9
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que la sanidad completa vendrá, tanto a los que partieron como 
a los que están vivos.
 ¡¿Y cómo le van a dar la espalda al Gran Médico Divino, al 
Doctor, que en este tiempo final lo va a sanar?!
 Es como decir: “Ahí está el médico, tengo un dolor en la 
muela, o tengo tal cosa, pero no quiero ir a ese doctor, no me 
gusta; prefiero pasar el dolor”; pues está menospreciando la 
labor de ese doctor que le va a ayudar para su situación.
 Y así es en este tiempo final: muchos le están dando la 
espalda al Doctor, a la persona que les viene a dar la Medicina, 
el Alimento, el Maná, que los va a transformar. Hablándolo 
(como dice - en varias pláticas lo hemos dicho, y Miguel lo 
ha repetido): hablándolo “en arroz y habichuelas”49. Le están 
dando la espalda al Médico que le trae la sanidad completa de 
su cuerpo.
 Y son cosas que tú dices: “¡Es que eso no puede ser!”. No 
lo razone y créalo, porque son promesas que Él hizo, de que…: 
“Los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán”50.
 ¡Ah!, ¿la van a escuchar de dónde? ¿De un árbol?, ¿de una 
nube? La van a escuchar por el mecanismo y el camino provisto 
por Dios en todo tiempo.
 Allí cuando Lázaro resucitó, no resucitó porque hablara otra 
cosa que no fuera un ser humano. ¿Resucitó por qué? Por la Voz. 
Fue Jesús que dijo: “¡Lázaro, ven fuera!”51. [WMB] “Esa misma 
Voz llamará (dice el hermano Branham), y yo contestaré”52.
 Porque son los escogidos los que están contestando. Esa 
pesca que se está haciendo y llevando a cabo: los escogidos 
están escuchando, están contestando, y están siendo colocados 

49 “en arroz y habichuelas”: en la forma común del pueblo
50 San Juan 5:25
51 San Juan 11:43
52 Los Sellos, pág. 265, párr. 168
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allí donde están siendo alimentados para la sanidad total, que 
es la transformación, donde no habrá ya ninguna dolencia.
 Bueno, yo creo que hemos tenido ya esta plática acá en la 
oficina de La Gran Carpa Catedral, en donde se han hablado 
muchas cosas allí, de las cuales quizás no se han hablado así 
abiertamente en algún Estudio.
 Pero día a día vamos aprendiendo más, y Dios nos va 
dando más y más revelación; la cual todos necesitamos; porque 
ahí es que está el contenido de ese Título de Propiedad. Pero 
Dios lo escondió tanto y tanto que, [WMB] “si no vigilamos (dice 
el hermano Branham), le pasará por encima; porque será tan 
sencillo (y todavía no concientizamos esas palabras), será tan 
sencillo, tan humilde”53.
 ¿Cómo tú vas a decir que él va a venir a pararse a predicar 
en la Carpa? El mundo entero creería, porque estaría viendo a 
una persona que ya partió; entonces tendría Él que resucitar 
a los de Sodoma y Gomorra, porque entonces fue un juicio 
injusto54.
 Volvimos ahí, algo ahí entró. Porque siempre es en un 
instrumento en el cual Dios está obrando en cada tiempo. Y si 
ya se fue ese, ¡pues busquen a otro! ¡Lógica!
 2 más 2 es 4, dice en muchas ocasiones el hermano 
Branham, y el hermano William lo escribe: [WSS] «2 + 2 = 4». 
O sea, no hay forma de que fallen las matemáticas de Dios ni el 
Programa Divino. Como Él lo hizo, así es.
 —“¿No es este el hijo de José de allá…? Pero no… pero es 
que no puede ser”55.

53  Los Sellos, pág. 472, párr. 165
54  65-0123 “Cisternas rotas”, párr. 50 / Estudio “La Columna de Fuego 
hablando a Su pueblo hoy, en una Gran Carpa Catedral”, 2023/may/09 
(martes), págs. 33-34 (f), págs. 119-120 (T2)
55  San Mateo 13:55-57
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 ¿Ve?, empiezan a mirar que es algo común, del pueblo. 
Porque esos 12 a los 29 años, ¿dónde estaba Jesús? Entremedio 
de ellos mismos, lo conocían; muy bien que lo conocían. Y 
muchos decían que era un hijo ilegítimo; o sea que sabían las 
cosas privadas de José también.
 ¡Qué les importaba a ellos esas cosas? No les importaba 
esas cosas, porque esas eran cosas personales de él. Pero 
rápido le sacaban las cosas, le sacaban los trapitos sucios: 
“Pero ¿si no es este un hijo ilegítimo? ¡Sabrá Dios cómo lo 
tuvieron por allá! Hizo tal cosa y tal cosa”.
 ¿Ve? Ahí vemos la manifestación del diablo, porque el único 
que acusa es el diablo.
 Más bien lo que tenían que hacer era: “Espérense, vamos 
a chequear las Escrituras, porque el Mesías se supone que 
apareciera ahora. Y había dicho que ‘un profeta como yo os 
levantará el Señor’, lo dijo Moisés. ¿No será este?”.
 Eso mismo habló ¿quién? La samaritana: “¿No serás Tú 
el Mesías que estamos esperando?”56. Tenía más conocimiento 
esa mujer que los líderes religiosos de aquel tiempo: fariseos y 
saduceos.
 Y ahora tienen más conocimiento muchos hijos e hijas de 
Dios, desde los niños chiquitos, que un mismo ministro que 
ha tenido tantos años en el Mensaje. Pero así es la Obra y el 
Programa Divino, y así es como ya Dios lo ha tenido en Su 
Programa.
 Ahora, nosotros pues agradecidos a Dios siempre por 
habernos escogido y por haber visto, y que después no se nos 
retumbe en el oído: “Yo te lo dije, yo te lo dije”. Cuando yo decía:
 — [JBP] “No hablen. Cállense, cállense. Y si no entienden, 
cállense la boca. ¿Qué saca con hablar? ¡Nada! ¡Cállate!”.

56  San Juan 4:7-26
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 —“¡No!, que mira ahora este”.
 Después al final: [JBP] “Yo te lo dije”.
 Cuando le metían a veces a uno una zurra, porque: “No 
te trepes ahí que te vas a caer. No te trepes ahí que…”. Se 
escocotó. Y donde a veces se escocotaba uno, era donde le 
metían el cantazo [la paliza]: “¡Te lo dije!”. (¡Uishh!, tan malo que 
era eso con el “te lo dije”). “¡Te lo dije!”.
 Pues ahora yo les diré eso: que estas palabras van a 
retumbar en los oídos de muchos que todavía siguen en esa 
línea, y van a escuchar el: [JBP] “¡Te lo dije!”: Como yo te había 
dicho y había hablado en tantas pláticas, que muchas veces no 
escuchaste, que muchas veces menospreciaste…
 Y Dios de esa manera lo hizo tan sencillo, para que después 
no hubiese excusa de que nadie escuchó. ¡Se le dijo de todas 
las maneras! Y después se le dirá: [JBP] “¡Te lo dije! Ya es 
demasiado tarde. No os conozco, no sé de dónde son”.
 Y podrán decir: “Pero ¿por qué habla así de esa forma?”. 
Porque este es el tiempo para hablar de esa forma.
 Él viene como León de la tribu de Judá, Él no viene como 
Cordero; y esa es la pequeña diferencia, o bastante diferencia, 
entre lo que es un Cordero y un León.
 Así que la Palabra está siendo hablada; y ninguna Palabra 
que sea hablada va a caer en tierra.
 Se habla de resurrección - se habla de preparación de 
rapto, se habla de resurrección, se habla de transformación, se 
habla de 30 a 40 días, se habla de rapto; todas esas promesas 
se están hablando hoy, porque hoy es que se van a cumplir.
 Por lo tanto, eso es lo más que se va a estar hablando en 
este tiempo; y de ese grupo que va a pasar por la gran tribulación, 
como lo es también el grupo de los 144.000, incluyendo a las 
fatuas; y el mundo, que no tiene oportunidad.
 Como la Tercera Etapa es para todos esos grupos, por eso Entrando por la Puerta de la Dispensación...121
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se está hablando y se estará hablando y se continuará hablando 
de todos los grupos. Y los resultados: Los beneficios para unos 
y los resultados para otros, por medio de la actitud que hayan 
asumido hoy en la Palabra.
 La fe… ¿cómo era el del sábado? ¿La fe?, o sea: “LA 
ACTITUD (FE O INCREDULIDAD)…”, es como dice allí el 
hermano Branham.
 [Juanito: “LA ACTITUD (LA FE O LA INCREDULIDAD)…”].
 O sea que todo depende de la actitud que usted ha asumido 
hoy en el Programa Divino y lo que Dios está llevando a cabo.
 Hemos llegado aquí para llegar a la meta y para ser 
transformados.
 No hemos llegado hasta aquí, y Él no nos ha colocado hasta 
aquí, con todo lo que Él ha hecho en toda esta trayectoria, para 
después dejarnos abandonados.
 Como yo dije ayer: Es el tiempo donde más Dios está con 
nosotros. Lo que pasa es que con los afanes y todo, no nos 
percatamos bien de la grandeza que está hoy Dios haciendo y 
obrando en medio del pueblo, por la manera tan sencilla que lo 
está cumpliendo.
 Miran la cosa para atrás y ven lo grande que Él hizo; y para 
el frente, para el futuro, lo que hará; pero no miran (y es un 
detalle importante) la forma tan sencilla que lo cumplió. ¿Ven? 
Porque siempre es así: glorifican a Dios por lo que hizo, miran 
para el frente lo que Él hará, pero no están viendo lo que Dios 
está haciendo en el presente, y la manera sencilla que la está 
cumpliendo.
 Así que ha sido para mí una bendición… Miren, si hoy no 
era para hablar aquí con ustedes; y Nohemí me dijo: “Benjie, 
tengo que hablar contigo”, porque yo no me iba…, pero iba a 
virar, iba a virar para saludarlas, y…
 Y hay un ambiente bonito aquí. Que siempre se sienta así Entrando por la Puerta de la Dispensación...122
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ese ambiente: de amor, de paz y de la presencia de Dios. Porque 
donde está la presencia de Dios hay bendición57. Eso lo leímos 
en un escrito que él dice: [WSS] «donde está la presencia de 
Dios hay bendición»58, algo así.
 O sea que aquí está la presencia de Dios. Y Dios nos ha 
bendecido grandemente con esta plática, así informal, como la 
hemos tenido en varios lugares. Y se le dio a Mima, que me 
había dicho, no sé si una vez, me dijo: “Oye, no nos hablaste a 
nosotros”, o Debbie. Y mira, se nos dio ahora acá esta plática; la 
cual deseamos que sea de bendición para todos los hermanos 
también, en toda la América Latina; que con un botón ahora ya 
todos lo tienen.
 Miren la Obra tan rápida que Dios está llevando a cabo; lo 
que antes se tardaba un montón en llevar una predicación en 
algún lugar, ahora en menos de nada ya todo el mundo lo tiene 
y enseguida lo escuchan. Porque es una Obra que Dios está 
llevando a cabo, rápida, la cual es para sacarnos de esta Tierra, 
y no pasar por esos juicios divinos, que será duro.
 Si ustedes… Yo siempre lo digo, cada vez que puedo lo 
hablo: el hermano William cuando me habló de ese tiempo, él 
me dice: [WSS] “Benjie, eso es algo duro”; y él lloraba, pero 
lloraba como un niño; pero se colocaba…; él decía que eran 

57 [Mensaje de estudio del domingo, 11 de junio, 2023]: 1998-01-25 
“El misterio del cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo” [PÁG. 
19]: [WSS] Los hijos de los profetas, que estaban al otro lado, cuando 
vieron esto dijeron: “El espíritu de Elías ha reposado sobre Eliseo”; se 
llenaron de alegría: el ministerio de Elías continuaba en la Tierra. Y 
cuando continúa el ministerio de Elías en la Tierra hay grande bendición 
para todos los hijos de Dios.
 Es muy importante siempre ver dónde está el ministerio de Elías, 
porque donde esté el ministerio de Elías, ese es el Elías para ese tiempo.
58 Estudio bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo): [WSS] «Donde 
está el Arca está la bendición».
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¡tan duro! lo que iba a pasar en la gran tribulación, dice: [WSS] 
“No se lo deseo ni al peor enemigo mío, de tan duro que es y tan 
fuerte que es”.
 Y allí, cuando el hermano Branham dice: [WMB] “Yo los 
forzaría”, ¿para qué? Para entrar a ese glorioso Reino; o sea, 
donde están las bendiciones; porque también él sabía, porque 
él estuvo; dice que allí estaba él solo; dice: [WMB] “No estaba 
la presencia de Dios”, hablando del infierno, de la quinta 
dimensión; y él dice que allí no estaba Dios, y dice que era una 
cosa horrible59.
 Y como la quinta dimensión se estará abriendo aquí 
completamente, en la gran tribulación, ahí se van a sentir tan 
y tan solos; porque la presencia de Dios… ahí no va a haber 
dónde clamar, ni forma para clamar.
 O sea, esa manera y ese sentir de que uno con… ahora que 
uno tiene: de sentir algo porque Alguien lo escucha; ese sentir 
de orar a Dios: “Señor, ayúdame hoy en este día”, o “Señor, 
ayuda a mi hijo que salió a estudiar”; ese sentir y esa fe que tú 
tienes de que hay Alguien que te escucha, ¡eso no lo va a haber 
en la gran tribulación!
 Mire si es tan solo, esa parte del ser humano, que le es 
quitado hasta eso, hasta el sentir que Alguien lo escucha. Se 
va a sentir tan solo que aun la muerte va a huir de esa persona. 
Dice: “La muerte huirá de ellos; buscarán, tratarán de buscar la 
muerte, y la muerte huirá”60.
 Por eso es algo duro pero duro.
 Y el hermano Branham dice que para entrar a la gran 
tribulación y quedarse, la persona tiene que luchar, tiene que 

59 [Compilación de extractos “La introducción…”, pág. 269 (63-1110M 
“Almas encarceladas hoy”, párrs. 58-103)]
60 Apocalipsis 9:6
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trabajar, tiene que esforzarse61.
 O sea, el que va para ahí es porque ha luchado, ha peleado. 
Y si le falta alguito para ir, entonces lucha un poquito más: 
“Espérate que me falta un poquito, hacer algo más, para seguir 
luchando para meterme a la gran tribulación”. Y no se dan 
cuenta que la obra que están llevando a cabo es para lo que 
van a recibir. Y eso es así.
 Los escogidos están luchando para transformación, para 
irnos en el rapto a la Cena de la Bodas del Cordero. Hemos 
sido invitados y no vamos a faltar a esa invitación, no vamos a 
fallarle a Dios; Él nos invitó, y hemos dicho:
 —“¡Yo voy! ¡Yo soy uno! ¡Yo me apunto ahí!”.
 —“¡No, muchacho!, no te tienes que apuntar; ya tú estás 
apuntado”.
 —“Pues ¡¿cómo así?!”.
 —“¡Es que tú estás en el Libro de la Vida del Cordero!”.
 ¿Ven?, y por eso es que usted está hoy creyendo lo que fue 
prometido; hoy está creyendo en lo que fue precursado.
 Por eso él decía y recalcaba: [WSS] “Escudriñen los 
mensajes del hermano Branham, escudriñen los mensajes del 
hermano Branham. Tengan el libro de Citas, Edades, Sellos; 
porque como él precursó, así será”.
 Y mira ahora, estamos viendo esas palabras… Búsquense 
en el libro grueso de “La introducción a la Segunda Venida 
del Señor”, léanse esa primera página del PRÓLOGO, y ahí 
van a encontrar el por qué necesitábamos tener todos esos 
libros.
 Y ahora estamos como los que están en la universidad, 

61 Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 23-24 (f), 
págs. 49-50 (T1): Citas, pág. 115, párr. 1016: 63-1124M “¿Qué haré de 
Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60 - [WSS] «no es fácil irse al infierno 
una persona / 5ta dimensión».
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ya para graduarse y coger… ¿cuál es lo máximo?, ¿la tesis, 
o…? Una tesis para ya graduarse. Estamos - parecemos todos 
alumnos, con…
 En todos los lugares me mandan fotos, parecen… Tenemos 
una universidad internacional: la Universidad de Dios, la 
Universidad que nos está preparando para graduarnos pronto 
con ese cuerpo eterno y glorificado que Él nos dará.
 Colocarnos la toga: la toga es el nuevo cuerpo.
 Colocarnos el casco de astronauta con el traje: el cuerpo 
nuevo.
 ¿Ve? De diferentes formas lo puede uno tipificar.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y hoy lunes, 25 de septiembre… (¡Ándale! Se fue el… 
¿media hora? Se ha ido tan rápido. [Juanito: Hora y diez]. ¿Una 
hora?).
 Lunes 25 de septiembre de este año 2023; lo cual hemos 
estado hablando de… vamos a ponerle: “La Puerta…”. 
“ENTRANDO POR LA PUERTA ANTES QUE SE CIERRE”.
 Podemos colocarle ese tema, así sencillo: “ENTRANDO 
POR LA PUERTA”, o: “ENTRAD POR LA PUERTA ANTES QUE 
SE CIERRE” (por ahí).
 Bueno, Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 “ENTRANDO POR LA PUERTA DE LA DISPENSACIÓN 
DEL REINO”�
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Saludo a los hermanos del Perú
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludo a mi amigo, mi hermano, reverendo Toribio Barzola 
y su esposa Mayela Machuca Torres, que se encuentran acá 
en Puerto Rico en este fin de semana que ha sido de grande 
bendición.
 Y la presencia de ellos, para mí ha sido un motivo de alegría, 
de regocijo, tenerlos acá; y ver con mis propios ojos y escuchar 
con mis oídos y recibir en mi corazón el testimonio de nuestro 
hermano Toribio, de cómo Dios lo ha ayudado, y cómo fue que 
él, por la misericordia de Dios, vio el Programa Divino que en 
este tiempo final Él estaba desarrollando en una forma sencilla, 
progresiva.
 Y siempre hay unos primeros que ven, y otros más adelante; 
y Toribio fue uno de los primeros que estuvo viendo la mano de 
Dios obrar, y estar así Dios manifestándose como Él lo prometió.
 Cuando uno mira las Escrituras y ve que hay promesas: el 
escogido va, las ve, las lee, y luego las busca; y esa letra viene a 
ser viva. Si es el tiempo del cumplimiento de esa promesa, pues 
tiene que estar siendo hecha manifestada en ese momento, en 
ese tiempo, tiene que estar vivificándose esa Palabra.
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 Y los escogidos de Dios, al tener esa percepción profética, 
pues, al ver esa promesa: ven el cumplimiento de ella; y aunque 
de momento no se vea y no se entienda eso que está surgiendo, 
pero como es una promesa divina, la creen; otros: un poquito 
más después van viendo.
 Y Toribio ha sido uno de los primeros que, por la 
bienaventuranza de Él y la gracia de Dios y misericordia 
de Dios, le dio esa bendición de abrirle los ojos espirituales, 
y ser un testigo; y dar así testimonio de lo que Dios estuvo 
haciendo comenzando ese ministerio en esa etapa, porque ya 
el ministerio había comenzado, sino que en esa etapa nueva 
que iba a comenzar.
 Y para mí es un privilegio tenerte acá, Toribio; una bendición 
y un gozo y una alegría; y que puedas ver con tus propios ojos 
toda la Obra que se está llevando a cabo aquí en Puerto Rico; 
lo cual será de bendición no tan solo para Puerto Rico sino para 
toda la familia humana.
 Le estaba contando al hermano Toribio, cuando él me habla 
de la hermana Anita, la cual nació así, nació con… ella tiene 
es… es especial… tiene parálisis; no habla ni… pero entiende. 
Y dice que cuando yo salgo se pone contenta.
 Y le decía a nuestro hermano Toribio que acá hay una 
hermana que, un domingo salimos, el hermano William y yo 
siempre salíamos al estacionamiento y saludábamos a los 
hermanos; y esta hermana se le acercó, el papá la llevó (era, 
el papá, Joe, él partió ya), y le acercó a su hija, y él le dijo: 
[WSS] “¿Cómo está?”. Ella se llama Sharon, ¿verdad? Debe 
tener ya ¿cuántos? [Hno: La edad de nosotros, como unos 48 
o 49], como 48; y ella nació así, en sillón de ruedas siempre ha 
estado. Y él le dijo… porque… y le dijo: “William, yo quiero ser 
sana (¿ve?), quiero caminar”. Y él le dijo: [WSS] “Espera a la 
Tercera Etapa, y ahí serás sana”. Saludo a los hermanos del Perú130
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 Ahora, miren; no le dijo… porque ella también va a recibir su 
transformación; y los ángulos que uno puede ver ahí: sanidad 
con el cuerpo eterno; pero él se refería a que iba a caminar, a 
que iba a ser sana; otro ángulo más.
 Por lo tanto, la sanidad que va a estar ocurriendo ya 
físicamente…; que ya ese proceso está, porque la Palabra está 
siendo hablada y se tiene que cumplir.
 Como cuando salió la mujer aquella, que siguió él hablando: 
[WMB] “La señora salió empujando la camilla”. No vio, vamos 
a decir…, hubiese dicho: “¡Adiós! ¡La joven!”. Él la miró y vio 
la misma que entró acostada, la vio caminando empujando la 
camilla, y dijo: [WMB] “La señora salió empujando la camilla”; o 
sea que hubo una sanidad allí física, de su cuerpo físico1.
 Y así se refería también a esta hermana; lo cual, luego, 
eso daría testimonio al mundo de que Dios está allí. Porque si 
sale otra persona, joven, o es sanada una persona joven con el 
cuerpo eterno, cualquiera podrá decir: “No, ese no es. No, ese 
no puede ser”; pero si sale caminando la misma persona, así 
con sus canitas o su…, pero restaurada esa salud, que todo el 
mundo dio testimonio en tanto tiempo que estuvo postrada.
 Como esa mujer, dice: “Estuve 20 años, he estado 20 años 
postrada en la cama”. Ahí hay médicos, hay enfermeras, hay 
de todo, que saben de esa condición; y al verla caminar pero 
en ese cuerpo, ahí van a decir: “Oye, ¡verdaderamente en este 
lugar está Dios!, la presencia de Dios”. Pero si sale (no sé si me 
siguen la línea), si sale una persona distinta: “Ah, no, eso debe 
ser que lo cambiaron ahí; eso…”. ¿Ve?
 O sea que llegará el momento en que estos cuerpos… Yo 

1 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 
105-106] [Compilación, págs. 320-321] / [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 21-23] [Compilación, 
págs. 315-316]
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he dicho que si no es cuando estemos en estos cuerpos, pues 
en el nuevo cuerpo será; siempre va a ser sanado. Pero la 
mayoría van a estar siendo restaurados (brazos, piernas…, y 
enfermedades que tengan) estando en este cuerpo.
 Y yo le iba a mostrar a Toribio algo aquí. Miren, en… Yo le 
agradezco a los hermanos, creo que también (gracias, Toribio) 
había otro her-… Acá, Paty también me dio, Robertito también 
me consiguió uno, y varios hermanos ya, luego que el viernes 
yo hablé de una pizarra; y ya, miren dónde la estoy ahora 
estrenando.
 Miren, la Carpa, vamos a decir que es así en forma de óvalo, 
como así, ovalada la punta. Y los edificios, vamos a decir que 
están así, en los lados. (Vamos a dibujarlo mejor). Lo importante 
es, para que más o menos vean… Y todo el terreno de la Carpa, 
la… donde está la Carpa.
 El hermano Branham dice que la fila salía por todo en 
derredor. Ahora, ustedes pueden ver, ahora donde está Toribio 
aquí parado con su esposa, puede ver: estamos en la parte 
oeste; y ya en este…, donde estamos ahora parados, es la 
parte que, vamos a decir, cierra el círculo de la Carpa.
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 O sea que el cuartito…, la fila sale, ya sea por dentro o por 
fuera; pero aquí hay techo, o sea que puede ser por dentro; y 
vean cómo puede bordear toooda la Carpa.
 Y dice que “todo en derredor”, pues aquí hay una quebradita, 
aquí hay un puente y aquí hay un puente. Pero vean, ya ahora 
todo se puede caminar en derredor de La Carpa.
 Todo se va a acomodar conforme a la necesidad. Cuando 
él me decía: [WSS] “Benjie, la puerta del cerco: hazlas en las 
esquinas”. Y yo le decía: [JBP] “Hermano William, son 400 pies 
de largo”.
 Y el púlpito del devocional está por aquí. Y le digo: [JBP] 
“Oye, ¿se puede una puertita aquí en el medio?, pequeña, que 
no se note, para acortar el trayecto de caminar de allá a ahí”.
 Quiero traer esa anécdota por lo que él me dice. Me dice: 
[WSS] “Benjie, hazlo; haz como te convenga”. Y ahí empecé a 
recordarme cada vez que él me decía: [WSS] “Cómo tú veas 
conveniente. Cómo tú veas, así hazlo”.
 O sea que ya él estaba ahí dándome a conocer que ese 
ministerio era el que iba a estar usando ese lugar. Y a medida 
que se iba llevando a cabo la Obra de Dios ahí, y cumpliendo 
las promesas de la Visión de la Carpa, todo se iba a acomodar 
a la necesidad.
 ¿Hay necesidad de tal cosa?, tú ves que se hace. Hay 
una necesidad de…, y se va haciendo. Y todo va a quedar 
exactamente como el hermano Branham lo vio. No va a ser 
distinto. No por un capricho de que: “No, quiero algo aquí, 
quiero…”; no. Las cosas… Y siempre en Puerto Rico ha sido 
así: las cosas se van haciendo por necesidad.
 Miren, el primer cuartito que se hizo ahí en ese auditorio, 
fue porque se le mojaban los libros al hermano William (no sé si 
muchos de ustedes lo recuerdan). Él estudiaba en un escritorio 
y toda la congregación lo veía estudiando en el escritorio; y Saludo a los hermanos del Perú133
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cuando él se paraba ya que iba a recoger los libros, ya todos lo 
veían cuando él iba a pasar a predicar.
 Y todos mirándolo: “Ah, ya; va a pasar ya; porque ya está de 
pie, ya va recogiendo los libros”, y subía y predicaba.
 Luego hubo un día que empezó a llover y se le mojaron los 
libros (y también fue el día que fue la inundación2, y el escritorio 
se le subió, y volvió y cayó quietecito ahí).
 Y luego le dijo a Julio: [WSS] “Mira, Julio (y a papi, a Humberto), 
háganme una oficina ahí, porque se me están mojando los libros”. 
¿Ve? Una necesidad. Y ahí se hizo el cuartito, el primer cuartito, 
que está acá, ese lo pasamos para acá.
 Porque en este él me dijo… y yo le dije: [JBP] “Bueno, 
¿pasamos el cuartito para acá?, esta es tu oficina (le dije). 
Entonces vamos a pasarlo para acá”.
 Y él: [WSS] “No. Hazte uno nuevo”.
 O sea, él no ministró ahí dentro; o sea, no estudió. Bueno, 
estudiar la Palabra es ministrar; además de predicar, u orar por 
un enfermo, o casar a una persona, o estar en un velorio; todo 
eso es ministrar la Palabra; pero también estudiar es ministrar.
 O sea, él no estuvo ahí estudiando, en este nuevo que se 
preparó. Y recuerdo que me decía: [WSS] “Hazlo como…”, 
porque yo le decía:
 — [JBP] “¿Qué madera uso?, ¿qué uso aquí?”.
 Y me…:
 — [WSS] “La madera que tú busques, la madera que tú le 
pongas, esa es”.
 Y todo era dirigido a mí. Ahora es que uno puede entender.
 Cualquiera podrá decir: “Pero mira, empezó hablando y 
enfocando todo al hermano William, y ahora está diciendo que 
hay que enfocarlo en otro lado”. Porque Dios va abriendo el 

2  [5 de enero de 1992 –Ed.]
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entendimiento aun a Sus profetas.
 No le da todo… como él dijo en un mensaje: [WSS] 
“No…, el profeta porque quiere, ir a donde Dios y: ‘Dame la 
revelación completa’”3. Eso no es así. Hay un orden; y se va 
dando a conocer a medida que Dios le va haciendo consciente 
esa parte…; porque aunque el consciente y el subconsciente 
están juntos, aun así hay cosas que Él le deja ver en su debido 
momento.
 Por lo tanto, cuando se abrió eso que… Él también ha dicho 
(hace poco), del niño que se vio en el espejo: “¡Pero si soy yo!”4. 
Entonces… ¿Ve?
 Porque uno veía todo y decía: “Bueno…”, todos pensábamos 
que el hermano William iba a regresar. Pero Dios, como lo hizo 
al principio, lo seguirá haciendo todo el tiempo: se lleva un velo 
de carne, levanta a otro. Es Su forma, no lo ves en la Escritura 
de otra manera; pero sigue siendo el mismo Espíritu de Dios, 
sigue siendo la Columna de Fuego obrando en cada mensajero.
 Pero miren, hemos llegado ya hasta este lugar, hasta esta 
etapa, en donde ya se están viendo los últimos detalles, que 
tienen que estar listos para que ya Dios en toda Su plenitud se 
manifieste.
 Pero así como ya se van entrelazando el final de las 

3 [Mensaje de estudio del viernes, 22 de septiembre, 2023]: RM 
2000-11-10 “El orden para la manifestación de la Gloria de Dios” [PÁG. 
18]: [WSS] Y quizás, un profeta dispensacional, quizás no tenga que 
tomar todos los libros, ni todos los diccionarios, ni todos los comentarios 
de los diferentes teólogos, para conseguir la revelación; sino que va a 
Dios, y Dios le va dando la revelación en forma progresiva, como Dios 
así lo desee.
 Tampoco el mensajero, el profeta, puede sacarle a Dios toda la 
revelación o todas las cosas a la vez; Dios la va dando gradualmente.
4 [Mensaje de estudio del viernes, 22 de septiembre, 2023: RM 2000-
11-10 “El orden para la manifestación de la Gloria de Dios”, págs. 5-6]
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terminaciones, en cuanto a como fue visto por el reverendo 
William Branham…, aunque después ponle que queden unos 
pelitos de alambre por allí, de verja para… o unas verjas que 
todavía faltan alrededor en algunas áreas; pero son cosas que 
ya uno tiene que colocarlas por la necesidad que hay en el 
momento en la Tierra: por protección, por seguridad, ¿ve?
 Pero en cuanto a que Dios se manifieste, y que cumpla y 
vaya cumpliendo ya Sus cosas conforme a Su Programa, pues 
no hay algo que lo limite (de esas cosas). Pero todo va a quedar 
como tiene que quedar.
 Pero puedes ver que mientras se va haciendo, Él también 
está ya adelantando algo (podemos decir “adelantando”, 
[aunque] Dios no se adelanta ni se atrasa, pero vamos a decir 
para que se entienda): ya nos están dando esa revelación, 
para que cuando estén listos todos los detalles (en cuanto a 
carreteras, en cuanto a…, todo lo que hace falta para traer y 
acomodar toda esa cantidad de gente que vendrá), ya el pueblo 
estará listo.
 Ya no es empezar, o que vamos ahora: “Siéntense, que ya 
ahora está todo terminadito, vamos a empezar ahora…”, no; las 
cosas Dios las hace así en forma progresiva, progresiva, cada 
más y más nos va dando de Su Programa, y va cumpliendo Su 
Programa a medida que vamos avanzando.
 Pero ya, le damos gracias a Dios que ya estamos recibiendo 
esa Enseñanza, la cual Él prometió que nos iba a dar para esa 
Fe de Rapto y Transformación.
 Yo le agradezco a Dios que, nuevamente, que te haya 
permitido, Toribio, estar acá; y que esta no sea la última vez, 
sino que siempre que desees venir están las puertas abiertas 
para que vengas y compartas con nosotros unos diitas acá, 
como lo has hecho en estos días. Y que lleves muchos saludos 
a todos los hermanos allá en Perú, de mi parte, y des testimonio Saludo a los hermanos del Perú136
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de la Obra que Dios está haciendo acá en Puerto Rico.
 Y que estén preparados todos los lugares para que la 
manifestación de la gloria de Dios también sea manifestada en 
ese lugar, en esos lugares donde también se están preparando 
para recibir su transformación.
 Que además de la preparación para transformación y 
rapto, que también se preparen para que en su lugar, en su 
congregación, Dios se manifieste también allí para bendición de 
las personas que estarán yendo, además de los hermanos, ese 
grupo grande de vírgenes durmientes: las fatuas, las cuales van 
a venir por cantidades. Y eso no solo es en Puerto Rico, sino en 
todos los países va a haber ese despertamiento, ese avivamiento 
también, en donde las personas van a estar buscando de Dios, 
y van a darse cuenta que la única oportunidad de salvación 
(aunque será para pasar por la gran tribulación) es la Segunda 
Venida del Señor.
 O sea que esta bendición que Dios nos está dando ahora, 
se va a extender hacia ellos y hacia los 144.000.
 Así que Dios les bendiga grandemente. Dios te bendiga, 
Toribio, bendiga a tu esposa Mayela y a toda la familia, tus hijos 
también: Erika y Beker, Stev, Rebeca (¿y me faltó alguien?, 
cuatro), que Dios los bendiga grandemente… A Cristhian Barzola 
también, ¿ve? Ahí estaba [Hno Toribio: Es mi hijo espiritual]. 
Pero está bien. Que Dios los bendiga a toda la congregación y a 
todos los hermanos allá también. Y a la doctora Nelly le mandas 
saludos también: que Dios la bendiga también grandemente, y 
al pastor allá, a Emanuel; y a todos allá en el Perú.
 Y que pronto nos estaremos viendo. Yo deseo verlos en 
este cuerpo. Así que ya está el deseo; que Dios entonces lo 
obre y cumpla conforme a como esté en Su Programa.
 Bueno, Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y muchas gracias, Toribio, por estar acá estos momentitos, Saludo a los hermanos del Perú137
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y acompañarnos en La Gran Carpa Catedral; y ser parte, y ser 
portador de este testimonio que estarás llevando allá al Perú, de 
toda la Obra que Dios está llevando a cabo acá.
 Así que Dios te bendiga grandemente, Toribio; y mi deseo 
es que Dios te use también en esta Tercera Etapa en favor del 
pueblo peruano también, y de todo hermano y hermana, hijo 
e hija de Dios, que alcance tu ministerio. Y que tu ministerio 
ayude a muchas almas en esta Tercera Etapa, para recibir las 
bendiciones de Dios por medio de la Obra que estás llevando a 
cabo y seguirás llevando a cabo.
 Dios te bendiga grandemente, Toribio, y te guarde. Te amo 
de corazón. (Dios te bendiga y te guarde). (Dios te bendiga y te 
guarde). (Dios te bendiga). Me le das saludos a todos allá.
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Saludo a las damas del Perú
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludo a todas las damas allá en Perú, las cuales en este 
tiempo final están brazo a brazo en esta Tercera Etapa, bajo 
el cumplimiento de lo que Dios está llevando a cabo en Su 
Programa.
 Y están llevando a cabo una labor muy hermosa allí en 
Perú, en “El Aposento Alto”, grupo de damas que lidera Jenny 
Guerrero, Yaneth Aguado y Mayela, y todas las damas allí; las 
cuales, pido la bendición del Altísimo sobre todas ustedes.
 Y conscientes de que las damas tienen una posición y una 
bendición muy grande…; porque cuando Jesús fue llamado 
porque Su amigo Lázaro iba a partir - partió, y Él en vez de irse 
hacia donde estaba la familia de Lázaro: María y Marta, Él más 
bien se alejó, se fue para otro lugar, y regresó al cuarto día1; ya 
el cuarto día, pues estaba descomponiéndose el cuerpo.
 Pero vean la conversación que tuvo allí con Marta y María, 
a la cual le dio una revelación muy grande allí; y cuando Marta 
como que le reclama: “Si hubieras estado aquí, mi hermano no 
hubiera muerto”. Ella allí le estaba como recriminando; pero 

1  San Juan 11:1-44
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vean, todo eso obró para bien, para nosotros conocer todo lo 
que Jesús habló allí: “¿No te he dicho que si crees verás la 
gloria de Dios?”. Se lo dijo a una mujer.
 Y luego también hasta le dice: “Mira, pero…”. Eso es lo que 
le había dicho de María, que ella había escogido la mejor parte2; 
ya eso había ocurrido; pero vean que había una confianza con 
María y Marta. Y luego, cuando le dicen: “Mira, el Maestro está 
aquí, y te llama”. Ella estaba llorando, María, por la partida de 
Lázaro.
 Pero vean cómo Jesús tuvo siempre ese acercamiento y 
esa buena conexión con las damas. Había damas que le servían 
en Su ministerio. Y allí podemos ver cómo traía también mucha 
revelación para que luego, no tan solo en el tiempo de los 
apóstoles sino todo el tiempo de la Dispensación de la Gracia, y 
nuestro tiempo, pudimos escuchar (porque lo estamos leyendo) 
esos escritos de los Evangelios, y eso que ocurrió allí cuando 
Jesús les hablaba a las damas.
 Porque la otra ocasión muy significativa fue cuando Jesús 
le dice a María…; porque María se encuentra con una persona, 
que piensa que es el hortelano de allí, que limpia y recoge la… 
(en el cementerio, allí esa área), y ella le dice: “Oye, si te lo 
llevaste, ¿dónde lo pusiste?”3. Ellas siempre… las damas son 
siempre inquiriendo. Y Él le dice:
 —“¡María!”.
 —“¡Raboni! (O sea, que quiere decir: ¡Maestro!)”.
 —“No me toques”.
 Algo…, todo eso pues se ha estado hablando y abriendo 
más cada vez; porque ya luego… cuando Él dice: “No he subido 
al Padre”.
 Pero miren, ella le dijo allí… Él le dijo a ella: “Ve y dile a Mis 

2  San Lucas 10:38-42
3  San Juan 20:13-18
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discípulos que me esperen en tal lugar, allá los veré”4. Le dio 
una comisión a ella.
 O sea que las damas tienen una bendición muy grande en 
el Programa Divino.
 Fue a las damas que les hablamos acá ese día 195, en donde 
Dios nos dio abundante Palabra allí, en donde fue una palabra 
que ayudó a muchas personas a seguir viendo el Programa 
Divino en este tiempo; y fue a unas damas, unas maestras de 
niños, damas, las cuales estaban allí inquiriendo del Programa 
Divino para este tiempo final.
 Así que a todas ustedes, damas allá en Lima, Perú, y en 
todos los lugares allí en Perú, y en todos los lugares en la América 
Latina: Que Dios las bendiga grandemente y las mantenga 
sanas, fuertes, y siempre con esa percepción profética para 
estar pendientes.
 Y cuando sean llamadas, como llamó Jesús a María: lo 
reconozcan en todo lugar que Él se presente.
 Porque recuerden que la Tercera Etapa estará obrando 
en todos los países, y las damas tienen una posición muy 
importante; y ustedes van a saber reconocerlo en ese momento, 
porque ya lo han reconocido. Porque ella lo reconoció durante 
Su ministerio, sabía Quién era, pero llegó un momento en 
que: “Oye, pero ¿Ese será?”. Todo eso también se va a estar 
volviendo a cumplir.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas 
gracias por la atención de este saludo, estas palabras, para 
todas ustedes, damas allá en Perú.

4  San Mateo 28:8-10
5  “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado)
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Dios nos dio abundante Palabra allí, en donde fue una palabra 
que ayudó a muchas personas a seguir viendo el Programa 
Divino en este tiempo; y fue a unas damas, unas maestras de 
niños, damas, las cuales estaban allí inquiriendo del Programa 
Divino para este tiempo final.
 Así que a todas ustedes, damas allá en Lima, Perú, y en 
todos los lugares allí en Perú, y en todos los lugares en la América 
Latina: Que Dios las bendiga grandemente y las mantenga 
sanas, fuertes, y siempre con esa percepción profética para 
estar pendientes.
 Y cuando sean llamadas, como llamó Jesús a María: lo 
reconozcan en todo lugar que Él se presente.
 Porque recuerden que la Tercera Etapa estará obrando 
en todos los países, y las damas tienen una posición muy 
importante; y ustedes van a saber reconocerlo en ese momento, 
porque ya lo han reconocido. Porque ella lo reconoció durante 
Su ministerio, sabía Quién era, pero llegó un momento en 
que: “Oye, pero ¿Ese será?”. Todo eso también se va a estar 
volviendo a cumplir.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas 
gracias por la atención de este saludo, estas palabras, para 
todas ustedes, damas allá en Perú.

4  San Mateo 28:8-10
5  “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado)
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Saludo a la ciudad de La Calera, Chile
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludos a todos los hermanos reunidos allá en ciudad de La 
Calera, en Chile, lugar donde pastorea el reverendo Roberto 
Lagos; en donde se encuentra el reverendo Patricio Lara, y 
todos los ministros y hermanos y hermanas de los diferentes 
lugares allá. Hoy martes, 26 de septiembre de este año 2023, 
están llevando a cabo una reunión.
 Es para mí un privilegio, una bendición, poder saludarles 
a todos ustedes; y estar agradecidos a Dios en este tiempo 
por la bendición tan grande que nos ha tocado, de ser esos 
personajes que en la historia bíblica se habló de que en el fin del 
tiempo estaría un grupo de escogidos de Dios, predestinados de 
Dios, los cuales no verían muerte, sino que recibirían el cuerpo 
eterno y glorificado; promesa que no se cumplió en edades 
pasadas, y que es una promesa que corresponde, junto con la 
resurrección, que corresponde para nuestro tiempo; porque es 
un tiempo paralelo al tiempo de la Primera Venida del Señor, 
en donde ocurrió allí la resurrección de los santos del Antiguo 
Testamento, y, luego de la resurrección de Él, la resurrección de 
los santos, y luego la ascensión.
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 Tiempo en donde el hermano Branham dijo que sería 
paralelo en todo1, o sea, paralelo a la Primera Venida del Señor, 
donde habría un precursor, donde habría un Arcángel…
 Vean, ese misterio, el hermano Branham podemos decir 
que lo tocó por encima; porque la aparición del Arcángel 
Gabriel a la virgen María estaba mostrando lo que Dios estaría 
haciendo en este tiempo final en medio de Su Iglesia en carne 
humana, hablándole a la María espiritual de todo lo que estaría 
ocurriendo, y dándole testimonio de todo lo que estaría Dios 
haciendo en este tiempo final, en el cumplimiento de lo que fue 
precursado por el reverendo William Branham.
 O sea que luego…, vimos un precursor, vimos allí un 
Arcángel en medio de ese entrelace dispensacional y vimos al 
precursado.
 Recuerden que Él viene con Voz de Mando, con Voz de 
Arcángel y con Trompeta de Dios2. Y todo se resume en uno, 
o sea, es un paquete, un package, al final; porque el Séptimo 
Sello, al ser en una manera triple3, pues ahí todo se condensa, 
y también todos los ministerios.
 Por ejemplo, en Jesús estaban todos los ministerios. Y 
vean, todos los ministerios están en medio de Su Iglesia en este 
tiempo final; y el ministerio que Él desea operar, ese opera.
 Y allí se cumplió, en el hermano Branham se cumplió la 
Aclamación.
 Vean, Voz de Arcángel.
 Y la Trompeta; porque la Trompeta…, que es Fiesta de las 
Trompetas, que es la fiesta que se estaría tocando a Israel para 

1 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
2 1 Tesalonicenses 4:16 (RVR-1960)
3 [Los Sellos, pág. 481, párr. 193] [Citas, pág. 168, párr. 1501: 65-1204 
“El rapto”, párrs. 129-130]
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reunir los 144.000; que luego falta la Fiesta de la Expiación, la 
cual es otra fiesta que no se ha cumplido para Israel; y luego la 
Fiesta de los Tabernáculos.
 Pero vean que ese Ángel que vino dando testimonio, 
también en este tiempo final, en el cumplimiento de la Tercera 
Etapa, además de dar la Fe para Rapto, también se está dando 
testimonio de lo que va a estar ocurriendo, de los juicios divinos 
que han de caer sobre el planeta Tierra.
 Ahí vemos la Escritura con múltiple cumplimiento; porque 
siempre es el Ángel del Señor, el cual está en este tiempo final, 
como lo estuvo en medio de las edades obrando por cada 
mensajero. Y en este tiempo final estaría también hablándonos 
y cumpliendo las promesas de la Tercera Etapa.
 Y esa Escritura de Apocalipsis 22:16, vean cómo tiene 
también ese cumplimiento, el cual en este tiempo final también 
se estaría cumpliendo esa Voz de Arcángel; porque arcángel es 
sinónimo de un ‘mensajero dispensacional’.
 Por lo tanto, Dios estaría hablándonos por medio de ese 
instrumento, que es el séptimo mensajero dispensacional, 
hablándole a Su Iglesia, dándole la Fe para el Rapto; porque es 
el mensajero que, con la Venida del Ángel Fuerte de Apocalipsis 
10, estaría en carne en esta Tierra para recibir ese Título de 
Propiedad.
 Tiene que estar hecho carne para que así pueda entregárselo 
a un hombre. Porque sin el Título de Propiedad en medio de la 
Iglesia, no puede ser la Iglesia raptada, y no puede la Iglesia 
obtener su herencia.
 Así que estamos en el tiempo más glorioso de todos los 
tiempos; el tiempo en donde Dios va a cumplir esas promesas: 
la resurrección y transformación, y va a cumplir la promesa del 
recogimiento de los escogidos de en medio del pueblo hebreo.
 Así que adelante sirviéndole al Señor todos los días de Saludo a la ciudad de La Calera, Chile149
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vuestra vida, preparándose con vuestras congregaciones, para 
que recibamos pronto todas esas bendiciones y seamos así 
instrumentos de Dios en este tiempo final en favor de la Iglesia del 
Señor, y así podamos —junto con nuestras congregaciones— 
llegar a la meta de nuestra transformación.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y muchas gracias por esta oportunidad que me permiten de 
enviar este saludo a todos ustedes allá. Que Dios los bendiga y 
Dios les guarde a todos.
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Discerniendo entre lo correcto y lo erróneo
Dr. José Benjamín Pérez

“… un bebedor de vino, amigo de publicanos y rameras. Ese 
no puede ser. Un hijo ilegítimo (una persona que no llenaba los 
requisitos para eso). ¡Imposible!”.
 Les hicieron milagros en la cara…, hizo todo lo que hizo 
delante de ellos: ¡tampoco creyeron! ¿Ve que no?
 El incrédulo sigue siendo incrédulo, no importa que Dios 
haga milagros y todo.
 Bueno, tanto así que sabiendo los soldados que resucitó, 
y son capaces de coger y pagarles a los soldados para que se 
callaran y que dijeran que fue que los discípulos se lo robaron1.
 No hay forma de que un ser humano que esté ungido por el 
espíritu del diablo crea; no hay manera, no hay forma; porque 
el diablo fue hecho para nunca creer. O sea que nunca van a 
creer, por más milagros y señales que le hagan.
 Entonces viene Dios, cumple lo mismo en este tiempo: 
Prometió por dos mil años que Él iba a regresar, y se predicaba 
todo ese tiempo; y llevan dos mil años predicando que Él va 
a venir, que Él va a cumplir Su Venida, como lo prometió. “Y 
vendrá por segunda vez sin relación con el pecado”2, dice allí. Y 

1  San Mateo 28:11-15
2  Hebreos 9:28
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viene Dios, cumple Su promesa: “No, así no es. Tiene que ser 
de otra forma, a la manera mía”. Ahí vuelve el diablo otra vez a 
obrar de la misma manera.
 Y aun cuando llega el momento cuando se esté dando 
a conocer públicamente esos milagros, que estén saliendo 
personas sanas: vela que va a ocurrir lo mismo. “Eso es una… 
Un chanchuque3 tienen ahí dentro: sacan por otro lado… Eso no 
puede ser así, eso no es”, y van a estar haciendo lo mismo.
 O sea que aquellos que aún digan: “Cuando yo vea la 
Tercera Etapa, entonces yo voy a creer”: ¡No van a creer nada! 
Lo que van a hacer es que se van a condenar más todavía para 
ganarse bien ganada la gran tribulación.
 Porque el que es incrédulo, no hay forma, no hay manera 
que vea la Obra y a Dios obrar en medio del pueblo.
 Solamente los escogidos, primogénitos de Dios, las 
vírgenes prudentes, son los que van a ver, ya para vindicación 
de lo que fue traído por medio de ese ministerio; ya eso va a ser 
una vindicación de que está cerquita la resurrección.
 —“Esto ya fue hablado, no necesité eso para creer; ya yo 
estoy firme. Así que ya por esos días voy a estar más pendiente”.
 Y como es en medio de una apretura, pues, si hay algo que 
todavía no está arreglado, ahí se va a arreglar.
 Porque para eso es que Él viene: a cumplir la promesa de la 
transformación y sacarnos de aquí.
 Pero piensan: “No, es que Él viene en las nubes”, lo pintan 
como algo…, como lo pintaban allá: “Tiene que bajar en la casa 
de fariseos, de los saduceos allá, en el sumo pontífice: Se abre 
el cielo y va a bajar con una escalinata, y va a posarse allí”.
 Siempre pintando las cosas grandes, como siempre el diablo 
lo hace, en una cosa mística, una cosa grande. Y Dios entonces 

3  chanchuque: chanchullo, trampa
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se baja en una cosa tan sencilla, tan humilde: coge y nace allá 
en un pesebre, en medio de los animales, con estiércol y todo 
eso.
 Miren, el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra naciendo… 
No tenía ni dónde nacer, ni dónde estar: nació en un pesebre, 
allí en medio de los animales; porque Él vino como Cordero.
 Y lo que el hombre llama grande, que es el cumplimiento 
de lo que ellos están supuestos que están esperando, lo ponen 
grandioso, místico: “No… una reencarnación otra vez del 
hombre que creímos. Tiene que venir otra vez”.
 Y Dios viene entonces y cumple esa promesa en algo 
sencillo. Porque lo que Dios ve que el hombre llama “grande”, 
Dios lo llama “necio”, o algo así dice en Los Sellos4. Y lo que 
el hombre llama que “eso no puede ser, eso es imposible”, 
entonces eso es lo grande para Dios. Eso está en el libro de Los 
Sellos.
 Y entonces, como es en una forma sencilla que Dios está 
cumpliendo las cosas, entonces lo primero que hace el diablo, 
como siempre ha hecho: “Vamos a sacarle las faltas a ‘este’, 
vamos a presentarlas al pueblo y vamos a decirle: ‘Esto no 
puede ser, porque mira, este es un hombre que no llena los 
requisitos para eso’”, como fue que hablaron de Jesús.
 Porque como es el mismo diablo usando otras bocas; 
porque es cambiando él también, como lo hace Dios, porque 
es un imitador; Dios cambia de máscara, de velo, y el diablo 
hace lo mismo; pero sigue siendo el mismo espíritu del diablo 
haciendo las mismas cosas que hizo allá.
 ¿Cómo tú identificas a una persona que tiene un espíritu 
del diablo? Pues porque está en contra y habla en contra del 
Programa Divino; y lo primero que hace es señalar al velo de 

4  Los Sellos, pág. 214, párr. 115
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carne, al instrumento, y lo primero que hace es sacarle faltas.
 ¿Por qué le puede sacar las faltas? Porque las faltas están 
en él. Y como las faltas están en él, pues: “Aquí yo les voy a 
mostrar todo lo que fue echado en la quinta dimensión, vamos a 
sacarlos a la luz”.
 Y el ser humano, esa persona, es tan tonta que se deja 
usar; y no sabe que se le está colocando en su vida todos los 
errores de esa persona y de los demás ministros; porque no 
tan solo se pone a hablar en contra del ministerio que Dios está 
usando en ese tiempo, sino también de otros ministros.
 O sea que se pone a echarse los errores de él, más del otro 
y del otro, acumula todo eso en su vida; y eso es acumulando 
todo lo que ya fue echado en la quinta dimensión.
 O sea, fueron regresados todos esos errores a la quinta 
dimensión, a donde pertenecen; pero como él está ahí, y la 
quinta dimensión se está abriendo, pues son echados entonces 
en esas personas que están viviendo en este tiempo, esos 
errores y todo eso, son echados a esas personas que están 
hablando.
 Y no saben que cuando hablan todo eso, y señalan y juzgan, 
esos pecados se encarnan en esas personas; y cuando Dios los 
ve a través de esos Ojos, de esos ministerios, entonces lo que 
les cae es el juicio. ¡Y bien merecido que se lo merecen! Porque 
la paga del pecado es muerte5; primero muerte espiritual y 
después muerte física.
 Esperan muchas veces que Dios cumpla las cosas; y creen 
que lo que Dios va a hacer, lo cual fue prometido, ellos van 
a creer; pero cuando Dios lo está cumpliendo, entonces se 
vuelven unos estorbos en la Obra, un problema; lo cual, eso lo 
vamos a resolver ya muy pronto.

5  Romanos 6:23
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 Porque en el glorioso Reino Milenial el diablo estará atado6; 
y como estará atado, también esos espíritus estarán atados; y 
no habrá ni uno de los que han estado en contra, no tan solo 
de este tiempo sino de todo el tiempo; estarán atados, y se 
perderán el glorioso Reino Milenial.
 ¡Por mil años no los vamos a volver a ver! Y no tendremos 
esos problemas que ahora causan en contra del Programa 
Divino, y haciéndole la lucha, la batalla, y tratando de halar 
gente y quitando gente para que no reciban bendiciones.
 Para lo cual Dios los va a atar también, a todos esos 
espíritus; y luego, después del Milenio, ahí ser juzgados y ser 
ya eliminados, para nunca jamás volver a ver a esas personas. 
¡Bien se merecen el lugar de Judas Iscariote!

[Dr. José B. Pérez] En la página 214 es donde dice [Los Sellos]:

 115. Luego Él levanta a uno que no puede ni diferenciar 
entre las letras del abecedario, y con ese instrumento hace 
una Obra que en verdad enciende la verdadera Iglesia 
([JBP] ahí sí está el avivamiento, ese despertamiento que traen 
los Truenos); entonces los demás dicen que son fanáticos. 
Dios llama eso grande, y el mundo lo llama necio. El 
mundo llama aquello grande, y Dios lo llama necio. Todo 
es al contrario. La cosa que Dios ha prometido, Él la hará 
y ya la ha hecho. Aquí estamos.

[JBP] ¿Ven?, cómo Él levanta a uno, que pueden decir: “¿Cómo 
es posible que ese, si ese ni sabe casi leer?, y no sabe quizás 
encontrar ni siquiera alguna Escritura”. Pues ahí es donde Dios 
se glorifica.

6  Apocalipsis 20:1-3
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 Y ahí, ese ser humano, ese instrumento, no puede decir que 
por él es que está haciendo esto o lo otro. Él siempre dirá que 
es Dios el que está colocando Su Palabra en su boca. Y todo 
lo que está hablando y seguirá hablando, será la Columna de 
Fuego obrando y hablando en favor del pueblo, trayendo lo que 
Él prometió: la Fe de Rapto.
 Que no sea a la manera que los hermanos y las personas 
que han creído el Mensaje del precursor y el Mensaje de nuestro 
hermano William esperaban, pues esa es la manera que Dios 
dijo que la cumpliría; le guste o no le guste a las personas.
 Él no está para complacer aquí a nadie, Él está para cumplir 
Su Programa.
 Y solamente a aquellos que son ordenados para entender, 
conocer, creer esa Palabra, esa promesa, no les va a ser de 
tropiezo la manera, la forma, que Dios use.
 Por lo tanto, este es el tiempo del discernimiento, tanto 
espiritual como físico también, de los grupos que estarían 
viviendo en este planeta Tierra en medio de la Tercera Etapa, 
que es el tiempo de la segregación entre lo correcto y lo erróneo.
 ¿Qué es lo correcto? El Programa Divino.
 ¿Qué es lo erróneo? El programa del diablo.
 Uno puede decir: “Pero ¿cómo el diablo va a tener un 
programa?”. ¡Pues claro!, si el programa del diablo es destruir 
a todos los hijos de Dios, que no ganen bendiciones; ese es 
el programa del diablo. Y tiene que tener instrumentos para 
cumplir su programa. Pero ese programa no llegará a tener un 
futuro eterno, porque el diablo no es eterno.
 Por lo tanto, será destruido él y toda su descendencia, que 
comenzó allí con Caín. Y ese es el rastro de la serpiente, que 
ya se está viendo a flor de tierra dónde se está manifestando, 
también en una forma progresiva; y que llegará a ser encarnado 
en el hombre de pecado, la bestia, el diablo, que es en el papa; Discerniendo entre lo correcto y lo erróneo158
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el cual es el padre de la mentira, del orgullo, del enojo y de todo 
lo diabólico; es el padre de todos esos espíritus encarnados en 
personas que están viviendo en carne, vivas, en este tiempo, 
tanto personas del mundo como personas que están dentro de 
la Iglesia, que se dejan usar por su padre: el diablo.
 Así que este es el tiempo para colocarse firme, y el tiempo 
en que la apretura comenzará de una u otra manera, y algo la 
va a producir.
 Pues mira, cuando el diablo es descubierto, ahí es donde él 
se enoja tanto; porque al diablo no le gusta que Dios lo descubra, 
que lo señale.
 O sea que por alguna forma comenzará esa apretura, la 
cual deseamos que sea ya cerquita de la resurrección; pero 
por lo que vemos, todo se seguirá hablando claro. No es que 
queremos producirla antes de tiempo, sino que será producida, 
esa apretura, por algo; [WSS] “y algo la producirá”, nos dice el 
hermano William.
 Así que, el tiempo de la verdad y de la mentira es hoy; el 
tiempo en donde se sabrá quién tiene la verdad, quién tiene 
el ministerio correspondiente a la Tercera Etapa, y quién es el 
cumplimiento de la Venida del Mesías, del Ungido, para llevarse 
a Su Novia y para el pueblo hebreo; el cual está esperando 
que se cumpla en ellos la Fiesta de las Trompetas, la Fiesta 
de la Expiación, y luego en el Milenio será la Fiesta de los 
Tabernáculos, representada en la séptima edad de la Iglesia.
 Así que este es el tiempo en donde hay que agarrarse bien 
y amarrarse bien la correa. Porque como un hermano tuvo la 
visión —en esas “Palabras de la Novia”7 él las habló—, que él 

7 [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 17-22 (f), págs. 
27-32 (T4): “Palabras a la Novia”, 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 80-87] [Marcador: https://imprenta.carpa.com/es/
materiales/separador-unas-palabras-para-la-novia/]
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vio esa armadura alrededor; o sea, ya ahí está como Juez. Y 
dice que hay que agarrarse bien, amarrarse bien la correa… 
Ustedes tienen ya esas “Palabras de la Novia”, que ahí habla 
de eso.
 O sea que va a ser un tiempo muy pero que muy difícil; 
pero en medio de esa apretura vendrá la promesa grande de la 
resurrección y la transformación.
 No podemos tener miedo a lo que viene.
 Somos los valientes, somos esos guerreros de la fe, como 
los tuvo allá David; los valientes del Hijo de David, el cual en 
este tiempo final se está revelando, manifestándose, con el 
título de Hijo de David e Hijo de Abraham también.
 Así que sirvamos a Dios en este tiempo final con temor y 
temblor, porque Dios es Fuego consumidor8; y lo que le viene a 
la raza humana, a este mundo, que ya se merece el juicio divino, 
[WMB] “este mundo maldito”9, dice el hermano Branham…
 O sea, los juicios de la gran tribulación ya deberían estar 
cayendo; pero por causa de los escogidos, por causa de la 
Iglesia-Novia, todavía nos queda un tiempito; pero ya la maldad 
del amorreo está llegando a su colmo para recibir, este reino de 
los gentiles, el juicio divino que vendrá.
 “DISCERNIENDO ENTRE LO CORRECTO Y LO 
ERRÓNEO”�
 Quizás un poco áspero y duro, quizás; pero es Palabra de 
Dios.
 “DISCERNIENDO ENTRE LO CORRECTO Y LO 
ERRÓNEO”.
 Hoy martes 26 de septiembre de este año 2023, lo cual 
sentí en mi corazón grabar estas palabras, y meditar en ellas, 
en todo lo que Dios está haciendo, cumpliendo, y quiénes son 

8  Deuteronomio 4:24, Hebreos 12:29
9  Las Edades, pág. 362, párr. 17
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los personajes que están cumpliendo lo correcto, y quiénes son 
los personajes que están cumpliendo lo erróneo.
 “DISCERNIENDO LO CORRECTO Y LO ERRÓNEO”, o 
qué es lo correcto y qué es lo erróneo.
 “DISCERNIENDO ENTRE LO CORRECTO Y LO 
ERRÓNEO”�

Discerniendo entre lo correcto y lo erróneo161

los personajes que están cumpliendo lo correcto, y quiénes son 
los personajes que están cumpliendo lo erróneo.
 “DISCERNIENDO LO CORRECTO Y LO ERRÓNEO”, o 
qué es lo correcto y qué es lo erróneo.
 “DISCERNIENDO ENTRE LO CORRECTO Y LO 
ERRÓNEO”�



Notas
Notas



TEMA

El Programa de 
Reclamo

Miércoles, 27 de septiembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

TEMA

El Programa de 
Reclamo

Miércoles, 27 de septiembre de 2023
Cayey, Puerto Rico





Miércoles, 27 de septiembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

El Programa de Reclamo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al reverendo Andrés Cruz Gallegos, 
en donde se encuentra allá en Veracruz, sur de Veracruz, en 
Soconusco, congregación que pastorea el reverendo Eliseo 
Martínez; y todos los ministros y hermanos y hermanas que se 
encuentran allí en ese lugar; hoy miércoles, 27 de septiembre 
de este año 2023.
 Ya nuestro hermano Andrés comenzó este recorrido desde 
el lunes. El lunes estuvo en Villahermosa; allá estuvieron 
escuchando el mensaje, las palabras que se hablaron ese 
lunes, las cuales fueron muy importantes1.
 Y está en esta continuación de este recorrido que seguirá 
por… pastores de Encinal Colorado, en Oaxaca, allá el día 
jueves (ya mañana) 28 de septiembre, con el reverendo 
Herminio Antonio Juan. El viernes estará en Tuxtla Gutiérrez, 
con el reverendo José Jiménez. El sábado estará en la reunión 
de pastores allí de ese día también, en Escárcega, Campeche, 
con el reverendo José Cruz Romero. El lunes…
 Ese día sábado, recuerden que estamos colocándolo para 
el primer sábado del mes de octubre, para que así no pase tanto 
tiempo, ya que el sábado que viene sería un 7. Y aprovechando 
que nuestro hermano Miguel está en Venezuela este fin de 

1 Estudio “Entrando por la Puerta de la Dispensación del Reino”, 
2023/sep/25 (lunes)
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semana, en donde varios pastores de diferentes lugares de 
Venezuela y de diferentes países van a estar allí, pues vamos a 
aprovechar este próximo sábado para tener esa reunión.
 Y nuestro hermano Andrés, pues la va a tener allí con el 
reverendo José Cruz Romero en Campeche. El lunes estará 
en Matamoros, lunes 2 de octubre, con el reverendo Alfredo 
Aguilar. El martes estará con el reverendo David Palacios, allá en 
Reynosa, Tamaulipas. El miércoles 4 estará en San Luis Potosí, 
con el reverendo Pedro Martínez Aguilar. El jueves 5 estará en 
Guadalajara, con el reverendo Josué Villaseñor Hernández. Y 
el viernes 6 de octubre estará en Zihuatanejo, Guerrero, con el 
reverendo Ofael Villaseñor.
 Esos son los lugares donde estará nuestro hermano 
Andrés Cruz Gallegos visitándolos, y compartiendo y teniendo 
compañerismo alrededor de la Palabra de Dios; y también 
llevando estas palabras de saludo para todos los hermanos en 
esos lugares donde él estará.

[Dr. José B. Pérez] En Deuteronomio, en el capítulo 10, nos 
dice:

 1 En aquel tiempo Jehová me dijo: Lábrate dos tablas 
de piedra como las primeras, y sube a mí al monte, y hazte 
un arca de madera;
 2 y escribiré en aquellas tablas las palabras que estaban 
en las primeras tablas que quebraste; y las pondrás en el 
arca.

[JBP] Recuerden que él había roto esas primeras tablas (las 
había tirado), por causa del pueblo, que había hecho ese 
becerro de oro, que él las había arrojado de su mano; o sea, él 
bajó con las tablas, una en cada mano, y las tiró contra el piso El Programa de Reclamo166
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reverendo José Cruz Romero en Campeche. El lunes estará 
en Matamoros, lunes 2 de octubre, con el reverendo Alfredo 
Aguilar. El martes estará con el reverendo David Palacios, allá en 
Reynosa, Tamaulipas. El miércoles 4 estará en San Luis Potosí, 
con el reverendo Pedro Martínez Aguilar. El jueves 5 estará en 
Guadalajara, con el reverendo Josué Villaseñor Hernández. Y 
el viernes 6 de octubre estará en Zihuatanejo, Guerrero, con el 
reverendo Ofael Villaseñor.
 Esos son los lugares donde estará nuestro hermano 
Andrés Cruz Gallegos visitándolos, y compartiendo y teniendo 
compañerismo alrededor de la Palabra de Dios; y también 
llevando estas palabras de saludo para todos los hermanos en 
esos lugares donde él estará.

[Dr. José B. Pérez] En Deuteronomio, en el capítulo 10, nos 
dice:

 1 En aquel tiempo Jehová me dijo: Lábrate dos tablas 
de piedra como las primeras, y sube a mí al monte, y hazte 
un arca de madera;
 2 y escribiré en aquellas tablas las palabras que estaban 
en las primeras tablas que quebraste; y las pondrás en el 
arca.

[JBP] Recuerden que él había roto esas primeras tablas (las 
había tirado), por causa del pueblo, que había hecho ese 
becerro de oro, que él las había arrojado de su mano; o sea, él 
bajó con las tablas, una en cada mano, y las tiró contra el piso 



El Programa de Reclamo 167

y las quebró.
 Eso está en el capítulo 9 de Deuteronomio, cuando él está 
ahí narrando eso que sucedió; que lo vemos en el Éxodo, por 
ahí por los capítulos 33, 34; lo cual vamos a profundizar, quizás, 
en estos días. Eso está por el capítulo 34 del Éxodo.
 Pero vamos a seguir aquí en esta parte donde él está 
narrando ya esta porción aquí, que ya él lo que está diciendo 
es cómo hizo luego de romper, de quebrar, las dos primeras. 
Vamos a leerlo completo otra vez:

 Deuteronomio 10:1
 1 En aquel tiempo Jehová me dijo: Lábrate dos tablas 
de piedra como las primeras, y sube a mí al monte, y hazte 
un arca de madera;
 2 y escribiré en aquellas tablas las palabras que estaban 
en las primeras tablas que quebraste; y las pondrás en el 
arca.
 3 E hice un arca de madera de acacia, y labré dos 
tablas de piedra como las primeras, y subí al monte con 
las dos tablas en mi mano.
 4 Y escribió en las tablas conforme a la primera 
escritura, los diez mandamientos que Jehová os había 
hablado en el monte de en medio del fuego, el día de la 
asamblea; y me las dio Jehová.
 5 Y volví y descendí del monte, y puse las tablas en 
el arca que había hecho; y 
allí están, como Jehová me 
mandó ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Arca».
 6 (Después salieron los hijos de Israel de Beerot-bene-
jaacán a Mosera; allí murió Aarón, y allí fue sepultado, y 
en lugar suyo tuvo el sacerdocio su hijo Eleazar. El Programa de Reclamo167
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 7 De allí partieron a Gudgoda, y de Gudgoda a Jotbata, 
tierra de arroyos de aguas.
 8 En aquel tiempo apartó Jehová la tribu de Leví para 
que llevase el arca del pacto de Jehová, para que estuviese 
delante de Jehová para servirle, y para bendecir en su 
nombre, hasta hoy,
 9 por lo cual Leví no tuvo parte ni heredad con sus 
hermanos; Jehová es su heredad, como Jehová tu Dios le 
dijo).
 10 Y yo estuve en el monte como los primeros días, 
cuarenta días y cuarenta noches; y Jehová también me 
escuchó esta vez, y no quiso Jehová destruirte.
 11 Y me dijo Jehová: Levántate, anda, para que marches 
delante del pueblo, para que entren y posean la tierra que 
juré a sus padres que les había de dar.

[JBP] En aquella ocasión le estaba allí mostrando, Dios a 
Moisés, que el pueblo iba a entrar a la tierra prometida; porque 
esa era la promesa: de entrar a la tierra prometida. Y vean que 
siguió hablándole a Su profeta y diciéndole ese Programa que 
Él ya había trazado y tenía que cumplirse.
 Pero aunque le estaba hablando así a Moisés, vean que 
al final Moisés murió por causa de herir la roca por segunda 
vez, y no fue él el que entró al pueblo a la tierra prometida. 
Pero siempre Dios cumplió esa promesa; porque el que los iba 
a introducir es el mismo que los libertó usando a Moisés, pues 
acá iba a introducirlos Él mismo pero usando a Josué.

 Deuteronomio 10:12
 12 Ahora, pues, Israel, ¿qué pide Jehová tu Dios de ti, 
sino que temas a Jehová tu Dios, que andes en todos sus 
caminos, y que lo ames, y sirvas a Jehová tu Dios con todo El Programa de Reclamo168
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tu corazón y con toda tu alma;
 13 que guardes los mandamientos de Jehová y sus 
estatutos, que yo te prescribo hoy, para que tengas 
prosperidad?
 14 He aquí, de Jehová tu Dios son los cielos, y los cielos 
de los cielos, la tierra, y todas las cosas que hay en ella.
 15 Solamente de tus padres se agradó Jehová para 
amarlos, y escogió su descendencia después de ellos, a 
vosotros, de entre todos los pueblos, como en este día.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «a Jacob amé».
[WSS] «escogió».

 16 Circuncidad, pues, el prepucio de vuestro corazón, y 
no endurezcáis más vuestra cerviz.
 17 Porque Jehová vuestro Dios es Dios de dioses y 
Señor de señores, Dios grande, poderoso y temible, que 
no hace acepción de personas, ni toma cohecho;
 18 que hace justicia al huérfano y a la viuda; que ama 
también al extranjero dándole pan y vestido. 
 19 Amaréis, pues, al extranjero; porque extranjeros 
fuisteis en la tierra de Egipto.
 20 A Jehová tu Dios temerás, a él solo servirás, a él 
seguirás, y por su nombre jurarás.

[JBP] Aquí estamos viendo cómo, Dios a través de Moisés le 
dice que solamente Dios demanda “que le temas, que andes en 
Sus caminos, que lo ames y que le sirvas con todo tu corazón, 
con toda tu alma”. El Programa de Reclamo169
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo el pueblo hebreo, cuando 
Moisés descendió del monte y Josué le dijo que esa algarabía… 
Vamos a buscarlo aquí en el Éxodo, en el capítulo 32, verso 15; 
dice:

 Éxodo 32:15
 15 Y volvió Moisés y descendió del monte, trayendo en 
su mano las dos tablas del testimonio, las tablas escritas 
por ambos lados; de uno y otro lado estaban escritas.
 16 Y las tablas eran obra de Dios, y la escritura era 
escritura de Dios grabada sobre las tablas.
 17 Cuando oyó Josué el clamor del pueblo que gritaba, 
dijo a Moisés: Alarido de pelea hay en el campamento.
 18 Y él respondió: No es voz de alaridos de fuertes, ni 
voz de alaridos de débiles; voz de cantar oigo yo.
 19 Y aconteció que cuando él llegó al campamento, y 
vio el becerro y las danzas, ardió la ira de Moisés, y arrojó 
las tablas de sus manos, y las quebró al pie del monte.

[JBP] Vean, rompió ahí las tablas, esas primeras, donde Dios 
había escrito ahí la Ley.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Miren, en el mismo 
capítulo 32, en el verso 6, dice… Eso fue cuando hicieron el 
becerro de oro. Dice:

 Éxodo 32:6
 6 Y al día siguiente madrugaron, y ofrecieron 
holocaustos, y presentaron ofrendas de paz; y se sentó el 
pueblo a comer y a beber, y se levantó a regocijarse.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en Números, dice:

 Números 20:7
 7 Y habló Jehová a Moisés, diciendo:
 8 Toma la vara, y reúne la congregación, tú y Aarón tu 
hermano, y hablad a la peña a vista de ellos; y ella dará 
su agua, y les sacarás aguas de la peña, y darás de beber 
a la congregación y a sus bestias.
 9 Entonces Moisés tomó la vara de delante de Jehová, 
como él le mandó.
 10 Y reunieron Moisés y Aarón a la congregación 
delante de la peña, y les dijo: ¡Oíd ahora, rebeldes! ¿Os 
hemos de hacer salir aguas de esta peña?
 11 Entonces alzó Moisés su mano y golpeó la peña con 
su vara dos veces; y salieron muchas aguas, y bebió la 
congregación, y sus bestias.
 12 Y Jehová dijo a Moisés y a Aarón: Por cuanto no 
creísteis en mí, para santificarme delante de los hijos de 
Israel, por tanto, no meteréis esta congregación en la 
tierra que les he dado.
 13 Estas son las aguas de la rencilla, por las cuales 
contendieron los hijos de Israel con Jehová, y él se 
santificó en ellos.

[JBP] Ahora vean, vimos estos dos lugares en donde Moisés 
tuvo esos dos incidentes, en los cuales el pueblo tenía que ver, 
al él actuar así; pero no podía él dejar que por culpa del pueblo 
él hiciera algo que cambiara el Programa Divino.

[Dr. José B. Pérez] Miren, cuando…, esto está en el libro “ISRAEL 
ANTE LA SERPIENTE DE METAL”; nos dice allí, página 25…
 Este es el librito que él en un mensaje (hace poquito) El Programa de Reclamo171
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estaba buscando algo, y tenía que estar buscando en…, por 
ejemplo, en todas las páginas 8 (o 10), pues tenía que ir en 
todos los mensajes a esa página a ver si era; porque dice: 
[WSS] “Tengo que enumerarla del 1 al final, para que así fuera 
más fácil”2.
 Ahora miren, en esta página 25 de ese mensaje “ISRAEL 
ANTE LA SERPIENTE DE METAL”3, que es el librito de “Israel: 
hijos en el desierto”; dice:

 173 (195) Pero cuando él se glorificó a sí mismo allí, en 
lugar de Dios, ante esa roca; cuando Dios le había dicho: 
“Ve, háblale a la roca. No le golpees, háblale”. (La Roca 
había sido golpeada una vez solamente).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Por llevar nuestros pecados, el 
juicio divino caería sobre Cristo en Su Primera Venida» 

(eso lo escribe ahí a lo largo).

 173 (195) Pero cuando él se glorificó a sí mismo allí, en 
lugar de Dios, ante esa roca; cuando Dios le había dicho: 
“Ve, háblale a la roca. No le golpees, háblale”. (La Roca 
había sido golpeada una vez solamente).

[JBP] O sea, en Su Primera Venida; y eso fue lo que leímos que 
él escribió allí.

 174 (196) Y Moisés cogió su temperamento, y corrió 
hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. Él la golpeó 

2 [Mensaje de estudio del domingo, 17 de septiembre, 2023: RM 
2002-04-15 “Peleando la buena batalla”, págs. 35-37]
3 53-0328 “Israel y la Iglesia #4”, párrs. 173-175, 166
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de nuevo, y trajo agua. Y díjoles: “Oíd 
ahora, rebeldes, ¿os hemos de hacer 
salir agua de esta peña?”. Como eso, 
y trajo las aguas, porque Dios tuvo 
que escuchar a ese profeta porque Él 
estaba obligado a él con ese poder. 
Y eso rompió todo el Programa de la 
Biblia de Dios.
 175 (197) Cristo fue una vez golpeado. 
Nosotros hablamos a la Roca ahora y 
Eso trae Su Agua. Vea, Eso ya ha sido 

golpeado. Solo hablarle, y Eso traerá delante Su Agua.

[JBP] Ahora vean, allí él escribe también: [WSS] «Moisés y 
su temperamento». Y también escribe: [WSS] «rompió el 
Programa de Dios».

 [JBP] Rompió todo el Programa de la Biblia.
 Ahora, vean lo delicado que fue eso.
 Y eso que hizo él allí fue algo muy pero que muy marcado 
en el Programa Divino: vean, rompió el tipo de lo que sería la 
Segunda Venida del Señor.
 Cuando se dice “rompió el Programa Divino”, lo que ya Dios 
tenía trazado que iba a suceder…
 Miren, para el año 1977 el hermano Branham había dicho 
que era el fin de los sistemas mundiales y la entrada al Milenio4; 
y correspondía a ese ministerio: tres años y medio antes, y tres 
años y medio después (de la gran tribulación), en donde se 
estarían cumpliendo esos 1954 años.
 Desde un punto de vista, vamos a decir, desde un ángulo, 

4 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
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se veía esa parte de ese tiempo de Dios lidiar con los gentiles5.
 Vean, todo estaba en Su Programa: había nacido el 
Libertador; como él lo coloca en un mensaje, y él escribe: [WSS] 
«Moisés: libertador»6.
 Y vean, cada vez que había un Libertador, que venía un 
Libertador, hubo una matanza. Hubo la matanza allí en el tiempo 
de Moisés, cuando Dios trajo el Libertador7.
 Y el diablo siempre se mueve a la escena, para que cuando 
aparezca como un niño, un bebé (porque tiene que nacer ese 
Libertador), viene el enemigo (que es el diablo, el enemigo de 
Dios) y destruye, o sea, mata…; al matar a los niños pues está 
destruyendo el Programa. Aunque no lo toca, no llega a matarlo, 
porque… Aunque al final…
 Miren a Jesús, aparentemente tuvo una victoria el diablo 
allí, una victoria para el diablo y una derrota para Jesús; pero 
fue la derrota más grande que el diablo tuvo, y la victoria más 
grande para Dios y Su Programa.
 Pero vean, al él tratar de matar, de eliminar, a ese Libertador, 
pues estaría tratando de romper el Programa Divino.

5 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 150, párrs. 202-205 (LGCC)
6 [Estudio Bíblico #303, 2023/abr/30-2 (domingo), pág. 34 (f), pág. 
222 (T4): [WSS] «Moisés sabía quién él era. La espera fue por causa del 
pueblo que había rechazado Su profeta. El pueblo tenía que clamar por 
el cumplimiento de la promesa de la liberación y el Libertador».]
 [Estudio “Cara a cara viendo a Dios en el fin del tiempo”, 2023/
jun/19 (lunes), pág. 23 (f), pág. 173 (T3): [WSS] «1940 nació el Libertador: 
Moisés».]
 [Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 
(sábado), págs. 17-18 (f), págs. 101-102 (T5): [WSS] «1940, el nacimiento 
del Libertador: Moisés».]
7 Éxodo 1:15-22
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[Dr. José B. Pérez] Y vean, Moisés con su temperamento…; lo 
cual en otro lugar por ahí, en este mismo mensaje, él habla. En 
la página 24, antecito, dice [“ISRAEL ANTE LA SERPIENTE 
DE METAL”]:

 166 (188) ¡Miren qué guerrero fue Moisés! En sus 
últimas horas él llegó allí con 
ese temperamento horrible, 
y finalmente se glorificó a sí 
mismo en lugar de a Dios ([JBP] 
y él vuelve y escribe allí): [WSS] 
«Moisés y su temperamento», y 
Dios no permitió que él… Por 
supuesto, eso fue todo mostrado 
previamente, justamente así como 
hoy la organización metodista, 

bautista, pentecostal, y todo el resto de ellos; ellos se 
están glorificando a sí mismos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Golpeó la roca, y hoy lo hacen las 
denominaciones».

[JBP] Ahora vean cómo ahí…, y en otro lugar él escribe aquí 
que: [WSS] «Moisés = organización»8.
 De eso estuvimos hablando el año pasado en junio, nuestro 
hermano Miguel estaba también estudiando sobre eso.
 Ahora vean cómo ahí Moisés está representado en 
organización, y lo cual las denominaciones eso hacen; porque 

8 Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 28-29 (f), págs. 
178-179 (T2): 53-0329 “Israel y la Iglesia #5”, párrs. 49-50 - [WSS] 
«Moisés = organización, y fue condenado a morir sin entrar en su 
cuerpo a la tierra prometida».
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el diablo lo que quiere es romper el Programa Divino.
 Y eso fue lo que hizo Moisés: dejó —por su temperamento— 
romper todo el Programa de la Biblia, y…
 Pero vean cómo allí aparece el Libertador, y el diablo se 
mueve a la escena para tratar de eliminarlo, y hay una matanza; 
y hubo también una señal en el cielo. Y también en el tiempo de 
Jesús, también hubo una matanza de niños, y hubo una señal 
también en el cielo9.
 Porque el enemigo de Dios no quiere que los hijos de Dios 
obtengan la libertad, la liberación, en el tiempo en donde ellos 
están viviendo.
 Allí estaban esclavizados en Egipto y Dios envió un 
Libertador.
 Y enviando a Jesús en Su Primera Venida es para libertarnos 
del reino de las tinieblas, en donde ha sido la humanidad 
esclava; pero vean que al Él venir, en Su Primera Venida trae 
esa liberación de todo aquel que lo recibe y le cree, lo cual eso 
fue durante la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, vean que todos los elementos, todas las señales, 
todos los personajes, estaban en cada liberación.
 ¿Por qué en el tiempo de Jesús no ocurrió? Porque en el 
tiempo de Jesús…, que fue esa ocasión en que él hirió la roca 
por primera vez, representaba a Cristo muriendo en la Cruz. 
Vean, y eso no se afectó; todo el Programa corrió muy bien.

9 [San Mateo 2:1-2 (señal) y 2:16-18 (matanza)]
 RM 2006-05-13 “Saludo a pastores”: [WSS] Antes de llegar el 
momento de la liberación, el instrumento que Dios va a usar tiene que 
estar presente y ya estar grande para Dios usarlo. En los días de Jesús, 
el rey Herodes mandó a matar a todos los niños de dos años hacia abajo, 
porque los magos le dijeron que la estrella que anunciaba al Mesías, ya 
llevaba dos años apareciendo. 
 ¿Ven? En las estrellas aparece la señal del nacimiento del Libertador. 
Por lo tanto, en el tiempo de Moisés fue igual.

El Programa de Reclamo176

el diablo lo que quiere es romper el Programa Divino.
 Y eso fue lo que hizo Moisés: dejó —por su temperamento— 
romper todo el Programa de la Biblia, y…
 Pero vean cómo allí aparece el Libertador, y el diablo se 
mueve a la escena para tratar de eliminarlo, y hay una matanza; 
y hubo también una señal en el cielo. Y también en el tiempo de 
Jesús, también hubo una matanza de niños, y hubo una señal 
también en el cielo9.
 Porque el enemigo de Dios no quiere que los hijos de Dios 
obtengan la libertad, la liberación, en el tiempo en donde ellos 
están viviendo.
 Allí estaban esclavizados en Egipto y Dios envió un 
Libertador.
 Y enviando a Jesús en Su Primera Venida es para libertarnos 
del reino de las tinieblas, en donde ha sido la humanidad 
esclava; pero vean que al Él venir, en Su Primera Venida trae 
esa liberación de todo aquel que lo recibe y le cree, lo cual eso 
fue durante la Dispensación de la Gracia.
 Ahora, vean que todos los elementos, todas las señales, 
todos los personajes, estaban en cada liberación.
 ¿Por qué en el tiempo de Jesús no ocurrió? Porque en el 
tiempo de Jesús…, que fue esa ocasión en que él hirió la roca 
por primera vez, representaba a Cristo muriendo en la Cruz. 
Vean, y eso no se afectó; todo el Programa corrió muy bien.

9 [San Mateo 2:1-2 (señal) y 2:16-18 (matanza)]
 RM 2006-05-13 “Saludo a pastores”: [WSS] Antes de llegar el 
momento de la liberación, el instrumento que Dios va a usar tiene que 
estar presente y ya estar grande para Dios usarlo. En los días de Jesús, 
el rey Herodes mandó a matar a todos los niños de dos años hacia abajo, 
porque los magos le dijeron que la estrella que anunciaba al Mesías, ya 
llevaba dos años apareciendo. 
 ¿Ven? En las estrellas aparece la señal del nacimiento del Libertador. 
Por lo tanto, en el tiempo de Moisés fue igual.



El Programa de Reclamo 177

 Pero en Su Segunda Venida, cuando Él viene con 
Aclamación, con Voz de Arcángel y Trompeta de Dios10, en 
donde tiene que haber un precursor, y tiene que haber también 
en medio de la humanidad esos instrumentos que el diablo 
levantó en el tiempo de Moisés y en el tiempo de Jesús para 
hacer esa matanza…; también la hubo.
 Vean, por la década del 40, o sea, a finales de la década 
del 30 (38, 39, 40, 41, 42, vean, por ahí); y vean que hubo 
también ciertas señales, y hubo esas matanzas; pero no tan 
solo de niños, sino que ahí se iban niños, jóvenes, adultos, todo. 
O sea, el enemigo de Dios quería eliminar a ese que Dios había 
enviado como Libertador11.
 Pero vean, al Moisés herir la roca por segunda vez, y ahí 
romper el Programa de la Biblia, entonces Dios tiene que…

10 1 Tesalonicenses 4:16 (RVR-1909)
11  2006-06-25 “Las señales de los tiempos”: [WSS] Conforme a los 
estudiosos de los planetas y esos alineamientos, en el año 1940 hasta el 
41, se alinearon Saturno y Júpiter, los mismos planetas que se alinearon 
para el nacimiento de Moisés y para el nacimiento de Jesús. Y para ese 
tiempo nuevamente el pueblo hebreo estuvo sufriendo el tiempo de la 
Shoah, que fue el tiempo llamado también “El Holocausto”, en donde 
fueron asesinados por Hitler y su ejército, 6 millones de judíos o hebreos.
 Fue inspirado por el maligno: Hitler y su ejército, para matar a todos 
los judíos, a todos los hebreos. ¿Por qué? Algo estaban buscando. Ellos 
sabían que en la primera Biblia: el firmamento, y en la segunda Biblia, 
nos habla de una estrella que representa al Mesías-Príncipe. Ellos sabían 
que el Mesías-Príncipe va a establecer Su Reino en este planeta Tierra; y 
por consiguiente, Hitler con su forma de gobierno no podría continuar si 
el Mesías aparecía en la Tierra y establecía Su Reino.
 Aunque Hitler no estuviera consciente completamente, el que 
lo inspiraba, el maligno, sí estaba consciente. Y por cuanto será un 
descendiente de Abraham, un descendiente hebreo, entonces tenían que 
destruir a todos los hebreos, a todos los judíos. Eso era lo que estaba 
detrás de ese Holocausto del pueblo judío o hebreo, eso era lo que estaba 
en las intenciones del maligno.
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 Como cuando (en este tiempo podemos decir) un disco duro 
que se daña: hay un programa ahí que tiene todos los archivos 
y tiene todo; pero si se rompe ese, pues se pone, se coloca, otro 
disco duro formateado (vamos a decir, vamos a hablar así en 
esos términos…, en esa parte así de las computadoras); pues se 
coloca ese otro disco duro, porque ese otro se dañó, se rompió.
 Y Dios sigue Sus planes, Dios continúa Sus planes.
 Pero miren, Él sabía todo desde el principio; y entonces 
allá Él no tuvo que ir a la carrera: “Pérate, a Moisés ya le dije 
que no entra a la tierra prometida por lo que hizo; pues vamos 
a empezar a preparar un muchacho por aquí, de… - vamos a 
colocarlo para que nazca; y vamos a tenerle la trayectoria, y 
vamos a cuidarlo en su trayectoria, y que aprenda todo, para 
que entonces ese entre al pueblo a la tierra prometida”.
 Dios ya tenía todo eso en Su mente; y ya tenía al hombre 
allí, que era Josué, el cual estaba siempre al lado de Moisés, a 
disposición de Moisés; no se separaba del tabernáculo, dice por 
allí en un lugar12.
 Ahora, vean cómo ya Dios tenía al hombre preparado, ya 
lo estaba preparando; para cuando fuera ese momento, ya 
estaba el hombre en la escena, el cual continuaría esa labor, 
en el cumplimiento de lo que Él prometió de entrarlos a la tierra 
prometida allí en ese tiempo.
 Ahora vean cómo en el 74 para el 77, ya…
 Vean, desde el 46 al 48 ya Israel…, ya ahí en el 48 tenía su 
bandera, tenía el himno, tenía todo; ya se había levantado allí 
una nación. Y ya para esta fecha —del 74 al 77—, ya el pueblo 
hebreo era el tiempo para ellos recibir al Mesías.
 Pero vean que ese tiempo…; o sea, iban a recibir a aquel 
en el cual están y estuvieran los ministerios de Moisés y Elías, 

12  Éxodo 33:11
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estuviera el cumplimiento de la Venida del Mesías para Israel, 
del Ungido. Pero en ese tiempo apenas estaba naciendo.
 Y por cuanto Moisés rompió el Programa…
 Vean que todos los elementos estaban para que se 
cumpliera en el 77 todo; todo estaba en orden. Miren, estaba el 
precursor en medio de la Iglesia en la séptima etapa, y estaba 
también el Libertador; o sea que…
 Vean, estaba todo lo que daría cumplimiento a la Fe de 
Rapto, daría cumplimiento al recogimiento de los 144.000, daría 
cumplimiento hasta la Visión de la Carpa, porque se hubiese 
montado en ese tiempo una carpa que llenaría los requisitos 
para eso.
 Pero miren, primero, en ese tiempo del 74 al 77, ahí no había 
esa forma de carpa que hay ahora, que son estructuras como 
esta que montamos: que es una Carpa, una Carpa Catedral.
 Y ya ahí podemos empezar a ver que no era el tiempo. 
Ya por ese lado empieza a verse entonces algo de ese nuevo 
Programa, de ese nuevo Disco Duro que empieza a funcionar.
 Y, vean, si hubiese ocurrido la matanza en la década del 70, 
pues hubiese sido muy difícil para el pueblo hebreo levantarse 
como nación en ese tiempo, por los adelantos que iban a estar 
teniendo el mundo; y se le iba a hacer más difícil al pueblo 
hebreo; y no estaría como ahora —el pueblo hebreo— ya bien 
establecido.
 Y en el ciclo divino nuevamente, de ese nuevo Programa, 
de ese nuevo Disco Duro que se colocó…, el cual ya Dios lo 
tenía preparado por eso que hizo Moisés, que rompió la Biblia, 
el Programa —dice el hermano Branham que él rompió todo 
el Programa de la Biblia de Dios—, Dios tenía ya ese otro 
Programa para ser llevado a cabo y cumplir lo que Él prometió.
 Y entonces comienza ese Séptimo Sello a obrar en una 
forma sencilla y en secreto. Y Dios entonces ahí, vean, abre El Programa de Reclamo179
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esa brecha, en donde faltaba esa parte de la construcción 
del Lugar Santísimo; en donde son colocadas esas piedras 
vivas con el llamado de Gran Voz de Trompeta, con el “sube 
acá” de Apocalipsis 4, colocándolas en ese lugar en donde 
ya está construido; porque Él ha hecho ese recogimiento en 
todo ese tiempo, y los Ángeles Segadores entonces hacen esa 
separación, esa segregación.
 O sea que, vean todo el Programa que rompió Moisés…; 
lo cual ya estaba trazado todo, todos los elementos estaban 
allí, todos los personajes estaban. Pero vean cómo entonces 
Dios tiene otro Programa, porque Dios es un Dios ordenado; y 
aunque ese Programa se rompió, por eso Él no va a dejar de 
cumplir Su Programa.
 Moisés rompió las primeras tablas, pero por eso Dios le 
dijo: “No, alísate ahora tú unas”, y escribir la Ley nuevamente, 
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de Arcángel y tendría la Trompeta de Dios.
 Entonces en el último Él reúne eso que Moisés rompió; 
en el cual estaban todos los elementos allí. Lo rompió Moisés; 
pero Dios entonces viene y hace un package (vamos a decir, un 
paquete, un package), todo lo junta en uno al final.
 Y entonces ahí es que se cumple esa promesa de entrar 
al pueblo, que ya está listo, entrarlos a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo.
 9 años después del 1965, vean, nace allí físicamente un 
Hijo�
 Ahora, vean cómo empieza a cumplirse ese Programa 
nuevo, lo cual nadie sabía. Y para muchos es locura, para otros 
fanatismo, para otros es imposible: “No, no puede ser”, porque 
es un Programa nuevo.
 Y de eso que iba a estar ocurriendo en el cumplimiento de 
ese Programa, solamente en el fin del tiempo, en el Día Postrero, 
sería conocido por la Iglesia-Novia, por ese pueblo que tiene 
la percepción profética de mirar y ver ese nuevo Programa; 
en el cual, en ese nuevo Programa, en ese nuevo Disco 
Duro están ellos; y están esas personas que lo entenderían, 
y pueden comprender que ahí la Dispensación de la Gracia 
estuvo obrando todo el tiempo del que estuvo: En ese ministerio 
de nuestro hermano William Soto Santiago aquí en la Tierra, 
estuvo la Dispensación de la Gracia abierta, pensando que era 
la Dispensación del Reino.
 Por eso es que muchos pensaban: “Pero…” (o piensan 
todavía) que estábamos en la Dispensación del Reino y en la 
Edad de la Piedra Angular desde hace años atrás; pero no se 
dieron cuenta que ya ese Programa estaba roto.
 Dios estaba llevando a cabo otro Programa, en el cual se 
abrió esa brecha y se extendió la misericordia, podemos decir: 
la Dispensación de la Gracia se extiende. El Programa de Reclamo181
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[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes lo que nos dice en el libro de 
Los Sellos, en la página 103, donde nos dice:

 32. Ahora, estas cosas serán reveladas cuando el 
Cordero deje Su lugar de intercesión con el Padre…

[JBP] Vamos a ir un poquito antes para ver de qué viene 
hablando; página 102, dice:

 31. Ahora, el Cordero durante el tiempo de intercesión 
conoce los que tienen sus 
nombres en el Libro de la Vida 
desde antes de la fundación del 
mundo; y hasta que vengan 
todos ellos a ser manifestados 
en esta Tierra, Él no puede 
dejar ese lugar.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Último entre».
[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Futuro».

 [31]. ¿Entienden? Allí está perfectamente la 
predestinación, Él tenía que quedarse allí porque Él vino 
a morir por todos aquellos que Dios había ordenado para 
Vida Eterna. Él los vio por Su conocimiento previo, no 
por Su propia voluntad, porque Su voluntad es que no se 
pierda ninguno, pero por Su conocimiento anticipado Él 
sabía quién sería salvo y quién perecería ([JBP] ¿Ve? Él 
sabía todo). Entonces, mientras faltara un solo nombre por 
ser declarado en la Tierra…
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[JBP] O sea que en ese nuevo Disco Duro, allí todavía había 
personas por las cuales Él tenía que quedarse en el Trono de 
Intercesión; porque el llamado ya había ocurrido para tomar el 
Libro.
 Vean, estaban todos los elementos: estaba todo para que Él 
saliera del Trono de Intercesión, Él trajera el Título de Propiedad, 
Él se lo entregara a un hombre, ese hombre empezara a 
predicar y a hacer esa Obra de Reclamo, y el pueblo hebreo 
recibirlo, y ser sellados los 144.000 hebreos, comenzar la gran 
tribulación… ¡y el Milenio ya estuviera ocurriendo! Ya estuviera 
pasando el Milenio, ya estuviéramos disfrutando del Milenio.
 Pero en ese nuevo Programa estaba usted y estaba yo.
 Él tenía que permanecer allí en el Trono de Intercesión por 
esos últimos; y fueron los más importantes: ¡Estaban en un 
Disco Duro y un Programa de Dios, de la Biblia, nuevo! ¡Eran 
los pertenecientes al Lugar Santísimo! O sea, era la parte más 
importante del Programa de Dios, lo cual lo tenía en otro Disco 
Duro.
 Él sabía lo que iba a hacer Moisés, y tenía el Lugar Santísimo 
aparte. No era, ese lugar y ese contenido de ese Disco Duro, no 
estaba dentro del otro que rompió Moisés.
 Pero vean cómo ese entrelace dispensacional entonces, 
ahí se entrelaza una dispensación con la otra; lo cual está en 
esa parte de ese Programa nuevo, en el cual había hijos e hijas 
de Dios que tenían que ser redimidos: tenían que venir a este 
planeta Tierra, manifestarse en carne, en cuerpos humanos, y 
Dios allí hacer intercesión por ellos, cuando ellos lo recibieran 
como su único y suficiente Salvador.
 O sea que hasta que ese último entrara, Él no podía 
levantarse de allí.
 Pero viene y él dice… Sigue diciendo, página 103 del libro 
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 [31]. … Cristo tendría que quedarse allí como Intercesor 
para redimir a ese individuo; pero tan pronto como ese 
último nombre haya sido echado al cloro, entonces los 
días de intercesión terminan. “El que es sucio, ensúciese 
todavía; y el que es santo, sea santificado todavía”. 
Entonces Él deja el Santuario, y ese lugar se convierte en 
tribunal de juicio.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y en la Piedra 
Angular… dice:

 [31]. … y ese lugar se convierte en tribunal ([JBP] y ahí 
una flecha hacia la Piedra Angular) de juicio. ¡Ay de todos 
aquellos que están fuera de Cristo en ese tiempo!

[JBP] Y abajo, donde dice “todos aquellos que están fuera de 
Cristo en ese tiempo”, señala una flecha hacia la parte de abajo 
de las edades.

 32. Ahora, estas cosas 
serán reveladas cuando el 
Cordero deje Su lugar de 
intercesión con el Padre (eso 
está en Apocalipsis capítulo 
5). Él toma el Libro sellado 
con los sellos, y los abre y 
los muestra al fin de la edad, cuando la intercesión ha El Programa de Reclamo184
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cesado y las edades de la iglesia han terminado. Él vino 
en la primera edad, Éfeso, se reveló y envió el mensajero. 
Ahora fíjese bien mientras avanzamos.

[JBP] Y él escribe ahí al lado, en un estudio bíblico había 
escrito: [WSS] «Serán reveladas cuando el Cordero salga 
del Propiciatorio», o sea, salga del Lugar de Intercesión; y ya 
ese lugar se convierte en Trono de Juicio.
 Ahora, miren aquí, donde nos dice también, en el libro de 
Los Sellos, en la página 115, dice…
 En este otro libro, también en la página 103, él escribe: 
[WSS] «al terminar las edades», o sea, al terminar las 
edades pues es que eso estaría ocurriendo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 115 dice [Los Sellos]:

 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró a 
David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su Trono 
y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo hizo. 
Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas 
del mundo) yo le daré que se siente conmigo en mi trono; 
así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en 
su trono”.

[JBP] Vean que ese que venció allí a Goliat, ese que no estaba 
en el panorama, no estaba en el programa de Samuel, pero de 
Dios sí; y aparece… Luego cuando él le dice:
 —“¿No tienes uno más por ahí?”13.

13  1 Samuel 16:10-12
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 ¿Ve? Ahí entra entonces otro programa.
 —“Espérate, vamos ahora a preparar a este muchacho 
porque no lo preparé; yo pensé que era uno de estos siete; 
¿pero ahora ¡tú me quieres decir que ninguno de estos siete 
es!? Pues espérate, vamos a… mira a ver si tienes por allí algo 
para ponerle a este muchacho, porque no…, no me preparé 
para…, no me imaginaba que era ese”.
 ¿Ve? Así muchos podrán decir lo mismo, como es un 
nuevo Programa, el cual se está llevando a cabo, porque es un 
Programa que nadie sabía, nadie conocía.
 ¿No dijo allí el Señor…? El Ángel le dijo a Juan: [WMB] “No 
escribas, déjalo pasar, eso no lo escribas. Yo lo revelaré”14.
 ¿Cuándo lo va a revelar? [WMB] Cuando tengan necesidad 
de saberlo.
 ¿Y cuándo es eso? Miren, aquí mismo sigue diciendo [Los 
Sellos]:

 [73]. Ahora, algún día, que todavía está por delante, Él 
se levantará del Trono del Padre y tomará Su propio trono. 
Entonces sale para llamar Sus súbditos.

[JBP] Sale del Trono del Padre, dice:

 [73]. … y tomará Su propio trono ([JBP] eso es un Trono 
humano). Entonces sale para llamar Sus súbditos.

[JBP] Porque siempre Él usa un velo de carne, para llevar 
a cabo la labor que corresponde al Reclamo. Y en todos los 
tiempos que Dios va a obrar ha hecho así, pues obra por medio 
de un velo de carne.

14  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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 [73]. Entonces sale para llamar a Sus súbditos. ¿Cómo 
los va a reclamar? ([JBP] Vea, pues si ya va a estar en el Trono 
humano, pues ¿cómo los va a reclamar? Dice) Él ya tiene el 
Libro de la Redención en Su mano. ¡GLORIA! Por dentro 
siento cantar…

[JBP] Y él dice… Ahí escribe: [WSS] «Un día que está por 
delante todavía». Y dibuja una flecha hacia la Piedra Angular, 
y las edades abajo.

[JBP] Ahora vean, ¿qué día está por delante luego que entró 
el último escogido?, luego que se dejaron los bautismos, se 
dejó la Santa Cena, que eso pertenece a la Dispensación de la 
Gracia, que ha sido extendida ese tiempo de misericordia por 
esos escogidos, ¿qué es lo que sigue?
 La Edad de la Piedra Angular. Sigue esa Edad Mesiánica, 
esa Edad Eterna; y ahí empieza a correr ese último ciclo divino 
nuevamente de los 1954 años, que es el tiempo luego de la 
destrucción de… allá de Jerusalén.
 Ahora vean cómo vuelve otra vez ese ciclo divino, 
nuevamente a ser llevado a cabo, y Dios estar obrando en medio 
del pueblo; lo cual corresponde a la semana número setenta de 
la profecía de Daniel, que tendrá un comienzo en este tiempo 
final, esa parte de los tres años y medio de la gran tribulación, 
tendrá un comienzo en algún momento.
 Lo cual él decía: [WSS] “Si conocemos cuándo comenzará 
los tres años y medio de la gran tribulación, conoceríamos 
cuánto tiempo antes habrá comenzado ese ministerio de tres El Programa de Reclamo187
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final, esa parte de los tres años y medio de la gran tribulación, 
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cuánto tiempo antes habrá comenzado ese ministerio de tres 
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años y medio de los Dos Olivos”15.
 Ahora, recuerden que Dios tiene en Su Programa…; por 
ejemplo, les dijo: “120 años, y voy a destruir”16; miren, pasó un 
tiempito más.
 O sea que Dios esconde muchas veces… De seguro a 
los 120 años, ese primer día estaban todos ahí: “Mira, ¿ve?”. 
Empiezan entonces a salir esos burladores, y todas esas 
personas, a burlarse del Programa Divino; y empiezan a llamar: 
“Un falso profeta”.
 —“Ese no puede ser, porque mira lo que dijo: que iba a 
llover; y está metido ahí, encerrado, se acaba de encerrar; y no 
ha caído ni una pizca de lluvia, ni una gota”. De seguro era el día 
más soleado.
 Pero Dios lo hace así para luego mostrar Su gloria, y 
también para que salgan y salga del corazón todo lo que hay en 
las personas.
 Ahora, vean que luego él dice allí que (en el escrito): 
[WSS] «Serán reveladas cuando el Cordero salga del 
Propiciatorio».
 Por eso es que está siendo dado a conocer, se está abriendo, 
el contenido del Séptimo Sello, y se está dando a conocer este 
gran misterio del Séptimo Sello.
 Y vean cómo todo entonces Dios lo pone tan y tan oculto, que 
hasta el hermano Branham, cuando Él le dijo: “¿Tú recuerdas el 
nombre que buscabas cuando soñaste de ello?”17, vean, todo, 
vamos a decir, como que todo fue nuevo para él; y él ve allí 
un ministerio obrando, operando, y ya… como él escribía allí 

15  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), pág. 8 (f), pág. 208 
(T1): 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”.
16  Génesis 6:3
17  [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 313-316]
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también en el libro de Citas: [WSS] «Ya estaban los milagros 
(y todo) ocurriendo», y el hermano Branham no estaba18. Vean, 
todo eso fue nuevo para él.
 Conocido para él era lo que él hizo en la Primera y Segunda 
Etapa. Pero la Tercera Etapa, cuando el Ángel le dijo: [WMB] 
“Estás listo para tu Tercer Halón”19, y luego que hizo lo que hizo, 
lo sube más arriba.
 Vean cómo todas esas cosas fueron afectadas por eso 
que hizo Moisés: por herir la roca por segunda vez: rompió el 
Programa de la Biblia de Dios.
 Bueno, estas son algunas cositas que estaba por hablarles 
en estos días; y aprovechando que nuestro hermano Andrés 
está en este viaje, en este recorrido, aquí salieron algunas de 
las que Dios me ha estado dando en estos días con relación 
a ese tema, el cual hemos ya hablado algo, pero todavía hay 
mucho ahí de todo lo que se afectó en el Programa Divino. 
Y por el temperamento de Moisés, ahí rompió ese Programa 
de la Biblia, lo cual es tipo y figura de la organización, de las 
denominaciones, que en este tiempo final también tratarán de 
romper el Programa Divino.
 Ahora, vean que es importante el temperamento tenerlo 
bien dominado; como nos habló él en ese mensaje hace 
poquito, que estuvimos colocando un domingo, que nos habló 
del temperamento de Moisés20.
 Pero todo Dios lo tenía ya en ese otro Programa, en ese otro 

18 Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 146 
(T2): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 4-5, 8-9 [Compilación, págs. 327-328] - [WSS] «La Visión de la 
Carpa. Milagros aconteciendo antes de llegar el hermano Branham».
19 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, págs. 306-308]
20 [Mensaje de estudio del domingo, 17 de septiembre, 2023: RM 
2002-04-15 “Peleando la buena batalla”, págs. 38-40]
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Disco Duro de la computadora (podemos representarlo ahí), ya 
ello Dios lo tenía ya.
 Y estamos viendo ahora cómo Dios nos está abriendo el 
entendimiento, las Escrituras, y cómo Dios ha estado cumpliendo 
en este tiempo ese misterio del Séptimo Sello, ese misterio de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y así, con Su 
Venida, darnos la fe para ser transformados y llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Así que todo, vean, todo obró para bien; todo obró para bien para 
nosotros, para aquellos escogidos (las vírgenes prudentes); lo cual la 
Tercera Etapa está impactando, está dándole ese avivamiento, ese 
despertamiento, para que reciba así el conocimiento, la revelación, 
del Séptimo Sello, lo cual los Truenos están dando a conocer en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Muchas gracias por vuestra amable atención, allá a todos 
los hermanos reunidos con nuestro hermano Andrés Cruz 
Gallegos, en la congregación que pastorea el reverendo Eliseo 
Martínez, allá a todos los pastores del sur de Veracruz en 
Soconusco, y todos los que están allí reunidos; y todos los que 
estarán escuchando luego esta conferencia, esta plática, en los 
diferentes lugares que mencionamos al principio, que estará 
yendo nuestro hermano Andrés Cruz Gallegos.
 Y en todos los lugares donde tienen reuniones de ministros 
en estos días, pueden colocar estas palabras para todos.
 Miren, para que vean, el tiempo que me tomé al principio, 
que lo hago con mucho amor, cariño, de mencionar tooodos 
esos, fueron varios minutos. Ahora imagínese todos los que 
llaman o que me escriben, para que yo les envíe unas palabras 
en la reunión: Si menciono a todos los que me piden el saludo, 
se iría el saludo, media hora nada más en mencionar todos los 
lugares en que están reunidos. El Programa de Reclamo190
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 Y no acostumbro a hacer eso que hice ahora en la 
mañana, ahora a principio de la conferencia, de esta plática, 
de mencionarlos a todos; pero para que vean. Mejor es uno 
hablarlo: “Y todos los lugares donde vas a estar”.
 Pero entiendan (para que no se sientan mal algunos 
pastores que uno no los menciona), donde va a estar, por 
ejemplo, nuestro hermano Miguel, que va a hacer un gira, pero 
a veces no se mencionan todos, sino que se dice: “En todos los 
lugares donde vaya”.
 Sepan que en mi corazón, y todo el amor hacia uno es para 
todos; y siempre los llevo y los recuerdo con mucho cariño, y 
con mucho amor los recuerdo; y sé que esas palabras van a 
llegar a ustedes también.
 Así que, a todos los que estarán escuchando esta 
conferencia de esta ocasión: Que Dios les bendiga y Dios les 
guarde.
 Y los que tendrán también reunión mañana (porque 
hay algunos que me han escrito que mañana tienen reunión 
también), pueden colocar estas palabras también; y el viernes.
 Y cuando pueda yo mandarle algunas palabritas a alguien, 
también se las envío, así lo he hecho.
 Y todos en armonía y unidos en el Aposento Alto, en la Edad 
de la Piedra Angular, seguimos recibiendo todo lo que Dios nos 
está dando en este nuevo Programa: el Programa de Reclamo.
 Vamos a colocarle ese tema: “EL PROGRAMA DE 
RECLAMO”�
 Él tuvo un Programa de Redención en Su Primera Venida; 
pues tiene un Programa de Reclamación.
 “EL PROGRAMA DE RECLAMO”�
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; y continúen 
pasando un día y un fin de semana feliz, lleno de las bendiciones 
de Dios. El Programa de Reclamo191
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 Y saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, el cual 
pronto está cumpliendo años; y estaremos siempre orando 
por él, para que Dios lo siga bendiciendo, fortaleciendo, y le 
siga dando mucha sabiduría, mucho entendimiento, mucho 
conocimiento del Programa Divino correspondiente a este 
tiempo final; y siga siendo él luz para todos los lugares donde él 
vaya.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.
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Jueves, 28 de septiembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La trayectoria del Arcángel Gabriel en Su Primera y en Su 
Segunda Venida
Dr. José Benjamín Pérez

Mira, esta mañana… Vela cómo se va anexando y Dios va 
dando más Luz, y se va abriendo todo este cuadro que estos 
días se ha abierto, de lo que es el misterio del Séptimo Sello, lo 
cual era un secreto por completo.
 Porque al romper Moisés el Programa de Dios, la Biblia 
(como lo dice allí el hermano Branham)1, quedó en un misterio 
qué sucedería luego de que ese Programa fue roto.
 Entonces ¿dónde está escrito lo que pasaría?, si hay un 
Programa…, que no es que Dios no lo haya conocido, porque 
Él conocía todas las cosas.
 Y dentro de ese Programa que fue roto, el Programa 
que Dios ya había trazado… Tenía un Programa. ¿Cuál? El 
Programa completo. Dentro de ese Programa completo había 
uno que se rompió, vamos a decir, un Disco Duro, como dijimos 
ayer.
 Pero dentro de ese Programa seguía Su Programa; pero no 
estaba en el Programa que él hiriera la roca por segunda vez.

1 Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles): 53-
0328 “Israel y la Iglesia #4”, párr. 174
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 Como le dijo en una ocasión, yo estaba cuando el hermano 
William se lo dijo a Julio:
 —“Ah, pero es que eso estaba en el Programa”.
 Y el hermano William le dijo:
 — [WSS] “¡Eso no estaba en el Programa!”.
 Porque uno puede decir: “Ah, como Dios sabía todas las 
cosas, pues eso estaba en el Programa”. ¡Eso no estaba!
 Y tú puedes ver una contradicción ahí: “¡Adiós!, pero si Dios 
sabía todas las cosas, ¡cómo entonces puedes decir que eso no 
estaba en el Programa?, cuando hay un Programa que ya Dios 
tiene”. ¿Ve? Entonces hay una aparente contradicción; pero no 
hay contradicciones.
 Dios, con eso, había guardado tanto y tanto el Séptimo Sello, 
el cumplimiento del Séptimo Sello, que todo lo que se supone 
que se cumpliera en ese Programa que fue roto, entonces viene 
en ese otro Programa que Dios ya tenía ahí listo para comenzar 
a obrar.
 Entonces arranca Dios a cumplir ese misterio, en donde 
nadie se imaginaba que ese Programa se iba a cumplir de esa 
manera y de esa forma; porque ya había sido (vamos a decir) 
reflejado, tipificado, en la venida del Libertador Moisés, en la 
Venida de Jesús.
 Y podían decir: “Pero es que todo cuadró con ese tiempo, 
estaban todos los elementos ahí”. Pero al Moisés hacer ese 
acto y romper el Programa Divino, ahí entonces toda la escena 
cambia…
 Y hay como ese espacio cuando tú estás en un teatro, en 
una obra de arte, que hay un espacio que cambia de escenario 
y de momento no se ve nada, pero atrás se está cambiando 
todo; y cuando en el mismo lugar abren las cortinas, aparece 
otra cosa: “¡Adiós!, ¿pero no hace poco, no había algo aquí, no 
había algo allí? ¡Ahora de momento es otro - otra cosa!”. La trayectoria del Arcángel Gabriel en...196
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 Cuando el Arcángel Gabriel vino a la virgen María, Él le 
dijo…, le trajo un Mensaje, le trajo las Buenas Nuevas; y ella 
creyó esa Palabra2.
 Pero si María no llega a creer la Palabra del Ángel y ella 
hubiese dicho…; porque ella sabía, ella era descendiente del 
rey David, ella sabía que esos días era para el cumplimiento 
de la Venida del Mesías en medio del pueblo hebreo, como lo 
estaban esperando los líderes religiosos y todos los demás.
 Si ella se hubiese quedado con esa Palabra y decía: “Ya se 
cumplió; porque estoy viendo aquí la venida de un ser celestial 
y me está hablando de cosas, del establecimiento del Trono de 
David; pues ya con eso yo me quedo. Yo no voy a creer que 
tú me estás diciendo que vendrá por mí el nacimiento de Ese 
Libertador, de Ese que se sentaría en el Trono de David”. Y 
se hubiese quedado ella con ese testimonio, y en ella no se 
hubiese cumplido esa promesa de la Venida del Mesías a través 
de ella.
 Recuerden que María representa a la Iglesia.
 Si hubiese aparecido ese Arcángel a los fariseos y 
saduceos y todo; ellos, como eran denominacional (lo cual es 
lo que representó Moisés allí), entonces ellos hubiesen dicho: 
“Bueno, aquí se nos apareció un Ángel, nos dijo tal cosa, ya 
eso es el cumplimiento de la Venida”. Iban a tomar eso como el 
cumplimiento.
 ¡Y por medio de las denominaciones no iba a nacer ese 
Hijo!
 Ahora, él nos había dicho que Gabriel… en el libro de Citas 
(aquí lo consiguieron los muchachos), página 33 del libro de 
Citas, párrafo 282 dice:

2  San Lucas 1:26-38
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 2823 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará ([JBP] y él en un escrito escribe): [WSS] 
«precursará»4 la Segunda Venida de Cristo. La Biblia lo 
dijo así”.

[JBP] Y en esta mañana, estoy meditando…, eran como las 
4:49, 4:50, que recuerdo que cogí el celular y dije: “Le voy a 
ganar a la alarma” (como a veces hace Billy: “¡Te gané!”, a la 
alarma, se levanta siempre primero que la alarma), porque la 
tenía para - esta mañana la tenía para las 5:00.
 Y mientras veía: “Bueno, faltan 10 minutitos”, y me puse a 
meditar; y tenía…, cuando me levanté, me levanté meditando 
en la ocasión que Gabriel le dijo a José: “Llévate al niño de aquí, 
porque lo están buscando para matarlo”5.
 Y el hermano William había dicho en un mensaje hace 
poco… (lo estaba buscando, llevo buscándolo desde esta 
mañana, pero no lo consigo), donde él dice que…, que vean 
cómo… Este está bueno también… le mandé a buscar a una 
persona también.
 Pero miren cómo Gabriel estuvo ayudando y cuidando, dice 
el hermano William, algo así (hace poco lo… hace como cuatro 
domingos me imagino), que él dice que ese Arcángel estuvo 
pendiente del ministerio de Jesús, cuidándolo. Le dijo a José: 

3 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación, 
pág. 25]
4 Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 (f), 
págs. 167-168 y 172 (T4)
5 San Mateo 2:13-18
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“Llévatelo de aquí, porque lo están buscando para matarlo”6.
 Y luego, en los días de la tentación, los 30 o 40 días, los 
40 días que estuvo Él, en donde el diablo lo estaba tentando, 
dice que un Ángel le servía, “ángeles le servían”7; y el hermano 
William escribe (ese escrito no lo he dicho): [WSS] «El Ángel 
del Señor».
 Ya ahí estaba, vean, todavía comenzando el ministerio de 
Jesús, estaba el Ángel. ¿Quién es el Ángel del Señor? Gabriel.
 Luego lo vemos… voy a brincar un paso allí, porque lo 
vemos luego, vemos a esos dos Varones allí… ¿Ve que siempre 
había Ángeles? El hermano William dice que podían ser los 

6  1995-12-10 “Jesucristo como el León de la tribu de Judá: Cristo 
como León en Su Iglesia en el Día Postrero”: [WSS] Siempre cuando 
Cristo habla de la Venida del Hijo del Hombre, habla también de los 
Ángeles que le acompañan. Ahora, Ángeles de Dios, los Arcángeles 
Gabriel y Miguel, siempre han estado a la disposición del ministerio del 
Hijo del Hombre, para estar pendientes siempre en todo ese Programa 
para que no sea interrumpido.
 Cuando nació Cristo, encontramos que había sido anunciado a la 
virgen María por medio del Ángel o Arcángel Gabriel. Luego, cuando 
ya estaba en Belén de Judea y hubo peligro para el Mesías, aun siendo 
un niño de dos años, el Arcángel Gabriel estaba allí y le dijo a José en 
sueños: “Vete a Egipto porque buscan al niño para matarlo”.
 (…) Pero el Arcángel Gabriel estaba comisionado a proteger ese 
niño; le dijo a José en sueño: “Vete a Egipto porque buscarán al niño 
para matarlo”; se fue a Egipto con María y José; María, José y Jesús. Y 
cuando vino Herodes, cuando mandó a su ejército y mataron a los niños 
de dos años hacia abajo, hubo un grande clamor de tristeza, de dolor de 
todas las madres de esos niños.
 (…) Ahora, hemos visto cómo ángeles son enviados para proteger el 
velo de carne donde se están cumpliendo las promesas de Dios; cuando 
es un mensajero dispensacional, son enviados Ángeles mayores, o sea, 
Arcángeles; porque un mensajero dispensacional es mayor que un 
mensajero de una edad.
7  Mt. 4:1-11, Mr. 1:12-13, Lc. 4:1-12
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ministerios de Moisés y Elías8, porque estaban en el Monte de 
la Transfiguración; pero eran Ángeles, dos Varones.
 Y la Iglesia-Novia recibe las Buenas Nuevas de este 
poderoso Arcángel, por eso es importante identificarlo; porque 
él allí dijo: “Yo soy Gabriel”, le dijo a María.
 Y él en repetidas ocasiones ya nos había dicho eso; pero no 
lo había revelado. Se vino a revelar ahora quién era él.
 Y Dios cumple esa parte de Gabriel junto con María, y luego 
con el ministerio de Jesús; y acompaña a ese ministerio, junto 
con la Iglesia, todo el tiempo, todo el tiempo.
 Hasta que ya, al final, la Iglesia acepta y recibe, la Iglesia-
Novia, recibe esa Palabra de promesa, la cree…; porque si no 
la hubiese creído hubiese dicho lo mismo que hubiesen dicho 
los fariseos y saduceos, y lo que hubiese dicho contrario María: 
“No, ya la Venida del Señor se cumplió en Gabriel”.
 En este caso: “Ya la Venida del Señor se cumplió en el 
hermano William, yo no voy a recibir eso”. Ahí está el mundo 
denominacional, ahí están las fatuas, rechazando esa bendición 
de esas Buenas Nuevas del Arcángel Gabriel.
 No sé si me siguen, voy con calma.
 Cuando yo vi eso esta mañana, y voy un poco para atrás… 
Recuérdenme ahorita algo del Getsemaní.
 Luego…, me levanto (me estoy ahí, meditando en eso), y un 
hermano de Venezuela, él se llama (vamos a ver si conseguimos 
el nombre aquí) Rodolfo, de Venezuela; miren lo que él me 
escribe esta mañana: me dice:
 “Buenos días, mi amado hermano y amigo”.

8 [Mensaje de estudio del domingo, 27 de agosto de 2023: RM 2010-
09-25 “Habla, Señor, que Tu siervo oye” [PÁG. 12]: [WSS] Y aun cuando 
Cristo murió y resucitó, ángeles también estaban allí: dos Ángeles, que 
aun pueden ser los Arcángeles Gabriel y Miguel, o Moisés y Elías, los 
que habían aparecido en el Monte de la Transfiguración.]
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 O sea, esto me lo escribió…, voy a corregir algo aquí: la 
hora, esto fue a la 1:26 de la mañana; me lo escribió; y yo lo 
vine a leer luego, cuando estaba acostado meditando en esto 
que les estoy hablando de Gabriel y de María.
 Y veo que me escribieron muchas personas, y voy a ir 
poco a poco contestando; pero cuando voy al Telegram, que es 
donde me escribió este hermano a la 1:26, y leo, miren lo que el 
hermano me escribe:
 “Buenos días, mi amado… y amigo. La gloria del Señor cada 
día sea mayor en usted, hasta cumplir el propósito de Su Venida. 
Gracias a nuestro amado Padre celestial por haber enviado al 
hermano William, quien estuvo acompañándole, guardándole y 
guiándole hasta el momento en que ya su ministerio está en la 
escena”.
 Y yo: “¡Pero…!”. Yo me gocé tanto esta mañana. Y yo: “Pero 
¡¿cómo este hermano va a decirme algo de lo que yo estoy aquí 
meditando?!”.
 “(Hasta que su ministerio estuvo en la escena), y se fue. Y 
gracias, amado hermano, por estar con nosotros…”, y todo lo 
bonito que sigue ahí, bendiciéndome.
 Y yo digo: “¡Oye!”, pero cómo Dios permitió que ese 
hermano también Dios lo inspirara, y hablara de algo que yo 
estoy - estaba meditando ahí, lo cual lo iba a hablar para que 
quedara grabado también esa parte.
 Porque miren, cuando él estuvo en la parte del Getsemaní, 
que ya está en la parte culminante de Su ministerio, en la cual 
iba a llevar a cabo la Obra por la cual Él vino, ¿qué dice allí?, 
que dice que el Espíritu de Dios lo dejó, o sea, lo dejó solo9.
 Y si lo miras por la parte de Gabriel, que él dice que: [WSS] 

9 [Mt. 26:36-46, Mr. 14:32-42, Lc. 22:39-46][Getsemaní] 65-0418M 
“Ya salido el Sol”, párr. 241: [WMB] 241 El Espíritu lo había dejado en el 
Huerto de Getsemaní.
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«El Espíritu Santo = Gabriel»10, vean, él se fue y se ha quedado 
Jesús allí en el Getsemaní solo, aparentemente, para cumplir el 
propósito por el cual Él había venido.
 O sea, ya en la parte culminante de Su ministerio, cuando 
se supone que esté todo allí, entonces Él dice que el Espíritu lo 
dejó.
 Ese es uno de los ángulos, bien importante, de lo que hoy 
está llevándose a cabo en medio de la Iglesia; para lo cual Él 
tenía que quedarse solo para hacer esa Obra de Redención. No 
había más nadie.
 Aun los discípulos luego lo dejaron solo cuando lo agarraron, 
y se… ¡a juyir!11, se fue todo el mundo; lo dejaron solo12.
 Pero vean que como es un Programa que se está cumpliendo 
a medida que se va desarrollando, entonces uno puede ver los 
tipos y figuras allá; porque si el hermano Branham dice que será 
paralelo en todo13, entonces hay que buscar esas similitudes, 
esa equivalencia, el equivalente a lo que es hoy.
 Pero miren cómo ese Arcángel estuvo guardando y 
cuidando personalmente ese ministerio. Y ahí es que tú vienes 
a darte para atrás y dices: “Oye, pero cómo cuidó y guardó, 
desde pequeño; toda su vida guardándolo”; estuvo ahí al ladito 
siempre.
 Y mira cómo, lo que ocurrió en el tiempo cuando él también 
fue tentado…; porque en esos días allí en Lares también 
ocurrieron muchas cosas de las cuales luego van a estar viendo, 
de las que él me comentó; porque él dijo: [WSS] “Hasta ahí te 

10  Estudio Bíblico #167, 2022/ene/09 (domingo), pág. 12 (f), pág. 102 
(T) / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 42-44 (f), págs. 
82-84 (T4)
11  [¡a juyir!: salir de prisa antes de que te vean o te alcancen]
12  San Mateo 26:55-56, San Marcos 14:48-50
13  [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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puedo decir”, cuando le dio el… Pero luego ya supe otras cosas, 
luego de esa… (creo que hasta lo grabamos en un documental, 
un testimonio que di); pero vean, no me dijo todo ahí.
 Pero luego de eso ya hubo más luz, de todo eso, lo cual 
marcó algo muy importante en el Programa Divino; porque todo 
lo que Él iba a estar cumpliendo en Su Venida, si Moisés no 
hubiese hecho eso, estaban todos los elementos para que se 
cumpliera.
 María viendo al Arcángel Gabriel allí decía: “No, muchacho, 
esto aquí ya, con esto se cumplió todo”. Pero ella por revelación 
vio que tenía que nacer, que tenía que crecer, que tenía…, todo 
eso lo creyó; por eso dijo: “Hágase conmigo conforme a Tu 
Palabra”.
 Por eso vino a una virgen, que representa a la Iglesia-Novia; 
porque si hubiese ido a las denominaciones, a una vieja: no 
hubiese creído esa Palabra, y hubiese dicho: “No, con eso no 
se va a cumplir, ya se cumplió con tu venida”.
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que lo estuvo cuidándole, sirviéndole allí en ese día de la 
tentación, en esos días. Luego lo vemos…
 Él podía haber mandado, en Su ministerio, a hacer un 
montón de cosas para… Él tenía ese poder: ángeles para 
ayudarlo, para defenderlo; pero vean, como era un ministerio de 
Cordero, un ministerio que venía manso como Cordero, pues no 
tenía esa… en ese tiempo no era para regir con vara de hierro, 
ni lo que Él iba a estar cumpliendo en Su Segunda Venida.
 Pero ahora… Él allí, vean, entregó…, porque Él dice: “Nadie 
me quita la vida, Yo la pongo por Mí mismo para volverla a 
tomar”14. Él cumplió esa Obra allí en la Cruz y no fue establecido 
el Reino de David, el Trono de David.
 Pero mira cómo en Su Segunda Venida entonces, ahí podrá 
decir o le podrá sorprender al diablo, en cierta forma: “Oye, pero 
si ya yo lo eliminé, ¿qué hace este ahí diciendo estas cosas, y 
cumpliéndose?”.
 Porque la Obra que Dios está haciendo es dentro del lugar 
santísimo de cada hijo e hija de Dios; y ahí el diablo no puede 
entrar; por lo tanto, es una obra que el diablo no sabe, no conoce. 
Por eso él dice: [WMB] “Si usted tiene la revelación y se queda 
callado y no dice nada, el diablo no escucha y no puede hacer 
el daño”15.
 Por eso la Obra es en silencio: Dios obrando ahí en el 
corazón de ese escogido, y Dios preparándolo y dándole ese 
Alimento, ese Maná.
 Y cuando esté todo, ahí el diablo va a decir: “Pero ¿y qué 
hacen todos estos mesías aquí?”. Podemos decir que podrá 
decir: “¿Y todo este Ejército? Pero ¿y quién es este hombre? 
¿Cuándo fue que se hizo esa Obra, que no vi? ¡Ya lo había 
matado!, ¡se supone que ya lo habíamos eliminado!”.

14  San Juan 10:18
15  Los Sellos, pág. 467, párr. 146
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 Por eso cuando el Séptimo Sello se abre al público…; 
porque él dice que la apretura algo la va a producir, algo va a 
hacer que la apretura comience en contra de la Iglesia.
 Por eso cuando él dice: [WSS] “Cuando ustedes vean 
un ataque directo a la Carpa, a la Gran Carpa Catedral, y al 
ministerio, recuerden que ya eso es ya la apretura”16. Y algo por 
ahí se va a estar moviendo, porque ya el diablo entonces va a 
estar identificando quién es ese hombre.
 Porque se le está diciendo a la Iglesia-Novia, y también a 
algunos, se les está diciendo quién es el diablo y dónde está, y 
dónde estará encarnado y dónde está su trono. Y cuando a él lo 
señalan, a él eso le está malísimo [le disgusta], y entonces:
 —“Ah, espérate, ¿tú me estás señalando?, pues ahora yo te 
voy a señalar a ti”.
 Porque la lucha en este tiempo es por el Trono de David.
 Pero… ya nos fuimos por otro lado de lo que vinimos 
hablando, de lo que es ese Arcángel Gabriel en la trayectoria 
del ministerio de Jesús.
 Lo tuvimos allí obrando; y nosotros hoy lo tenemos…; lo 
tuvimos en medio de nosotros en carne humana guardando 
¡personalmente! que todo marchara conforme a ese Programa.
 Es algo tremendo lo que Dios está haciendo. Y a medida 
que va desarrollándose vamos a ir viendo la grandeza de ese 
nuevo Programa que se está desarrollando; lo cual no es el 
Programa que llegó hasta una parte donde fue roto por Moisés.
 Podemos ponerle a esta pequeña plática: “LA TRAYECTORIA 
DEL ARCÁNGEL GABRIEL EN LA PRIMERA Y SEGUNDA 
VENIDA”; porque hubo una Obra que él llevó a cabo, hubo una 
labor que fue llevada a cabo.

16 [2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del anticristo” / Estudio 
Bíblico #253, 2022/nov/06 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 201-202 
(T1)]
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 Y esa otra parte, de lo que Dios está haciendo en el corazón 
y en el lugar santísimo, que es el alma de cada escogido, eso el 
diablo ahí nada puede hacer con esa Obra que se está llevando 
a cabo; porque él no puede subir allá arriba. Podrá patalatear 
atrás, abajo, pero no puede llegar ahí; no puede entrar al alma, 
al corazón, del escogido.
 De eso, de ahí puede haber luchas en la mente, y puede 
haber cosas que las personas estén pasando, además de 
físicas sino mentalmente también, una lucha, una batalla; pero 
al alma no puede bajar; ahí somos más que vencedores, ahí no 
hay forma que el diablo entre.
 Y eso nos ayuda entonces a vencer esas luchas mentales, 
esas luchas físicas, y las situaciones y problemas que surjan en 
la vida, en la trayectoria que nos quede en esta Tierra en estos 
cuerpos.
 Pero el bajar ahí, al lugar santísimo del alma, del corazón, 
de cada escogido, eso jamás va a entrar el enemigo.
 Y como ahí está siendo dada esa Palabra, ese Maná, ese 
Título de Propiedad, esa Espada, el enemigo no sabe con quién 
se está topando. Entra ahí y lo primero que va a coger es un 
buen centellazo.
 Vean que lo que hizo allí Pedro, que sacó la espada y le 
quitó la oreja17, no era la forma; pero vean, él no la dejó en su 
funda, él la usó. En ese momento no era para hacerlo en esa 
forma.
 Pero eso puede usted tomarlo en la parte positiva: de que si 
usted tiene la Espada, no la deje guardada ahí, ¡úsela!
 Y vuelvo y corrijo: No esté… no es para usarla para quitarle 
la cabeza a alguien; eso no está bien. Lo hablo en términos 
espirituales: en las luchas, en la batalla, usted tiene la 

17  Mt. 26:51-54, Mr. 14:47, Lc. 22:49-51, Jn. 18:10-11
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Espada, que es la Palabra, ¡úsela!
 Él dice que nos va a enseñar a usarla. No sea tímido; no sea 
tímido con el poder de Dios. Úsela y marche con fe, creyendo en 
lo que usted habla; y va aprendiendo.
 Un niño cuando va caminando se cae dos o tres veces, pero 
al final camina. Así que va a llegar un momento en que va a 
colocar esa Palabra bien y las cosas van a suceder; porque hay 
que colocarla como hay que colocarla.
 Una vez que vayan aprendiendo a usar la Espada y vayan 
moviéndose: “Mira cómo la puedo mover, y mira cómo puedo: 
¡za! ¡za! ¡za!, abrir camino”. Usted entonces va de frente y nada 
puede detenerlo, ¡nada! lo puede detener.
 La tierra prometida está ahí, a la cotera18, que es el nuevo 
cuerpo; y para eso es que vamos, para obtenerla.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y el tema, podemos ponerle ese: “LA TRAYECTORIA DEL 
ARCÁNGEL GABRIEL EN SU PRIMERA VENIDA Y EN SU 
SEGUNDA VENIDA”; ese podemos colocarle el tema.
 Bueno, estuvo muy bueno esto que hablamos al principio, lo 
cual yo espero que se siga abriendo ese cuadro.
 Y lo tenía… ahorita yo dije: “Bueno, esto lo voy a dejar para 
el viernes o para el sábado o para domingo”, pero…; ayer creo 
que le dije a Pito: “Muchas veces digo: esto para tal día, y es 
algo que quema, te desespera, para hablarlo”, porque sigue 
Dios dando más.
 Si me hubiese quedado yo con aquello de ayer, entonces lo 
de hoy no hubiese venido.
 Deja que escuchen lo de ahorita, se van a gozar mucho con 
todo eso que hay ahí; lo cual, esta madrugada fue; y después 
con el escrito del hermano. Y yo: “No, pero es que…”, aparente 

18  [cotera: cerro bajo, de pendiente rápida]
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coincidencia.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos, hoy 
jueves 28 de septiembre de este año 2023.
 Y siempre saludamos a nuestro amado hermano, amigo, el 
misionero, apóstol Miguel Bermúdez Marín: que Dios lo bendiga 
grandemente.
 Y en estos días él está de cumpleaños, el día de mañana. 
O sea que toda la Iglesia está de regocijo, de felicidad, porque 
un día como mañana… (aunque él dice que no sabe cuándo fue 
que nació, lo inscribieron ahí un…, pero coloca ese día, sea un 
día más, un día menos, o por ahí); pero estamos días de fiesta, 
de alegría, de regocijo, por haber enviado Dios a estar entre 
nosotros a ese personaje tan importante del Programa Divino: 
nuestro amado hermano y amigo Miguel Bermúdez Marín.
 Y a todos los ministros: que Dios los bendiga, y a todos 
los hermanos, grandemente; y a todos ustedes también, y a mí 
también.
 Dios les bendiga y les guarde.
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Viernes, 29 de septiembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, hoy viernes 29 de septiembre de este año 
2023, glorificamos y exaltamos el Nombre de nuestro Padre 
celestial; y le damos las gracias por Su amor, Su misericordia 
que ha tenido con cada uno de nosotros, que nos ha permitido 
vivir en este tiempo y haber recibido a Su Ángel Mensajero 
William Soto Santiago con este glorioso Mensaje.
 Y haber Dios enviado también en medio nuestro a nuestro 
gran amigo, nuestro hermano, el misionero internacional Miguel 
Bermúdez Marín, el cual el día de hoy está cumpliendo años; y 
deseamos las más grandes bendiciones del Cielo y de la Tierra 
sobre él.
 Y que Dios lo bendiga con bendiciones del Cielo y 
bendiciones de la Tierra; le dé mucha sabiduría, entendimiento 
y conocimiento del Programa Divino correspondiente a este 
tiempo final; y lo siga preparando siempre para obtener la 
promesa de su transformación. Lo llene de salud espiritual y 
física también.
 ¡Muchas felicidades, misionero Miguel Bermúdez Marín!
 Y ya hoy esperamos y deseamos grandes bendiciones de 
parte de Dios.
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• Nos encontramos hoy aquí, en este trabajo que se estaba 
desarrollando en estos días: es para la instalación de esos 
dos tanques de agua adicionales; todavía…, faltan todavía por 
instalar algunos que se van a conseguir adicionales también. 
Todo esto son reservas de agua.
 Y como conocemos, un lugar como este pues necesita 
bastante almacenamiento de agua por la cantidad de edificios 
de baños y todas las demás utilidades; y nos movimos con parte 
del personal de trabajo para preparar este pad de esta base 
para la instalación de esos tanques.
 Y ya ahora en la mañana estamos vertiendo el hormigón, 
para luego instalarlo y anexarlo a estos dos que ya estaban 
existentes aquí, en estas facilidades de este edificio acá, que 
eran las antiguas facilidades de AT&T.
 O sea que acá van a haber estos cuatro, adicionales a los 
que están ya instalados en el otro extremo de este edificio, que 
es el área donde ya ustedes conocen que se instalaron los 
últimos dos tanques no hace mucho1.
 Y estamos en el otro extremo, donde están las utilidades 
acá de las bombas, donde está ubicado el pozo de agua de esta 
zona.
 Así que hoy estamos vertiendo este hormigón, y también 
estamos preparando el área de la carretera, que es el otro tramo 
de conexión con la otra parte del área del terreno de La Gran 
Carpa Catedral; o sea que a la misma vez estamos… Allá se está 
preparando el área donde se está sacando la parte del top soil 
(unos 3, 4 pies), para luego llenarlo, ese cajón, vamos a decir, 
llenar ese cajón de material A2-4, que es tosca, compactarlo, 
para entonces preparar para verter el hormigón de aquellas 
carreteras.

1 “Instalación de tanques de agua y palabras de saludo”, 2023/feb/02 
(jueves)
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 Pero a la misma vez estamos haciendo estos trabajos que 
durante el camino pues vamos realizando también, mientras en 
las otras áreas se va adelantando la labor.
 Así que estos son los trabajos que estamos llevando a cabo 
en estos días; y deseamos, como siempre, pedimos a Dios Sus 
cuidados y protección en todo lo que hagamos en el día de hoy.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #346
VIERNES, 29 DE SEPTIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o internet en los 
diferentes países.
 Muy especialmente un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, que se encuentra allá en la congregación que pastorea el 
reverendo Miguel Chávez en “Fe Viva”, Valencia, Venezuela; y 
su esposa Ruth, y todos los que se encuentran allí de diferentes 
países, ministros, hermanos y hermanas, y también de las 
distintas congregaciones de Venezuela.
 Hoy viernes, 29 de septiembre de este año 2023, que todas 
estas bendiciones que los hermanos ministros y hermanos 
de diferentes congregaciones le han expresado al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, como también las que acá en Puerto 
Rico los hermanos y este servidor le han expresado a nuestro 
amigo y hermano Miguel Bermúdez Marín en este su día de 
cumpleaños:
 Que Dios conceda todas esas hermosas peticiones, y que 
se cumplan en su vida, y que siga siendo de gran bendición 
para la Obra de Dios y el Programa Divino correspondiente 
a este tiempo final. Y que lo mantenga sano y fuerte hasta 
su transformación. Que Dios te bendiga, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, grandemente, en este tu día de cumpleaños.
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 Muchas felicidades de parte de toda la congregación acá de 
Cayey, Puerto Rico, de La Gran Carpa Catedral.
 Buscamos en el Evangelio según San Mateo, en el capítulo 
24, verso 30 al 31, que fue una de las Escrituras que nuestro 
hermano y amigo William Soto Santiago nos leyó en este 
mensaje que estaremos viendo y escuchando:

LOS ÁNGELES TRAYENDO
LA REVELACIÓN

DE LOS SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 26 de febrero de 2017
Cayey, Puerto Rico

Escrituras: San Mateo 16:27-28 / 17:1-8 / 24:30-31

[Dr. José B. Pérez] Nos dice San Mateo, capítulo 24, verso 30 
al 31:

 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre 
en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de 
la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 
nubes del cielo, con poder y gran gloria.
 31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro.

LOS ÁNGELES TRAYENDO
LA REVELACIÓN DE LOS SIETE SELLOS
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LA VOZ DE DIOS A TRAVÉS DE SU ÁNGEL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de diciembre de 2010
Bogotá, Colombia
 O sea que antes de venir el Mesías viene un hombre, 
un profeta preparándole el camino, diciéndole: “El Mesías 
está por aparecer”, y también diciendo que es mayor que él; 
porque siempre el que viene después, que es el Mesías, es 
mayor que el mensajero que le viene preparando el camino.
 Siempre el mensajero que le viene preparando el 
camino es un mensajero de una etapa, de una edad del 
pueblo, de una edad del pueblo pasando por una etapa 
final bajo ese Pacto que está viviendo. Pero el que viene 
después de él es un mensajero dispensacional.
 Recuerden que Mesías o Cristo significa ‘Ungido’.
 Es el Ungido que viene después del precursor, es el 
hombre ungido por el Espíritu de Dios a través del cual 
la Voz de Dios va a estar siendo escuchada en medio 
del pueblo de Dios, así como fue escuchada a través del 
precursor; y tiene que ser en medio del pueblo que está 
bajo el Pacto Divino que está vigente.
 Si es para el cristianismo, ¿entonces dónde tiene que 
aparecer? En medio del cristianismo.
 Y el precursor ¿dónde tiene que aparecer? En medio 
del cristianismo. Y aparece el precursor con el Espíritu 
Santo hablando a través de él, y operando el ministerio de 
Elías como lo operó a través de Elías Tisbita, de Eliseo, 
de Juan el Bautista; y luego, para la séptima edad de la 
Iglesia o séptima etapa, lo operó a través del reverendo 
William Branham, el cual dijo en una ocasión predicando: 
“Yo no moriré de viejo sin que Él esté aquí”. Para los que 
tienen el libro de Citas: la página 119. Estudio Bíblico #346219
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[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir allí un momentito. (Si tiene allí el 
libro de “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a 
Su Iglesia”, ¿me lo puedes conseguir por favor?
 Es que en la parte esa del frente hay un lugarcito allí que 
siempre hacemos mención, aunque lo hemos leído, pero me vino 
ahí a la mente esa partecita, cuando él dice: [WSS] “los que lo 
tienen”; porque él dijo que es bueno que tengan los hermanos 
estos libros1; y él los menciona: el libro de Citas, Los Sellos, Las 
Edades, aun el de “EDADES” sin editar, y también “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, y todos estos mensajes; los cuales nos 
hablan de cómo sería el cumplimiento de la Venida del Señor.
 Y como fue precursado, así como dice Dios a través del 
ministerio del hermano Branham, que es el ministerio de Elías 
en su cuarta manifestación, así es que se iría a cumplir; así 
es que se está cumpliendo. Porque él fue el precursor estando 
en esta Tierra en su cuerpo de carne, él fue el precursor de la 
Segunda Venida del Señor.
 (¿Lo tienen allí?). Vamos a leerlo. Esa partecita allí donde 
dice, en el “PRÓLOGO”: 

Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”
PRÓLOGO
Palabras tomadas del 
SALUDO A LOS PASTORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 24 de noviembre de 2012
Vía telefónica a São Paulo, Brasil
 Por lo tanto, ministros, estén al tanto, tengan al tanto 

1 Ver última página con listado de material de apoyo
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a sus congregaciones, ténganle todo lo que fue dicho (y 
misionero Miguel Bermúdez Marín), tengan a disposición 
de todos los hermanos y todas las congregaciones con 
las cuales ustedes tienen compañerismo, todo lo que dijo 
el reverendo William Branham con relación a la Venida 
del Señor, al Séptimo Sello, a las siete voces de los Siete 
Truenos, a la Tercera Etapa y a la Visión de la Carpa; 
porque lo necesitan, para cuando le sea abierto el Séptimo 
Sello a la Iglesia tengan la base, el fundamento…

[Dr. José B. Pérez] Y no anden, como dice el hermano Branham 
en el libro de Los Sellos, que [WMB] “no es motivo de tropiezo 
(dice) cuando se esté cumpliendo”. Y también a principio él habla 
y dice a Juan: “Juan, no lo escribas, déjalo pasar, tropezarán 
con eso”2.
 Y para que eso no ocurra, vean, él está recomendando y 
diciendo que tengan los mensajes; y así, cuando sea abierto el 
Séptimo Sello, ya tengan la base, tengan el fundamento.
 Y también, como una de las preguntas que le hicieron al 
hermano Branham, en donde él le dice: “Estamos algunos 
confundidos (algo así dice) con esto”. Era la pregunta que 
hablaba de… el Elías… Vamos a ver la 408, pregunta 17 [Los 
Sellos] [PÁG. 408]:

 17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con 
esta enseñanza.

2  Los Sellos, pág. 117, párr. 79

Estudio Bíblico #346221

a sus congregaciones, ténganle todo lo que fue dicho (y 
misionero Miguel Bermúdez Marín), tengan a disposición 
de todos los hermanos y todas las congregaciones con 
las cuales ustedes tienen compañerismo, todo lo que dijo 
el reverendo William Branham con relación a la Venida 
del Señor, al Séptimo Sello, a las siete voces de los Siete 
Truenos, a la Tercera Etapa y a la Visión de la Carpa; 
porque lo necesitan, para cuando le sea abierto el Séptimo 
Sello a la Iglesia tengan la base, el fundamento…

[Dr. José B. Pérez] Y no anden, como dice el hermano Branham 
en el libro de Los Sellos, que [WMB] “no es motivo de tropiezo 
(dice) cuando se esté cumpliendo”. Y también a principio él habla 
y dice a Juan: “Juan, no lo escribas, déjalo pasar, tropezarán 
con eso”2.
 Y para que eso no ocurra, vean, él está recomendando y 
diciendo que tengan los mensajes; y así, cuando sea abierto el 
Séptimo Sello, ya tengan la base, tengan el fundamento.
 Y también, como una de las preguntas que le hicieron al 
hermano Branham, en donde él le dice: “Estamos algunos 
confundidos (algo así dice) con esto”. Era la pregunta que 
hablaba de… el Elías… Vamos a ver la 408, pregunta 17 [Los 
Sellos] [PÁG. 408]:

 17. Hermano Branham, ¿es el séptimo ángel con el 
espíritu de Elías, el mismo Elías enviado a los 144.000 
judíos durante los tres años y medio de la tribulación 
después del rapto? Algunos estamos enredados con 
esta enseñanza.

2  Los Sellos, pág. 117, párr. 79



Estudio Bíblico #346 222

[JBP] Vean, él allí le escribe que “no”, que…, dice el hermano 
Branham:

 138. No. No es el mismo. Son dos hombres distintos.

[JBP] Y el hermano William escribe ahí:
[WSS] «el 5to Elías será un judío»3.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean, había ese enredo en ese tiempo; 
lo cual no debe ocurrir eso, no debe de ocurrir en este tiempo; 
que eso fue lo que ahorita citamos, que él dice, en el libro de 
Los Sellos [PÁG. 474]:

 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona 
que hemos estado esperando 
[WSS] «Moisés y Elías». Quizás 
este ministerio, por el cual he 
tratado de convertir a la gente a la 

Palabra, ha servido de fundamento.
 [174]. Si así es, entonces les estaré dejando para siempre. 
No habrá dos aquí al mismo tiempo. Y aun si así fuera, él 
crecerá y yo menguaré.

3 Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 40 (f), pág. 
108 (T4) / Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 29 (f), 
pág. 65 (T3) / Estudio “El hombre ungido y el pueblo ungido”, 2023/
jul/01 (sábado), pág. 25 (f) (T1) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 
(sábado), pág. 30 (f), pág. 56 (T1)
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[JBP] Y él escribe aquí en la 474 abajo:
[WSS] «viene otro profeta».

Y escribe allí: [WSS] «el Ángel de Jesús».

[JBP] Porque el Ángel de Jesús es el que ha estado en medio 
de Su Iglesia, como estuvo el Ángel del Pacto en el Antiguo 
Testamento en medio del pueblo hebreo.

Acá, en este otro, escribe:
[WSS] «fundamento».

¿Ve? Hace el…

 [174]. Quizás este ministerio, por el cual he tratado de 
convertir a la gente a la Palabra, ha servido ([JBP] ¿de 
qué?) de fundamento.

[Dr. José B. Pérez] Y él nos dice allí, vean, nuestro hermano 
William dice [Compilación / PRÓLOGO]:

 [WSS] … porque lo necesitan, para cuando le sea 
abierto el Séptimo Sello a la Iglesia tengan la base, el 
fundamento de todo lo que el Espíritu de Dios dijo por Estudio Bíblico #346223
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William dice [Compilación / PRÓLOGO]:

 [WSS] … porque lo necesitan, para cuando le sea 
abierto el Séptimo Sello a la Iglesia tengan la base, el 
fundamento de todo lo que el Espíritu de Dios dijo por 
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medio del reverendo William Branham; porque todo lo 
que él dijo acerca de la Segunda Venida de Cristo, de la 
Venida de Cristo a Su Iglesia para el Día Postrero, todo lo 
que dijo de la Tercera Etapa, todo lo que dijo del Séptimo 
Sello y todo lo que dijo de La Gran Carpa Catedral, se 
estará cumpliendo.
 Y por lo tanto, la Venida del Señor a Su Iglesia, que 
será un secreto y que es un misterio por el cual hubo 
silencio en el Cielo como por media hora, será lo que 
estará identificando la Venida del Señor a Su Iglesia en 
este tiempo final; y será también lo que vindicará que el 
reverendo William Branham era el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo.
 [JBP] ¿Qué es lo que vindicará que el hermano William 
Marrion Branham es el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo? El cumplimiento de lo que él precursó. Ahí está todo 
incluido.
 Los Siete Truenos, la Tercera Etapa, la Visión de la Carpa, 
el Séptimo Sello siendo cumplido, todo está ahí.
 [WSS] Sin el cumplimiento de lo que fue dicho por el 
Espíritu de Dios a través del reverendo William Branham 
con relación a la Segunda Venida de Cristo, con relación 
al Séptimo Sello, con relación a la Tercera Etapa y con 
relación a la Visión de La Gran Carpa Catedral; sin el 
cumplimiento de eso, no será vindicado el reverendo 
William Branham como el precursor de la Segunda Venida 
de Cristo.

[JBP] O sea que miren hasta dónde se extiende la vindicación 
del cuarto Elías, del precursor.
 O sea que todavía cuando nuestro hermano William Soto 
Santiago estuvo aquí en la Tierra, y terminó Dios la Obra que Estudio Bíblico #346224

medio del reverendo William Branham; porque todo lo 
que él dijo acerca de la Segunda Venida de Cristo, de la 
Venida de Cristo a Su Iglesia para el Día Postrero, todo lo 
que dijo de la Tercera Etapa, todo lo que dijo del Séptimo 
Sello y todo lo que dijo de La Gran Carpa Catedral, se 
estará cumpliendo.
 Y por lo tanto, la Venida del Señor a Su Iglesia, que 
será un secreto y que es un misterio por el cual hubo 
silencio en el Cielo como por media hora, será lo que 
estará identificando la Venida del Señor a Su Iglesia en 
este tiempo final; y será también lo que vindicará que el 
reverendo William Branham era el precursor de la Segunda 
Venida de Cristo.
 [JBP] ¿Qué es lo que vindicará que el hermano William 
Marrion Branham es el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo? El cumplimiento de lo que él precursó. Ahí está todo 
incluido.
 Los Siete Truenos, la Tercera Etapa, la Visión de la Carpa, 
el Séptimo Sello siendo cumplido, todo está ahí.
 [WSS] Sin el cumplimiento de lo que fue dicho por el 
Espíritu de Dios a través del reverendo William Branham 
con relación a la Segunda Venida de Cristo, con relación 
al Séptimo Sello, con relación a la Tercera Etapa y con 
relación a la Visión de La Gran Carpa Catedral; sin el 
cumplimiento de eso, no será vindicado el reverendo 
William Branham como el precursor de la Segunda Venida 
de Cristo.

[JBP] O sea que miren hasta dónde se extiende la vindicación 
del cuarto Elías, del precursor.
 O sea que todavía cuando nuestro hermano William Soto 
Santiago estuvo aquí en la Tierra, y terminó Dios la Obra que 



Estudio Bíblico #346 225

estuvo llevando a cabo por medio de él, y se fue, Dios se lo 
llevó; hasta ese momento, todavía el ministerio del reverendo 
William Branham no estaba vindicado.
 Porque la vindicación de él, que fue el precursor de Su 
Segunda Venida, sería en el cumplimiento de lo que él precursó. 
Y ahí sería la vindicación final que el reverendo William 
Branham, que ese mensajero, fue en realidad el cumplimiento 
de Malaquías 4; lo cual, esa Escritura tiene también múltiples 
cumplimientos.

[Dr. José B. Pérez] Eso lo habló en “LA EDAD DE LAODICEA”, 
página 365 del libro de Las Edades editado (y esta es la 369) 
[PÁG. 365]:

 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado por 
Dios. Así como Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo 
vindicó a Jesús, nosotros podemos tener la confianza 
que este hombre será primeramente vindicado por el 
Espíritu obrando en su vida con hechos de poder que 
serán indiscutibles y no hallados en ningún otro lugar; y 
Jesús mismo, al volver 
[WSS] «con Moisés y 
Elías», le vindicará, así como lo hizo con Juan.

[Dr. José B. Pérez] Y allí nuestro hermano William nos está 
diciendo que [Compilación / PRÓLOGO]:

 [WSS] Sin el cumplimiento de lo que fue dicho por el 
Espíritu de Dios a través del reverendo William Branham 
con relación a la Segunda Venida de Cristo, con relación 
al Séptimo Sello, con relación a la Tercera Etapa y con 
relación a la Visión de La Gran Carpa Catedral; sin el Estudio Bíblico #346225
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cumplimiento de eso ([JBP] ahora, ¿sin el cumplimiento de 
qué? De la Venida del Señor a Su Iglesia), no será vindicado 
el reverendo William Branham como el precursor de la 
Segunda Venida de Cristo.
 Por lo tanto, en algún sitio se va a estar cumpliendo 
todo lo que fue dicho por el reverendo William Branham 
con relación a la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia, 
con relación a la Tercera Etapa, con relación a las siete 
voces de los Siete Truenos, y con relación a la Visión de 
La Gran Carpa Catedral que le fue mostrada al reverendo 
William Branham.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que él aquí dice [Las Edades] 
[PÁG. 365]:

 [30]. … y Jesús mismo, al volver ([JBP] y ahí escribe): 
[WSS] «con Moisés y Elías», le vindicará, así como lo 
hizo con Juan. Juan testificó que Jesús venía. Este hombre 
también, como Juan 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«Elías»…

[JBP] Porque es el ministerio de Elías en su cuarta manifestación, 
la cual la tuvo Juan en su tercera manifestación, precursor de la 
Primera Venida del Señor.

 [30]. … como Juan, 
testificará que Jesús viene 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías». Y el mismo 
regreso de Cristo probará que este hombre en verdad era 
el precursor de Su Segunda Venida. Esta es la evidencia 
final de que este hombre es en verdad el profeta de Estudio Bíblico #346226
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Malaquías 4, porque Jesús 
mismo aparecerá ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Elías y Moisés» al fin de la edad gentil 
([JBP] o sea, al fin de ¿qué? De la Dispensación de la Gracia). 
Entonces será demasiado tarde para aquellos que le han 
rechazado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren…, vamos a seguir acá en el 
libro de Los Sellos, donde habíamos terminado de leer; dice 
[PÁG. 474]:

 [174]. Y aun si así fuera, él crecerá y yo menguaré. ¡Yo 
no sé! Pero Dios me ha dado el 
privilegio de mirar y ver ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en la Carpa» 
([JBP] o sea, ¿ver qué? Ver lo que 
estaba ahí ocurriendo) lo que es 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés»…

[JBP] O sea que es un mensajero dispensacional, ese mensajero, 
el cual estaría cumpliendo esa promesa de la Venida del Señor, 
y que estaría en medio de la Iglesia en el cumplimiento de la 
Visión de La Gran Carpa Catedral.

 [174]. … Dios me ha dado el privilegio de mirar y ver 
([JBP] y escribe): [WSS] «en la Carpa» lo que es [WSS] 
«Moisés» ([JBP] un mensajero dispensacional); lo vi abrirse 
hasta donde lo vi. Ahora, esa es la verdad. Y estoy seguro 
que ustedes han notado las cosas que han sucedido 
en esta semana. Estoy seguro que notaron al niño del 
hermano Collins que estaba por morir aquella noche, 
luego la muchachita con leucemia. El Reino de Dios está Estudio Bíblico #346227
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en camino, y la cosa está cambiando más del negativo 
al positivo, así como ha sido. Ahora, eso no debiera ser 
tropiezo para ninguno.

[JBP] ¿Qué “no debiera ser tropiezo para ninguno”? Lo que él 
vio, lo que Dios le permitió mirar y ver en la Carpa.
 Ahora, ¿por qué sería motivo de tropiezo?
 Si viniera una persona que ya ha partido en tiempo pasados, 
y se presenta para hablar y predicar y traer en ese cuerpo 
(vamos a decir, una reencarnación sería); y traer a cumplimiento 
algo que Dios ha prometido que Él llevaría a cabo en medio de 
la Iglesia, ¡eso no es motivo de tropiezo!; ¡más bien ahí todo el 
mundo creería!, no sería algo para tropezar.
 O sea que el cumplimiento de lo que Dios estaría llevando 
a cabo en La Gran Carpa Catedral era motivo de tropiezo por la 
forma en que Dios lo estaría cumpliendo.

 [174]. … eso no debiera ser tropiezo para ninguno. Es de 
la justificación a la santificación, de allí sigue al bautismo 
del Espíritu Santo y luego a oír esto ([JBP] y ahí escribe, ¿al 
oír qué? Pues escribe el hermano William): [WSS] «la Venida 
del Señor, el 7mo Sello». Simplemente estamos llegando 
más cerca a Dios a cada paso.

[JBP] Ahí arriba hay varios escritos que ya los tienen ustedes en 
el libro4, porque ya los hemos leído.

4  Estudio Bíblico #197, 2022/abr/24 (domingo), págs. 7-9 (f), págs. 
385-387 (T) / Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28 (domingo), págs. 14-15 
(f), págs. 152-153 (T3) / Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), 
págs. 34-35 (f), págs. 196-197 (T4) / Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-
2 (viernes), pág. 11 (f), pág. 39 (T1) / Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 
(viernes), págs. 31-34 (f), págs. 43-46 (T2)
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, nos detuvimos en este escrito de la 
página 119, para hablar sobre esta parte de la importancia de 
tenerles los… estos libros a los hermanos.
 Ahora, miren lo que él dice (él solamente la cita) [“LA VOZ 
DE DIOS A TRAVÉS DE SU ÁNGEL”]:

 [WSS] “Yo no moriré de viejo sin que Él esté aquí”. 
Para los que tienen el libro de Citas: la página 119.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos a ver esa página 119; el 
párrafo 1058 dice [Citas] [antigua revisión]:

 10585 - “[50] Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez yo 
sea llevado antes de este tiempo”.

[JBP] “De ese tiempo” dice en el otro.
Acá dice: “de este tiempo”.

 1058 - “[50] Tal vez yo sea llevado antes de este tiempo 
([JBP] o sea, de ese tiempo en que alguien se pararía en esa 
plataforma; porque ya sus días se terminarían). (…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que yo no me 
moriré de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro 
años, no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí”.

[JBP] Miren, cuántas veces hemos leído esta Escritura; y 
miren…, en esta mañana y ayer, colocando estos extractos para 
leerles, estuve leyendo esta cita; y miren, él dice que [WMB] “no 
moriría de viejo hasta que Él esté aquí”.

5 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-
52] [Compilación, págs. 86-87]
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 Si él está pensando en no llegar a esa edad de anciano 
para morir, sin que el cumplimiento de Su Venida esté en la 
Tierra, ya ahí les está diciendo… O sea, él no tendría que decir 
ahí en ese momento eso, porque estuviera ahí. Pero como 
todavía ese instrumento no había nacido, él no podía hablar 
como habló Juan: “Entre vosotros está uno…”, sino que luego, 
más adelante, vamos a ver que él dice: [WMB] “Si yo no estoy, 
entonces este Mensaje es el que lo introducirá”.
 Ahora, ¿cuánto tendría en el 74? ¿Cuánto tendría?
 1974 - 1909 = 65 años.
 O sea que sería una persona de una edad que todavía está 
fuerte. ¿Ve? No moriría de viejo sin que Él esté aquí.
 Cuando él dice: [WMB] “Sin que Él esté aquí” es el 
cumplimiento de lo que Dios prometió en un velo de carne.
 Ahora miren lo que él sigue diciendo:

 1058 - “[51] A menos que sea disparado, asesinado 
o alguna otra cosa ([JBP] “otra cosa”: pues él murió de un 
accidente automovilístico), de algún otro modo muerto, pero 
no por la edad avanzada, hasta que Él venga.
 [52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá 
a Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista 
fue enviado como precursor a la Primera Venida, así este 
Mensaje será precursor de la Segunda Venida’ ([JBP] ya 
ahí está hablando proféticamente, y está mostrando al pueblo 
que él no estaría presente cuando eso se estaría cumpliendo). 
Y Juan dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el 
pecado del mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo 
sé que lo hará, el Mensaje continuará”.

[JBP] “Sobre aquel que tú veas el Espíritu Santo descender en 
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forma de paloma, ese es Él”6.
 ¿Y cómo Dios cumplió eso en el segundo precursor de Su 
Venida? Transportándolo a ese lugar en donde Dios estaba 
obrando hablándole a alguien más arriba, y en donde vio la 
Columna de Fuego descender, posarse sobre otro7. Ya ahí 
cumplió esa parte.

[Dr. José B. Pérez] Dice el hermano William [“LA VOZ DE DIOS 
A TRAVÉS DE SU ÁNGEL”]:

 [WSS] Si estuviera vivo todavía en el cuerpo de carne 
en la Tierra, ¿cuántos años tendría? ([JBP] recuerden, hay 
un mensaje que él habló hace poco, que dijo que ese Ángel 
diferente a los demás todavía no estaba manifestado en carne8) 

6  San Juan 1:32-34
7  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
8  [Mensaje de estudio del domingo, 20 de agosto, 2023: 2013-03-
01 “La señal del Hijo del Hombre” [PÁGS. 23-24]: [WSS] De todos los 
ángeles, incluyendo al reverendo William Branham, que estaban en esa 
constelación de ángeles, todos esos ángeles en sus cuerpos angelicales 
ya se habían manifestado en un velo de carne humana; y quedaba, 
de los mensajeros…; y eran los mensajeros de las siete edades de la 
Iglesia, por eso el reverendo William Branham tuvo que ser subido a esa 
constelación; y fue subido por el Ángel que era diferente a los demás. 
Ese fue el que lo subió.
 Y para ese tiempo, todavía la manifestación de ese Ángel que era 
diferente a los demás, que tiene el Séptimo Sello, no se había llevado a 
cabo en carne humana en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo, como 
el cumplimiento correspondiente al tiempo para la edad y en la Edad de 
la Piedra Angular. Ese es el Ángel que está ligado a la Edad de la Piedra 
Angular.
 Y ahora, yo creo que más claro no se puede hablar, para que el 
enemigo no haga imitaciones; pero cuando se abra el misterio del 
Séptimo Sello, le va a dar la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; y eso corresponde a la Tercera 
Etapa.
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¿Como 91 o 101? 101 ([JBP] o sea, 101 ahí en el 2010). 
Para saber lo que él pensaba cuando está hablando eso, 
entonces hay que saber cuántos años él pensaba que era lo 
máximo que él iba a vivir en la Tierra en el cuerpo físico, 
y entonces pues usted sabe a qué se refiere él.

[JBP] Mira lo que nos dice ahí nuestro hermano William, de esa 
parte cuando él dice: [WMB] “Y yo no moriré de edad avanzada 
(o sea, de viejo) sin que Él esté aquí”.
 ¿A qué edad pensaba él que partiría? Pues la Biblia dice 
“unos 70 años es lo máximo”, vamos a decir; más fuerte es 80, 
los más fuertes, 90; y ya, luego de eso: un milagro hecho carne: 
Miguel Bermúdez Marín, que ya tiene…, y muchos hermanos 
más, ministros y hermanos y hermanas, que están fuertes 
todavía, que esa construcción de cuerpo que tienen es para 
durar muchos años.
 O sea que es un privilegio y una bendición grande que Dios 
permite, a personas como el misionero Miguel Bermúdez Marín, 
vivir muchos años, y ver así el cumplimiento de las promesas 
para este tiempo final, y recibirlas.
 Ahora, vean que 65 años tendría él en el 74; y…; en el 80 
ya tendría 71. O sea que es una edad más…, un poquito ya, 
por esa edad, que ya como que es la edad en donde puede 
partir una persona por alguna enfermedad; a menos que sea un 
accidente o algo; pero es normal.
 Dice [“LA VOZ DE DIOS A TRAVÉS DE SU ÁNGEL”]:

 [WSS] Para saber lo que él pensaba cuando está 
hablando eso, entonces hay que saber cuántos años él 
pensaba que era lo máximo que él iba a vivir en la Tierra 
en el cuerpo físico, y entonces pues usted sabe a qué se 
refiere él. Estudio Bíblico #346232
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 Del cual él está hablando que viene después de él, es a 
quien al cual le está preparando el camino.
 Por eso así como Juan el Bautista puso una plataforma, 
una plataforma bien colocada…; y cuando aparece Jesús 
está apareciendo conforme a lo que Juan dijo que sucedería. 
Y cuando lo ve, dice: “Este es de Aquel yo hablaba y decía 
que yo no lo conocía; pero ahora lo conozco, sé quién es”. 
Ahora podía decir…

[JBP] Miren, el hermano Branham cuando… Aquí el precursor 
de la Primera Venida del Señor decía: “Yo no lo conocía, pero 
ahora lo conozco (dice el hermano William), sé quién es”.
 Y cuando él fue allí y él descendió, y él vio todo, ahí lo 
conoció.
 Por eso él le dice: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que 
buscabas cuando soñaste de la visión?”9. Y él dice: [WMB] 
“Esto me lo llevaré a la tumba. Un humano en este mundo no lo 
sabrá”.
 Él vio, Dios le mostró, el cumplimiento de ese ministerio en 
medio de Su Iglesia; y lo vio operando, obrando. Lo mismo que 
vio Juan.
 Le decían: “Mira, aquel [del] que tú diste testimonio bautiza 
más gente que tú, le sigue más gente que tú”.
 — “A Él le conviene crecer y a mí menguar”10.
 Vio el ministerio de Jesús, vio el ministerio del cual él había 
hablado y había precursado.
 Y el hermano Branham también ve allí el ministerio que él 
precursó, y lo ve operando: lo ve trayendo Palabra, predicación, 
ve llamamiento, ve sanidad, ve todo, ve un ministerio en 

9 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
10 San Juan 3:22-30
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operación, en acción.
 Y ahí, vean, se cumple también esa parte que se cumplió en 
Juan; porque si es paralelo en todo, en alguna forma Dios va a 
hacer que se cumpla; y miren, se cumplió de esa forma.
 Y nadie le puede decir a Dios cómo tiene que cumplir Sus 
promesas. Él las cumple como ya Él las tiene ya destinadas.

 [“LA VOZ DE DIOS A TRAVÉS DE SU ÁNGEL”]
 [WSS] “Este es de Aquel yo hablaba y decía que yo 
no lo conocía; pero ahora lo conozco, sé quién es”. Ahora 
podía decir ([JBP] Juan): “Ahora sé que es mi primo”. Y 
como los primos son primos-hermanos, o son primos y 
también se les llama hermanos, entonces ese es un detalle 
bien importante: eran de la familia.
 (…) La Venida del Mesías es la Venida de Dios con Su 
cuerpo angelical en un velo de carne. Tan sencillo como 
eso.
 El velo de carne es ungido con el Espíritu Santo, con 
el Ángel del Pacto morando en él; y en el Ángel del Pacto 
pues está Dios.
 Es el misterio de Dios el Padre, y de Cristo. El Cristo, 
el Ángel del Pacto donde está Dios; y luego en un cuerpo 
de carne en donde habita, el cual viene a ser un templo 
humano; pues todos los seres humanos son templos 
humanos, y los creyentes pues son templos humanos 
donde mora Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un escrito de un estudio 
bíblico él escribe:

[WSS] «Abraham recibió a Isaac, el hijo prometido por 
Dios, en su 2do año de jubileo, cuando tenía 100 años. Estudio Bíblico #346234
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 Y en el segundo año de jubileo, que es la Edad de la 
Piedra Angular, le nacerá en el Reino de Dios el Hijo 
prometido, el Mesías, el Hijo del Hombre, el Hijo de 
Abraham, el Heredero de Abraham».

[JBP] Porque es en Edad de Piedra Angular donde se cumple 
la Venida del Señor. Fue Edad de Piedra Angular allá en la 
Primera Venida, y es en la Edad de la Piedra Angular en Su 
Segunda Venida.

 [“LA VOZ DE DIOS A TRAVÉS DE SU ÁNGEL”]
 [WSS] Y ahora, ¿cómo vendrá…? ¿Dónde vendrá y 
cómo vendrá el Señor en Su Venida en el Día Postrero? 
Ese es el misterio contenido en el Séptimo Sello de 
Apocalipsis, capítulo 8, verso 1 en adelante, que causa 
silencio en el Cielo como por media hora.

[Dr. José B. Pérez] Eso nos habla allí en la 474, en donde nos 
dice [Los Sellos] [PÁG. 474]:

 [171]. Ya pronto el tiempo terminará y millones perderán 
sus vidas; millones que ahora creen estar salvos serán 
como la estopa para la edad atómica. Estamos viviendo 
en la última hora. Por la gracia del Dios Todopoderoso, 
por Su ayuda hacia Su pueblo, que así ellos se mantengan 

mirando hacia adelante ([JBP] 
y dibuja una Piedra Angular), Estudio Bíblico #346235
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esperando la próxima 
Venida de Cristo ([JBP] y 
escribe): [WSS] «con Moisés y Elías». Usted me pregunta: 
“Hermano Branham, ¿cuánto tiempo falta?”. Quizás falten 
veinte años, quizás cincuenta años o aun cien años. Yo no 
lo sé. Pero quizás también 
venga en la mañana ([JBP] 
miren, y allí escribe): [WSS] 
«de Israel», o aun esta misma 
noche ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «de los gentiles».

[JBP] Y escribe: [WSS] «en la mañana».
Y dibuja ahí una Estrellita de David.

 [171]. ¡Yo no lo sé! Y el que dice que lo sabe, está 
equivocado; no lo sabrán. Solo Dios lo sabe.
 172. Ahora noten: Es por Dios que yo les digo la verdad, 
ya que estas cosas me son espiritualmente discernidas; son 
discernidas por el Espíritu Santo. Y cada cosa ha identificado 
su lugar en la Biblia. Ahora, el gran secreto bajo este Sello 
yo no lo conozco. ¡No lo conozco! No lo pude descifrar; 
no pude captar lo que decía. Pero yo sé que eran los Siete 
Truenos tronando rápidamente uno tras otro, haciendo siete 
estruendos; y eso se abrió 
hacia algo más…

[JBP] “abrió hacia”: [WSS] «3ra dispensación». O sea, se abrió 
esa nueva dispensación. “Algo más”, escribe: [WSS] «Israel».
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 Porque es ahí donde el pueblo hebreo estaría recibiendo Su 
Venida: en la Dispensación del Reino; no en la de la Gracia, que 
ya pasó.

 [172]. … y eso se abrió hacia algo más que vi. Cuando 
vi eso, busqué la interpretación y me pasó tan rápidamente 
que no lo pude descifrar. Eso 
es correcto. Todavía no es la 
hora para eso [WSS] «la Hora 

Cero / Israel» ([JBP] 
y escribe): [WSS] «(en 
la Carpa)», pero está 

llegando a ese ciclo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «3ra dispensación» ([JBP] 
y una Piedra Angular), está llegando 
cerca. Entonces lo que hay que hacer es recordar que les 
estoy hablando en el Nombre del Señor. Estén preparados, 
porque no saben en qué hora ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Hora Cero» algo 
pueda suceder.

[JBP] Escribe ahí también: [WSS] «en otro idioma».

Y al lado había escrito: [WSS] «No lo pude interpretar».
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Y escribe también:
[WSS] «ciclo».

LA TRAYECTORIA DEL PROGRAMA DIVINO 
DESDE EL GÉNESIS HASTA EL APOCALIPSIS: 
LA VENIDA DEL MESÍAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de enero de 2010
Cayey, Puerto Rico
 “LA VENIDA DEL MESÍAS”, el tema más 
importante para este tiempo final. Y la humanidad tiene el 
tema que ha causado expectativa por miles de años.
 Y este es el tiempo en que Dios estará cumpliendo 
esa promesa. Por lo cual es importante que todo ministro 
tenga su congregación bien alimentada con la Palabra de 
Dios, conozcan la base…
 [JBP] Miren, lo que leímos allí. Aquí está el…, ahí esta parte 
que quedó de ese extracto. Vean: [WSS] “tengan la base”.
 [WSS] … conozcan la base o fundamento 
correspondiente al cumplimiento de esa promesa; sabiendo 
que el Mensaje del precursor será de fundamento…

[Dr. José B. Pérez] Nos habíamos quedado ahí en una partecita 
[Compilación / Prólogo]:

 [WSS] Por lo tanto…
 [JBP] Estas son las palabras del prólogo, de ese libro que al 
principio estábamos leyendo y nos detuvimos allí. Pero miren, 
ya que él ahí también lo habló; dice: Estudio Bíblico #346238

Y escribe también:
[WSS] «ciclo».
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 [WSS] … conozcan la base o fundamento 
correspondiente al cumplimiento de esa promesa; sabiendo 
que el Mensaje del precursor será de fundamento…

[Dr. José B. Pérez] Nos habíamos quedado ahí en una partecita 
[Compilación / Prólogo]:
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 [WSS] Por lo tanto, es importante que tengan todo lo 
que él habló: colóquenlo en las manos de todos los ministros 
y de todos los hermanos de vuestras congregaciones, para 
que tengan así la base que los prepara para la Venida del 
Señor, para la fe para ser transformados y raptados; y así 
estarán preparados para ir con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero, porque todo será como fue precursado por el 
Espíritu Santo a través del reverendo William Branham.

[Dr. José B. Pérez] Y eso fue el 24 de noviembre del 2012. Y 
este mensaje que les estoy leyendo es del 2010. Y [en] muchos 
antes ya él había dicho eso; pero vean, aquí está diciendo [(RM) 
“LA TRAYECTORIA DEL PROGRAMA DIVINO…”]:

 [WSS] … todo ministro tenga su congregación bien 
alimentada con la Palabra de Dios, conozcan la base o 
fundamento correspondiente al cumplimiento de esa 
promesa; sabiendo que el Mensaje del precursor será de 
fundamento, servirá de fundamento para el cumplimiento 
de la Venida del Señor, y sabiendo que el precursor dijo 
que él estaba colocando un fundamento, una plataforma.
 Página 157, párrafo 1407…

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir a esa página, porque él cita ese 
párrafo 1407 de la página 157; dice [Citas] [antigua revisión]:

 140711 - “94 Estoy solamente edificando. La hora está 
cerca, a la mano, cuando ustedes van a ver pasar algo, 
cuando algo va a tener lugar. Y todo este fundamento aquí 
solo ha sido colocando una base para un corto Mensaje 

11  [Cita 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] [Compilación, pág. 
100]
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rápido que sacudirá todas las naciones”.

[JBP] Ahora miren, él escribe allí: [WSS] «[la base para] un 
corto Mensaje. Vendrá y estremecerá la nación».

Y al lado escribe:
[WSS] «Evangelio del Reino».

LA ÚNICA LUZ DEL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado 28 de julio de 2001
(Segunda actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Aunque algunas veces uno habla algo y algunos 
enseguida lo dan a conocer: “Esto fue lo que fue hablado”, 
aunque uno lo hable aparte sin ser grabado. Entonces pues 
mejor es seguir este consejo.
 Es que siempre queremos dar las buenas noticias a los 
demás; lo que nos llene de gozo a nosotros: llenar de gozo 
a otras personas creyentes también, y queremos darles 
la buena noticia. Así que no lo tomamos a mal, es que 
queremos dar buenas noticias.
 Pero recuerden que Jesucristo en algunas ocasiones 
dijo: “No digan ustedes que Yo soy el Cristo”12. ¿Ven? Esa 
es una revelación para ellos tenerla, pero no para estarlo 
anunciando.

12  Mt. 16:20, Mr. 8:29-30, Lc. 9:20-21
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 El Cristo significa ‘el Ungido’.
 Él no quería que ellos fueran a estar diciendo (por lo 
menos en esa ocasión) ([JBP] dice el hermano William) que 
Él era el Ungido sobre el cual estaba el Espíritu de Dios 
cumpliendo aquellas profecías; porque Sus enemigos, 
ungidos por el espíritu del maligno, lo perseguirían.
 Miren, trataban de matarlo buscando forma, ¿ven?, 
forma legal ([JBP] y eso es algo muy importante), conforme 
a las leyes que ellos tenían para juzgarlo, achacándole que 
había violado las leyes divinas, y entonces sentenciarlo a 
muerte, colocarlo como un falso profeta; porque los falsos 
profetas tenían que ser juzgados y condenados a muerte; 
así querían condenarlo a Él.

[Dr. José B. Pérez] Vean, así pasó también con Elías. Hay un 
escrito que él colocó en la Escritura de Primera de Reyes 19; 
desde el verso 9, miren, de esa Escritura, dice:

 9 Y allí se metió en una cueva, donde pasó la noche. Y 
vino a él palabra de Jehová, el cual le dijo: ¿Qué haces 
aquí, Elías?
 10 Él respondió: He sentido un vivo celo por Jehová 
Dios de los ejércitos; porque los hijos de Israel han 
dejado tu pacto, han derribado tus altares, y han matado 
a espada a tus profetas; y sólo yo he quedado, y me buscan 
para quitarme la vida.

[JBP] Ahora, vean lo que él escribe allí, coloca:
[WSS] «1er Elías y 5to Elías».
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[JBP] O sea, allá estaba siendo buscado Elías por el Gobierno. 
Y vean cómo el quinto Elías, Apocalipsis 11, cómo también 
estará esa Escritura también cumpliéndose. Lo cual él escribe 
allí: [WSS] «1er Elías y 5to Elías»; o sea que sería lo mismo 
con el quinto Elías.
 Y sería lo que él viene hablando aquí que pasó con Jesús. 
Y ya eso es otra línea ahí.

¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS,
QUE HA NACIDO?
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de diciembre de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Es importante saber estas cosas para poder saber dónde 
buscar al Mesías en Su Segunda Venida.
 Los judíos lo están esperando, están orando para que 
venga el Mesías; el cristianismo también lo está esperando; 
y así por el estilo, todos están esperando la Venida del 
Mesías.
 La pregunta de los magos está correcta: “¿Dónde 
está?”13.

 [JBP] Este mensaje también él lo predicó en el 2016, “HA 
NACIDO EL REY”14, creo que es, donde él también en ese 
mensaje hace esas preguntas. Pero aquí en el 2015 él lo titula: 
“¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS, QUE HA NACIDO?”.

 [WSS] La pregunta de los magos está correcta: 
“¿Dónde está?”. Eso es la pregunta desde lo profundo del 
corazón y la mente de todos los seres humanos.

13  San Mateo 2:1-2
14  2016-12-25 “Ha nacido el Rey”
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[Dr. José B. Pérez] Y en un estudio de un mensaje, él escribe:

[WSS] «El que recibe profeta: recompensa de profeta 
recibe…
 ¿Qué es un profeta?
Un hombre con las dos consciencias juntas.
Es el velo humano de Dios siempre, de edad en edad y de 
dispensación en dispensación.
Y el Mesías será un profeta, la semejanza física de Dios».

[JBP] ¿Que será el cumplimiento del Ungido, del Mesías? Será 
un profeta, será la semejanza física de Dios.
 Ahora, vean cómo se cumple en lo que vio el reverendo 
William Branham de la Columna de Fuego posar allí en el 
cuartito de madera, verlo hablar con alguien…
 Primero lo vio hablando con alguien más arriba de donde 
él estaba. El hermano William dice: [WSS] “en la Edad de la 
Piedra Angular, más arriba”; él estaba en la séptima edad y en 
la brecha.
 Y vio la Columna de Fuego obrar allí, en esa manifestación; 
lo cual, si Dios está ministrando en medio del pueblo, pues tiene 
que ser a través de un velo de carne.
 Y eso, al ser el cumplimiento de lo que él precursó, ya ahí, 
con el cumplimiento de eso que él precursó siendo cumplido: ya 
es la vindicación final de que el reverendo William Branham fue 
el precursor de Su Venida. Porque allí estaba ese Mesías, que 
sería un profeta, que sería la semejanza física de Dios.
 Ahora, vean que allí ya estaba todo establecido; estaba 
todo…, vamos a decir, ya sin él bajar; porque el hermano William Estudio Bíblico #346243
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en una parte él escribe que [WSS] «sin el hermano Branham 
descender o bajar, ya los milagros estaban ocurriendo»15; o sea 
que todo lo que estaba allí…

[Dr. José B. Pérez] Miren, hay un escrito (vamos a ver dónde lo 
tenemos por aquí) en donde él dice… ahí el hermano Branham 
está hablando del nacimiento de Isaac, y dice16:

 78 “¡Gloria a Dios! Es un milagro dos meses más 
grande que si hubiera ocurrido el mes pasado”.
 Pasó un año. “¿Guardaré estas botitas?”.
 ([JBP] O sea, porque pasó un tiempo y…).
 79 “¡No, señora, usted téngalas allí. Vamos a tener ese 
hijo!”.
 “¿Cómo sabes que lo vas a tener?”.
 “¡Dios lo dijo! ¡Está establecido!”.
 Después de haber pasado 25 años. “¿Cómo te sientes, 
Sara?”.
 “Igual”.
 80 “¡Gloria a Dios! ¡Es un milagro 25 años más 
grande!” ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «más anciano, 
mayor, más viejo». Él no dudó la promesa de Dios con 
desconfianza [por incredulidad] ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David), pero fue esforzado, aferrándose a la Palabra de 
Dios, y llamando a las cosas que no son, como que son. 
¿Por qué? ¡Porque Dios lo dijo! ¡Oh, mi Señor!

15  [Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 146 
(T2): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «La Visión de la Carpa. Milagros aconteciendo 
antes de llegar el hermano Branham».] [Compilación, págs. 327-328]
16  62-0705 “Jehová-Jireh #1”, párrs. 78-80
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[JBP] Ahora, cuando él escribe allí: “¡Dios lo dijo! ¡Está 
establecido!”, él escribe:

[WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue 
establecido lo de la Visión de la Carpa Catedral».
 «Así será porque ya fue en la Visión, ya fue en el 
mundo invisible, y se tiene que materializar».

[JBP] O sea, ya eso estaba establecido.

 • Es como el dibujo que hice allí con el hermano… ¿Toribio 
fue? Que hablamos de17…; porque estábamos en un área de 
la carretera, y…, estábamos hablando de cómo Dios nos fue 
ayudando en todas las etapas…; y todavía sigue ayudándonos. 
Pero en esas partes, vamos a decir…, desde las más sencillas 
hasta las más principales; y luego ahora en las otras, que son 
de las afueras y todo lo que todavía… algunas cositas faltan; 
pero estábamos hablando de las carreteras, del portón del 
cerco; porque miren, por ejemplo…
 Aquí tenemos una…, ya nos consiguieron una pizarrita; 

17  “Saludo a los hermanos del Perú”, 2023/sep/26 (martes)
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pero para… no quiero tomarles tiempo, pero la vamos a…, a 
mostrar aquí algo.
 Miren, cuando el hermano William, por ejemplo… en la parte 
de la Carpa, en… 
 [El Dr. JBP comienza a hacer el dibujo de la Carpa en la 
pizarra mientras narra –Ed.].

 Vamos a decir que aquí (1) está el cerco (vamos a ponerlo 
corrido).
 Yo le estaba diciendo ahí a Toribio, platicando con él, le 
decía: “Mira, en la puerta, el portón…”; porque del portoncito, 
pues aquí (2) está el truss, que es el arco que viene; hay un 
espacio entre la columna y el portón donde está la puertita ahí 
del cerco de lona. Y esto tiene pues 400 pies de ancho.
 Y aquí (3) está la tarima.
 Y yo le decía Al hermano William…, así mismo estábamos 
dibujando con el hermano William, y yo le decía:
 — [JBP] “Hermano William, ¿por aquí (4) se puede…?”. Estudio Bíblico #346246
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Vean, algo tan sencillo, pero cómo en diferentes ocasiones fue 
él diciéndome lo mismo.
 — [JBP] “¿Puedo poner una puertita aquí (4), hermano 
William? No se va a notar, es por los técnicos y para facilidades…”.
 Me dice: [WSS] “Por la facilidad. Pero Benjie, hazlo como 
Dios te guíe, hazlo como… la conveniencia, y por la necesidad”. 
¡Siempre me decía así!
 Y así con el cuartito también aquí (5); en la forma que ahí - 
que lo estuvimos moviendo, hasta que él ya partió y ya estaba 
allá en el lugar donde tenía que estar.
 • Pero hablando de LA FILA, yo le decía ahí al hermano 
que… Vamos a decir que aquí (6a) está un edificio; y ya el otro 
está… están ya afuera, a las afueras.
 Y todo esto es…, vamos a decir que esto es techo (7a). 
Todo esto es techo acrílico.
 Pero fíjense que él decía que la fila (8a) salía (los que 
estaban haciendo la fila), alrededor; dice…
 Vamos a decir que la Carpa18 llega aquí (es más grande 
pero… para no hacerlo tan grande). Y dice que se iba por el 
borde.
 Ahora, vean que todo va a ir surgiendo a la conveniencia.
 Recuerden que ya eso estaba (como dice ahí) establecido; 
y al estar establecido pues se va a ir viendo la necesidad.
 Ahora, todo esto está techado (7a), vean; y se puede ir ya 
sea por fuera o por dentro; aquí en la parte del endwall de acá 
(8b).

18 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 
103] [Compilación, pág. 320]
 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 21] [Compilación, pág. 315]
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 Y acá ocurre lo mismo: Está el edificio-uno pegado (6b), y 
ya el otro está (vamos a decir) aquí (6c); ya el otro está acá, en 
este lado de… Pero todo esto (lo mismo), todo esto aquí (7b) 
dentro es techado; que entonces correría la fila (8a) (vamos a 
decir) alrededor de la Carpa bordeándola.
 Y ponle que salga y da la vuelta, y da la vuelta, y sale hasta 
la carretera (9a); porque la fila bordeaba toda la carretera.
 Ahora, todo esto (9b) ya está en carretera, y para acá 
también (9c). Y todo esto está ya de carretera (9d). Y esta (9e) 
es la que estamos ahora en construcción (esta de acá arriba), 
es la que está ya en construcción hacia el otro lado.
 Pero vean cómo se va colocando ya…, o sea, estableciéndose 
las cosas en el común. Y como va habiendo la necesidad, pues 
se va llevando a cabo.
 Porque vean, miren. Puede dar la vuelta, pero si vemos que 
ya en la calle ya está para…; porque ya aquí (8d) saldría para 
la calle. No tenemos ningún problema, porque adentro todavía 
tenemos espacio por fuera y podemos darle varias vueltas a la 
Carpa.
 O sea que dentro de la propiedad… Vean lo importante 
también de todo ese terreno. Por eso él le decía a nuestra 
hermana y amiga Santita, le decía: [WSS] “Eso se le va a hacer 
chiquiiito a Benjie”.
 Y uno decía: [JBP] “Pero pues…, en vez de decir: [WSS] 
Eso se me va a hacer chiquito a mí, pequeño a mí (!)”.
 Y se lo dijo a ella, y ella está de testigo, varias veces le dijo: 
[WSS] “Eso se le va a hacer pequeñito a Benjie”.
 O sea que lo que viene y está prometido ¡es algo grande!, 
es algo lo cual ahora nos estamos preparando.
 Primero Dios prepara a Su Iglesia, a Su Novia, dándole la 
Fe de Rapto… ¡Porque imagínense con toda esa cantidad de 
personas que vengan con hambre! Estudio Bíblico #346248
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 Porque miren algo también… Todas esas personas que 
luego van a pasar por la gran tribulación, hay una parte donde 
él dice que tendrán que conocer el Mensaje.

[Dr. José B. Pérez] Eso debe estar por la 142, por ahí, del libro 
de Citas. Es del mensaje: “HOY SE HA CUMPLIDO ESTA 
ESCRITURA”. Miren, en la 142, el párrafo 1272, dice:

 127219 - “67 Y vendrá a pasar algún día que las mismas 
cosas que vemos a Jehová hacer hoy, que el hombre en 
las edades venideras, si acaso hay, morirán por las cosas 
que hablamos hoy. Ustedes tendrán que hacerlo cuando 
la marca de la bestia venga, y no se permita predicar 
el Evangelio de esta manera. Cuando se realice la gran 
unión de las iglesias, lo cual está listo ahora mismo para 
la iglesia mundial, usted tendrá que sellar su testimonio 
con su propia vida entonces.
 68 Usted tiene que creerlo ahora”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y él escribe: [WSS] «Los que pasarán por la tribulación 
tienen que creer el Mensaje antes de la tribulación».

19 [Cita 1272: 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 67-
68]
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[JBP] Vean que toda esa cantidad de personas que vendrán 
en el cumplimiento de la Tercera Etapa (lo cual ya se estará 
abriendo para ellos, para las fatuas), eso será algo grande en 
cuanto a movimientos de gente y de todo lo que conlleva toda la 
logística y todo eso; pero sabemos y reconocemos que lo más 
grande es el abrir la Palabra.
 Ese es el milagro más grande; que es lo que está ocurriendo 
ahora en medio de la Iglesia, en esa forma: en silencio; porque 
Él viene como ladrón en la noche.
 O sea que mientras el mundo está en oscuridad, la Iglesia 
está con ese avivamiento, con ese despertamiento, lo cual trae 
los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS, QUE HA 
NACIDO?”]:

 [WSS] Habrá un grupo de personas que sabrá…

 [JBP] Porque la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, para 
las fatuas, para los perdidos. Ahora está impactando la Novia, la 
Iglesia-Novia, los escogidos, las vírgenes prudentes.
 Y eso que leímos allí va con el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”, donde él dice que [WSS] «en la Tercera 
Etapa tendrán que reconocerlo»20. Lo pueden también buscar, 
que eso lo hemos leído, va con esta cita bíblica también.
 Porque ¿dónde fue que el hermano Branham habló que 
las fatuas también tendrían su parte? En el cumplimiento de la 

20  [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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Tercera Etapa, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.

 [WSS] Habrá un grupo de personas que sabrá, conocerá 
dónde estará y lo reconocerá; porque allá hubo un grupo de 
personas que supieron dónde estaba y lo reconocieron. Y 
si hubo allá un grupo de personas, lo habrá en este tiempo 
final también…

 [JBP] ¿Dónde está ese grupo de personas?
 ¡Aquí está un grupo de personas, en Puerto Rico!, un grupo 
de personas allá en Venezuela, donde se encuentra el misionero 
Miguel Bermúdez Marín y todos los ministros que están allí 
también; representado en los ministros todo esos grupos que 
ellos están pastoreando.
 Toda Venezuela, toda Colombia, todo Ecuador, todo Bolivia, 
todo Perú, todo Chile, toda Argentina, todo el Paraguay, todo 
el Brasil; Centroamérica: Panamá, Costa Rica, Nicaragua, El 
Salvador, Honduras, Guatemala, México; todos los de Estados 
Unidos que se encuentran allá; en Canadá; en el Caribe: en 
Cuba, en las islas, las islitas, la Isla de Margarita, Santo 
Domingo, Haití, Puerto Rico, las Antillas; y África, España, 
Suecia, Alemania, Holanda, Israel, Japón, Australia ¡y todos los 
países! Si me faltó alguno de la América Latina: está incluido. 
Todos los países.
 Es ese grupo lo cual está representado en el grupo allá de 
Su Primera Venida que lo recibió, le creyó y vio el cumplimiento 
de esa promesa.
 [JBP] Dice que [“¿DÓNDE ESTÁ EL REY DE LOS JUDÍOS, 
QUE HA NACIDO?”]:

 [WSS] … si hubo allá un grupo de personas, lo habrá 
en este tiempo final también, a los cuales les será revelado Estudio Bíblico #346251
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el misterio del Séptimo Sello, que es el misterio de la 
Segunda Venida de Cristo, la Venida de Cristo a Su Iglesia 
en el tiempo final.
 Pues Él viene como ladrón en la noche; porque la 
humanidad está en oscuridad, en tinieblas en el campo 
espiritual, y por consiguiente no saben dónde buscar al 
Mesías en Su Venida en el tiempo final.
 [JBP] ¡Pero nosotros sí sabemos dónde está!

[Dr. José B. Pérez] En la página 42 de “ALMAS 
ENCARCELADAS”21, (para que tengan esa partecita también) 
[Compilación] [PÁG. 276]:

 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que jamás podían ser salvos. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
“¡Uh-uhh!”. Les predicó a las almas en el infierno, que 
no aceptaron la misericordia, pero estaban eternamente 
separadas de la presencia de Dios. Sin embargo, tuvieron 
que reconocer lo que Él era, porque Dios le hizo a Él allí.

[JBP] Vean que fue en la Tercera Etapa que tuvieron allí que 
reconocerlo.
 Ahora, nosotros somos ese grupo; tanto los que me están 
viendo y escuchando, y todos los que están conectados a través 
del satélite Amazonas o internet, y también los que estarán 
escuchando y viendo y leyendo esta conferencia: son las 
personas que estaban representadas allá también: aquel grupo 
que vio, que recibió, ese misterio de la Venida del Señor en Su 
Primera Venida. Ese grupo nos estaba representando allí.

21  63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 279
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 Si allí había un grupo, ¡aquí también, en este tiempo, hay un 
grupo!
 Y aquí está hoy en pie delante del Hijo del Hombre recibiendo 
esa Fe de Rapto, esa Fe de Transformación.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder, en 
esta ocasión, traerles este Estudio Bíblico bajo el tema: “LOS 
ÁNGELES TRAYENDO LA REVELACIÓN DE LOS SIETE 
SELLOS”.
 Nos ponemos en pie; y así dejamos, inmediatamente con 
nosotros, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Material de apoyo

Compilación de extractos La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia:
https://imprenta.carpa.com/es/la-introduccion-de-la-segunda-
venida-de-cristo-a-su-iglesia/

Libro de extractos: Citas de William Marrion Branham:
https://imprenta.carpa.com/es/libros/libro-de-las-citas/

Libro de La Revelación de los Siete Sellos:
https://imprenta.carpa.com/es/el-libro-de-los-siete-sellos/

Libro de Las Siete Edades de la Iglesia:
https://imprenta.carpa.com/es/libro-de-las-edades/

Libro de La Revelación de Jesucristo (EDADES sin editar):
https://imprenta.carpa.com/es/las-edades-sin-editar/

Las Setenta Semanas de Daniel:
https://imprenta.carpa.com/es/las-setenta-semanas-de-daniel/
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Sábado, 30 de septiembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Luz del rostro del Señor: la revelación siendo enseñada
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos presentes acá en La Gran 
Carpa Catedral, y también los que nos están viendo a través 
del satélite Amazonas o internet en los diferentes países; allá 
en “Fe Viva”, Valencia, Venezuela, congregación que pastorea 
el reverendo Miguel Chávez, donde se encuentra el misionero 
Miguel Bermúdez Marín, su esposa Ruth, y demás ministros 
locales allí de Venezuela, y también hermanos y hermanas, y 
también visitas que tienen allí de diferentes países.
 Hoy sábado, 30 de septiembre de este año 2023, día en 
el cual estamos teniendo esta actividad de primer sábado de 
octubre…; la pasamos para hoy, y así ya el primer sábado de 
noviembre, ya ahí cuadran los sábados. Así que hoy estamos 
aprovechando acá con los hermanos, y así también esta 
actividad se transmite para otros países.
 Antes de tener el tema para hoy…, en el 2015 se llevó a 
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Theology, estuvo el doctor Luis Rodrigo Moreno, director de la 
universidad, y la doctora Linda Elizabeth Idrovo, registradora de 
la universidad.
 Y ese evento, el hermano William me había dicho: [WSS] 
“Guárdate eso, que en tu ministerio en algún momento lo vas a 
usar”.
 Y yo decía: [JBP] “Pero… Si tú lo dices, pues yo lo guardaré”.
 Y tenía todo pero me faltaba el video, porque este año lo 
estaba buscando; y hasta hace poco buscamos “por (como 
decimos) cielo y tierra”, para ver si conseguíamos el video. Pero 
apareciera el video o no, tenía fotos y tenía todo; y era para 
estos días que se iba a colocar; ¡y apareció el video!
 Lo tenía tan guardado pero tan guardado que yo: “¡Oye!”. 
Pero cómo las cosas… uno lo pone también en la parte espiritual, 
cómo Dios ha guardado ese Séptimo Sello hasta este tiempo, y 
cómo ahora es que lo da a conocer; ¡y siempre ha estado frente 
a nosotros!
 Pues frente a mí estaba ahí, lo tenía guardadito en la oficina; 
y logré obtenerlo; y preparamos un pequeño videíto (como de 
5 minutitos o 6), si me permiten colocarlo, para compartir con 
ustedes ese evento; lo cual es el momento para que ustedes 
sepan lo que ocurrió allí. Así que adelante con el video. 

[Presentación del video]

Entrega del título de Doctorado en Teología por Jesus is 
Lord International University y el Cambridge School of 
Biblical Theology
Martes, 10 de noviembre de 2015
Buenos Aires, Argentina
Dr. Luis Rodrigo Moreno
Obispo de Quito y Director La Luz del rostro del Señor…258
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 Estamos muy bendecidos, con mucho gozo delante de 
la presencia de Dios, por esta labor que Él nos permite 
desempeñar. “Los dones son irrevocables”, dice la Palabra 
del Señor, y son para servir, para edificar en la Iglesia del 
Señor.
 La enseñanza es uno de estos elementos, una de estas 
gracias, de estos carismas dados por Él para la edificación 
de la Iglesia, dice la Palabra en la epístola a los Efesios, 
como ustedes conocen, el capítulo 4, que Él mismo, 
el Señor, dice: “Constituyó a unos apóstoles, a otros 
profetas, evangelistas, pastores y maestros”. ¿Sí?
 Entonces, la enseñanza es uno de estos dones, para 
impartir este conocimiento de las cosas de Dios; que no 
se lo recibe por una cosa de carácter humano ¿no?, sino, 
es Dios quien derrama estas gracias para poder hacer Su 
Obra. Porque son cosas de fe, y para fe.
 Nos sentimos bendecidos. Junto con mi esposa, en 
esta tarde damos gracias a Dios por la invitación que nos 
ha hecho el pastor Guillermo Rodríguez, por también su 
esposa, la pastora Érika; y venimos a cumplir con una 
misión especial en esta ocasión.
 Nos honra delante de Dios, nuevamente, 
primeramente, poder volver a vernos, Dr. William Soto 
Santiago.
 Es un hombre que nos inspira a nosotros, a ver en 
él el trabajo que viene desempeñando, ver en él las 
actividades que Dios le permite hacer.
 Y creo que los hermanos que tienen un poquito 
más años que nosotros están hechos de otro material. 
¿De qué material está hecho usted, doctor Soto? De esa 
madera bien, bien, bien resistente; porque nosotros acá, 
con un poco menos de edad, ya pensamos en un viaje y La Luz del rostro del Señor…259
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decimos: “Ah, otro viaje”; y cansado, y viajar y todo eso; 
y vemos que el doctor está viajando por un lado, por otro 
lado. Dios lo está bendiciendo grandemente, doctor; sí, 
Dios lo está bendiciendo grandemente.
 Dios nos ha permitido también, en esta parte de 
la enseñanza, recibir una bendición de la universidad 
Jesus is Lord International University, del estado de la 
Florida, de Miami, con la que estamos colaborando 
para el trabajo académico; una universidad vocacional, 
que está al servicio de la Iglesia de Dios. Y en nombre 
de la universidad Jesus is Lord International University 
queremos en esta tarde entregarles…, incorporarles 
como Doctores en Teología, a nuestros hermanos William 
Soto Santiago y José Benjamín Pérez Matos.
 He visto tantas veces el nombre también del hermano 
José Benjamín Pérez Matos que ya me lo he grabado 
por completo; como ustedes saben: haciendo las actas, 
los diplomas, los títulos, las medallas, ya sabemos de 
memoria.
 Les invitamos, por favor, a los dos hermanos a 
incorporarse, pasar acá al frente.
 Primeramente el doctor William Soto Santiago, 
recibámosle con aplausos nuevamente.
 Y nuestro hermano José Benjamín Pérez también. Un 
aplauso para él igual.
 Hermano William Soto Santiago, a nombre de la 
universidad Jesus is Lord International University, yo 
lo declaro Doctor en Teología; por lo cual queda usted 
legalmente incorporado en esta tarde.
 También queremos, asimismo, aparte de las 
vestimentas oficiales que ya están ubicados, queremos 
también, juntamente con los títulos y diplomas La Luz del rostro del Señor…260
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entregados, también tener el honor de ponerles las 
medallas al mérito por este grado alcanzado en sus vidas 
en la obra ministerial. Muchas bendiciones en el Señor.

[Descripción de los diplomas]

• El Consejo Directivo de la FACULTAD DE TEOLOGÍA 
CAMBRIDGE de la Provincia Anglicana del Ecuador, ICAE, 
ante recomendación favorable de la Junta Académica, 
reconociendo la culminación del pénsum de estudios y 
con la facultad que les concede los reglamentos vigentes 
por este medio confiere a:

JOSÉ BENJAMÍN PÉREZ
el grado de

DOCTOR HONORIS CAUSA EN TEOLOGÍA

En fe de lo cual suscriben los funcionarios autorizados y 
se agrega el sello de la Institución. Dado y ejecutado en 
Quito, capital de la República del Ecuador, el día 28 de 
abril de A. D. 2015

• El Consejo Directivo de la FACULTAD DE TEOLOGÍA 
CAMBRIDGE de la Provincia Anglicana del Ecuador, ICAE, 
ante recomendación favorable de la Junta Académica, 
reconociendo la culminación del pénsum de estudios y 
con la facultad que les concede los reglamentos vigentes 
por este medio confiere a:

PÉREZ MATOS JOSÉ BENJAMÍN
el grado eclesiástico de:

LICENCIADO EN TEOLOGÍA La Luz del rostro del Señor…261
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En fe de lo cual suscriben los funcionarios autorizados y 
se agrega el sello de la Institución. Dado y ejecutado en 
Quito, capital de la República del Ecuador, el día 23 de 
septiembre de A. D. 2015

• El Consejo Directivo de la FACULTAD DE TEOLOGÍA 
CAMBRIDGE de la Provincia Anglicana del Ecuador, ICAE, 
ante recomendación favorable de la Junta Académica, 
reconociendo la culminación del pénsum de estudios y 
con la facultad que les concede los reglamentos vigentes 
por este medio confiere a:

PÉREZ MATOS JOSÉ BENJAMÍN
el grado eclesiástico de:
DOCTOR EN TEOLOGÍA

En fe de lo cual suscriben los funcionarios autorizados y 
se agrega el sello de la Institución. Dado y ejecutado en 
Quito, capital de la República del Ecuador, el día 23 de 
septiembre de A. D. 2015

• Jesus is Lord International University [To all to whom 
these letters shall come Greetings in the name of our Lord 
Jesus Christ] Be it known that the Board of Directors of 
Jesus is Lord International University, on recommendation 
of the faculty, in recognition of attainment of Vocational 
Theological Learning, demonstrated by meritorious 
completion of required course of study, in the Ecclesiastical 
Realm, has conferred upon:
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JOSÉ BENJAMÍN PÉREZ MATOS
the degree of

DOCTOR OF THEOLOGY

Together with all the rights and privileges thereunto 
appertaining.
In witness whereof we have affixed our names at Miami, 
Florida, on this 1st Day of November, 2015
[Miami, Florida, 1 de noviembre, 2015]

[FIN DEL VIDEO]

[JBP] Siempre ha estado ese Ángel en medio de la Iglesia todo 
el tiempo. Y seguirá estando en medio de Su Iglesia todo el 
tiempo.
 Miren, ocho años después…, ocho años después, la fecha 
de mostrar eso que me dijo: [WSS] “Eso guárdalo hasta ese 
momento”.
 Y son de las cosas que se van a ir cumpliendo, a medida que 
Dios nos vaya abriendo más y más ese misterio de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles en medio de Su Iglesia; lo 
cual Dios está llevando a cabo hoy, en el cumplimiento de lo que 
le fue mostrado al reverendo William Branham.
 Porque Él viene por Su Iglesia, Él viene para llevársela; Él le 
prometió que le daría el cuerpo eterno y glorificado que Él tiene; 
por lo tanto, Él va a cumplir esa promesa.
 Pero para cumplir esa promesa se requiere la Fe de Rapto; y 
la Fe de Rapto está en los Truenos. Y los Truenos, nos dice que 
serían hablados, pronunciados, en una Gran Carpa Catedral, 
por un ministerio que Dios tendría en ese momento.
 Y cómo es que el hermano Branham dijo: [WMB] “Lo vi 
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abrirse hasta donde lo vi”1. En otras ocasiones decía: [WMB] 
“Esto lo tendré guardado conmigo hasta la tumba, nadie lo 
sabrá, un humano en este mundo nunca lo sabrá”2, mientras él 
estuviera en su ministerio.
 Pero ahora podemos decir: Hay seres humanos en este 
planeta Tierra que han conocido ese misterio, y les está siendo 
abierto ese misterio; porque ahí es que está la Fe de Rapto. Sin 
ese conocimiento no hay Fe de Rapto.
 Así que, a medida que va abriéndose más, vamos a ir viendo 
lo que no fue escrito; sino que mientras se va cumpliendo, ahí 
entonces ya queda historia, y ya el enemigo de Dios no puede 
interrumpir Su Programa, el Programa Divino; para lo cual 
también ya está destinado.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, eso lo habló él en un mensaje (lo 
tenía por aquí); dice:

EL MINISTERIO PROFÉTICO
DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de agosto de 2007
(Segunda actividad)
São Paulo, Brasil 

 [WSS] Pero recuerden que cualquier persona que se 
pone en contra del Programa de Dios y del Enviado de 
Dios (aunque estará cumpliendo lo que fue dicho, que se 
levantarían en contra del Enviado de Dios), esas personas 

1 Los Sellos, pág. 474, párr. 174
2 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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tendrán sus consecuencias: le harán compañía a Judas 
Iscariote, no podrán entrar al Reino de Cristo; por lo 
tanto, entrarán al reino de las tinieblas, al cual también 
pertenecen.

[JBP] Por lo tanto, por eso es que Dios, en el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, lo cual viene como 
ladrón en la noche, todas las cosas serían dadas a conocer 
exclusivamente a la Novia, a la Iglesia-Novia. Y no se daría a 
conocer tampoco el mecanismo, ni cómo es que el pueblo de 
Dios estaría recibiendo esa Fe de Rapto, para que el enemigo 
de Dios no haga una personificación ni tampoco se adelante a 
obstaculizar y a atacar al Enviado de Dios.
 Aunque llegará el momento en donde ya, como dijo el 
hermano Branham, que nos escribió también el hermano 
William: [WSS] «Nada podía tocar a Moisés hasta que cumpliera 
su labor»3.
 Y nada podrá tocar a Apocalipsis 11 hasta que se lleve a 
cabo la Fe de Rapto dada a los escogidos, y ellos la reciban.

[Dr. José B. Pérez] Ahora busquemos en Éxodo, capítulo 34, 
verso 27 en adelante; dice:

 27 Y Jehová dijo a Moisés: Escribe tú estas palabras; 
porque conforme a estas palabras 
he hecho pacto contigo y con 
Israel.

3 Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
43-44 (T3) / Estudio Bíblico #294, 2023/mar/31 (viernes), pág. 21 (f), 
pág. 259 (T4) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 
(f), págs. 217-218 (T1): [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo. 
Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra». [WSS] «Apoc. 11:3-6». 
[WSS] «Nada podía tocarlo».
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3 Estudio Bíblico #246, 2022/oct/14-2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 
43-44 (T3) / Estudio Bíblico #294, 2023/mar/31 (viernes), pág. 21 (f), 
pág. 259 (T4) / Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 
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[WSS] «Nada podía tocarlo».



La Luz del rostro del Señor… 266

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-9, 7:1-17».

 28 Y él estuvo allí con Jehová 
cuarenta días y cuarenta noches; 
no comió pan, ni bebió agua; y 
escribió en tablas las palabras 
del pacto, los diez mandamientos.
 29 Y aconteció que 
descendiendo Moisés del 
monte Sinaí con las dos tablas 
del testimonio en su mano, al 
descender del monte, no sabía 
Moisés que la piel de su rostro 
resplandecía, después que hubo 
hablado con Dios.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «tipo de la transformación en 
el Día Postrero». Y al lado también escribe: [WSS] «Dos 
veces sube y baja al monte Sinaí Moisés». 
 [WSS] «1ra Venida de Moisés, 2da Venida de Moisés».
 [WSS] «transformación».
 Y vuelve a escribir allí: [WSS] «Apoc. 11:3-7, 7:2».
 Y por ahí abajo también escribe varias Escrituras:
 [WSS] «Zac. 4, Apoc. 1, 10, 19, 14», y los versos al lado 
(ya lo verán en el Estudio).

 30 Y Aarón y todos los hijos 
de Israel miraron a Moisés, y 
he aquí la piel de su rostro era 
resplandeciente; y tuvieron miedo 
de acercarse a él.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «el rostro de Moisés resplandece».

 31 Entonces Moisés los llamó; y Aarón y todos los 
príncipes de la congregación volvieron a él, y Moisés les 
habló.
 32 Después se acercaron todos los hijos de Israel, a 
los cuales mandó todo lo que Jehová le había dicho en el 
monte Sinaí.
 33 Y cuando acabó Moisés de hablar con ellos, puso un 
velo sobre su rostro.
 34 Cuando venía Moisés delante de Jehová para hablar 
con él, se quitaba el velo hasta que salía; y saliendo, decía 
a los hijos de Israel lo que le era mandado.

 35 Y al mirar los hijos de 
Israel el rostro de Moisés, veían 
que la piel de su rostro era 
resplandeciente; y volvía Moisés 
a poner el velo sobre su rostro, 
hasta que entraba a hablar con 
Dios.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el rostro de Moisés». Y dibuja una 
Estrella de David. Y escribe la Escritura de: [WSS] «Mateo 
17:1-9», que es ese evento del Monte de la Transfiguración.

LA LUZ DEL ROSTRO DEL SEÑOR:
LA REVELACIÓN SIENDO ENSEÑADA

Ese es el tema que tenemos para hoy en este estudio bíblico.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA ESTATURA DE UN 
VARÓN PERFECTO”4, en la página 3 y 4 nos dice el reverendo 
William Branham:

 [26] Allá [en el principio], antes de que entrara el 
pecado, Él había preparado todo para Adán y Eva, para 
que nunca tuvieran que estar enfermos o tener problemas. 
Y ahora Él ha preparado esto para nosotros, y Él sabía 
de antemano que veníamos. El pecado causó el gran 
bloqueo, pero ahora el pecado ha sido quitado por medio 
de la Sangre de Jesús. Ahora estamos en camino a la tierra 
prometida, por la promesa de Dios, la cual es eterna.

 27 Padre, bendícenos ahora, mientras 
estudiamos Tu Palabra. Queremos saber qué 
clase de gente tenemos que ser, para estar 
presentes en aquel día. Ayúdanos hoy en esta 
lección, para que podamos tener nosotros el 
gran Maestro, el Espíritu Santo, que Él venga 
y se revele a nosotros por medio de Su Palabra 
([JBP] él escribe allí): [WSS] «Maestro». Porque 
pedimos estas cosas en Su Nombre y para Su 
gloria. Amén.

 28 Ahora, primeramente, quiero que abran sus Biblias 
conmigo en Segunda de Pedro, capítulo 1. Y quiero leer 
una porción de las sagradas Escrituras (…).
 31 Ahora estamos acercándonos a Los Siete Sellos. 
Acabamos de estudiar Las Siete Edades de la Iglesia. Y 
este es un mensaje de enseñanza, que involucra al hombre 
que va a ser redimido por la Sangre del Señor Jesús, y 
que estará en aquella edad ([JBP] y ahí dibuja una Piedra 

4 [62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párrs. 26-28, 31] 
[Compilación, pág. 58]
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Angular y la flecha hacia 
la Piedra Angular) de la 
Iglesia, en la edad eterna 
de la Iglesia al fin de los 
Sellos. Ahora sabemos 
que hay Siete Trompetas, Siete Plagas, [Siete] Copas y 
demás, en las que entraremos mientras avanzamos. Pero 
estamos esperando tener más espacio para que la gente se 
pueda sentar.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Mensaje de enseñanza». 

[WSS] «la edad eterna de la Iglesia».

[Dr. José B. Pérez] Y en el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”5, nos dice en la página 6, dice el reverendo 
William Branham:

 [23] Así que la palabra Cristo quiere decir ‘el ungido’. 
Entonces, si es “ungidos” no habrá solamente uno, sino 
muchos ungidos, “los ungidos”. ¿Se fijan?
 24 De otra manera, si Él lo quisiera simplificar para que 
nosotros más o menos lo pudiéramos entender mejor, Él 
diría: “En los últimos días se levantarán falsos ungidos”. 
Ahora, eso parece ser casi imposible (¿ven?), el término 
de “ungidos”. Pero fíjense en las palabras que siguen 
directamente: “y falsos profetas”, p-r-o-f-e-t-a-s, plural.

5 65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párrs. 23-25
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 25 Ahora, un ungido es “uno que trae un mensaje”. Y 
la única manera en que el Mensaje puede ser traído es 
por medio de uno que sea ungido, y ese sería un profeta, 
ungido. “Y se levantarán falsos maestros, ungidos”. Un 
profeta enseña de acuerdo a cual sea su mensaje. Maestros 
ungidos, pero son gente ungida con enseñanzas falsas. 
Ungidos, “Cristos”, plural; “profetas”, plural. Y si hay 
tal cosa como un Cristo, singular, entonces estos tendrían 
que ser “los ungidos”, en lo cual la profecía que los tales 
estarían enseñando sería la diferencia, porque ellos son 
ungidos.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Un ungido es uno que trae un mensaje».

Y también escribe:
[WSS] «enseñanza falsa / maestros ungidos».

Y ahora nos escribe cuál es la diferencia; escribe:
[WSS] «la diferencia será en la enseñanza».

[JBP] Esa es la diferencia entre un ungido con la enseñanza 
falsa y un ungido con la enseñanza verdadera. La diferencia 
será en la enseñanza. La Luz del rostro del Señor…270
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LA TRAYECTORIA DEL PUEBLO DE DIOS
EN MEDIO DE LA RAZA HUMANA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de diciembre de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Estamos en la realidad, en donde Dios está llamando y 
juntando de entre los gentiles un pueblo para Su Nombre; 
y por consiguiente tiene el Nombre del Señor Jesucristo.
 Luego, cuando se complete la Iglesia del Señor 
Jesucristo y Cristo salga del Trono de Intercesión y haga 
Su Obra de Reclamo…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ir al libro de Citas un momento 
allí; en la página 86, párrafo 742, dice [antigua revisión]:

 7426 - “Ahora, los misterios del Libro serán revelados 
cuando los Sellos sean rotos. Y cuando los Sellos sean rotos 
por completo, el tiempo de la redención termina, porque 
el Cordero dejó el puesto de intercesión para salir a tomar 
Su reclamación. Él es un Mediador entre eso, pero cuando 
la verdadera revelación 
ocurre ([JBP] y escribe): 
[WSS] «verdadera 
revelación ocurre» en 
los Sellos, es según ellos 
comienzan a romperse, el 
Cordero está apareciendo 
desde el Santuario. Es conforme a la Palabra”.

6  [Cita 742: Extracto de Los Sellos “El Primer Sello”, pág. 101, párr. 26 
/ La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, revisión 
de PR]
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[Dr. José B. Pérez] Y también en el mensaje “SEÑORES, ¿ES 
ESTE EL TIEMPO?”7, en la página 45 y parte de la 46 dice:

 314 Ahora, “cuando Él comience a sonar el 
misterio será consumado”. Ahora, noten, entonces 
es tiempo para que las Voces de los Siete Truenos 
([JBP] y escribe): [WSS] «del 7mo Sello, los 7 Truenos» 
de Apocalipsis 10 sean revelados. ¿Entienden?

[JBP] Y escribe:
[WSS] «las Voces del 7mo Sello = los Truenos».
Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [314] ¡Cuando todos los misterios del 
Libro estén completados! Y la Biblia dice 
aquí que Él consumaría los misterios ([JBP] 
y ahí también escribe): [WSS] «después de 
los Sellos vienen los Truenos» ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David).
 315 Cuando los hombres 
[anteriormente] en las otras edades han 
peleado por la verdad; pelearon por 
la justificación; por la santificación, 
pelearon por esto, y por aquello, y por 
lo otro… ¿Qué hicieron ellos? Dieron 
media vuelta y se organizaron de nuevo. 
Hicieron la misma cosa; los pentecostales, 

los bautistas, los presbiterianos, los luteranos, cada uno 

7  [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 314-319, 342, 
345] [Compilación, págs. 218-219]

La Luz del rostro del Señor…272

[Dr. José B. Pérez] Y también en el mensaje “SEÑORES, ¿ES 
ESTE EL TIEMPO?”7, en la página 45 y parte de la 46 dice:

 314 Ahora, “cuando Él comience a sonar el 
misterio será consumado”. Ahora, noten, entonces 
es tiempo para que las Voces de los Siete Truenos 
([JBP] y escribe): [WSS] «del 7mo Sello, los 7 Truenos» 
de Apocalipsis 10 sean revelados. ¿Entienden?

[JBP] Y escribe:
[WSS] «las Voces del 7mo Sello = los Truenos».
Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [314] ¡Cuando todos los misterios del 
Libro estén completados! Y la Biblia dice 
aquí que Él consumaría los misterios ([JBP] 
y ahí también escribe): [WSS] «después de 
los Sellos vienen los Truenos» ([JBP] y 
dibuja una Estrella de David).
 315 Cuando los hombres 
[anteriormente] en las otras edades han 
peleado por la verdad; pelearon por 
la justificación; por la santificación, 
pelearon por esto, y por aquello, y por 
lo otro… ¿Qué hicieron ellos? Dieron 
media vuelta y se organizaron de nuevo. 
Hicieron la misma cosa; los pentecostales, 

los bautistas, los presbiterianos, los luteranos, cada uno 

7  [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 314-319, 342, 
345] [Compilación, págs. 218-219]



La Luz del rostro del Señor… 273

de ellos hizo la misma cosa; se regresaron e hicieron la 
misma cosa.
 316 Y la Biblia dice en Apocalipsis 17 que eso es lo que 
ellos harían. Es la ramera madre y sus hijas — “Misterio 
Babilonia”8.
 La Biblia dice aquí que ese sería uno de los misterios 
que serían revelados: los protestantes–las prostitutas, 
“cometiendo fornicación espiritual”, dirigiendo a la 
gente por medio de las denominaciones, cada una con su 
“copa de iniquidad” de doctrina hecha por el hombre; 
y apartándoles de la fuente llena de Sangre, a donde el 
poder del Dios Todopoderoso fluye abundantemente para 
manifestar a Jesucristo.
 Eso es cierto, entonces Dios lo respaldará, así lo ha 
hecho, y así continuará. Pero cuando eso acontezca, la 
Palabra es consumada.
 317 Ahora solo queda una cosa, eso es los Siete Truenos, 
que no conocemos; y no han tronado en vano.
 318 Dios no hace cosas solo por jugar. Nosotros jugamos 
y actuamos tontamente, pero Dios no. Todo con Dios es 
“sí” y “no”. Y no anda bromeando y jugando. Él quiere 
decir lo que dice. Él no dice nada a menos que haya algo, 
un significado en eso.
 319 Y estos Siete Truenos justo aquí, en la revelación 
de Jesucristo, son un misterio. ¿No dice la Biblia que esta 
es la revelación de Jesucristo? ([JBP] Y escribe): [WSS] 
«del 7mo Sello». ¡Bueno, hay algún misterio oculto ([JBP] 
y escribe): [WSS] «la 2da Venida del Señor» entonces en 
eso! ¿Qué es? Lo tienen los Siete Truenos.

8 Apocalipsis 17:5
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“sí” y “no”. Y no anda bromeando y jugando. Él quiere 
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y escribe): [WSS] «la 2da Venida del Señor» entonces en 
eso! ¿Qué es? Lo tienen los Siete Truenos.

8 Apocalipsis 17:5



La Luz del rostro del Señor… 274

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «los Truenos».

[JBP] Y en la página 49 de este mismo mensaje nos dice:

 342 Ahora fíjense, cuando sea el tiempo para ser 
revelado las Siete Voces de Apocalipsis 10 (y es el tiempo 
para las Siete Voces, cuando el Libro sea completado) 
([JBP] y escribe): [WSS] «los Truenos cuando el Libro sea 
completado».

[JBP] ¿Y cuándo el Libro es completado? Cuando sea echado 
en el cloro, en la Sangre, ese último escogido que está escrito 
en el Libro de la Vida del Cordero. Y ya eso ocurrió.
 Un poquito más abajo:

 345 Les estoy haciendo una pregunta. Cuando esta Voz 
anunció, explotó con Trueno. ¿Notaron que cuando los 
Siete Sellos, que siguieron a las siete edades de la Iglesia, 
cuando fue abierto el Primer Sello, notaron que hubo un 
Trueno? Cuando fue abierto el Primer Sello de los de 

adentro del Libro, hubo un Trueno. 
¿No abrirá en la misma forma el 
Primer Sello en la parte de afuera 
del Libro? ([JBP] Y ahí dibuja una 
flecha hacia la Piedra Angular). Dios 
no cambia Su Programa.

[JBP] Y dibuja abajo también las edades.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL DIOS DE ESTA EDAD 
PERVERSA”9 también nos habla algo allí; en la página 4, dice:

 16 Ahora, al hacer esto, yo he venido aquí con el 
propósito de enseñar las postreras 
Plagas, Siete postreras Plagas 
([JBP] y escribe): [WSS] «las 
Plagas», y las Siete postreras 
Trompetas, y los Siete postreros Truenos, del libro de 
Apocalipsis, atándolos juntos en esta hora que ahora 
estamos viviendo; que seguirían a continuación de la 
apertura de los Siete Sellos, las Siete Edades de la Iglesia. 
Así que no pudimos obtener espacio para hacerlo. Así que 
yo espero que, tan pronto que pueda, podremos obtener un 
lugar suficiente para eso, ya sea aquí o en Louisville, New 
Albany, o sea que pongamos una carpa para que podamos 
quedarnos el tiempo que el Señor nos dirija a hacerlo.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «los 7 postreros Truenos — las 7 primeras fueron 
en las 7 edades.
las 7 postreras Trompetas — las 7 primeras fueron en las 
7 edades.
las 7 postreras Plagas — las 7 primeras fueron en las 7 
edades».

O sea, de los Truenos, las Trompetas y las Plagas.

9 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 16] [Compilación, 
pág. 340]
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Y ahí al frente, el escrito que él coloca allí:
[WSS] «en la Carpa = la Enseñanza de: las Copas [últimas], 
las Trompetas [últimas] y los últimos 7 Truenos».

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 101, 
nos dice:

 26. Entonces el Libro es una revelación; y una revelación 
es algo que es dado a conocer tocante a algo previamente 
oculto, es algo revelado. Y ahora, note bien para que no 

se le olvide: Este Libro está cerrado hasta los 
últimos tiempos, el misterio del asunto está 
cerrado hasta los últimos tiempos; hallamos eso 
aquí en las Escrituras. Los misterios del Libro 
son revelados cuando los Sellos son abiertos. Y 
cuando los Sellos son abiertos completamente, 
entonces el tiempo de la redención cesa porque 
el Cordero sale del lugar de intercesión para 
reclamar lo Suyo. Él es el Mediador entre Dios 
y los hombres, pero cuando sucede la verdadera 
revelación en cuanto a los Sellos, cuando 
se empieza a abrir, el Cordero está saliendo 

del Santuario. Eso es conforme a la Palabra, así lo vimos 
anoche. Él vino de en medio del Trono y tomó el Libro.

[JBP] Escribe ahí: [WSS] «La Intercesión» (ahí al lado). Y 
abajo escribe: [WSS] «cuando los Sellos son abiertos 
completamente».
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 [26]. Entonces ya no es Mediador, pues aun allá lo 
llamaron el “LEÓN”, y ese es el Rey; por eso ya no es 
Mediador.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA TRAYECTORIA DEL PUEBLO DE DIOS EN 
MEDIO DE LA RAZA HUMANA”]:

 [WSS] Luego, cuando se complete la Iglesia del Señor 
Jesucristo, y Cristo salga del Trono de Intercesión y haga 
Su Obra de Reclamo: ya no habrá más oportunidad para 
recibir a Cristo como Salvador; y aunque lo hagan, ya no 
tendrá el efecto que tiene mientras Cristo esté en el Trono 
del Padre como Sumo Sacerdote…

 [JBP] Por eso vemos en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa personas al frente, con sus manos levantadas, llorando; 
y él decía: [WMB] “Eso se ve bien”. Dice: [WMB] “recibiendo al 
Señor”10.
 Ahora vean, ya eso no les da el beneficio para recibir el 
cuerpo teofánico y obtener la Fe de Rapto; ya tienen que pasar 
por la gran tribulación para ser purificadas.
 En el libro de Citas, en la página 91…; porque él dice ahí:

 [WSS] … y aunque lo hagan, ya no tendrá el efecto 
que tiene mientras Cristo esté en el Trono del Padre como 
Sumo Sacerdote, porque ya no habrá Sangre que los limpie 
de todo pecado; y por consiguiente tendrán que pasar por 
la gran tribulación.

10  [Citas, pág. 39, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 20] [Compilación, pág. 315]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 91, párrafo 783, 
dice [Citas] [antigua revisión]:

 78311 - “El Cordero se sienta ahí haciendo intercesión, 
hasta que el último entre. La campanita suena y Él sale 
y entonces toma Su posesión ¿ven?; lleva a Su Iglesia al 
Hogar, Sus súbditos; y echa a Su 
enemigo en el lago de fuego y todos 
([JBP] y escribe): [WSS] «Lago de 
fuego. Malaquías 4:1» sus súbditos 
entran ahí con él, y eso es todo. 
Entonces nosotros caminaremos en el Milenio”.

[JBP] Y él arriba escribe: [WSS] «la campana de la libertad».
[WSS] «la campanita suena y sale Él del Trono de 
Intercesión».

[Dr. José B. Pérez] De eso habló algo también en el mensaje 
“EL FUTURO HOGAR DEL NOVIO CELESTIAL Y DE LA 
NOVIA TERRENAL”12, en la página 32 abajo, y pasamos a la 
33, dice:

 223 ¿Qué es los siete días?, observen, los cuales 
“pasan”, o, he dicho,“cambiarán a ser otro”. Ocho días 

11 [Cita 783: Extracto de Los Sellos - “El Tercer Sello”, pág. 222, párr. 
174 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
12 [64-0802 “El futuro Hogar del Novio celestial y la Novia terrenal”, 
párrs. 223-229] [Compilación, págs. 92-93]
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tiene que ver con una nueva Creación, ¿ven?, no la vieja 
Creación. Ocho días es una Nueva Creación.
 224 Porque fue en el octavo día que nuestro Señor 
resucitó de los muertos. Allí está su otra convocación, la 
santidad; nuestra santidad; no considerando los sábados 
del todo, o la fiesta de los tabernáculos…

[JBP] Acá abajo en esta página 32 él escribe:
[WSS] «8vo Día = es Nueva Creación, el Año del Jubileo, 
el Año de libertad». [WSS] «7mo día = el Milenio y la 7ma 
edad de la Iglesia, la 7ma Fiesta de los Tabernáculos».

[JBP] Que es la fiesta que está celebrando el pueblo hebreo, la 
fiesta de los tabernáculos.

 [224] … o la fiesta de 
los tabernáculos ([JBP] 

que está representada en la séptima edad de 
la Iglesia; ahí él escribe): [WSS] «Laodicea», 
la fiesta de esto, y la fiesta de pentecostés. 
En el octavo día Jesús se levantó de 
los muertos, para nuestra justificación. 
Después de los siete días de reposo, o siete 
días, las siete edades de la Iglesia…

[JBP] Escribe: [WSS] «al 8vo Día: la 
Resurrección». Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y arriba escribe: [WSS] «8».

 [224] … Jesús resucitó de los muertos. El La Luz del rostro del Señor…279
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octavo día, lo cual es una santa convocación, ¿ven?, lo 
cual es el primer día.
 225 ¿Ven?, usted de hecho pasó a través del tiempo, y 
cayó en la eternidad nuevamente; no guardando días…

[JBP] “A lo largo del tiempo, 
cayó en la eternidad”, y ahí 
dibuja una flecha hacia una 
Piedra Angular.

 [225] … no guardando días ([JBP] y escribe): [WSS] 
«edades», y guardando sábados ([JBP] y escribe): [WSS] 
«7ma edad»; y lunas nuevas ([JBP] y escribe): [WSS] 
«edades nuevas»…

[JBP] Al lado también escribe:
[WSS] «Sábado — 7ma edad
Lunas nuevas – nuevas edades».

 [225] … y cosas como esas. “Mas habéis pasado”, 
cambiado de forma; no aniquilado. ¡Gloria! “Mas pasó 
de muerte a vida eterna”. ¡Oh, lo que la Biblia nos enseña! 
Pasó de una a otra.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «cambió de forma».

 226 Muy bien, “pasó”, el antiguo Shabat pasó [WSS] 
«7ma edad» ([JBP] escribe). Jesús resucitó en el octavo día. 
Aquel fue un día solemne, santo. Y no era un día; porque 
el día, un tiempo, de hecho acabó. Pasó a la eternidad, 
volvimos directo al primer día de nuevo. ¿Ven?
 227 La eternidad es como un anillo. Usted no le puede 
encontrar ninguna esquina. No puedes hallar un lugar de 
parada en un círculo perfecto. Prosigues y prosigues. No 
importa cuán lejos usted vaya, usted todavía sigue yendo. 
Comienzas yendo a la redonda de esta forma; va a través 
del piso, va a través de la tierra, va más allá de la tierra, 
usted aún está yendo [Espacio en blanco en la cinta. –Ed.].
 228 Aquí abajo todo lo que fue creado es 
pervertido, no creado, por Satanás ([JBP] 

escribe): [WSS] «Lucero», 
desaparece cuando repique 

la gran campana dorada ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la campana dorada y la Trompeta» 
y toque una Trompeta.
 229 Y allá atrás en el principio, donde se hizo el poste 
de amarre en el Edén, cuando el hombre vino a la Tierra 
y cayó, un corderito derramó su sangre; eso 
hablaba del gran Cordero que vendría para 
derramar Su Sangre. El Calvario levantó la 
Cruz, eso amarró para el Antiguo Testamento; 
a los que justificó, que lo esperaron. Y en esta 
nueva dispensación, en la Venida del Señor, 
en la Nueva Tierra ([JBP] y escribe): [WSS] La Luz del rostro del Señor…281
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«dispensación», la soga de salvación (la Sangre, el poder 
redimido del cual estoy hablando, y es a través 
del mismo sistema que ha redimido a ambos: al 
hombre y a la Tierra), en seguida se levantará a 
la eternidad nuevamente ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«la Venida del Señor. La nueva dispensación en la 
Nueva Tierra». Y el lago de fuego consumirá todo 
lo que es 
impío y 
que no 
está predestinado para ello.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la eternidad» al lado.
Y abajo escribe: [WSS] «el lago de fuego».
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 74813 - “Noten este tipo. La razón por la cual ellos 
mueren y van a ser purgados por las 
pruebas de la tribulación, es porque 
ellos actualmente no están bajo la 
Sangre”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «las fatuas: no están bajo la Sangre».
Y al lado escribe: [WSS] «no tienen el Espíritu Santo».

 748 - “Ellos reclaman que lo están, pero no lo están. 
¿Cómo pueden ellos ir a través de una prueba para ser 
purificados, cuando ese blanqueador de la Sangre de 
Jesucristo quita todo síntoma de pecado y lo desecha 
de usted? Usted está muerto y su vida está oculta en Él 
a través de Dios, y sellada ahí dentro por el Espíritu 
Santo, ¿de qué va usted a ser 
juzgado? ([JBP] Y dibuja una 
Estrella de David). ¿A dónde va 
usted a obtener su purificación? ¿De qué va usted a ser 
purificado, cuando usted está perfectamente en Cristo, sin 
pecado? ¿Para qué es el juicio? Pero es el grupo fatuo 
que la gente no puede discernir”.

[Dr. José B. Pérez] En la página 142 nos habla también de este 
grupo, párrafo 1272 dice [Citas]:

13  [Cita 748: Extracto de Los Sellos - “El Primer Sello”, pág. 110, párr. 
58 / La traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, 
revisión de PR]
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 127214 - “67 Y vendrá a pasar algún día, que las mismas 
cosas que vemos a Jehová hacer hoy, que el hombre en 
las edades venideras, si acaso hay, morirán por las cosas 
que hablamos hoy. Ustedes tendrán que hacerlo cuando 
la marca de la bestia venga, y no se les permita predicar 
el Evangelio de esta manera. Cuando se realice la gran 
unión de las iglesias, lo cual está listo ahora mismo para 
la iglesia mundial, usted tendrá que sellar su testimonio 
con su propia vida entonces.
 68 Usted tiene que creerlo ahora”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.
Y escribe arriba: [WSS] «Los que pasarán por la tribulación 
tienen que creer el Mensaje antes de la tribulación».

[JBP] Por eso es que se ve en la Visión de la Carpa miles de 
personas arrepentidas. Ahí lo que vio el hermano Branham: 
cientos y cientos recibiendo ahí al Señor, vean, recibiendo el 
Mensaje, y así no ser selladas con la marca de la bestia.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA TRAYECTORIA DEL PUEBLO DE DIOS EN MEDIO DE 
LA RAZA HUMANA”]:

14  [Cita 1272: 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 67-
68]
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 [WSS] Pero para ese tiempo ya estará completada la 
Iglesia del Señor, las vírgenes prudentes ya habrán entrado 
con Cristo a las Bodas, y la Puerta se habrá cerrado. O sea 
que las vírgenes prudentes recibirán a Cristo en Su Venida 
y entrarán con Él por la Puerta, que es Cristo.
 Cristo en Su Primera Venida y Segunda Venida sigue 
siendo la Puerta de la Casa de Dios, de la Familia de Dios, 
que es la Iglesia del Señor Jesucristo. Casa ahí significa 
‘Familia’. 

[Dr. José B. Pérez] En la página 6 del libro de Citas, párrafo 49 
nos dice:

 4915 - “203 ¡Oh!, hermano…”.

[JBP] Esa porción a mí me gusta mucho. Miren, dice:

 49 - “203 ¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena 
del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos 
los teologistas fracasaron de hacer en dos mil años. 
Usted espere hasta que el ungimiento de la Iglesia 
verdaderamente dé en casa. Ellos tienen fe, el remanente 
pequeño. Después que las puertas de los gentiles es 
cerrada”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «el ungimiento después que la 
puerta de los gentiles esté cerrada».

15  [Cita 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 203]
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Y dibuja una Piedra Angular al lado ahí de 
esa oración, de “Después que la puerta de 
los gentiles es cerrada”, ahí al lado dibuja 
una Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«puerta».

Y en el otro lado escribe: [WSS] «remanente pequeño».

Y dibuja una Piedra Angular y una 
puerta; y en la parte de las edades 
abajo: otra puerta.

 49 - “[203] Después que las puertas de los gentiles es 
cerrada, oh, Dios ungirá una Iglesia entonces. ‘El que es 
sucio, ensúciese más. El que es justo, justifíquese más; y 
el que es santo, santifíquese más’. Y Dios ungirá la Iglesia 
con el poder de Dios, y cosas tomarán lugar; no solamente 
lo hará entonces, sino que Él lo está haciendo hoy”.

CRISTO, LA LUZ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de marzo de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Cuando venga la persecución, esa apretura, será una 
señal de que nuestro tiempo para partir ya ha llegado; y 
durante ese tiempo de persecución será que la resurrección 
de los muertos en Cristo ocurrirá, y que también la La Luz del rostro del Señor…286
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transformación nuestra ocurrirá.
 Pero para ese tiempo la manifestación plena de Dios 
por medio de Cristo, el Ángel del Pacto, estará en Su 
Iglesia…

[JBP] O sea, estará obrando en Su Iglesia, miren, cuando eso 
esté ocurriendo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que estuvimos viendo ayer, 
miren esa parte allí, en donde él nos dijo, hablando de la 
resurrección:

LOS ÁNGELES TRAYENDO
LA REVELACIÓN DE LOS SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de febrero de 2017
Cayey, Puerto Rico
 [WSS] [PÁG. 4] Y van a venir para estar con nosotros 
en el tiempo en que esté cumpliéndose la Visión de la 
Carpa, donde se estará cumpliendo la Tercera Etapa, 
en donde Dios estará revelando el misterio del Séptimo 
Sello…

 [JBP] Cuando ocurra la resurrección, ¿qué es lo que estará 
ocurriendo en la Iglesia, o habrá ocurrido ya y esté en los últimos 
días?

 [WSS] … donde Dios estará revelando el misterio del 
Séptimo Sello, que es el misterio más grande de todos 
los misterios de la Biblia; porque el misterio del Séptimo 
Sello es el misterio de la Venida del Señor a Su Iglesia. La Luz del rostro del Señor…287
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso es lo que nos dice él aquí, que 
dice que para ese tiempo en que ocurrirá la resurrección y la 
transformación, dice [“CRISTO, LA LUZ”]:

 [WSS] Pero para ese tiempo la manifestación plena de 
Dios por medio de Cristo, el Ángel del Pacto, estará en Su 
Iglesia; y lo que vimos en parte en el reverendo William 
Branham, esa manifestación poderosa de Dios por medio 
del Espíritu Santo en él, será sin límites en la Iglesia del 
Señor Jesucristo en ese tiempo que estará pasando por una 
apretura —no por la gran tribulación—, por una apretura 
que vendrá.
 Ese tiempo de alguna forma va a surgir ([JBP] o sea, 
algo va a provocarla). Por lo tanto, tenga sus ojos bien 
abiertos y no tropiece en la Palabra de Dios, no tropiece 
en las promesas divinas…
 [JBP] O sea, no tropiece en el cumplimiento de lo que fue 
profetizado en esas promesas cuando se estén cumpliendo. 
Muchas veces él nos decía: [WSS] “no tropiezan en eso; vigilen”.
 [WSS] … no tropiece en las promesas divinas, sino 
manténgase firme creyéndolas; porque bajo esa etapa 
de apretura y persecución, los muertos en Cristo van a 
resucitar en cuerpos eternos, los que vivimos vamos a 
ser transformados; y luego de una manifestación ahí, de 
cierto tiempo, ya estrenando los cuerpos nuevos, luego 
nos iremos a la Cena de las Bodas del Cordero con Cristo, 
al Cielo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL MINISTERIO PROFÉTICO 
DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”, nos dice:

La Luz del rostro del Señor…288

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso es lo que nos dice él aquí, que 
dice que para ese tiempo en que ocurrirá la resurrección y la 
transformación, dice [“CRISTO, LA LUZ”]:

 [WSS] Pero para ese tiempo la manifestación plena de 
Dios por medio de Cristo, el Ángel del Pacto, estará en Su 
Iglesia; y lo que vimos en parte en el reverendo William 
Branham, esa manifestación poderosa de Dios por medio 
del Espíritu Santo en él, será sin límites en la Iglesia del 
Señor Jesucristo en ese tiempo que estará pasando por una 
apretura —no por la gran tribulación—, por una apretura 
que vendrá.
 Ese tiempo de alguna forma va a surgir ([JBP] o sea, 
algo va a provocarla). Por lo tanto, tenga sus ojos bien 
abiertos y no tropiece en la Palabra de Dios, no tropiece 
en las promesas divinas…
 [JBP] O sea, no tropiece en el cumplimiento de lo que fue 
profetizado en esas promesas cuando se estén cumpliendo. 
Muchas veces él nos decía: [WSS] “no tropiezan en eso; vigilen”.
 [WSS] … no tropiece en las promesas divinas, sino 
manténgase firme creyéndolas; porque bajo esa etapa 
de apretura y persecución, los muertos en Cristo van a 
resucitar en cuerpos eternos, los que vivimos vamos a 
ser transformados; y luego de una manifestación ahí, de 
cierto tiempo, ya estrenando los cuerpos nuevos, luego 
nos iremos a la Cena de las Bodas del Cordero con Cristo, 
al Cielo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL MINISTERIO PROFÉTICO 
DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”, nos dice:



La Luz del rostro del Señor… 289

 (…) Esta revelación del Cielo es para los escogidos, es 
alimento espiritual para la Iglesia-Novia de Jesucristo; no 
es para el mundo, no es tampoco para las vírgenes fatuas…

[Dr. José B. Pérez] Eso… vamos a ir allí a la página 154, en 
donde ahí nos dice el reverendo William Branham, en el párrafo 
1373 [Citas]:

 137316 - “[234] Ellos tratan de poner sus viejos vinos 
([JBP] los enumera): [WSS] «1» luteranos, [WSS] «2» 
bautistas, [WSS] «3» pentecostales en nuestros odres 
nuevos [recipientes nuevos]. No funcionará. Y nuestro vino 
nuevo en sus odres viejos no funcionará. Si ellos tratan de 
poner este Vino nuevo en la denominación, su insensatez se 
hace manifiesta. 
Ellos no pueden 
hacerlo. Eso la 
revienta”.

[JBP] Y escribe ahí abajo:
[WSS] «la revelación de Jesús rompe la denominación».
Y arriba escribe: [WSS] «Vino nuevo en edad nueva».
¿Qué rompe la denominación? La revelación.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 168, párrafo 1498, dice [Citas] 
[antigua revisión]:

16 [Cita 1373: 65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párr. 234]
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 149817 - “65 Pero para la Iglesia, la Novia, el 
rapto es una revelación. Esto es revelado a Ella 
– es una revelación. La verdadera Novia de Cristo 
estará esperando la revelación del rapto”.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «La Fe de Rapto».
«El Rapto = una revelación».
«La Novia esperando la revelación del rapto».

Y también escribe:
[WSS] «la revelación de la 2da Venida de Cristo».
Todo ahí en orden, ahí en la parte de arriba. Y una flecha hacia 
una Piedra Angular.

“El rapto es una revelación” y ahí escribe:
[WSS] «Toda revelación viene al profeta».

 1498 - “[65] La verdadera Novia de Cristo estará 
esperando la revelación del rapto.
 66 Ahora, esto ciertamente es una revelación, porque 
revelación es fe. Uno no puede tener una revelación sin 
que sea fe. Fe es una revelación, porque es una cosa que 
ha sido revelada a usted”.

17 [Cita 1498: 65-1204 “El Rapto”, párrs. 65-66] [Compilación, pág. 
108]
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[Dr. José B. Pérez] En la 6-B, en el párrafo 58, nos dice [Citas]:

 5818 - “277 Bueno, ¿qué es el “maná escondido”? El 
maná que no es dado a toda la congregación. La revelación 
es derramada sobre el ángel de la Iglesia, la revelación 
de la Palabra. ¿Ven? La revelación de la Palabra es 
dada al ángel de esa edad, porque está oculto de todo 
lugar y revelada de nuevo (el maná escondido) a… Es 
dirigido al ángel de la Iglesia. ¿Ven? ¿Lo captaron? Es 

una revelación un poco mayor de 
lo que Cristo es, quizás un llamado 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David) 

un poco más alto 
([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular). (…)
 284 El “maná escondido”, una pequeña cosa especial. 
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poco más de conocimiento de la Escritura, de manera 
que él pudiera enseñarles a otros. Está supuesto a ser él. 
¿Es eso correcto? Usted nunca podrá vivir más alto que 
su pastor. Recuerden eso. Y así… porque él es el pastor 
que los alimenta a ustedes. Si él es el pastor, él tiene que 
saber dónde está el maná, para alimentar la oveja. ¿Es 

18  [Cita 58, pág. 6-B: 60-1207 “La Edad de la Iglesia de Pérgamo”, 
párrs. 277, 284]
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eso correcto? Ahora, algo especial. Y observen esto solo 
un minuto, la revelación, el maná escondido”.

[JBP] Y ahí lo marca, requetemarca bien esa parte ahí. “La 
revelación, el maná escondido”.

[Dr. José B. Pérez] En una nota atrás (de las páginas así de 
notas), hay un escrito por aquí, donde Él me mostró esa parte, 
miren dice - él escribe:

[WSS] «(Están en el 7mo Sello) Las Trompetas y las 
Plagas: (En los Truenos es revelado)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] … no es para el mundo ([JBP] o sea, ese alimento 
espiritual), no es tampoco para las vírgenes fatuas; pues 
el Esposo, Cristo, el Ángel del Pacto, en Su llegada: las 
vírgenes prudentes, que estaban preparadas, entraron con 
Él a las Bodas y se cerró la Puerta; entraron con Él a esa 
unión de Cristo con Su Iglesia, y se cerró la Puerta.
 No conocieron ese misterio las vírgenes insensatas, 
que no tenían el Aceite del Espíritu Santo. La Luz del rostro del Señor…292

eso correcto? Ahora, algo especial. Y observen esto solo 
un minuto, la revelación, el maná escondido”.

[JBP] Y ahí lo marca, requetemarca bien esa parte ahí. “La 
revelación, el maná escondido”.

[Dr. José B. Pérez] En una nota atrás (de las páginas así de 
notas), hay un escrito por aquí, donde Él me mostró esa parte, 
miren dice - él escribe:

[WSS] «(Están en el 7mo Sello) Las Trompetas y las 
Plagas: (En los Truenos es revelado)».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] … no es para el mundo ([JBP] o sea, ese alimento 
espiritual), no es tampoco para las vírgenes fatuas; pues 
el Esposo, Cristo, el Ángel del Pacto, en Su llegada: las 
vírgenes prudentes, que estaban preparadas, entraron con 
Él a las Bodas y se cerró la Puerta; entraron con Él a esa 
unión de Cristo con Su Iglesia, y se cerró la Puerta.
 No conocieron ese misterio las vírgenes insensatas, 
que no tenían el Aceite del Espíritu Santo.



La Luz del rostro del Señor… 293

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que leímos una porción 
hace unos minutos, de “LA ESTATURA DE UN VARÓN 
PERFECTO”19, también nos dice en la página 45:

 [338] Ahora, los pentecostales que echaron a los 
luteranos, wesleyanos, etc., no saben de lo que hablan. 
¿Ve usted?, ellos vivieron en esa parte del templo. Por 
eso hay gente que llega hasta allí y se cae. Pero hay una 
parte genuina, que forma el edificio. “Yo restituiré”, dice 
el Señor.
 339 ¿Usted recuerda el mensaje titulado “El Árbol 
Novia”? Se la comieron, y luego Él la cortó. Salieron 
ramas denominacionales, y Él las cortó. Levantaron otra 
iglesia (ramas denominacionales), y Él las cortó también. 
Pero el corazón de aquel Árbol siguió creciendo. “En el 
tiempo del atardecer habrá Luz”. ¿Ve usted? Entonces es 
cuando viene Cristo, el Espíritu Santo. Jesús viene ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en carne humana: Moisés y Elías» 

([JBP] y una flecha hacia la Piedra Angular) y toma Su lugar 
a la Cabeza de la Iglesia ([JBP] y escribe): [WSS] «como 

el Ángel Fuerte», y entonces es cuando Él resucitará 
esta Iglesia, siendo que es Su propio Cuerpo. Aquí se 
encuentra el Cuerpo.

19  62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párrs. 338-341
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 340 Y Dios espera que nosotros como individuos 
crezcamos, igualmente como Él formó Su Iglesia. Al fin de 
cada edad de la Iglesia se va formando una sola Iglesia.
 341 Ahora, no fue requerido de aquellos bajo Lutero 
lo mismo que fue requerido de aquellos bajo Wesley, 
ni tampoco fue requerido de aquellos bajo Pablo lo 
mismo que les fue demandado a los que estuvieron bajo 
Martín. Pero Él ha estado formando Su Iglesia al igual 
como ha formado Su pueblo. Entonces Pedro dijo aquí, 
primeramente fueron siete cosas: fe, virtud (¿ve usted? Ya 
viene subiendo), ciencia, templanza, paciencia, temor de 
Dios, amor fraternal y luego el amor de Dios. El Espíritu 
Santo ([JBP] y ahí escribe): [WSS] «Dios en carne humana, 

el Ángel Fuerte», Cristo en la forma del Espíritu Santo, 
viene sobre usted en el bautismo verdadero del Espíritu 
Santo ([JBP] y escribe): [WSS] «[La plenitud] El bautismo 
verdadero del Espíritu Santo», y usted teniendo selladas 

por dentro todas estas virtudes. Entonces Dios vive en un 
Tabernáculo que es llamado el Tabernáculo viviente de la 
morada del Dios viviente.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Y cuando llegaron ([JBP] hablando de las 
insensatas): ya estaban dentro las vírgenes prudentes y la 
Puerta cerrada; la Puerta de la Dispensación de la Gracia La Luz del rostro del Señor…294
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ya estaba cerrada.
 El Padre de Familia se levantó y cerró la Puerta; y los 
que estaban dentro estaban disfrutando las bendiciones 
de Dios; y los que estaban fuera, los que quedaron fuera, 
recibieron el lloro y el crujir de dientes, o sea, las Plagas, 
las Copas, los juicios divinos que vendrán en la gran 
tribulación.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES”20 (este que es 
de este color) sin editar, en la página 449 nos dice, ahí el último 
párrafo o el penúltimo párrafo dice:

 67 ¿Dónde encontramos “en 
el Día del Señor”? ¡Al final de la 
edad! ([JBP] Y ahí dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y la flecha 

hacia la Piedra Angular). Eso es cuando el mundo va a ser 
quemado. Ustedes recuerdan cómo lo tomamos con una 
peluca blanca puesta, ustedes saben, y Su pecho, y ceñido 
por el pecho. ¿Recuerdan eso?

[JBP] (Déjenme abrir este también. Me traje 
los tres, porque en los tres había…) En este 
escribe: “¿Dónde encontramos ‘el Día del 
Señor’?”, escribe: [WSS] «atómica».
 “El mundo va a ser quemado”, y escribe: 
[WSS] «atómica». Y dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: [WSS] 
«Malaquías 4».

20  [La Revelación de Jesucristo, pág. 449 (Branham.org: 60-1211E “La 
Edad de la Iglesia de Laodicea”, párrs. 67-68)]
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Y también escribe al lado: [WSS] «al final». Y aquí escribe: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-21, 1:10-18». 

 [67] Eso es cuando el mundo va a ser 
quemado. Ustedes recuerdan cómo lo 
tomamos con una peluca blanca puesta 
([JBP] en este escribe): [WSS] «peluca 
blanca», y Su pecho, y ceñido por el 
pecho. ¿Recuerdan eso? Y probamos, 
por medio de la Biblia, que no era un día 
de reposo ni tampoco un domingo, era el 
Día del Señor. ¿Es correcto eso? Y ese 
es el día que Él viene como un juez…

[JBP] ¿Cómo es que viene en este tiempo final? Como Juez. 
¿En qué día? En el Día del Señor. ¿En qué edad? En la Edad de 
la Piedra Angular. ¿En qué dispensación? En la Dispensación 
del Reino.

Acá escribe:
[WSS] «Juez» al lado.

 [67] “Y herirá la tierra con maldición”. ¿Es correcto 
eso?
 Y, yo les envío el profeta Elías, antes que venga el día 
de Jehová, grande y terrible.

[JBP] “El día de Jehová” y 
escribe ahí: [WSS] «7mo 
milenio».
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Y acá él escribe al lado:
[WSS] «plagas».

Y escribe:
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

 68 Ahora observen las dos venidas de Elías. Ahora, si 
ustedes se fijan, todas las Escrituras tienen un significado 
doble ([JBP] y ahí escribe, 
en este escribe): [WSS] 
«doble significado»: 
“Pero está escondido de 
los ojos de los sabios y entendidos y es revelado a los 
niños que aprenderán”.

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar… desde arriba de una vez 
[“LAS EDADES” sin editar]21:

 172 ¡Aleluya! Uno de estos días los reinos de este mundo 
caerán, y los propietarios legales entrarán uno de estos 
días ([JBP] ¿Quiénes son los propietarios legales? Nosotros). 
Amén.
 173 Ahora, hubo un tiempo cuando eso estaba en 
disputa.

21  [La Revelación de Jesucristo, pág. 700 (Branham.org: 61-0618 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, párrs. 170-177)]

La Luz del rostro del Señor…297

Y acá él escribe al lado:
[WSS] «plagas».

Y escribe:
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

 68 Ahora observen las dos venidas de Elías. Ahora, si 
ustedes se fijan, todas las Escrituras tienen un significado 
doble ([JBP] y ahí escribe, 
en este escribe): [WSS] 
«doble significado»: 
“Pero está escondido de 
los ojos de los sabios y entendidos y es revelado a los 
niños que aprenderán”.

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar… desde arriba de una vez 
[“LAS EDADES” sin editar]21:

 172 ¡Aleluya! Uno de estos días los reinos de este mundo 
caerán, y los propietarios legales entrarán uno de estos 
días ([JBP] ¿Quiénes son los propietarios legales? Nosotros). 
Amén.
 173 Ahora, hubo un tiempo cuando eso estaba en 
disputa.

21  [La Revelación de Jesucristo, pág. 700 (Branham.org: 61-0618 
“Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 2”, párrs. 170-177)]



La Luz del rostro del Señor… 298

[JBP] Ahora, ¿por qué somos los propietarios legales? Porque 
tenemos el Título. El que tiene el título es dueño de esa 
propiedad, o sea, de la propiedad, hablando en términos acá: 
de los terrenos y propiedades, si tienes el título pues eres el 
dueño de ese terreno.

 173 Ahora, hubo un tiempo cuando eso estaba en 
disputa. Desde el día cuarentavo, desde el principio del 
primer día de la purificación del santuario, o de que Cristo 
fue al Calvario, hubo cuarenta días hasta la ascención. 
Estaba en debate, si el grupo de Satanás lo tomaría y diría 
que: “Él no resucitó de los muertos”. Ellos empezaron 
una proclamación allí y diciendo, decían: “Los discípulos 
vinieron y se lo robaron en la noche”. Ustedes han leído 
la Biblia: “Y él dijo que ‘Su gente vino y lo hurtaron de 
noche’. Y pagaron dinero a los soldados para decir eso”. 
Pero eso estaba en duda entonces, todos estaban en duda.

[JBP] Habían sembrado esa duda en toda esa región.

 174 “Bueno, realmente…”.

[JBP] Es como el caso de Jezabel, ¿ve?, un caso fabricado. 
Fabricaron ese caso diciendo que era que los discípulos habían 
robado el cuerpo. Son espíritus de Jezabel.

 174 “Bueno, realmente, quizás sí pertenece a la 
organización, entonces, toda la cosa pertenece a ella”.
 175 Pero en el día cincuentavo fue el Día de Pentecostés, 
cuando el Propietario legal descendió entre ellos 
(¡Aleluya!), y mostró que no era una organización. Que 
era una visita del Espíritu Santo, el depósito de Dios para La Luz del rostro del Señor…298
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Su Iglesia que no serían controladas por organizaciones y 
demás, serían las Arras del bautismo del Espíritu Santo con 
poder y el amor de Dios ([JBP] o sea que no sería controlado 
eso por las organizaciones, por las denominaciones). ¡Amén! 
Oh, ¿no les hace eso algo a ustedes? ¡El Poseedor legal! 
¿Dónde estaba? En las manos de Dios. Y en el…
 176 ¿Ven?, él no podía tenerlo por más de cincuenta 
días. Ustedes leen eso allá en Levítico, allí en las leyes. 
Dice que ellos–ellos no podían… el propietario original. 
Tenía que regresar a las manos del propietario original 
después de cincuenta años. Todos sabemos eso. Ustedes 
han leído eso muchas veces, ¿ven?, “Tenía que regresar al 
propietario original después de cincuenta años”.
 177 Bueno, entonces, después de estos cincuenta días–
años, un año… un día significando como un año. Y desde 
el día de la crucifixión cuando ellos tomaron el… este 
Pariente Redentor y lo mataron en el día de la Pascua, 
estaba en disputa entonces. La iglesia creía hasta ese 
tiempo que Él era Pariente Redentor, “Él era el Redentor”. 
¿Entonces qué hizo? Lo mató, el enemigo lo hizo, y dijo 
que ellos recogieron Su cuerpo y lo escondieron en alguna 
parte. Y todo eso estaba en las dudas del pueblo: “¿Qué 
sucedió entonces? ¿Qué aconteció?”.

[JBP] Y él escribe allí entre medio: [WSS] «el Año del Jubileo, 
Año 50, siempre se materializa en la Edad de la Piedra 
Angular».
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 Y ahí dibuja una Pirámide y las edades, y escribe: [WSS] 
«7, 14, 21, 28, 35, 42, 49». Y arriba, en la Piedra Angular: 
[WSS] «50». Y arriba escribe: [WSS] «Sol».
 Ahí escribe… (se puede luego ver qué es lo que ahí escribe).

[JBP] Ahora miren… para que lo tengan ahí tal cual. Sigo en la 
178 [“LAS EDADES” sin editar]:

 178 Ahora, al final del día cincuentavo, entonces, ¿ven 
ustedes?, eso ya no podía estar en disputa. Entonces, 
Dios, en vez de continuar–continuar con la antigua, tiesa 

y fría iglesia ortodoxa, Dios envió el 
Espíritu Santo de regreso, echó fuera 
a todos los usurpadores, y luego 
tomó control. El poder del Espíritu 
Santo descendió y la Iglesia recibió 
las Arras de su salvación.

[JBP] Ahora miren este dibujo que él 
hace allí (para que lo dibujen ahí mismo 
en su libro, los que lo tienen).
 Dibuja una Piedra Angular, escribe: 
[WSS] «50», y coloca: [WSS] «Jesús 
- Amor».
 Y le dibuja como una Piedra Angular 
encima también. Y él escribe: [WSS] 
«Jesús - Amor»
 Vean, en el primer año 50: ahí 
recibieron, en Edad de Piedra Angular, 
recibieron el bautismo del Espíritu Santo, 
las primicias. Pero en el segundo año 
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 Vean, fue en el segundo año 50 de Abraham22 en donde, a 
los 100 años (50 más 50 = pues 100), que es en Edad de Piedra 
Angular, y ahí coloca, nuevamente escribe: [WSS] «Jesús - 
Amor».
 Y arriba es el dibujo que les dije de las edades, de: 7, 14, y 
así, hasta llegar a 49.
 Y arriba, en la Piedra Angular, escribió: [WSS] «50».
 Ahí al lado escribe: [WSS] «Sol».
 Pero estoy viendo exactamente aquí… Creo saber lo que 
dice, pero no quiero decir algo que no… ya ahí lo voy a ver con 
calma.
 Ahora, miren…, ahí un poquito más abajo, ya para la 
página…:

 [178] El poder del Espíritu Santo descendió y la Iglesia 
recibió las Arras de su salvación.

([JBP] Página 701).

 179 Ahora, hermano, no para herir sus sentimientos o 
algo al respecto, si la organización está correcta y usted es 
solamente un católico por organización, usted es bautista 
por organización, usted está perdido. ¿Ven?, las Arras de 
nuestra salvación no fue unirnos 
a una iglesia, las Arras de nuestra 
salvación no fue pertenecer a 
alguna organización. ¡Las Arras de nuestra salvación es el 
bautismo del Espíritu Santo sin ninguna organización!

[JBP] Y escribe: [WSS] «las Arras».

22  Génesis 21:1-5

La Luz del rostro del Señor…301

 Vean, fue en el segundo año 50 de Abraham22 en donde, a 
los 100 años (50 más 50 = pues 100), que es en Edad de Piedra 
Angular, y ahí coloca, nuevamente escribe: [WSS] «Jesús - 
Amor».
 Y arriba es el dibujo que les dije de las edades, de: 7, 14, y 
así, hasta llegar a 49.
 Y arriba, en la Piedra Angular, escribió: [WSS] «50».
 Ahí al lado escribe: [WSS] «Sol».
 Pero estoy viendo exactamente aquí… Creo saber lo que 
dice, pero no quiero decir algo que no… ya ahí lo voy a ver con 
calma.
 Ahora, miren…, ahí un poquito más abajo, ya para la 
página…:

 [178] El poder del Espíritu Santo descendió y la Iglesia 
recibió las Arras de su salvación.

([JBP] Página 701).

 179 Ahora, hermano, no para herir sus sentimientos o 
algo al respecto, si la organización está correcta y usted es 
solamente un católico por organización, usted es bautista 
por organización, usted está perdido. ¿Ven?, las Arras de 
nuestra salvación no fue unirnos 
a una iglesia, las Arras de nuestra 
salvación no fue pertenecer a 
alguna organización. ¡Las Arras de nuestra salvación es el 
bautismo del Espíritu Santo sin ninguna organización!

[JBP] Y escribe: [WSS] «las Arras».

22  Génesis 21:1-5



La Luz del rostro del Señor… 302

 [WSS] «Etapa luna» [JBP] sí; eso es lo que pensé que 
decía, pero la “p” la vi ahí un poco…; pero sí, debe ser. Vamos a 
ponerle como que fue [WSS] «Etapa luna» ahí en las edades, 
y arriba el [WSS] «Sol». Pero eso fue lo que entendí que decía 
ahí: [WSS] «Etapa luna».
 O sea, porque es la etapa de las… (pueden colocarlo otra 
vez, para que lo tengan los hermanos). Ahí, en esa parte ahí 
donde está en azul, él escribe: [WSS] «Etapa luna» porque 
las edades corresponden a la luna, representa a la Iglesia.
 [WSS] «Etapa luna», y arriba el [WSS] «Sol».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean cómo sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO 
DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Cuando comiencen a ver estas cosas suceder 
(las señales en el cielo, en el sol, en la luna y en las 
estrellas; y en la Tierra angustia por los terremotos, 
maremotos, tsunamis, y angustia de la gente; y las guerras 
y todas estas cosas), recuerden: nuestra redención está 
cerca, la redención del cuerpo, la transformación nuestra 
y la resurrección de los muertos en Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 112 
abajo dice:

 66. Trompetas significa confusión política y guerras. 
En Mateo, capítulo 24, Jesús habló acerca de esto: 
“Oiréis guerras, rumores de guerras… mas aún no es el 
fin”. Ustedes recuerdan bien esa parte de las Escrituras 
donde dice que habrá guerras y rumores de guerras, 
guerras y rumores de guerras; todo esto seguirá así hasta La Luz del rostro del Señor…302
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el final. Esas son las Trompetas que suenan. Ahora cuando 
lleguemos a las Trompetas veremos en detalle cada una de 
esas guerras, para mostrarles que cada guerra siguió una 
edad de la iglesia, y también siguen estos Sellos. Entonces 
la Trompeta significa disturbios políticos, mientras que 
los Sellos significan disturbios religiosos. ¿Ve usted? Se 
abre un Sello y es depositado un Mensaje.

[JBP] Abajo en la página 112, escribe:
[WSS] «Trompetas = confusión política y guerras».
[WSS] «Sellos – disturbios y guerras religiosas».

Y acá en la 113 había escrito:
[WSS] «Trompetas = guerras».

 [66]. Luego, siendo que la iglesia ha estado tan bien 
formada en sus sistemas y formas políticas, entonces 
cuando el Mensaje es entregado, el mensajero sale y les 
da una buena sacudida. Correcto. Entonces resulta un 
disturbio religioso cuando se abre un Sello. Esto es lo que 
ha sucedido. Toda la iglesia está reposada en Sión… La Luz del rostro del Señor…303
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[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «la apertura de un Sello 
= trae un disturbio religioso. ¿Qué del 7mo Sello cuando 
abre?». O sea, cuando se abre el Séptimo Sello.

Y él aquí en un estudio que le colocaron esa cita, él escribe allí:
[WSS] «¿Y qué cuando se abra el 7mo Sello?».
Y al lado escribe: [WSS] «la Venida del Señor».

[JBP] O sea, cuando se dé a conocer ese Sello pasará lo mismo: 
un disturbio.

 [66]. Toda la iglesia está reposada en Sión; se acomoda 
bien y dice: “Todo está bien”. Como por ejemplo, la Iglesia 
de Inglaterra estaba bien acomodada. La Iglesia Católica 
estaba bien acomodada cuando llegó Lutero, y entonces 
hubo un disturbio religioso. Sí señor. La iglesia siguió 
pues con Zwinglio y de allí pasó a distintos líderes como 
Calvino. Luego la Iglesia Anglicana se acomodó y estaba 
reposando, cuando llegó Wesley, y entonces hubo otro 
disturbio religioso. Correcto. Siempre causa un disturbio 
religioso.

[Dr. José B. Pérez] Y también en el libro de Citas, en la página 
96, nos dice en el párrafo 833 [antigua revisión]:

La Luz del rostro del Señor…304

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «la apertura de un Sello 
= trae un disturbio religioso. ¿Qué del 7mo Sello cuando 
abre?». O sea, cuando se abre el Séptimo Sello.

Y él aquí en un estudio que le colocaron esa cita, él escribe allí:
[WSS] «¿Y qué cuando se abra el 7mo Sello?».
Y al lado escribe: [WSS] «la Venida del Señor».

[JBP] O sea, cuando se dé a conocer ese Sello pasará lo mismo: 
un disturbio.

 [66]. Toda la iglesia está reposada en Sión; se acomoda 
bien y dice: “Todo está bien”. Como por ejemplo, la Iglesia 
de Inglaterra estaba bien acomodada. La Iglesia Católica 
estaba bien acomodada cuando llegó Lutero, y entonces 
hubo un disturbio religioso. Sí señor. La iglesia siguió 
pues con Zwinglio y de allí pasó a distintos líderes como 
Calvino. Luego la Iglesia Anglicana se acomodó y estaba 
reposando, cuando llegó Wesley, y entonces hubo otro 
disturbio religioso. Correcto. Siempre causa un disturbio 
religioso.

[Dr. José B. Pérez] Y también en el libro de Citas, en la página 
96, nos dice en el párrafo 833 [antigua revisión]:



La Luz del rostro del Señor… 305

 83323 - “367 Si me extiendo más, tendré que venir 
derecho a esa plaga, eso es en el servicio de mañana por 
la noche, y no lo puedo hacer. No puedo ir más adelante. 
Lo tengo aquí anotado [con una cruz]: ‘Detente aquí’”.

[WSS] «las Plagas = en el 7mo Sello son predicadas».

[Dr. José B. Pérez] Y en esa 834, miren, dice [Citas] [antigua 
revisión]:

 83424 - 392 En cualquier momento es posible que el 
Cordero salga del santuario allá, o del Trono de Sacrificio; 
vendrá del Trono Dios donde se encuentra el Sacrificio, y 
entonces todo habrá terminado. Para entonces ya no habrá 
esperanzas para el mundo; allí termina. En ese tiempo 
la tierra comenzará con sus contracciones violentas que 
serán los terremotos y las tremendas sacudidas, como 
sucedió en la resurrección.
 393 Así como cuando Cristo salió de la tumba, cuando 
los santos resuciten, la misma cosa tomará lugar.

[WSS] «Apoc. 11»
[JBP] escribe ahí y: [WSS] «Apoc. 19:11-19».

23  [Cita 833: 63-0323 “El Sexto Sello”, párr. 367]
24  [Cita 834: 63-0323 “El Sexto Sello”, párrs. 392-393]
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Y escribe:
[WSS] «Antes del rapto, los terremotos y la resurrección».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y 
SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Por lo tanto, levantad vuestras cabezas al Cielo: 
“Erguíos y levantaos”25; o sea, con nuestra mirada puesta 
en las cosas del Cielo, que son eternas; no en las de la 
Tierra, que perecen.
 Nuestra mirada puesta en Dios y Su Programa a través 
de Jesucristo, sirviéndole todos los días de nuestra vida 
con alegría y agradecimiento y amor; de buena voluntad 
sirviendo a Dios; no como que estamos obligados o que 
nos están obligando, sino de buena voluntad; y junto a 
nuestras congregaciones trabajando en el Programa de 
Dios correspondiente a este tiempo final; porque nuestra 
redención está cerca; y luego todos los problemas 
terminarán.

[Dr. José B. Pérez] Miren lo que dice en la página 105; en el 
párrafo 911, nos dice [Citas] [antigua revisión]:

25  San Lucas 21:28
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 91126 - “224 [Moisés] sabía que las Escrituras decían 
que ese era el día y la hora para que sucediera eso, y 
sabía que Dios lo había encontrado en el Pilar de Fuego. 
Y fue con la gente e hizo milagros; y todo lo que les dijo 
sucedió, hasta traer cosas creativas. Haciendo las cosas 
que solamente Dios podía hacer, enseñando que su voz 
era la Voz de Dios ([JBP] 
ahí arriba escribe): [WSS] 
«el Pilar de Fuego» ([JBP] 
al ladito).
 225 Y aquí estaban las circunstancias de la gente que 
él estaba levantando llevándolos a la tierra prometida 
([JBP] escribe): [WSS] 
«la tierra prometida»; 
y estaba parado llorando: ‘¿Qué hago?’. (…)
 232 ¡Qué lección! ¡Qué lección! ¡Oh!, ¡a este grado 
de su jornada donde estamos parados! Mire en donde 
estamos ahora, sí señor. En la Tercera Etapa. Note, 
estamos aquí a la puerta de la Venida del Señor.
 233 Él estaba ungido para este trabajo y todavía estaba 
parado esperando ASÍ DICE EL SEÑOR”.

[JBP] Y ahí escribe abajo:
[WSS] «la 3ra Etapa y ¡habla!».

26  [Cita 911: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 224-225, 232-
233, 239] [Compilación, págs. 263-264]
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Y arriba de ese párrafo 911 escribe: [WSS] «y el Ángel de 
Jesús - Moisés tenía ASÍ DICE EL SEÑOR».

 911 - “[233] Dios ya había tenido suficiente de esto, y le 
dijo: ‘Ya no llores más. ¡Habla! Yo te mandé’. (…)

 239 Habla al pueblo…”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y arriba escribe: [WSS] «No clames. ¡Habla!».

 911 - “[239] … vamos, adelante. ¡Amén! Tenemos un 
objetivo y eso es la gloria. Vamos a movernos allá, vamos 
hacia la tierra prometida. ‘Todas las cosas son posibles 
para el que cree’”.

[JBP] Todas las cosas son posibles para el que cree.
 ¿Nos ha sido prometido la tierra prometida del nuevo 
cuerpo? ¡Sí podemos obtenerlo! ¡Es una promesa y la vamos a 
recibir!, porque lo creemos.
 Porque todas las cosas son posibles para el que cree.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL 
DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”.
 Creo que tenemos claro cuál es el ministerio del Día 
Postrero y también sus etapas. Estaremos brazo a brazo con 
el ministerio profético del Día Postrero en sus diferentes 
etapas. No vamos a decir: “Yo me quedo con la etapa en 
que estaba, que está muy buena, y esa otra etapa no me 
interesa”; no vamos a decir así porque no nos vamos a 
quedar atrás. Vamos a seguir junto al Séptimo Sello y sus 
etapas.

[Dr. José B. Pérez] Miren, eso fue algo que le habló Dios allí en 
Deuteronomio, a Moisés. En Deuteronomio, capítulo 31, en el 
verso 14, dice:

 14 Y Jehová dijo a Moisés: He aquí se ha acercado 
el día de tu muerte; llama a 
Josué [WSS] «Josué», y esperad 
en el tabernáculo de reunión 
para que yo le dé el cargo [WSS] 
«cargo». Fueron, pues, Moisés y Josué, y esperaron en el 
tabernáculo de reunión.
 15 Y se apareció Jehová en el tabernáculo, en la 
columna de nube; y la columna de nube se puso sobre la 
puerta del tabernáculo.

[JBP] ¿Sobre dónde se puso? Sobre la puerta. La Luz del rostro del Señor…309

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL 
DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”.
 Creo que tenemos claro cuál es el ministerio del Día 
Postrero y también sus etapas. Estaremos brazo a brazo con 
el ministerio profético del Día Postrero en sus diferentes 
etapas. No vamos a decir: “Yo me quedo con la etapa en 
que estaba, que está muy buena, y esa otra etapa no me 
interesa”; no vamos a decir así porque no nos vamos a 
quedar atrás. Vamos a seguir junto al Séptimo Sello y sus 
etapas.

[Dr. José B. Pérez] Miren, eso fue algo que le habló Dios allí en 
Deuteronomio, a Moisés. En Deuteronomio, capítulo 31, en el 
verso 14, dice:

 14 Y Jehová dijo a Moisés: He aquí se ha acercado 
el día de tu muerte; llama a 
Josué [WSS] «Josué», y esperad 
en el tabernáculo de reunión 
para que yo le dé el cargo [WSS] 
«cargo». Fueron, pues, Moisés y Josué, y esperaron en el 
tabernáculo de reunión.
 15 Y se apareció Jehová en el tabernáculo, en la 
columna de nube; y la columna de nube se puso sobre la 
puerta del tabernáculo.

[JBP] ¿Sobre dónde se puso? Sobre la puerta.



La Luz del rostro del Señor… 310

 Vean, Cristo es la Puerta en Su Primera Venida y en Su 
Segunda Venida.

 16 Y Jehová dijo a Moisés: He aquí, tú vas a dormir 
con tus padres, y este pueblo se levantará y fornicará tras 
los dioses ajenos de la tierra adonde va para estar en 
medio de ella; y me dejará, e invalidará mi pacto que he 
concertado con él;
 17 y se encenderá mi furor contra él en aquel día; y 
los abandonaré, y esconderé de ellos mi rostro, y serán 
consumidos; y vendrán sobre ellos muchos males y 
angustias, y dirán en aquel día: ¿No me han venido estos 
males porque no está mi Dios en medio de mí?
 18 Pero ciertamente yo esconderé mi rostro en aquel 
día, por todo el mal que ellos habrán hecho, por haberse 
vuelto a dioses ajenos.

[JBP] Vean, volvieron… Él sabía ya, que iban a volver para 
atrás.

 19 Ahora pues, escribíos este cántico, y enséñalo a 
los hijos de Israel; ponlo en boca de ellos, para que este 
cántico me sea por testigo contra los hijos de Israel.
 20 Porque yo les introduciré en la tierra que juré a sus 
padres, la cual fluye leche y miel; y comerán y se saciarán, 
y engordarán; y se volverán a dioses ajenos y les servirán, 
y me enojarán, e invalidarán mi pacto.
 21 Y cuando les vinieren muchos males y angustias, 
entonces este cántico responderá en su cara como testigo, 
pues será recordado por la boca de sus descendientes; 
porque yo conozco lo que se proponen de antemano, antes 
que los introduzca en la tierra que juré darles. La Luz del rostro del Señor…310
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 22 Y Moisés escribió este cántico aquel día, y lo enseñó 
a los hijos de Israel.
 23 Y dio orden a Josué hijo de Nun, y dijo: Esfuérzate 
y anímate, pues tú introducirás a los hijos de Israel en la 
tierra que les juré, y yo estaré contigo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean aquí lo que él nos viene diciendo 
que estaría ocurriendo en este tiempo, en esas etapas del 
Séptimo Sello. Dice [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL 
DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] No vamos a decir: “Yo me quedo con la etapa 
en que estaba, que está muy buena, y esa otra etapa no me 
interesa”; no vamos a decir así porque no nos vamos a 
quedar atrás. Vamos a seguir junto al Séptimo Sello y sus 
etapas.
 Sus etapas son para la Iglesia-Novia, son para las 
vírgenes insensatas (el cristianismo completo), es también 
para el mundo, y también para los judíos o los hebreos.
 [JBP] Porque la Tercera Etapa, en su cumplimiento final de 
esa etapa del Séptimo Sello, es para todos esos grupos.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, para el pueblo hebreo, en la página 
6 del libro de Citas, nos dice, 6 o 7; la 7. Página 7, párrafo 54 
dice [antigua revisión]:

 5427 - “278 Cuando 144.000 se sobresalgan de… y uno 
de estos días algún divino, santo, ungido, profeta de Dios, 
irá allá con señales y milagros. Esos judíos dirán: ‘Eso 
es lo que yo estoy buscando’. Sí, señor. Y Dios bautizará 
144.000 judíos.

27  [Cita 54: 54-0514 “El Sello de Dios”, párrs. 278-279]
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 279 Y el rapto vendrá”.

[JBP] Por eso es que en el mensaje de Los Sellos, en la página 
359, nos dice que eso ocurre antes de comenzar la gran 
tribulación. Vamos a corroborarlo, a verificarlo. Sí, en la página 
359 [párr. 143]. Vean, y aquí nos dice también:

 54 - “[278] Y Dios bautizará 144.000 judíos.
 279 Y el rapto vendrá ([JBP] o sea que eso ocurre antes). 
La Edad Gentil cesará, las bombas atómicas caerán y 
quitarán el mundo, y la Iglesia gentil será raptada, para 
estar de pie allí en la presencia de Dios”.

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «un profeta / Apoc. 11:3, 7:2, 14:1, 22:6, 22:16».
Y escribe: [WSS] «Un profeta».
[WSS] «La Edad Gentil cerrada».
[WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».
[WSS] «y el rapto vendrá».

Abajo había escrito también: [WSS] «las bombas atómicas».
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “EL MINISTERIO 
PROFÉTICO DEL DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Todas esas etapas del Séptimo Sello queremos 
tener una parte.
 No nos vamos a sentir que nos están obligando, sino 
que vamos a ver qué oportunidad podemos tener para 
trabajar en esas etapas en cada momento que se abre una 
etapa. Será un privilegio para nosotros tener participación 
en cada una de esas etapas a medida que se abra cada una 
de ellas.
 Todo llegará a la cúspide de la manifestación de Dios, 
a la manifestación plena de Dios en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Por lo tanto, estaremos trabajando para llegar al 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, porque esa será 
la parte culminante del Séptimo Sello. Y ahí lo vamos a 
dejar, creo que he hablado bastante claro.

[Dr. José B. Pérez] En la página 25 del libro de Citas, en el 
párrafo 210, dice:

 21028 - “149 Dios lo escondió de los ojos de los sabios 
y entendidos, y prometió revelarlo a Sus hijos, en los 
últimos días, cuando los hijos de Él fueran manifestados. 
Cuando “los hijos de Dios que se regocijaron con Él antes 
de la fundación del mundo”, cuando la gran revelación de 
la Deidad y estas cosas serían traídas acá en los últimos 
días, Él manifestaría estas cosas a los hijos de Él. Usted 
sabe que las Escrituras enseñan eso. Y aquí estamos 

28  [Cita 210: 58-0928E “La simiente de la serpiente”, párr. 149]
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ahora. Esta es la razón por la que Dios está revelando 
estas cosas a nosotros. Dios está trayendo a Sus hijos a 
manifestación. Él está yendo más allá de las limitaciones 
de cualquier conocimiento humano, muy adentro en las 
revelaciones espirituales, y trayéndolas”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «En la adopción de los 
hijos de Dios, la revelación de la Deidad sería dada».

Y arriba escribe: [WSS] «Los hijos de Dios se regocijaron 
con Él».

Ahora, vean lo que está ocurriendo en la adopción de los hijos 
de Dios. Y ahí hay algo más que se ha hablado de lo que es la 
adopción.

[Dr. José B. Pérez] Miren, vamos a leer algo más, referente a la 
Deidad, que dice que las más grandes revelaciones es de dar 
a conocer la Deidad (algo así dice). Página 42, esta es, la 341. 
Dice [Citas]:

 34129 - “132 La más grande de todas las revelaciones es 
la Deidad, la Suprema Deidad de nuestro Señor Jesucristo. 
Uno no puede llegar a primera base hasta que crea eso”.

29  [Cita 341: 60-1204E “La visión de Patmos”, párr. 132]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «La revelación más grande es la 
Deidad». Y mire la Escritura que pone, que coloca allí: [WSS] 
«Apoc. 10:1-6». Y eso es los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver en Los Sellos, página 59 (así 
tenemos varios lugares donde nos habla de eso)… Eso tiene 
que ver con adopción.
 Ahora, miren aquí, ya que tocaron la parte de… ahí página 
58 abajo, a la 59, dice:

 23. Estas cosas son escritas misteriosamente porque 
ningún hombre en ninguna parte conoce esto, únicamente 
Dios, Jesucristo. Es un libro misterioso, es el Libro 
de la Redención, y entraremos en eso más adelante. 
Sabemos que este Libro de Redención no será cabalmente 
entendido. Ya van seis edades de la Iglesia a través de las 
cuales han experimentado con él, pero en el tiempo del 
fin, cuando el séptimo ángel comenzare a proclamar su 
misterio ([JBP] y escribe): [WSS] «el Libro de Redención 
= el Libro del Año del Jubileo, del Año de Redención», él 

entonces juntará todas estas cosas sueltas que los demás 
dejaron inconclusas; luego los misterios bajan de Dios 
como la Palabra de Dios, y la revelación completa de 
Dios es revelada. Allí tenemos la verdad de la Deidad, la 
simiente de la serpiente y todos los demás misterios. Todo 
esto deberá ser revelado. La Luz del rostro del Señor…315
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que la revelación de la Deidad, 
él nos dice allí… hay algo ahí de un escrito también. Podemos 
colocar esa parte en ese escrito también. Vamos a ir un poquito 
más adelante aquí de donde el hermano William nos está 
hablando, dice [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Pero recuerden, esto es para la Iglesia-Novia 
de Jesucristo, para vuestras congregaciones. No es para el 
mundo; pero el mundo verá esas manifestaciones, aunque 
no las comprenderá; pero verán y sabrán que Dios estará 
en la escena. Pero todo el misterio es para ser conocido 
por la Iglesia-Novia de Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] Por eso en el mensaje “HE AQUÍ UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”30, él nos dice en 
la página 54, dice:

 255 Aquí, no hace mucho tiempo, un ministro estaba 
diciendo que él estaba en Florida, y él tenía un carro, creo 
que era un Chevrolet, y la cosa se le dañó ([JBP] o sea, el 
carro se dañó, el motor). No podía arreglarlo. Y fue a un 
garaje, y un viejo mecánico se metía bajo el carro, se subía 
al carro, y rezongando alrededor; no pudo arreglarlo. Y 
él trataba algo más, no funcionaba. Él trataba esto; y no 
funcionaba. Él le puso un generador, le puso esto, le puso 
bujías, le puso los puntos [platinos]; él no podía hacer 
que la cosa funcionara ([JBP] o sea, que el motor prendiera). 
Sencillamente no lo pudo hacer funcionar.
 Finalmente, un hombre elegantemente vestido se 

30  63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
párrs. 255-259
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acercó. Y le dijo: “¿Podría darle algún asesoramiento?”.
 256 El mecánico 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«doctor, maestro» ([JBP] que es el mecánico) tuvo suficiente 
sentido común para decir: “Sí, señor”.
 Él dijo: “Usted toma esto, y pone en tiempo esto y 
esto”, y dijo: “Ponga eso en conjunto una vez y pruébelo”.

[JBP] O sea, vean, eso mismo es lo que en la Tercera Etapa…: 
se coloca las cosas en su sitio; o sea, se va armando el 
rompecabeza.
 Vean, es el Espíritu Santo ayudando, obrando, el que 
está detrás. Porque siempre ha sido el Espíritu Santo. Y lo va 
armando: “Esto lo haces así. Cuando llegues aquí haces esto, 
cuando llegues así haces lo otro, cuando llegues acá haces 
esto, das este paso, haces lo otro, haces lo otro”.
 ¿Qué va a producir todo eso? ¡La transformación! Va a 
producir resurrección, va a producir transformación y va a 
producir el rapto. Va a echar a andar el carro.

 [256] Y él tomó esto y lo otro, y lo puso en su lugar, y allí 
arrancó.

[JBP] Él escribe al lado: [WSS] «El auto fuera de tiempo».
«La Novia fuera de paso, tiempo».

Y también escribe: [WSS] «La corriente eléctrica — la fe en 
la Palabra prometida hoy».
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 257 El pequeño 
mecánico ([JBP] y escribe 
ahí): [WSS] «doctor» se volvió, y dijo: “Oiga, ¿quién es 
usted?”. Él era el ingeniero jefe de la General Motors. Él 
había hecho el automóvil.

[JBP] Es Dios el Creador de los Cielos y de la Tierra. ¿No va a 
saber Él hacer andar Su propio Programa?
 Es el que reformatea el disco duro (que estábamos hablando 
en estos días)31, que se coloca luego que Moisés rompió el 
Programa de la Biblia. Pero había alguien que tenía ese nuevo 
Disco Duro.
 Y viene ese Ángel, formatea ese Disco Duro (hablándolo en 
términos así de computadoras)…
 Ahora vean, siempre es ese Ángel obrando.

 [257] Él fue el que lo diseñó 
([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Ingeniero».
 258 Y, hoy, cuando estamos hablando acerca de 
metodistas, bautistas, presbiterianos. ¡El Mecánico Jefe 
está aquí; el Diseñador de Su Palabra, el Hombre que creó 
los Cielos y la Tierra, y diseñó Su Iglesia! ¿Sabe Él más 
acerca de lo que se necesita para el rapto, o sabe más la 
iglesia metodista o bautista acerca de lo que es necesario? 
Él es el Diseñador. Él conoce lo que es necesario. Él está 
bien vestido en el poder de Su resurrección. ¡Aleluya! 
Él está caminando entre nosotros hoy, en el poder de Su 
resurrección.
 Él conoce lo que hace 
falta ([JBP] y escribe): [WSS] 

31  Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles)
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31  Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 (miércoles)
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«los Truenos» para poner a una Iglesia en orden de rapto.

[WSS] «Dios en carne resucitado» [JBP] escribe allí.

Y en este otro libro, de ese mismo tema, 
refiriéndose a esa porción, escribe allí: [WSS] 
«Para el rapto se necesita la fe, la revelación 
de rapto».

 [258] Él la diseñó y puso las partes juntas 
aquí en la Biblia. ¡Amén! Dejen tan solo 
que la Corriente fluya a través de Ella, 
ahora obsérvela operar. Dejen que la fe, 
en Su Palabra prometida para hoy, fluya a 
través de usted, y observará cómo operará. 

¿Por qué? Él diseñó la cosa. Él diseñó a Su Iglesia por 
la Palabra. Eso es lo que Él puso en conjunto. No por 
metodistas, o bautistas, o presbiterianos, u organización 
pentecostal; sino por Su Palabra. (…). Sí, señor.
 259 Salid de esos resplandores ([JBP] y escribe): [WSS] 
«los resplandores», en medio de la oscuridad, este tiempo 
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oscuro en que estamos viviendo ahora. (Me quedan tan 
solo unos cinco minutos). En medio de la oscuridad, 
¿quién sacará a la pequeña Novia? ¿Quién sabe acerca de 
Ello? El Diseñador Jefe. Oh, sí. ¡De toda esta confusión 
de resplandores!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «¿Quién sacará a la pequeña 
Novia de en medio de los resplandores?».

Y ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y destellos en la Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “LOS UNGIDOS DE 
LOS ÚLTIMOS DÍAS”32, en la página 2… porque vean, ¿qué 
hace falta, qué dijo allí? Los Truenos. Y miren, en la página 2 
dice:

 7 Esperamos, lo más pronto posible, encontrar la 
manera de que podamos reunirnos todos, quizás bajo una 
gran carpa, donde me siento definitivamente guiado a 
predicar sobre las últimas Siete Copas…

32  [65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párr. 7] [Compilación, 
pág. 340]
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «En la Carpa se enseñará sobre las Siete Copas».

Hay otros lugares donde nos habla en el libro de Citas…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL 
DÍA POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Cuando Juan vio una puerta abierta en el Cielo, 
le fue dicho: “Sube acá, entra por esa puerta”. Y él entró y 
vio la Gloria de Dios en el Cielo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE I”33, en la página 34 abajo a la 35 dice:

 186 ¿Cuántos esta noche, en esta iglesia, que saben, 
mi hermano… esa hermana… que ustedes van a ser 
convocados algún día, ya sea que estén listos o no? Si 
están o no preparados, ustedes van a ser convocados para 
encontrarse con Dios. 
Esa trompeta ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Moisés 
la toca» va a sonar; y cuando lo haga, esta sonará para tu 
condenación, y a donde usted nunca vivirá otra vez y usted 

33  60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 186-188
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33  60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 186-188
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será atormentado en un abismo del infierno del diablo por 
tal vez millones de años; 
o ellos ([JBP] o sea, ocurrirá 
eso; y escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías» le llamarán a lo Alto ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular) para encontrarse con los santos gloriosos.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «del Trono de Juicio = sale la Trompeta».

 187 Justamente tan seguro como Dios cumplió Su 
Palabra a Pedro, Jacobo y Juan; justamente tan seguro 
como Él la cumplió a Juan el amado, el revelador; 
justamente tan seguro como Él cumplió Su promesa a 
través de las edades de la Iglesia; es tan cierto que Él 
prometió en estos últimos días que Él enviaría en una 
Lluvia Tardía, y traería el mismo Espíritu que estaba sobre 
la Tierra en Él. La Luz vendrá en el tiempo del anochecer 
y mostrará el mismo poder, las mismas señales, y todo 
lo que Él hizo en Su día, Él lo mostraría otra vez en esta 
“Puerta abierta” en el día final.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Puerta abierta. Apoc. 4:1».
Y arribita escribe: [WSS] «Lluvia Tardía».
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 188 ¡Aquí está! Nosotros la tenemos 
perfectamente con nosotros ahora, el 
Espíritu Santo, Jesucristo, el mismo 
ayer, hoy y por los siglos. Usted 
está… Es predicación a para usted, es 
enseñanza para usted ([JBP] y escribe 
al lado): [WSS] «la Enseñanza», está 
tratando que usted logre ver lo que 
es correcto y erróneo. Es el Espíritu 
Santo mismo hablando a través de 
labios humanos, operando entre seres 

humanos, tratando de mostrar misericordia y gracia.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en un escrito de un estudio bíblico, 
él escribe: [WSS] «Juan estaba en una isla en esa etapa de 
su vida…».
 O sea, cuando le estaba siendo mostrada la revelación del 
Apocalipsis estaba en la Isla de Patmos.
 [WSS] «Juan estaba en una isla en esa etapa de su 
vida; y la Iglesia estará en una isla en su etapa final, la 
Edad de Oro de la Piedra Angular, oyendo la Gran Voz de 
Trompeta en el Día del Señor, el 7mo milenio».
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[JBP] La Isla del Cordero. La isla de Puerto Rico, para hablarlo 
más claro. Porque la Isla de Patmos representa a Puerto Rico.

[Dr. José B. Pérez] Y en esa página 59, que la buscamos allí, 
está…, donde hablamos de la Deidad; pero miren, más abajo va 
con esto. Porque él dice, ahí en el próximo párrafo de la página 
59 (a mitad por ahí, de ese párrafo) [Los Sellos]:

 [24]. En el tiempo de la séptima edad de la Iglesia, la 
última edad de la Iglesia, en este tiempo, todas las cosas 
que se dejaron inconclusas a través de las demás edades 
serán entonces juntadas. Cuando los Sellos sean abiertos 
y el misterio sea revelado, 
luego allí baja el Ángel, el 
Mensajero, Cristo ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Apoc. 10», colocando un pie sobre la 
tierra y el otro sobre el mar, con un arco iris sobre Su 
cabeza.
 25. Ahora recuerde, el séptimo ángel estará sobre la 
Tierra en el tiempo de Su Venida ([JBP] ese es el séptimo 
Ángel dispensacional), así como Juan estaba predicando su 
Mensaje cuando vino el Mesías. Juan sabía que le vería 
porque le tocaba a él introducirlo.

[JBP] Y sigue ahí hablando.
 Ahora, recuerden que todo eso fue representado, tipificado, 
en el séptimo ángel de la séptima edad de la Iglesia; lo cual es 
el reverendo William Branham.

[Dr. José B. Pérez] Eso…, vamos a hablar un poquito más de 
eso, donde él en la página 90 de este libro de Los Sellos dice:
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 144. Esto sí que fue un jubileo y un tiempo muy tremendo 
cuando aquel Cordero salió. ¿Ve usted? El Libro de los 
misterios aún en el Cielo está sellado. Usted dice: “¿Está 
mi nombre?”. No sé, ojalá. Y si su nombre está es que fue 
escrito allí [desde] antes de la fundación del mundo. Pero 
la primera cosa que representaba aquella redención fue 
el Cordero que fue inmolado desde antes de la fundación 
del mundo. Y Él tomó el Libro (¡GLORIA!), lo abrió y 

le quitó los sellos y lo 
envió a la Tierra a Su 
séptimo ángel, para 
revelarlo a Su pueblo.

[JBP] Y él hermano William escribe allí:
[WSS] «7mo Ángel dispensacional».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MINISTERIO PROFÉTICO DEL DÍA 
POSTRERO Y SUS ETAPAS”]:

 [WSS] Siempre que Dios abre una Puerta, veremos la 
Gloria de Dios manifestada tras esa Puerta.
 [JBP] Siempre que Dios abre una puerta, veremos la Gloria 
de Dios manifestada tras esa puerta.

CRISTO CON SU IGLESIA-NOVIA HOY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de enero del 2000
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y aquí podemos ver algo muy pero que muy importante: 
Cristo en Su Primera Venida fue glorificado, y luego podía La Luz del rostro del Señor…325
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venir el Espíritu Santo. Y Cristo en Su Segunda Venida 
será glorificado, y podrá venir el Agua para todos los hijos 
e hijas de Dios.
 La Venida del Agua, del Espíritu Santo en Su Primera 
Venida, es el bautismo del Espíritu Santo, donde obtenemos 
el cuerpo teofánico de la sexta dimensión; y el Agua que 
Él estará dándonos en Su Segunda Venida, cuando sea 
glorificado y Su Nombre sea glorificado otra vez… Pues 
Cristo dijo en San Juan, capítulo 12 (vamos a ver), verso 
28:
 “Padre, glorifica tu nombre. Entonces vino una voz 
del cielo: Lo he glorificado, y lo glorificaré otra vez”.

[JBP] Y allí él escribe algo que todo eso tiene que ver con lo 
que vio el reverendo William Branham, en esa Escritura de San 
Juan, capítulo 12, verso 28.
 Y ese misterio de ese Nombre, que él dijo: [WMB] “¿Tú 
recuerdas el Nombre que buscabas cuando tuviste la visión?”34.
 Y para que pueda venir el cuerpo eterno y glorificado, vean, 
Él glorificará Su Nombre por segunda vez.

 [“CRISTO CON SU IGLESIA-NOVIA HOY”]:
 [WSS] “Lo he glorificado ([JBP] dice), y lo glorificaré 
otra vez”.
 Fue glorificado en Su Primera Venida el Nombre de 
Dios, y fue glorificado Cristo en Su Primera Venida; y 
luego vino el Espíritu Santo el Día de Pentecostés, luego 
de llevar a cabo Su Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario.
 Y el Agua que Él nos dará en Su Segunda Venida… 

34  [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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en adición al Agua del bautismo del Espíritu Santo que 
Él nos da por medio de creer en Su Primera Venida, 
lavar nuestros pecados en Su Sangre, ser bautizados en 
Su Nombre y recibir Su Espíritu Santo…; el Agua que Él 
nos da en Su Primera Venida, al completar Su labor en Su 
Primera Venida: desde el Día de Pentecostés en adelante 
es el Agua del bautismo del Espíritu Santo, en donde nos 
da un cuerpo teofánico de la sexta dimensión.
 Y cuando todos los que están escritos en el Cielo, en el 
Libro de la Vida del Cordero, hayan tomado de esa Agua: 
se habrá completado el número de los escogidos de Dios; 
y entonces…

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje…, en la página 
33 del mensaje “CINCO IDENTIFICACIONES DEFINITIVAS”35, 
dice:

 143 Ahora, aquí está Pedro con las llaves del Reino en 
su cintura, las llaves del Espíritu Santo. Jesús dijo: “Yo 
te digo que tú eres Pedro. Sobre esta roca Yo edificaré Mi 
Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán sobre 
Ella”. ¿Qué es eso? Una Verdad espiritual revelada. 
“Carne ni sangre te han revelado esto. No aprendiste en un 
seminario; nadie te lo enseñó en los libros; sino que esto 
es una revelación. ¡Revelación! Yo te digo que eres Pedro. 
Yo te doy las llaves al Reino. Y lo que atares en la Tierra, 
Yo lo ataré en el Cielo. Lo que desatares en la Tierra, Yo 
lo desataré en el Cielo”. Él tiene que cumplir Su Palabra. 
En el Día de Pentecostés, ¿quién fue el portavoz? Pedro, 
porque él tenía las llaves.

35  60-0911E “Cinco identificaciones definitivas de la verdadera Iglesia 
del Dios vivo”, párrs. 143-150
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Pedro y las Llaves = la revelación».

 144 Y ellos se estaban burlando de él, decían: “Estos 
hombres están llenos de vino nuevo”.
 145 Pedro respondió: “Siendo 
esta la tercera hora del día ([JBP] 
escribe): [WSS] «9:00 a.m.», estos no están llenos de vino. 
Sino que esto es aquello que fue hablado por el profeta 
Joel: ‘Ocurrirá en los últimos días 
[WSS] «5to, 6to y 7mo milenio», 
dice Dios, que Yo derramaré de 
Mi Espíritu sobre toda carne. Y 
vuestros hijos e hijas profetizarán. 
(…) Vuestros jóvenes verán visiones. Y vuestros ancianos 
soñarán sueños. Y ellos mostrarán señales en el cielo y 
en la Tierra. Y todo aquel 
que invocare el Nombre 
del Señor, será salvo’”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dispensación de la Gracia».

 146 “Cuando ellos oyeron esto, fueron compungidos de 
corazón, y dijeron a Pedro y al resto de los apóstoles: 
‘Varones hermanos, ¿qué podemos hacer para ser 
salvos?’”. Ahí está la comisión para la Iglesia. En otras 
palabras: encontrar cómo usted entra a este Cuerpo 
Místico. Bien.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.
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 147 Hechos, capítulo 2, 
comenzando en el versículo 
37, el sermón de inauguración. 
Usted no puede cambiarlo. 
Usted no puede cambiarlo. 
Oiga.

[JBP] Eso es en la Primera Venida 
del Señor.

 148 Si su doctor le da una 
receta, y usted la lleva a la 
farmacia, y algún farmacéutico 
curandero charlatán, usted 
sabe, él podría matarlo con esa receta. ¿Ve usted? Ese 
doctor le escribe a usted tanta cantidad en la receta, 
porque él está entrenado para eso ([JBP] y escribe): [WSS] 
«el doctor». Y él escribe: “Hay tanta cantidad de veneno”, 
y él pone un antídoto para matar esa cantidad de veneno. 
Él tiene que poner algo que contrarreste la otra droga. Y 
si esa receta no es preparada exactamente como el doctor 
le escribe, le mataría a usted.
 149 Y, eso es, Dios es el Doctor; Él es el Doctor del 
alma; Él es el Doctor de salvación. Y Él educó a un hombre 
en Su propia Teología, Pedro, un hombre sin instrucción 
alguna, él ni siquiera podía leer su propio nombre cuando 
se lo escribían y lo ponían ante sus ojos. Pero Él le dio el 
Espíritu Santo, y le dio un lápiz para escribir la Doctrina 
relacionada. Así escribió la receta. Veamos lo que él 
escribió. El Dr. Simón Pedro, veamos cuál es su Receta 
para salvación. Veamos para qué fue escrita la receta:
 “Ahora, cuando ellos oyeron esto, ellos se La Luz del rostro del Señor…329
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compungieron de corazón, y le dijeron a Pedro y al resto 
de los apóstoles: ‘Varones hermanos, ¿qué podemos 
hacer?’.
 (¡Cuidado, tú tienes las llaves!) ([JBP] dice el hermano 
Branham) Entonces Pedro les dijo: ‘Arrepentíos, y 
bautícese cada uno de vosotros en el Nombre de Jesucristo 
para remisión de pecados; y recibiréis el don del Espíritu 
Santo.
 Porque la promesa es para vosotros, y para vuestros 
hijos… y para los que están lejos; tanto como el Señor 
nuestro Dios llamare’”.
 150 Esa fue la Receta. No trate de mejorarla; usted 
mataría a su paciente. Eso es lo que sucede con mucha 
de esta gente tomando este: “Padre, Hijo y Espíritu 
Santo”. Ellos están matando a mucha gente espiritual, 
educándolos con la cosa incorrecta. 

[Dr. José B. Pérez] Ahora, esa fue la Receta de Pedro en la 
Dispensación de la Gracia para recibir el Espíritu Santo.
 Ahora, para recibir el cuerpo eterno y glorificado ¡hay una 
Receta!, hay una Receta; la cual… vamos a ver un lugar: Página 
104 de Los Sellos. Dice:

 [37]. Y yo creo que por medio de los Siete Truenos 
será revelado en los últimos días lo que se necesita para 
aparejar la Novia para tener la fe del rapto; porque con lo 
que tenemos ahora no podríamos subir. Hay algo que tiene 
que venir para aparejarnos, porque como estamos ahora 
apenas podemos tener suficiente fe para la sanidad divina. 
Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en 
un momento y ser sacados de esta Tierra. Y veremos más 
adelante (Dios mediante), dónde está esto escrito. La Luz del rostro del Señor…330
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[JBP] Ahí está la Receta para que usted y yo recibamos esa 
doble porción: la porción de la plenitud de Dios; y así darnos el 
cuerpo eterno y glorificado.

[Dr. José B. Pérez] ¿Él viene para qué? Para redimirnos, para 
transformarnos. Página 352 del libro de Los Sellos también, allí 
nos dice:

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios 
también vendrá ([JBP] y 
escribe): [WSS] «con Moisés y Elías» en Su plenitud para 
redimirnos ([JBP] y escribe): [WSS] 
«transformarnos».

[Dr. José B. Pérez] Y ahí termina nuestro hermano William 
diciendo en este extracto [“CRISTO CON SU IGLESIA-NOVIA 
HOY”]:

 [WSS] … y entonces Él nos dará en Su Segunda 
Venida del Agua del bautismo del Espíritu Santo en 
toda Su plenitud, dándonos un cuerpo eterno, inmortal, 
incorruptible y glorificado.

[JBP] “LA LUZ DEL ROSTRO DEL SEÑOR: LA REVELACIÓN 
SIENDO ENSEÑADA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
hoy compartir estas palabras con ustedes aquí presentes, y los 
que están en los diferentes países: allá en Valencia, Venezuela, 
con el misionero Miguel Bermúdez Marín, y en los diferentes 
lugares donde hoy también tienen esta reunión de este primer 
sábado (que lo colocamos hoy) del mes de octubre, titulado: La Luz del rostro del Señor…331
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 “LA LUZ DEL ROSTRO DEL SEÑOR: LA REVELACIÓN 
SIENDO ENSEÑADA”
 Con nosotros ya dejamos acá al reverendo William Pérez, 
para que así terminemos con un canto, agradecidos a Dios por 
Sus bendiciones, y luego ser despedidos en oración.
 Y seguir meditando durante el día, de todo lo que Dios nos 
dio; y orando para que mañana también Él nos bendiga por 
medio de Su Palabra.
 Con nosotros el reverendo William Pérez para continuar.

 Me pasaron... Vamos a leerla. Me pasaron ahí esta porción. 
Por eso no quería leerles… solamente les di una: la 104 y la 
352.
 Pero todas esas Escrituras…, no podríamos terminar… Si 
seguimos leyendo lo que contiene la Receta, no acabaríamos; 
porque los Truenos y en los Truenos está todo lo que nosotros 
necesitamos.
 En la página 131, vean allí (ya si uno se entra…, por eso 
aguanté allí la de…, porque eso sí que: [WMB] “De eso no 
dirás nada”, y…; porque eso es lo que tiene que ver con esa 
manifestación allí en el cuartito, en donde esa Tercera Etapa 
estará manifestándose en toda su plenitud).
 Pero vean que lo que fue mostrado y hablado al reverendo 
William Branham allí, que él dijo que no lo diría a nadie, vean 
cómo todo eso la Iglesia-Novia (no el mundo, sino la Iglesia-
Novia) recibiría, entendería, comprendería: Quién es el que 
estaría obrando allí ya en ese momento. Porque ya le ha estado 
hablando antes, le ha estado diciendo, le ha estado mostrando, 
le ha estado revelando el misterio, el contenido de los Truenos. 
Por lo tanto, sabrán ya, y conocerán ya ese misterio.
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 [Dr. José B. Pérez] Página 131 [Los Sellos]:
 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.

[JBP] Y ahí lee la Escritura:

 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. 

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[JBP] Todo eso tiene que ver con esa Fe de Rapto, la cual es la 
Receta.
 Allá la Receta la tenía Pedro, él dice [WMB] “El Dr. Pedro”. 
Acá la Receta la tiene Moisés y Elías, los ministerios de Moisés 
y Elías.
 Pero todo es tan sencillo pero tan sencillo, que, si no 
vigilamos, nos pasará por encima, como dice el hermano William; 
pero todo va en forma progresiva. Dios nos va ayudando, como 
lo ha hecho hasta ahora; porque si Él viene por Su Iglesia 
pues tiene que darle (¿qué?) la llave, la revelación, para poder 
comprender los misterios, y así obtener la Fe de Rapto.
 Adelante, reverendo William Pérez, para continuar.
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la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.

[JBP] Y ahí lee la Escritura:

 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. 

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[JBP] Todo eso tiene que ver con esa Fe de Rapto, la cual es la 
Receta.
 Allá la Receta la tenía Pedro, él dice [WMB] “El Dr. Pedro”. 
Acá la Receta la tiene Moisés y Elías, los ministerios de Moisés 
y Elías.
 Pero todo es tan sencillo pero tan sencillo, que, si no 
vigilamos, nos pasará por encima, como dice el hermano William; 
pero todo va en forma progresiva. Dios nos va ayudando, como 
lo ha hecho hasta ahora; porque si Él viene por Su Iglesia 
pues tiene que darle (¿qué?) la llave, la revelación, para poder 
comprender los misterios, y así obtener la Fe de Rapto.
 Adelante, reverendo William Pérez, para continuar.
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